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Objectif
En tant qu'ambassadeur GCV de la communauté des pionniers du Pi
Network, nous devons éduquer les pionniers pour qu'ils améliorent
leur cognition afin de s'unir au GCV Pi = 314 159 $ afin que nous
puissions aider Pi Network à réaliser sa mission et sa vision.

Expérience
E.A., fiscaliste américain actuel et ancien CPA certifié en comptes
publics aux États-Unis et ancien agent d'assurance aux États-Unis

 Aidez les contribuables américains à résoudre leur obligation
fiscale et aidez-les à produire des déclarations de revenus et à se
conformer aux lois fiscales américaines.

 Examiner les états financiers de l'entreprise de mon client pour
fournir une analyse financière et des recommandations visant à
contrôler le risque commercial.

 Aider mon client à comprendre les produits d'investissement
financier et à proposer des produits d'assurance d'investissement.

Éducation
Canada Université Concordia : baccalauréat en comptabilité et
mineure en finance
Université chinoise de finance et d'économie d'Anhui : licence avec
spécialisation en comptabilité
Université chinoise de Hefei : Dimploma de gestion financière

Prix et remerciements
 Ancienne licence d'expert-comptable agréé aux États-Unis
 Licence professionnelle actuelle en fiscalité d'agent inscrit aux

États-Unis
 Ancien permis d'agent d'assurance aux États-Unis et en Californie
 Ancien directeur de Worldventure de la société de voyages

américaine

https://twitter.com/dorisyincpa
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INTRODUCTION GÉNÉRALE
CONSENSUS MONDIAL SUR LES VALEURS

ARTICLES 314 159 $ GUIDE

Le livre, « GLOBAL VALUE CONSENSUS ARTICLES $314,159
GUIDEBOOK », est une collection de 74 articles perspicaces de
Doris Yin, fondatrice du mouvement Global Consensus Value (GCV)
et une puissante source d'inspiration pour l'initiative mondiale GCV.
Comme le Grand ambassadeur mondial du GCV et pionnière du
mouvement GCV, elle a distillé des idées pointues et des stratégies
révolutionnaires dans chaque article pour aider la communauté Pi
Network à comprendre en profondeur et à s'unifier autour de la
valeur consensuelle mondiale du GCV, un grand objectif fixant la
valeur de 1 Pi à 314 159 USD.

Ce livre sert de guide aux pionniers dans leur parcours visant à
construire un avenir durable et résilient pour le réseau Pi, leur
fournissant non seulement des connaissances, mais également la
confiance et l'engagement envers la valeur de cette monnaie
numérique. S'étendant de Sujet 1 à Sujet 74, les articles offrent une
base idéale aux pionniers pour comprendre les valeurs
fondamentales du GCV, établir une confiance solide et prendre des
mesures stratégiques pour diffuser puissamment le concept GCV au
sein de la communauté internationale.

Disponible dans des éditions multilingues, dont l'anglais, le chinois,
le français, l'espagnol et d'autres langues clés, cette première édition,
publiée en octobre 2024, devrait servir de flambeau. Il vise à
soutenir et à motiver les pionniers du monde entier à transformer
leur vision en réalité, contribuant ainsi à une économie numérique
juste, transparente et à fort potentiel.

Auteur: Doris Yin
Titre: Grand ambassadeur mondial du GCV
Date de parution : novembre 2024
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INTRODUCTION: L'IMPORTANCE DU
GCV

"GCV est l'élément vital de l'avenir durable du
réseau Pi."
— ÉQUIPE DE BASE MONDIALE GCV

Introduction

La valeur du consensus mondial (GCV) sert de pilier
fondamental pour établir la valeur de Pi d’une manière unifiée
et pilotée par la communauté. En fixant 1 Pi à 314159 $, les
pionniers du GCV visent à créer un système de valorisation
stable et reconnu qui reflète le potentiel de Pi à mesure qu’il se
développe dans l’économie numérique.

Principes fondamentaux du GCV

1. Évaluation axée sur la communauté:
Les valeurs du GCV ne sont pas que des chiffres : elles
représentent la vision collective et la confiance des
pionniers du Pi Network à l’échelle mondiale. Ce
système garantit que la valeur de Pi est déterminée par
les personnes qui croient en sa croissance et la
soutiennent.

2. Stabilité et croissance économiques:

- GCV est conçu pour contrecarrer la volatilité,
permettant une économie Pi stable.

- Cette valeur fournit aux pionniers une base solide
lors de la transition du réseau Pi vers Open Mainnet,
réduisant ainsi les risques associés aux fluctuations
des prix.

3. Vision à long terme:
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- La valorisation de 314159 $ s'inscrit dans une
perspective à long terme, axée sur une croissance
durable plutôt que sur des bénéfices rapides.

- Les pionniers sont encouragés à regarder au-delà des
gains immédiats vers un avenir dans lequel Pi
soutiendra une économie numérique large et stable.

Étapes d'action pour les pionniers

 Promouvoir la sensibilisation: partagez vos
connaissances sur le GCV avec d'autres pionniers et
commerçants pour élargir le mouvement.

 Encouragez l’adoption: travaillez avec les entreprises
locales pour commencer à accepter Pi avec le taux GCV,
en totalité ou en partie.

 Bâtir la confiance communautaire: la confiance est la
base. Participez activement aux forums du réseau Pi,
formez les nouveaux membres et favorisez l'unité.

Note de l’équipe principale de GCV

Adoptez la vision du GCV non seulement comme un prix mais
aussi comme un mouvement qui représente les espoirs partagés
pour l’avenir de Pi. Ensemble, nous construisons un héritage .

Explication des mots couramment utilisés :

OM: Ouvrez le réseau principal.
CT: équipe Pi Core, groupe de projet
FIAT: monnaie légale.

ÉQUIPE DE BASE MONDIALE GCV
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Cela dépend de la manière dont les pionniers collaborent. Si
les pionniers valorisent leur Pi et obéissent à la migration
accord, le processus sera plus rapide. Cependant, de nombreux
pionniers n'ont pas suivi cet accord qui a retardé l'OM.

Pourquoi ces pionniers ont-ils vendu Pi ? Parce que de
nombreux pionniers quittent leur emploi ou ne recherchent pas
activement un emploi. Ils ont été induits en erreur en croyant
que Pi Network serait lancé à une certaine date, mais cela ne
s'est pas avéré comme prévu. Ils ont besoin d’argent et ne
comprennent pas ce qu’est Pi.

Le Pi2Day, CT a indiqué qu'ils avaient presque terminé leur
tâche. Ils ont besoin de pionniers pour collaborer afin de mener
à bien la tâche de proximité du réseau principal.

Que devrions-nous faire ?

Veuillez suivre ces directives afin de maintenir l’intégrité de
notre communauté :

1. Ne rompez pas l'accord de migration en vendant ou en
achetant à FIAT.

2. Il est important de valoriser notre Pi car c'est une ressource
rare qui doit être dispersée et maintenue stable. Cela signifie
que nous devrions éviter de l’utiliser pour des services publics à
bas prix afin de maintenir une valeur élevée.
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3. Veuillez partager ces directives avec votre communauté et sur
les réseaux sociaux pour accroître leur influence.

4. Nous vous encourageons à créer davantage d'enregistrements
blockchain GCV en utilisant de petites transactions.

Nous avons remarqué deux attitudes différentes :

1. Pessimiste : Certains membres peuvent se plaindre du CT et
perdre confiance, ce qui peut les amener à vendre leur Pi.

2. Trop optimiste : certains pionniers peuvent ne prendre
aucune mesure et attendre simplement que l'OM ou les
réglementations soient annoncées. Certains d’entre eux
pourraient avoir l’intention d’acheter Pi.

Les deux attitudes mentionnées ci-dessus peuvent nuire au
processus de l’OM. L'attitude correcte est d'être optimiste de
l'intérieur et de travailler dur sans attendre de CT ou de
réglementations, car les tâches des pionniers doivent être
accomplies par nous-mêmes.

En conclusion, tous les pionniers mondiaux doivent agir en
suivant ces étapes :

1. Trouvez un emploi et subvenez à vos besoins pendant 3 à 6
mois sans vendre Pi pour réduire le nombre de transferts
importants et accélérer le KYC et la migration de masse.

2. Soutenez uniquement l'utilitaire GCV pour accélérer le prix
unifié de l'écosystème, le rendant mature et créant des
transactions GCV.

Les deux points ci-dessus sont essentiels à l’ouverture du réseau
principal conformément au livre blanc.
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Je crois que si nous pouvons sincèrement travailler ensemble
pendant 3 à 6 mois avec engagement, nous pouvons réaliser
l'OM !

Doris Yin .

10h09 le 17 octobre 2023

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1714116344344400082

https://x.com/dorisyincpa/status/1714116344344400082
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J'ai remarqué que de nombreux pionniers s'inquiètent des frais
d'utilisation de 0,01. Permettez-moi de partager ma
compréhension du sujet ci-dessous :

- Le Dr Nicolas avait mentionné il y a environ un an que les
frais d'utilisation seraient ajustés une fois le prix fixé. C’est
pourquoi nous travaillons dur pour fixer un prix GCV unifié.
Une fois ce prix fixé, les frais d’utilisation seront probablement
ajustés en conséquence.

- Il n'y a pas lieu de s'inquiéter des frais d'utilisation de 0,01 Pi.
Vous avez peut-être raté au moins 10 à 100 Pi en oubliant
d'alléger votre compte. Si vous vous éclaircissez à temps, vous
pouvez rattraper ce 0,01.

- Si vous souhaitez gagner plus de Pi, vous pouvez visiter le
navigateur Pi pour augmenter votre vitesse.

- Certains pionniers sont contre le troc de 314 159 $ parce qu'ils
estiment que le paiement pour les produits n'est que de 0,0001
ou moins, alors que les frais d'utilisation sont fixés à 0,01. Ils
trouvent les frais d'utilisation trop élevés.

- Donc, ma question pour vous est la suivante : si vous deviez
troquer un téléphone portable pour 2 000 $, préféreriez-vous
payer 20 Pi et des frais d'utilisation de 0,01 = 20,01 (option 1)
ou GCV 314 159 $ de Pi et payer 0,006366 et des frais
d'utilisation de 0,01 =0,016366 (option 2) ?

- Je ne crois pas que vous choisiriez de payer 20,01 Pi
simplement parce que les frais d'utilisation de 0,01 sont
inférieurs au coût du téléphone portable de 20. Vous
compareriez 20,01 et 0,016366 pour voir lequel est le plus
économique. C’est une logique de bon sens.
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- 0,01 Pi est le même pour n’importe quel service public de
l’écosystème de prix, quel que soit le prix Pi. Si vous optez
pour un troc à moindre prix, votre Pi sera épuisé beaucoup plus
rapidement que si vous choisissez GCV. Alors pourquoi ne pas
choisir GCV ?

- Même si vous devez contribuer à hauteur de 0,01 frais
d'utilisation par transaction, pendant la fermeture du réseau
principal, vous ne paierez qu'un maximum estimé de 100 fois,
ce qui équivaut à 1 Pi. Mais vous pouvez utiliser 1 Pi pour créer
un prix Pi de 314 159 $. Qui en bénéficiera ? Vous serez! Alors
pourquoi pas ?

- Lorsque nous voulons réaliser de grandes choses, nous devons
être prêts à sacrifier quelque chose. Et ce sacrifice n’est en
réalité rien comparé à l’investissement de CT. Si nous sommes
trop avares, comment pouvons-nous accomplir de grandes
choses

des choses?

- Les Chinois ont un dicton : ce n'est que lorsque l'on donne que
l'on peut recevoir ! N'est-ce pas ?

J’espère que tous les pionniers adopteront une approche
clairvoyante plutôt qu’à courte vue. Au fait, j'ai remarqué que
les enregistrements blockchain contiennent beaucoup
d'enregistrements GCV, ce qui est génial ! Continuez votre bon
travail !

Grâce à notre responsabilité, notre engagement, notre
persévérance, notre dévouement, notre passion et notre vision,
la communauté Pi Network peut devenir la meilleure
communauté au monde !

Doris Yin .

8 h 15 · 11 mars 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1767049162724385257
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L'acte de donner de la richesse ne se limite pas à s'abstenir de
s'emparer des biens d'autrui. Cela implique également de faire
don de ses propres ressources, comme de la nourriture, des
vêtements, des champs, des maisons, des trésors et de l'argent, à
ceux qui en ont besoin. Cet acte de générosité se traduira par
une réponse positive et vous apportera un immense mérite.

Les experts estiment que la clé du succès financier n’est pas de
prendre mais de donner. Lorsque vous avez un cœur et un
comportement généreux, vous ne faites qu’un avec une force
puissante dans l’univers. Tout comme une petite rivière qui se
jette dans la mer et devient partie intégrante de la mer, vous
bénéficiez de la force de cette grande puissance. En aidant les
autres, vous pourrez réaliser vos rêves et recevoir les
bénédictions correspondantes.

L'article intitulé « Le plus grand secret pour gagner de l'argent
de l'histoire » déclare que si une personne sert habituellement
les intérêts des autres, alors toutes les bonnes forces de l'univers
convergeront pour l'aider à réussir. En donnant, une personne
déclare sa confiance, sa richesse et son amour à l’univers, qui à
son tour attire vers elle plus de bonnes choses. Donner du temps
engendre plus de temps, donner des produits engendre plus de
produits, donner de l'amour engendre plus d'amour et donner de
l'argent engendre plus d'amour et de richesse. Par conséquent,
on peut dire que tous ceux qui donnent de manière
désintéressée finiront par devenir riches.

Donner est le plus grand mérite, la bonne action et le secret
pour gagner de l’argent. C'est comme l'agriculture ; les graines
doivent être plantées avant de pouvoir porter leurs fruits.



ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

17

Dans notre communauté Pi Pioneers, nous devons nous efforcer
d’apprendre comment atteindre la richesse. On n’y parvient pas
par l’avidité, l’ignorance, la jalousie ou la haine. Si nous
adoptons ces traits négatifs, même si nous accumulons
beaucoup de Pi, celui-ci finira par disparaître. De plus, cela aura
un impact négatif sur notre santé et notre fortune. Cependant, si
nous abordons notre projet avec amour envers tous les pionniers
et avec un réel intérêt pour le projet, nous pourrons y canaliser
notre passion et notre énergie. Nous n’exploiterons jamais les
autres et, par conséquent, nous gagnerons en richesse, en
bonheur et en bonne santé.

Pratiquer le don peut aider tous les pionniers du réseau Pi à
atteindre la richesse, le bonheur et une bonne santé.

Doris Yin

7 h 46 · 19 octobre 2023

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1714857959094677952
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Avant d'en discuter, nous devons comprendre ce qu'est Pi et
pourquoi ce projet s'appelle Pi Network, et non d'autres
réseaux.

Nous savons tous que π≈3,14159. Bien sûr, il y a une
longue série de chiffres derrière cela. Combien de temps dure-t-
il ? Infiniment long. π est un nombre irrationnel. Le 14 mars
2019, Google a annoncé que pi avait désormais atteint 31 400
milliards de décimales.

Les amis qui ont découvert l'énergétique numérique savent
également que 314159, ces nombres se trouvent être des
nombres relativement bons en énergétique numérique. 31 est
l’étoile céleste de la médecine, représentant la richesse, l’amour
et la sagesse ; 141 est l'étoile Qi de naissance, représentant la
noblesse, le bonheur et la simplicité ; 19 est l’étoile Life
Extension, représentant la responsabilité, la capacité et le
professionnalisme. Le chiffre 5 joue un rôle de renforcement
dans l’énergétique numérique, et 159 est la capacité renforcée.

Et ce nombre 314159 se trouve être les premiers chiffres de
Pi. Est-ce une coïncidence ? Quelle coïncidence.

Pi, représenté par la lettre grecque π (prononcée pài), est
une constante (approximativement égale à 3,141592654) qui
représente le rapport entre la circonférence et le diamètre d'un
cercle. C'est un nombre irrationnel, c'est-à-dire un nombre
décimal infini et non répétitif. Dans la vie quotidienne, 3,14 est
généralement utilisé pour représenter pi pour les calculs
approximatifs. En utilisant dix décimales, 3,141592654 suffit
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pour les calculs généraux. Autrement dit, ce 314159 est un
nombre très, très important.

π est également égal au rapport de l’aire d’un cercle au carré
de son rayon. Il s'agit d'une valeur clé pour calculer avec
précision des formes géométriques telles que la circonférence
du cercle, l'aire du cercle et le volume sphérique. Un cercle a
360 degrés et, fait intéressant, le 360ème chiffre de pi, ainsi que
les deux nombres avant et après, font exactement 360 ! Comme
c’est incroyable ! Alors, peut-on dire que le nombre π, 3,14159,
est une combinaison parfaite de nombres ?

En 2011, l'Association mathématique internationale a
officiellement annoncé que le 14 mars de chaque année serait
désigné Journée internationale des mathématiques. La source
est le Pi de l'ancien mathématicien chinois Zu Chongzhi. Zu
Chongzhi avait déjà calculé π=3,1415926 à cette époque, donc
le 14 mars de chaque année est aussi le Pi Day.

Alors, que devrait être représenté par des nombres ce π dans
notre champ énergétique humain ? Cela devrait être l’énergie
numérique. L’énergie dite numérique signifie qu’il y a toujours
des chiffres qui auront un impact spécifique sur nous !

Chaque objet possède un champ énergétique, y compris les
humains et le réseau Pi. Nous pouvons appliquer la formule
énergétique E = πMN, où notre champ énergétique est égal à π
multiplié par la force mentale et la force d'action. Le nombre π
représente l'énergie numérique, M représente la force mentale et
N représente 8 forces d'action. L'énergie la plus puissante de
l'univers est π 314159. En combinant l'éducation de nos
pionniers, nous pouvons unir notre consensus et notre action
avec les enregistrements du GCV pour en faire la crypto-
monnaie la plus influente.
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En utilisant le nom, le logo, Pi Day, P2Day et le code open
source de Pi Network, il est évident qu'ils visent à exploiter
l'énergie Pi pour réussir.

Si vous vous demandez pourquoi le prix de Pi n’est pas de
314 $, 3 141 $, 31 415 $, 3141 592 $ ou 3 1415926 $, c’est
parce que le prix de 314 159 $ n’est pas seulement soutenu par
la théorie dont j’ai parlé plus tôt, mais également par un troc de
100 millions de dollars. De plus, lorsque nous comparons le
prix de Pi avec le prix le plus élevé du Bitcoin, soit 67 000 $,
nous pensons que Pi devrait être valorisé plus haut que cela.
Cependant, un prix supérieur à 1 million de dollars serait trop
élevé. Donc, pour résumer, tous les Pi devraient être évalués à
plus de 67 000 $ mais pas plus d’un million de dollars.

Sur la base de la population mondiale actuelle, qui est
d'environ 8 milliards, de la richesse de la Terre et de la quantité
totale de Pi en circulation qui est d'environ 65 milliards, chaque
individu possède en moyenne 8,125 Pi. La raison pour laquelle
nous avons une grande quantité de Pi est que nous en avons
profité très tôt. Le prix élevé du Pi sert de blocage automatique
pendant des centaines d’années puisque le Pi ne peut pas être
imprimé comme la monnaie FIAT.

De plus, la richesse de la Terre devrait augmenter dans les
années à venir et la population augmentera. Il est donc
important d’avoir une perspective à long terme et de planifier
en conséquence car cela ne devrait pas beaucoup fluctuer après
l’OM. Le prix de départ sur le marché des changes après l'OM
devrait être d'au moins 314 159 dollars pour décourager la
spéculation.

Concentrons-nous sur GCV et ne nous laissons pas distraire par
le bruit extérieur. Passe une bonne journée!

Doris Yin
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17h01 · 19 octobre 2023

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1714997782669320625
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Aujourd’hui, j’aimerais discuter de la manière dont nous
pouvons changer notre destin. Dans notre communauté Pi, je
vois de nombreux pionniers qui vivent dans la pauvreté et sont
obligés de vendre leur Pi en raison de difficultés financières,
comme les factures médicales. C'est décourageant d'entendre de
telles histoires, et j'espère que vous pourrez tous avoir une
bonne vie, payer vos frais médicaux et aider ceux qui en ont
besoin.

Cependant, avez-vous déjà pensé à ce qui se passe une fois que
vous avez vendu tous vos Pi ? Comment allez-vous survivre et
payer vos futures factures médicales ? La pauvreté est souvent
le résultat d’une mentalité de pauvreté. La façon dont nous
percevons le monde fait une grande différence dans nos vies. Si
nous manquons de vision, nous resterons pour toujours dans la
pauvreté et l’anxiété. Mais si nous changeons notre état d’esprit,
nous pouvons changer notre destin et conquérir le monde.
L’argent nous reviendra, les bonnes relations nous reviendront
et nous serons toujours en sécurité avec nos familles.

J'ai remarqué que certains pionniers ont une attitude négative à
l'égard du projet. Ils semblent se concentrer uniquement sur la
réalisation du KYC et la vente de leur Pi ou sur l’attente que
l’OM se produise.

Certains vont même jusqu’à me demander d’acheter leur Pi
pour montrer leur soutien au GCV. Cependant, ce type de
mentalité de pauvreté n’est pas productif et peut conduire à
l’anxiété et à la dépression.
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Il faut se rendre compte que l’objectif du Core Team va au-delà
du seul OM. La crypto-monnaie est la prochaine étape dans
l’évolution de la monnaie, et Pi est la première monnaie
numérique conçue pour les gens ordinaires, ce qui en fait une
étape importante dans l’adoption de la crypto-monnaie dans le
monde. La mission de l'équipe principale est de créer une
plateforme de crypto-monnaie et de contrats intelligents
alimentée et sécurisée par les gens ordinaires. Leur vision est de
créer l'écosystème peer-to-peer et l'expérience en ligne les plus
complets au monde, le tout soutenu par Pi, la crypto-monnaie la
plus utilisée au monde.

Le message implique que pour que la monnaie Pi soit stable,
elle doit être détenue par une population plus large.

CT estime que Pi est destiné aux gens ordinaires et pas
seulement aux pionniers. Il est donc de la responsabilité des
pionniers de travailler avec CT pour faire passer le message et
garantir que la mission et la vision de CT soient réalisées. De
plus, il est crucial d’éduquer les pionniers sur la façon de chérir
Pi et d’éviter de l’utiliser ou de le vendre. Si de nombreux
pionniers utilisent ou vendent leur Pi à bas prix, cela empêchera
l’OM de se réaliser. Il est donc essentiel de soutenir la mission
et la vision de CT pour garantir la réalisation du MO.

Il convient de noter que certains pionniers ne vendent ou
n’utilisent peut-être pas leur Pi, mais d’autres le font. Si vous ne
voulez pas que les autres emboîtent le pas, vous devez faire
votre part en éclairant votre communauté ou vos réseaux
sociaux. Nous devons travailler dur sur l’éducation
communautaire et diffuser cette information dans le monde
entier pour aider d’autres pionniers à s’éveiller.

Pensez-y de cette façon : si votre père est très riche, il ne se
contentera pas de vous donner sa richesse. Vous devez
apprendre à l’utiliser à bon escient. Si vous dépensez un million
de dollars pour une voiture ou 10 000 dollars pour un repas,
9votre père ne vous transférera pas sa richesse. Au lieu de vous
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plaindre que votre père ne vous donne pas d'argent, vous
devriez vous concentrer sur votre amélioration.

Pour résumer et répondre à quelques questions des pionniers sur
les raisons pour lesquelles l'OM n'a pas débuté :

1. La mission Pi Network ne peut pas être prise en charge par
l'enregistrement actuel de la blockchain, et c'est pourquoi elle
n'a pas démarré.

2. La communauté des pionniers devrait s'efforcer de s'informer
largement sur le livre blanc et de le mettre en pratique.

3. Les comportements à courte vue, tels que des prix bas pour
utiliser Pi ou vendre Pi, constituent un obstacle à l’adoption
massive du KYC, de la migration et de l’OM.

4. La communauté GCV ne fera pas des choses qui satisfont
uniquement les individus avides, mais plutôt, nous nous
protégerons judicieusement et utiliserons de petits objets pour
renforcer le consensus de l'ensemble de la communauté. C'est
pourquoi nous n'achèterons pas Pi au prix GCV. Notre objectif
est d'obtenir le consensus de l'ensemble de la communauté et
non seulement un ou deux d'entre eux obtiennent des bénéfices.

5. Nous travaillerons dur sur le prix consensuel des pionniers
afin que les gros marchands d'articles puissent réduire leurs
risques et gagner en confiance.

Dans mon tweet suivant, je partagerai une histoire sur la façon
de changer votre destin.

Doris Yin

18h30 · 25 octobre 2023

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1717194520431821306
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Notre attitude envers Pi peut refléter notre monde intérieur et
notre vision de la vie. Par conséquent, j’aimerais partager mon
expérience personnelle sur la façon dont mon changement
d’attitude a transformé ma vie. Je pratique depuis plus de 10
ans, et durant cette période, j'ai non seulement changé mon
apparence physique mais aussi ma vision de la vie et de mon
environnement. Plus important encore, j’ai gagné en confiance,
en réussite et en bonheur. J'aimerais partager une histoire qui
m'a encouragé et j'espère que vous pourrez également en tirer
quelque chose.

Les quatre leçons de Liao-Fan (chinois : 了凡四訓) est un livre
écrit par Yuan Liaofan (chinois : 袁 了凡; 1533-1606), était un
fonctionnaire chinois de la dynastie Ming, né dans l'actuel
comté de Wujiang, Jiangsu. Province. Yuan a écrit le livre pour
enseigner à son fils, Yuan Tian-Chi. L’idée principale derrière
ces leçons est que le destin peut être changé en cultivant la
gentillesse et l’humilité. Ainsi, il ne faut pas être lié par le
destin mais par ses propres actions.

Si nous nous concentrons uniquement sur les aspects négatifs
des autres, déformons leurs bonnes intentions ou profitons ou
nuisons aux autres par égoïsme, cela peut avoir un impact
négatif sur notre corps, notre esprit et notre destin. Par
conséquent, nous devrions nous efforcer d’apprendre à
pardonner, à être généreux et à montrer notre appréciation.
Lorsque nous apprenons à apprécier et à louer les efforts des
autres, notre cœur change et cette transformation positive se
reflète dans notre corps et notre environnement.

Il est essentiel de se concentrer sur le travail acharné pour
atteindre les bons objectifs qui profiteront à la grande cause,
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comme Pi Network, sans trop se soucier des résultats. Tout
comme un fruit qui mûrit et tombe tout seul, nous n’avons pas
besoin de nous demander sans cesse quand cela arrivera. Nous
devons être convaincus que les récoltes viendront tant que nous
continuerons à déployer des efforts dans la bonne direction.

Un moine taoïste du nom de Kong a dit à Yuan Liaofan qu'il ne
vivrait que jusqu'à l'âge de 53 ans et qu'il n'aurait pas de fils. Au
début, il a ignoré les paroles de ce moine, les considérant
comme des absurdités farfelues, mais alors que les autres
prédictions de Kong ont commencé à se réaliser avec une
grande précision, il a ensuite fait un effort proactif pour réécrire
son destin. En racontant sa propre expérience de vie et son
destin changeant, Yuan, âgé de 69 ans, a écrit et enseigné ces
quatre leçons à son fils.

La première leçon montre comment créer le destin. La
deuxième leçon explique les moyens de réformer. Le troisième
révèle les moyens de cultiver la gentillesse, et le quatrième
révèle les bienfaits de la vertu d’humilité.

Le livre, toujours en circulation après plus de 400 ans, est
considéré comme une base utile pour apprendre le
confucianisme et le bouddhisme.

Trois conditions pour une réforme :

- Il faut avoir un sentiment de honte – de conscience.

- Il faut être prudent et consciencieux quant à sa propre
intention et à sa conduite à tout moment, ainsi qu'avoir un
respect solennel pour le Divin et les règles universelles/règles
d'or.

- Il faut avoir de la détermination et du courage pour rectifier
nos erreurs.

Trois méthodes pour réformer :

- Changer par l'action
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- Changer par le raisonnement

- Changer du cœur

Dix façons de cultiver la gentillesse :

1. Soutenir la pratique de la gentillesse

2. Héberger l’amour et le respect

3. Aider les autres à réussir

4. Persuader les autres de faire preuve de gentillesse

5. Aider ceux qui en ont désespérément besoin

6. Développer des projets publics pour le bénéfice le plus
significatif de la population. Je crois au réseau Pi

c'est ce genre de projet.

7. Donner par le don

8. Protéger le bon enseignement

9. Respecter nos aînés

10. Aimer et chérir tous les êtres vivants

J'ai téléchargé un lien vers un film ici. Si vous êtes intéressé,
vous êtes invités à le regarder. Une fois que vous aurez compris
cette méthode pour changer le destin, vous pourrez conserver et
valoriser votre Pi et faire de votre mieux pour le succès du
réseau Pi. Pi Network est une plateforme révolutionnaire qui
vise à changer le monde et à apporter la paix et le bonheur.

Prenons un moment pour apprécier ce que nous avons en ce
moment présent, espérons et prions pour la paix dans le monde.

Il s'agit de la série YouTube intitulée « Les quatre leçons de
Liao-Fan » avec audio en anglais et sous-titres chinois.

https://youtu.be/niYD3Fpdds0?si=Vg85DMS5xYtJcbQv

Doris Yin
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19h28 · 25 octobre 2023

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1717208905875362179
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L'Académie royale des sciences de Suède a annoncé que le
scientifique autrichien Anton Zeilinger, le scientifique français
Alain Aspect et le scientifique américain John F. Clauser ont
remporté conjointement le prix Nobel de physique 2022 en
reconnaissance de leurs contributions au domaine de «
l'intrication quantique ».

L'intrication quantique, qu'Einstein a décrite comme un «
fantôme », a maintenant été confirmée par les recherches de
trois physiciens : les particules existent dans un état commun,
quelle que soit la distance qui les sépare. Ils sont intriqués les
uns aux autres et partagent des propriétés physiques.

Il existe des connexions internes profondes dans l’univers. Les
particules microscopiques peuvent conserver ce type de
capacité de mémoire, distinguer et identifier les particules
spécifiques avec lesquelles elles sont « intriquées », et peuvent
« reconnaître » et « se souvenir » de cette relation intriquée sans
être limitées par le temps et l'espace.

Ceci est basé sur le concept de matière pure. Ce qui est
incompréhensible, c’est que ces caractéristiques des particules
microscopiques soient en réalité similaires à celles de la
conscience humaine.

En physique quantique, une fois cet état indéterminé observé,
c'est-à-dire dès que la conscience humaine y participe, la
fonction d'onde des particules élémentaires commence à
s'effondrer, l'électron apparaîtra dans une position définie et une
sorte de réalité objective apparaîtra. , la réalité objective naît
donc de la mesure de la participation consciente.
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En mécanique quantique, la matière est produite par mesure, et
l’essence des pensées peut aussi être appelée mesure. Lorsque
des pensées surgissent, la conscience elle-même n’est plus
accessible et elle s’effondre soudainement en un concept
spécifique.

Dans le vaste univers, chacun de nous est une minuscule
particule, apparemment indépendante les unes des autres, mais
dans une certaine mesure, il existe un lien indescriptible. Cette
connexion, comme l’intrication quantique en mécanique
quantique, nous relie si étroitement que nous ne pouvons pas
être séparés.

Le phénomène d’intrication quantique a été profond dans nos
âmes humaines. Existe-t-il un pouvoir aussi mystérieux qui peut
nous permettre de transcender les barrières du temps et de
l’espace et de parvenir à une communication esprit-cœur ?

En tant que pionniers du réseau Pi, nous étions autrefois des
étrangers, mais nos chemins se sont croisés à travers le réseau.
Comme des particules quantiques intriquées, notre destin est
devenu étroitement lié et entrelacé après notre interaction. Nous
partageons le bonheur et la douleur de chacun et sommes
devenus un élément indispensable de la vie de chacun.

Dans le contexte de la théorie de l’intrication, nous pouvons
être sûrs qu’à mesure que de plus en plus de pionniers
soutiennent le GCV 314 159 $ et l’intériorisent, le sort de la
communauté Pi Network sera lié au GCV, et cela se réalisera
certainement ! Le prix Pi sera créé par des pionniers, comme le
disait le Dr Nicolas.

Puisque nous avons près de 50 millions de pionniers actifs,
devrions-nous utiliser 50 millions ou 100 prix différents pour
nous concurrencer ? La réponse est NON !!! Cela ne fera que
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tout retarder ! Nous devrions d’abord unir nos esprits au GCV
dès que possible !

Cela fait plus d’un an depuis l’ouverture du troc, avec des
écarts de prix à travers l’écosystème. Cela a entraîné un manque
de maturité de l'écosystème et a rendu difficile pour la plupart
des commerçants de réapprovisionner leurs stocks car ils ont
besoin de FIAT. Cependant, ce n’est pas la faute du CT. C’est
plutôt le résultat d’une myopie de la part de certains pionniers.
En raison des écarts de prix, l’écosystème ne peut pas mûrir –
une condition nécessaire pour l’OM !

Je crois que nous pouvons nous inspirer de la théorie de
l’intrication quantique. Le travail acharné des dirigeants
communautaires et des influenceurs du GCV encouragera
d’autres pionniers à soutenir le GCV et à travailler vers notre
objectif commun : l’OM !

J’espère que la communauté mondiale se concentrera sur
l’éducation communautaire et la construction. J'ai 100 %
confiance en CT et je n'ai aucun doute sur ses capacités à gérer
les questions réglementaires et technologiques. Notre seul
objectif devrait être de nous unir et de travailler dur pour aider
l’écosystème à bien se développer en promouvant le GCV.

Doris Yin

21h06 · 22 février 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1760720132916044194
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1. Prenez soin de votre compte Pi en procédant comme suit :

- Minez à l'heure et configurez votre propre horloge.

- Complétez votre liste de contrôle des tâches du réseau
principal.

- Enregistrez la phrase secrète de votre portefeuille.

- Étudiez le livre blanc pour comprendre l'historique, la vision
et la mission de Pi Network.

- Appliquez KYC lorsqu'il vous est ouvert via l'invitation de
votre invité, ou vérifiez régulièrement Pi

Parcourez KYC pour voir s’il s’est ouvert à vous.

- Lorsque vous faites du KYC, assurez-vous de prendre des
photos et des vidéos claires. En tant que validateur, j'ai
remarqué que de nombreux pionniers soumettent des
documents flous, ce qui ralentit le processus KYC.

- Étudiez comment devenir un excellent validateur pour aider
d'autres pionniers à réussir efficacement le KYC.

- Il est important de toujours faire attention à l'écosystème du
navigateur Pi et d'en être conscient. Cela implique d’accorder
de l’attention et d’encourager les partisans du GCV.

- Vérification des enregistrements blockchain
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est également crucial pour comprendre combien de pionniers
vendent et soutiennent encore GCV. En faisant cela, vous
pouvez également gagner plus de Pi. cela peut compenser vos
0,01 frais d'utilisation qui s'en soucient beaucoup. mdr.

2. Il est essentiel de rester informé des actualités et
informations du réseau Pi via les canaux officiels.

Les chaînes non officielles peuvent contenir des informations
trompeuses pouvant prêter à confusion. Rappelez-vous toujours
ce que CT nous a dit dans l'annonce et demandez-vous : «
Qu'est-ce que je fais pour Pi ? et partagez-le sur les réseaux
sociaux.

3. Il est crucial d’éviter les fausses nouvelles car elles peuvent
créer de l’anxiété et de la dépression. Il existe diverses raisons
pour lesquelles de fausses nouvelles se propagent, telles que de
fausses promesses de paiements bancaires énormes ou des listes
de prix Pi. Certains pionniers peuvent croire que ces nouvelles
sont fiables et prendre des décisions comme quitter leur emploi,
dépenser beaucoup d’argent ou ne pas chercher d’emploi, ce
qui crée par la suite des difficultés financières. Il est donc
essentiel de rester vigilant et de s’appuyer uniquement sur des
sources d’informations vérifiées.

4. N'oubliez pas que toutes les véritables nouvelles seront
annoncées par les canaux officiels. Il n’est pas conseillé de faire
confiance à quiconque prétend représenter le gouvernement, la
banque ou la CT. Les escroqueries se produisent souvent via
des appels téléphoniques, des e-mails ou d’autres réseaux
sociaux.

5. Si vous êtes actuellement au chômage, il est fortement
recommandé de rechercher activement un emploi car la
confirmation des heures d'ouverture de l'OM est incertaine pour
le moment. Attendre une confirmation n’est peut-être pas la
meilleure option, car il est important d’avoir un revenu stable
pour éviter de recourir à la vente de Pi sur le marché noir et de
tomber dans des difficultés financières. Un revenu stable est
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crucial pour que tous les pionniers puissent rester calmes et
subvenir à leurs besoins et à ceux de leur famille. Ne perdez pas
espoir si vous ne parvenez pas à trouver un emploi localement.
Vous pouvez également rechercher du travail à distance depuis
chez vous, comme moi. J'ai travaillé pour une entreprise
américaine pendant 5 ans et j'ai trouvé ce travail en ligne. Ou
recherchez des emplois temporaires. Lorsque je suis arrivé au
Canada il y a de nombreuses années, j'ai également travaillé
comme caissier. N'oubliez pas que même si vous n'avez pas Pi,
il est essentiel de subvenir à vos besoins et à ceux de votre
famille.

6. Quand nous disons que nous travaillons ensemble pour un
GCV à prix unique, vous n'avez pas besoin d'y consacrer autant
de temps que moi. J'écris de nombreux articles et je fais partie
de divers groupes nationaux et communautés, je passe donc
beaucoup plus de temps chaque jour. Malgré cela, je prends
encore du temps pour mes séances d’entraînement, mon yoga et
ma méditation. Par conséquent, si vous n’avez pas besoin de
faire autant de travail, cela signifie que vous n’êtes pas obligé
de quitter votre emploi pour la communauté. J'insiste toujours
sur le fait que votre travail doit être votre priorité par rapport à
la communauté.

Ce n’est que lorsque vous disposez de plus de temps et
d’énergie que vous devriez envisager de faire un travail
d’éducation communautaire.

7. Pour la plupart des pionniers, lire mes articles suffit pour
rester motivé et éviter de vendre son Pi ou de l'acheter à bas
prix. Cependant, si vous avez la passion et l'énergie, vous
pouvez « aimer », « republier », « commenter » ou transmettre
mes articles et autres informations du promoteur GCV à votre
groupe pour aider d'autres pionniers à apprendre.

8. Si vous êtes un leader communautaire, vous devez savoir
comment gérer efficacement votre groupe sans y consacrer trop
de temps. Dans mon groupe Telegram, je n'autorise pas les
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pionniers à publier beaucoup. Notre tâche est très claire, les
membres de notre groupe doivent donc savoir pourquoi nous
sommes ici. Le groupe n’est pas une poubelle pour jeter
n’importe quelle information. Si nous en publions trop, cela
peut contredire le GCV, ce qui rend les pionniers confus quant
à ce qu'ils doivent faire. Par conséquent, les administrateurs du
groupe doivent surveiller votre groupe et disposer de règles de
groupe. Notre objectif est d'éduquer les pionniers pour qu'ils
s'unissent pour le GCV, c'est pourquoi nous publions
uniquement pourquoi nous avons besoin du GCV et des
échanges mondiaux qui soutiennent le GCV. De cette façon,
nous pouvons être très efficaces. Je dis toujours que le succès
vient de FOCUS ! SE CONCENTRER! ET
CONCENTRATION !

Si nous avons trop d’objectifs, nous ne les atteindrons pas.
Notre objectif est clair : soutenir GCV !

9. Je constate que certains pionniers se demandent pourquoi il
n’existe pas de produits de base transfrontaliers importants pour
pouvoir utiliser le prix GCV pour les obtenir en Chine ou dans
d’autres pays. J'ai déjà fait l'analyse.

S'il vous plaît faites attention. Vous devez comprendre que tous
les commerçants ont besoin d’argent liquide pour payer leurs
employés, leur matériel ou leur loyer. Avant l’OM, la plupart
des commerçants ne pouvaient pas se permettre d’acheter des
produits importants en raison du risque élevé et des
investissements considérables. Même s’ils sacrifiaient toutes
leurs ressources, je ne le recommande pas. Pourquoi? Parce que
ce n'est pas une méthode judicieuse. Elle ne peut pas unifier les
prix et elle les mènera à la faillite. Lorsque je parle de
marchands, cela inclut les marchands GCV et les marchands à
bas prix, tels que les marchands à 1 $ par Pi. Ils ont tous besoin
de liquidités pour se réapprovisionner, mais ils ne peuvent pas
en obtenir avant l'OM. Cependant, les conditions de la MO
nécessitent un prix unique pour un écosystème mature. J'espère
que vous comprendrez la logique.
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10. Alors, que devraient faire les pionniers ? Nous pouvons
adopter une approche sûre et intelligente en commençant par de
petits articles localement afin de réduire les risques et de fixer
des limites pour chaque pionnier afin d'éviter que certains
pionniers n'essaient de troquer tous vos produits et de les
vendre ensuite à FIAT ou de les vendre à des prix bas pour
détruire le GCV. N'oubliez pas que notre objectif lors de la
fermeture du réseau principal n'est pas de générer du profit pour
nous-mêmes, mais de créer un prix consensuel pour un succès à
long terme. De petits objets de 1 $ à 10 $ peuvent créer de
nombreux enregistrements blockchain.

11. Les commerçants chinois ont beaucoup contribué au troc
depuis plus d'un an, notamment les commerçants qui
soutiennent GCV. Ils sont presque à court de stock. Par
conséquent, ils observent 1617 le marché pour voir s’ils
peuvent avoir confiance dans le prix et y investir plus d’argent.
Si le prix persiste, ils hésiteront à investir davantage. Par
conséquent, je suggère de ne pas attendre que les marchands
fassent du troc. Nous pouvons le faire localement nous-mêmes.
J'ai également un plan pour le troc local des pionniers à Toronto.
Depuis que j'ai déménagé à Toronto il y a un an, je suis occupé
par mon travail et ma communauté, et je ne connais pas
beaucoup de pionniers ou d'amis ici. Mais j'ai parlé avec une
chef d'équipe de Toronto qui est actuellement en Chine pour
faire du troc après son retour. J’ai chez moi des produits
flambant neufs que d’autres pionniers peuvent utiliser. Une fois
que nous aurons prouvé aux commerçants que nous sommes
prêts avec le prix uni GCV, cela leur apportera confiance, et CT
aura la confiance nécessaire pour ouvrir davantage de KYC et
de migration lorsqu'ils verront les enregistrements de
blockchain montrant une grande quantité de transfert
abandonnés.

12. Je constate que les communautés de nombreux pays se
portent très bien et mènent des campagnes de 20 000 ou 10 000
GCV. Si nous pouvons créer 1 million de GCV sur la
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blockchain, que penseront CT et les commerçants ? La route est
à nos pieds, pas à ceux des autres. Quand davantage de gens y
circuleront, il y aura une route. Et c'est pourquoi nous sommes
appelés PIONNIERS !

Doris Yin

00h35 · 30 octobre 2023

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1718735727272333678
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En tant que monnaie, il est crucial d’avoir trois attributs clés :
l’universalité, la stabilité et la liquidation.

1. Universalité : Pour que Pi devienne une monnaie mondiale
de paiement peer-to-peer, il doit être universellement accepté.
Avec seulement 50 millions de pionniers actuellement, Pi doit
attirer des milliards d’utilisateurs pour atteindre cet objectif.
Une fois que des milliards de mineurs commenceront à utiliser
Pi, la vitesse de minage diminuera considérablement. Par
conséquent, le prix du Pi doit être fixé à un niveau qui puisse
attirer huit milliards de personnes à le détenir, ce qui le rendrait
universel.

2. Stabilité : Une fois que les gens commencent à utiliser une
monnaie, ils recherchent la stabilité de sa valeur. Si le pouvoir
d’achat d’une monnaie diminue considérablement, les gens ont
tendance à l’abandonner. En revanche, si le pouvoir d’achat
augmente fortement, les gens commencent à thésauriser la
monnaie. Par conséquent, il est essentiel de maintenir la
stabilité à long terme de la valeur de Pi afin de garantir que les
gens continuent de l’utiliser en toute confiance.

3. Liquidation : Avant que les gens ne commencent à utiliser
une monnaie à long terme, ils doivent se demander si la
monnaie a un engagement à long terme. Ils doivent savoir que
détenir la monnaie leur procurera des avantages correspondants
à l’avenir, quoi qu’il arrive. C'est la liquidation. Le GCV est
donc pour Pi une monnaie à long terme.

4. Certaines personnes estiment que l’offre de 100 milliards de
Pi est trop importante et que son prix devrait être bas.



ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

39

Cependant, le livre blanc de Pi Network indique que Pi
n'exclura pas l'émission de pièces supplémentaires en cas de
déflation, ce qui implique que Pi est conçu pour durer des
centaines d'années.

Par conséquent, 100 milliards de Pi pourraient ne pas suffire à
la circulation. Fixer le prix du Pi suffisamment haut, par
exemple 314 159 $ GCV, encouragera la plupart des pionniers à
conserver Pi dans leur portefeuille jusqu'à ce que la demande
augmente. Tout le prix et la pièce Pi sont destinés à une
utilisation future. Si le prix est bas, elle ne sera achetée que par
une minorité, ce qui n'est pas souhaitable pour une monnaie.

5. Même si la maîtrise de l’inflation constitue l’objectif
principal du contrôle macroéconomique, un certain degré
d’inflation est bénéfique à la croissance économique. Toutefois,
la déflation est néfaste et doit être évitée à tout prix. Par
conséquent, l’offre de 100 milliards et le prix du GCV peuvent
potentiellement résoudre le risque de déflation future.

6. Comme mentionné dans le paragraphe précédent, la stabilité
à long terme du Pi en tant que monnaie est cruciale. C’est
pourquoi il est essentiel de disposer d’un écosystème robuste
avec un prix unitaire suffisamment élevé en GCV pour le
maintenir stable.

7. Le Dr Nicolas a créé Pi parce que Bitcoin ne répond pas aux
trois attributs essentiels d'une monnaie : universalité, stabilité et
liquidation. Cependant, certains pionniers pensent que le KYC
et la migration sont lents pour Pi. Vous devez comprendre que
cela est dû au fait que CT protège Pi et évite qu’il ne devienne
un deuxième Bitcoin. C'est pourquoi le prix Pi est si important.
GCV peut faire en sorte que Pi satisfasse les trois attributs.

Doris Yin

8 h 42 · 15 novembre 2023

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1724656567381790802

https://x.com/dorisyincpa/status/1724656567381790802
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L'Avatamsak Sutra dit : La foi est la source du Dao, la mère
des mérites et des vertus, nourrissant toutes les bonnes
racines.

"Cela signifie que les pratiquants doivent avoir la foi comme
fondement et avoir une grande confiance en leur croyance.
Cette confiance est le fondement de toutes les pratiques
spirituelles et l'origine de toutes les bonnes racines et de tous les
mérites. Tout comme une mère qui donne naissance à des
enfants, elle peut cultiver les bonnes racines de tous les
pratiquants et les conduire à l'illumination.

Quel que soit le type de pratique dans notre monde, toutes
nécessitent de la confiance, et une foi solide peut conduire à des
réalisations exceptionnelles. Aujourd’hui, j’aimerais donc
discuter de la manière dont nous pouvons bâtir une confiance
solide dans la communauté des pionniers du GCV.

Premièrement : croire en nous-mêmes est primordial
pour devenir un contributeur précieux à GCV.

Il est important de changer d’état d’esprit et de ne plus espérer
quelques milliers de dollars en vendant Pi pour devenir
milliardaire. Cela vous aidera à éviter de vendre ou d’utiliser
votre Pi pour du troc à faible consensus. Si chaque pionnier
parvient à adopter cette mentalité, GCV pourra réussir en un
rien de temps.

Certains pionniers ont peut-être cruellement besoin d’argent en
ce moment. Dans de tels cas, demandez-vous si vous souhaitez
modifier définitivement votre situation financière. Vendre Pi
peut apporter un soulagement financier temporaire pendant un
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mois ou deux, mais que se passe-t-il lorsque vous manquez de
Pi ? Vous perdrez l’opportunité d’apporter un changement
significatif dans votre vie. Personnellement, je ne peux pas
imaginer un avenir sans Pi, car cela mènerait à une vie de
désespoir financier.

Ces pionniers pensent peut-être qu’ils peuvent vendre une
partie de leur Pi tout en conservant le reste. Malheureusement,
il est important de noter que tous les comptes qui vendent ou
achètent du Pi seront confisqués, ce qui entraînera une perte
d'espoir dans l'avenir.

Par conséquent, vous devez croire en vous-même que vous
pouvez garder votre Pi en sécurité et le valoriser. Vous pouvez
chercher un emploi temporaire si vous ne parvenez pas à en
trouver un permanent et travailler dur pour subvenir aux
besoins de votre famille pendant 3 à 6 mois. Si tout le monde
peut le faire, GCV réussira dans 3 à 6 mois !

Deuxièmement, croyez que vous avez la capacité de
diffuser le GCV partout.

Si vous ne savez pas écrire, vous pouvez republier, commenter
votre soutien et le transmettre à tous les groupes. S'il vous plaît,
ne vous contentez pas de lire et de ne rien faire. Un simple clic
peut contribuer à GCV, et pousser l'OM bientôt !

Troisièmement, croyez que vous pouvez faire du troc
pour créer des données GCV.

Les pionniers devraient bien s’organiser dans leur ville ou
comté local et organiser des rassemblements pour faire du troc
afin de soutenir GCV. Vous pouvez échanger vos articles
ménagers au prix GCV ou acheter de petits articles entre 1 $ et
10 $ pour soutenir le troc.

Notre record blockchain est notre résultat de test avant CT si
nous, les pionniers, sommes prêts à l'OM,   cela montre que
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nous sommes parvenus à un consensus. Par conséquent, s'il
vous plaît, ne demandez pas et ne poussez pas l'OM à vous
donner du temps à l'OM.

CT n’aurait probablement jamais pensé qu’il faudrait près de
deux ans aux pionniers pour parvenir à un prix consensuel.
C’est probablement la raison pour laquelle ils ont dit 2022 Pi
Day ou Pi2 Day ou plus tard OM. S’ils le savaient, ils diraient
2024 Pi Day ou Pi 2 Day. Il n’est pas possible de contrôler le
timing du prix consensuel car c’est la tâche des pionniers. Si
CT pouvait contrôler le timing, ils l’auraient déjà annoncé.

Certains pionniers se plaignent du CT pourquoi toujours pas
de l'OM. Cependant, CT ne peut pas annoncer l'OM car nos
pionniers se disputent et se battent depuis trop longtemps sur le
prix. Le CT est comme l’ampoule, et le prix consensuel des
pionniers est comme l’électricité. Sans électricité, l'ampoule ne
peut pas s'allumer. Les pionniers doivent donc comprendre que
CT et les pionniers ont chacun des responsabilités différentes et
que nous devons collaborer ensemble pour passer à l'OM !

Par conséquent, les pionniers devraient se concentrer
uniquement sur la création d’enregistrements blockchain GCV
de 314 159 $, sans se laisser distraire par les autres. Si nous
créons un autre prix, il faudra encore un an pour parvenir à un
accord, et lorsque cela se produira, nous ne pourrons que nous
en vouloir. Les pionniers devraient donc avoir de la sagesse
plutôt que des gains à court terme et oublier notre mission.

Quatrièmement, ayez confiance en CT.

S'il vous plaît, ne pensez pas que vous êtes intelligent et ne
remettez pas en question les capacités de CT. Ils se situent à un
niveau élevé pour saisir l’ensemble du tableau, que vous ne
comprenez peut-être pas. Alors s'il vous plaît, ne les poussez
pas et ne vous plaignez pas. Faites-leur simplement confiance.
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N'oubliez pas d'apprécier le bon travail de CT. Mais il est
également important de se concentrer sur nos propres tâches.
De nombreux pionniers ont tendance à se concentrer
uniquement sur le développement de CT et à négliger leurs
propres responsabilités. S'il est essentiel de se soucier des
progrès de CT, nous ne devons pas non plus oublier nos
devoirs.

Enfin, ayons confiance dans la construction de notre
communauté pionnière et dans le développement d’un
écosystème avec GCV.

Certains pionniers m'ont demandé de contacter de grandes
entreprises et de les convaincre d'utiliser GCV et de rejoindre Pi
Network. Cette approche n’est pas la bonne !

Nous ne pouvons pas contraindre les commerçants à utiliser
GCV, mais seulement éduquer les pionniers à soutenir GCV et
accueillir les commerçants qui respectent GCV. C'est parce
qu'il pourrait y avoir un problème de responsabilité.

Au cours du réseau principal fermé, nous développerons un
écosystème au sein de la communauté. Par conséquent, la
plupart des entreprises extérieures ne se joindront pas à nous
parce que notre communauté ne s’est pas bien développée.
Nous ne pouvons que prouver à ces grandes entreprises à quel
point la communauté Pi est forte, à quel point l’écosystème Pi
est robuste et à quel point les pionniers sont responsables.

Ce n’est qu’à ce moment-là que nous pourrons attirer ces
grandes entreprises qui pourront nous rejoindre lorsque nous
aurons un prix unique et qu’elles pourront constater des
avantages à long terme. Alors s’il vous plaît, concentrez-vous
sur le développement de notre communauté. Veuillez ne pas
confier vos propres tâches à d’autres.

En conclusion, nous devons avoir confiance en nous et agir
pour nous améliorer.
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C’est la seule façon de construire une communauté et un
écosystème forts. Une fois que nous aurons le GCV enraciné
dans nos cœurs, nous pouvons être sûrs d’un KYC et d’une
migration de masse, et tous les écosystèmes seront très actifs
pour mûrir afin que l’OM puisse se produire.

Commençons maintenant à pratiquer la foi en GCV !

Doris Yin

06h31 · 25 novembre 2023

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1728247513927295405

https://x.com/dorisyincpa/status/1728247513927295405
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Aujourd’hui, j’aimerais discuter de l’importance de combiner
compassion, gentillesse et tolérance avec sagesse.
En tant que pionniers, certains d’entre nous peuvent croire que
notre communauté devrait être gentille et accepter d’autres prix,
comme 1 $, 10 $, 100 $, 1 000 $ ou même 10 000 $. Cependant,
j'ai personnellement choisi de promouvoir uniquement
314 159 $ de GCV.
Même si je crois au respect des autres prix et de la liberté
individuelle tant que l'acheteur et le vendeur sont satisfaits, je
ne favoriserai aucun autre prix, même s'il s'agit d'un paiement
100 % Pi. Je crois que la sagesse doit s’exercer dans notre
tolérance et notre compassion.
Il est important pour nous de tout observer clairement et de
fixer nos objectifs dans la bonne direction pour devenir des
leaders capables de guider notre communauté vers la réalisation
de la mission de Pi.
Par exemple, si vous êtes toujours gentil avec les personnes qui
profitent de vous, comme un ami qui emprunte de l'argent mais
ne vous rembourse jamais ou vous demande toujours de payer
son repas, vous ne leur rendez peut-être pas service. En fait,
vous pourriez permettre leur mauvais comportement qu’ils
continueront à adopter envers les autres.
Par conséquent, nous devrions enseigner à notre communauté
lorsque certains pionniers ne comprennent pas la raison du
GCV au lieu de le laisser tranquille et de détruire notre
communauté. C’est vraiment compatissant avec la sagesse.
Nous devrions faire tout ce qui profite à notre communauté
dans son ensemble plutôt qu’à l’individu.
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Doris Yin
8 h 16 · 30 novembre 2023

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1730085928352219493
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J'ai observé que des informations erronées se répandaient dans
la communauté concernant le « libre marché ». Ils pensaient
que le prix du Pi devrait être libre dans l'écosystème et ont
appelé cela le « marché libre ». Le but est de détruire
l’écosystème.

Il est important de disposer d'informations exactes et de ne pas
se laisser tromper par des mensonges délibérés. Le terme «
marché libre » fait référence à un système économique dans
lequel les prix sont déterminés par l'offre et la demande, sans
aucune intervention du gouvernement ou d'autres parties
externes. Toutefois, cela ne signifie pas qu’il devrait y avoir du
chaos ou du désordre sur le marché.

Selon https://www.britannica.com/money/free-market

"le marché libre, un système d'échange économique non
réglementé, dans lequel les taxes, les contrôles de qualité, les
quotas, les tarifs et autres formes d'interventions économiques
centralisées par le gouvernement n'existent pas ou sont minimes.
Comme le marché libre représente une référence qui n'est pas
réellement existent, les sociétés modernes ne peuvent que
s’approcher ou se rapprocher de cet idéal d’allocation efficace
des ressources et peuvent être décrites selon un spectre allant de
niveaux de réglementation faibles à élevés. »

Nous avons maintenant parlé de Qu'est-ce que le risque de
change ?

Selon https://corporatefinanceinstitute.com/resources/foreign-
exchange/currency-risk/

Le risque de change, ou risque de change, fait référence à
l'exposition à laquelle sont confrontés les investisseurs ou les

https://www.britannica.com/money/free-market
https://corporatefinanceinstitute.com/resources/foreign-exchange/currency-risk/
https://corporatefinanceinstitute.com/resources/foreign-exchange/currency-risk/
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entreprises opérant dans différents pays, en ce qui concerne les
gains ou les pertes imprévisibles dus aux changements de
valeur d'une devise par rapport à une autre devise.

D'après ce qui précède, j'ai donné un résumé :

D’après ce que j’ai compris, le libre marché ne signifie pas
nécessairement que le prix du Pi est librement coté dans
l’écosystème. Bien qu'il puisse y avoir des prix différents au
début de l'écosystème l'année dernière, jusqu'en juillet, cet écart
de prix ne devrait pas durer de nombreuses années. Si tel était le
cas, cela pourrait empêcher les investisseurs d’investir et
l’écosystème ne parviendrait pas à maturité. Et la condition de
l'OM ne sera jamais remplie !

Dans le cadre du « marché libre des prix Pi », tous les
investisseurs subissent non seulement une perte de flux de
trésorerie faute d'OM à échanger contre FIAT, mais sont
également confrontés à un risque de change important. Cela
empêchera les grandes entreprises de s'y joindre. En tant
qu'ancien expert-comptable aux États-Unis, il n'est pas conseillé
de permettre aux entreprises d'investir dans des risques aussi
importants si j'étais le directeur financier ou le contrôleur de
l'entreprise.

J'ai effectué plusieurs analyses pour expliquer pourquoi le
GCV est évalué à 314 159 $. La raison en est que l'offre avant
l'OM n'atteindra pas 100 milliards. Nous devrions plutôt utiliser
le Pi disponible, qui est actuellement de 0,85 milliard. Nous
prévoyons que le Pi disponible augmentera jusqu’à 1,5 milliard
d’ici le lancement d’OM, avec une richesse mondiale estimée à
500 000 milliards.

Pi est différent de la monnaie FIAT dans le sens où elle ne peut
pas être émise en montants supplémentaires.

Pi doit être considéré comme une monnaie à long terme qui
peut durer des centaines d’années sans en émettre davantage, à
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moins qu’une déflation ne se produise. Elle a le potentiel de
devenir une monnaie mondiale capable de répondre à toutes
sortes de demandes commerciales mondiales, compte tenu de
l’ampleur de la demande qu’elle a reçue.

Nous avons déjà été témoins de cela auparavant. Même après
plus d’un an, l’écosystème ne peut toujours pas avancer car il
n’arrivera jamais à maturité avec des prix différents. Beaucoup
de pionniers détruisent l’écosystème en fixant des prix bas et en
créant peut-être des millions de disques en plus d’un an, et c’est
la raison pour laquelle nous ne parvenons pas à progresser !

Certains prétendent que le GCV détruit l’écosystème, mais
j’aimerais inviter ces pionniers à lire attentivement le dossier de
la blockchain. 90 % des données montrent l’achat et la vente de
Pi ou le troc à bas prix. Si le CT se contente de ce prix,
pourquoi ne pas procéder avec l'OM ? Alors qui a retardé la
démarche jusqu'à l'OM ?

Et pourquoi ont-ils accéléré le processus de migration et de
KYC au cours des derniers mois ? C’est parce que le bilan de la
blockchain s’est amélioré après notre promotion intensive de
trois mois de GCV. C’est particulièrement vrai pour Pi, qui
n’est pas encore coté sur OM.

Il est important de noter qu’un marché libre n’est pas
synonyme de chaos et de désordre. En fait, les marchés libres
traditionnels signifient seulement moins de réglementations
gouvernementales telles que les droits de douane, les taxes et
les contrôles de qualité.

En réalité, il n’existe pas de marchés 100 % libres dans notre
société et toutes les entreprises doivent obéir aux règles de
l’économie de marché. Même dans un marché 100 % libre, une
monnaie stable reste nécessaire.

Par exemple, si vous vous rendez dans un paradis hors taxes
comme les îles Caïmans, qui sont presque un marché hors taxes
mais pas d'autres marchés libres, vous devez régler toutes les



ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

50

transactions en USD. Ils n’accepteront pas des centaines de
types de devises et ne permettront même pas à une seconde
monnaie de s’installer. Pourquoi donc? Parce qu’une monnaie
différente va gâcher toutes les affaires là-bas et cela va horrifier
tous les investisseurs qui s’enfuient ! Aujourd’hui, dans
l’écosystème Pi, c’est la même raison !

La raison pour laquelle les îles Caïmans n’acceptent pas des
centaines de types de devises, et n’autorisent même pas
l’installation d’une deuxième monnaie, est que cela perturberait
toutes les entreprises et potentiellement ferait fuir les
investisseurs.

En effet, une monnaie différente créerait de nombreuses
divergences et confusions, ce qui rendrait difficile la conduite
des affaires de manière rationalisée et efficace.

Le même principe s’applique aujourd’hui à l’écosystème
Pi.

Avoir une monnaie stable et cohérente est crucial pour que
l’écosystème fonctionne correctement et attire les investisseurs.
Une fluctuation du prix du Pi pourrait entraîner des écarts et
empêcher les investisseurs d’investir. Par conséquent, il est
important d’établir un prix Pi stable et cohérent dans
l’écosystème pour assurer sa croissance et son succès.

Travaillons ensemble pour maintenir l'intégrité de
l'écosystème Pi et garantir que des informations précises sont
partagées avec tous les membres de la communauté.

Doris Yin

19h05 · 30 novembre 2023

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1730249246345974155

https://x.com/dorisyincpa/status/1730249246345974155
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J'ai remarqué qu'il existe des malentendus parmi certains
pionniers concernant le réseau Pi, et je voudrais y répondre
pour dissiper toute confusion.

Il est venu à mon attention que certains pionniers préconisent
que CT prenne en charge un prix Pi bas, car hier, le code QR du
portefeuille du réseau Pi affichait une image de 10 Pi. MDR!

Il est important de garder à l'esprit que cette mise à jour
récente n'indique pas nécessairement que CT prend en
charge une faible valeur Pi.

CT a annoncé que Pi n'avait actuellement aucune valeur et le Dr
Nicolas a déclaré que son prix était créé uniquement par des
pionniers.

Comme expliqué dans mon précédent post, il est crucial pour
les pionniers d’établir un prix unique pour le Pi afin de
développer un écosystème mature et d’atteindre l’OM.

Au lieu de perdre du temps à débattre si CT prend en charge ou
non le GCV, les pionniers devraient se concentrer sur la
collaboration pour établir un prix consensuel pour Pi.

Ce type de comportement pour le mouvement GCV permettra à
la communauté d'atteindre son objectif de liberté financière.
Actuellement, de nombreux pionniers ont du mal à joindre les
deux bouts et ne peuvent pas payer leurs dettes. Le retard dans
la réalisation de l’OM pourrait entraîner une perte de confiance
de la part des pionniers, des commerçants et des autres
fournisseurs de l’écosystème.

C'est pourquoi nous demandons un prix unitaire de 314 159
$ GCV. Ce faisant, nous pouvons éviter les retards et apporter
des avantages à nous-mêmes et à la communauté du projet.
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Le retard dans la réalisation de l'OM signifie que chaque mois,
les fournisseurs de l'écosystème devront payer au moins des
milliers de dollars pour les frais de location des serveurs sans
aucun revenu FIAT. Ils ne peuvent pas rester ainsi longtemps
sans FIAT s'il n'y a pas d'OM. Il est donc important de travailler
ensemble et d’éviter tout retard dans la réalisation de la MO.

Je voudrais poser des questions à ces pionniers :

Si vous dépensez des milliards de dollars et près de 10 ans
sur un grand projet, voulez-vous le vendre à 1 $, ou 100 $, ou 1
000 $, ou 314 159 $, par exemple ?

S'il vous a été interdit de parler du prix pour garantir le
succès de la sortie de vos produits, allez-vous annoncer
publiquement votre prix et en informer vos concurrents pour
vous vaincre ? Ou vous restez silencieux ou cachez votre
véritable intention concernant le prix ?

Je recommande à ceux qui sont contre le GCV de lire mes
informations ci-dessus et de ne pas vous tirer une balle avec du
rock.

Doris Yin

01h21 · 1 décembre 2023

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1730343855365501118

https://x.com/dorisyincpa/status/1730343855365501118
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Certains pionniers se demandent pourquoi quelqu’un voudrait
payer 314 159 $ à des pionniers alors qu’ils pourraient
simplement exploiter Pi eux-mêmes. Ils soutiennent que c’est la
raison pour laquelle Pi ne peut pas valoir 314 159 $.

Pi est destiné à être utilisé comme monnaie de paiement et non
comme monnaie d’échange avec FIAT. Si Pi est adopté avec
succès AVEC un prix que certains pionniers insistent, comme
31,4 $ ou 314 $, sur la base de la vitesse d'extraction actuelle du
Pi de base, qui est de 6,48, et en supposant que des pionniers et
des mineurs plus actifs se joignent, la vitesse d'exploitation
minière ralentira. Disons qu'il faut un mois pour extraire un Pi,
ce qui fait 12 Pi par an. Si le prix est de 31,4 $, vous ne
gagnerez que 376,80 $ par an, ou peut-être même moins de
37,68 $, ce qui équivaut à une heure de travail. Pensez-vous que
Pi peut encore attirer davantage de mineurs en tant que monnaie
dispersée ?

Il est important de comprendre que les entreprises et les
institutions nous achèteront Pi lorsque nous atteindrons la phase
OM, car elles ont besoin de notre blockchain. Afin de devenir
utilisateur de notre blockchain, ils devront promettre au moins
10 000 ou 100 000 Pi si le prix n'est que de 31,4 $ ou 314 $.
Cependant, sur la base de la vitesse d'extraction actuelle de 12
Pi par an, les entreprises devront exploiter pendant 83 à 833 ans
pour acquérir 10 000 à 100 000 Pi. Ce n'est pas pratique, il est
donc plus probable qu'ils achèteront Pi chez nous à la place.

Si Pi atteint un prix GCV stable de 314 159 $ lors de l'OM,
  les entreprises n'auront pas l'impression qu'il est coûteux
d'acheter Pi, car un Pi aura un pouvoir d'achat de 314 159 $. À
ce stade, ce sera comme s’ils transféraient simplement de
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l’argent de leur poche gauche vers leur poche droite. Lorsque le
prix du Pi est de 314 159 $ GCV, les entreprises n’auront qu’à
promettre 10 Pi ou 100 Pi, au lieu de 10 000 ou 100 000 Pi.
Mais même 10 Pi, les entreprises achèteront à la place du mien
pendant un an. Parce que le timing des affaires est très
important.

Examinons maintenant les chiffres du commerce international.
Je cite mon discours de la conférence Twitter de l'année
dernière en juin comme suit :

Selon les données BRI de la Banque des règlements
internationaux publiées il y a deux jours, le volume quotidien
moyen des transactions sur le marché international des changes
est de 6 à 11 000 milliards de dollars américains.

Si un Pi vaut 1 000 dollars américains, il faudra entre 6 et
11 milliards de Pi.

Si un Pi vaut 10 000 dollars américains, il faudra entre 0,6
et 1,1 milliard de Pi.

Si le prix est de 100 000 dollars américains, 60 à 110
millions de Pi sont nécessaires.

Si le prix est de 314 159 dollars américains, il faut entre
19 098 609 et 35 014 117 Pi.

À l’heure actuelle, nous ne disposons que de 850 millions de Pi
disponibles. Par conséquent, le prix de troc initial du Pi doit être
augmenté à au moins 314 159 $ US par Pi. Et c’est le prix le
plus raisonnable pour un règlement international.

Examinons maintenant les chiffres du commerce chinois :

Selon les statistiques douanières de 2023, la valeur totale des
importations et des exportations de marchandises de la Chine au
premier trimestre 2023 était de 9 890 milliards de yuans, soit
une augmentation de 4,8 % sur un an. Parmi eux, les
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exportations se sont élevées à 5 650 milliards de yuans, soit une
augmentation de 8,4 % sur un an ; les importations se sont
élevées à 4 240 milliards de yuans, soit une augmentation de
0,2 % sur un an. Le dollar américain total s’élève donc à 1,3846
billion de dollars américains.

Si le prix du Pi est de 100 $, alors 13,846 milliards de Pi
sont nécessaires. Nous avons donc migré actuellement 2,45
milliards de verrous Pi et 1,6 milliard, et seulement 0,85
milliard sont disponibles. Même si un grand nombre de
migrations ultérieures sont effectuées, ce nombre ne sera pas
atteint d'ici 3 ans, et il ne s'agit que du premier trimestre des
données chinoises.

Pi est censé remplir la fonction de monnaie de règlement
internationale, ce qui ne peut évidemment pas être réalisé avec
100 dollars américains. Alors GCV peut-il y répondre ? On voit
que 44 073 Pi sont nécessaires. Si l'on calcule sur la base des
besoins annuels de la Chine, on estime qu'environ 200 000 Pi
seront nécessaires. 233 pays ont besoin de 40 millions de Pi
pour le seul commerce. Si on calcule en fonction de certains
petits pays, divisé par 4, il y a toujours une demande de 10
millions de Pi.

Celles-ci n'incluent pas les transactions peer-to-peer
individuelles. Parce que Pi veut être une monnaie stable, le
point de départ doit être élevé pour poser une base solide de
stabilité au cours des centaines d’années.

Les transactions commerciales et financières mondiales
impliquent une somme d'argent importante et nécessitent
beaucoup de Pi, qui incluent, sans s'y limiter, le commerce
intérieur ainsi que la demande mondiale de transfert et de
règlement peer-to-peer. Et c'est pourquoi nous avons besoin de
314 159 $ de GCV !

Ne perdez pas de temps à discuter des prix ou du GCV. Si vous
souhaitez faire des achats rapides comme une maison, une
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voiture, des vacances ou prendre soin de votre famille et de vos
parents, alors soutenez GCV !

Doris Yin

03h31 · 1 décembre 2023

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1730376580361249265
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Chers pionniers mondiaux, bon vendredi ! J'aimerais aborder un
sujet important aujourd'hui.

De nombreux pionniers semblent confus à ce sujet, et cette
confusion pourrait potentiellement conduire à des poursuites
judiciaires à l'avenir.

Tout d’abord, il est important de rappeler que les
commerçants et les pionniers font partie de la communauté Pi
Network. La communauté est vaste et GCV n’est que l’une des
nombreuses communautés du réseau Pi.

Nous sommes tous des individus égaux avec le même
objectif de collaborer avec CT pour accomplir la tâche
entourant le réseau principal, qui est le KYC et un écosystème
mature.

Cependant, nous ne sommes pas une organisation officielle
ou une entreprise avec un PDG ou un conseil d'administration
qui peut exiger la conformité des employés ou des sous-
organisations pour mettre en pratique les décisions du conseil.
Par conséquent, nous faisons tous simplement du bénévolat au
sein de notre communauté.

Bien que certains écosystèmes ou commerçants prétendent
prendre en charge le GCV, ils ne le proposent probablement pas
pour tous les produits. Cependant, nous devons quand même
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leur montrer du respect mais choisir de ne pas assister aux
transactions.

De plus, s’ils organisent un grand événement, il y aura
diverses dépenses, notamment les vêtements, les repas et le
loyer. Dans de tels cas, ils informeront les pionniers des tarifs et
leur donneront la possibilité de participer ou non. Tous ces frais,
y compris les prix non GCV, sont protégés par les lois
commerciales locales et sont autorisés dans Pi Network. Ce
n'est pas une arnaque s'ils vous informent du prix avant de
payer.

Dans Pi Network, les commerçants ont la liberté de fixer
leur propre prix pour les biens et services tant que les deux
parties sont d'accord. De plus, ils peuvent accepter des
paiements partiels en FIAT et Pi. Cependant, il est important de
noter que les entreprises ont besoin de FIAT pour payer les
salaires, les loyers et les frais de matériel de leurs employés
pour survivre. Par conséquent, il est recommandé que les
pionniers travaillent ensemble pour établir un prix unifié pour
Pi afin d'assurer la durabilité de l'écosystème afin que tous les
commerçants puissent réaliser des échanges avec FIAT lors de
l'OM.

Il est également important de considérer que facturer des
paiements FIAT partiels pour des produits de grande valeur
avec un investissement important est une meilleure alternative
que d'utiliser des prix Pi inférieurs pour thésauriser Pi. Cette
approche permet de protéger les commerçants et de conserver
les enregistrements GCV.

En tant que pionniers, nous devons comprendre les défis
auxquels sont confrontés les commerçants et apprécier leurs
contributions à l’écosystème. Nous devrions les soutenir et
coopérer avec eux au lieu de les imposer ou de leur exiger de
faire quoi que ce soit. Ce n'est qu'en travaillant ensemble, en
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nous soutenant mutuellement et en appréciant les efforts de
chacun que nous pourrons bientôt lancer avec succès l'OM.

Je comprends que je suis comme n'importe quel autre
pionnier qui soutient GCV pour rassembler les pionniers et
fixer un prix pour l'OM. Cependant, veuillez noter que je ne
suis ni président ni directeur général et que, par conséquent, je
n'ai pas le pouvoir de forcer différents écosystèmes à adopter
GCV ou de les empêcher de facturer des frais pour leurs
événements. Et je ne devrais pas faire cela en tant que pionnier.

Chaque entreprise a le droit de déterminer ses prix et de
facturer des frais si nécessaire, à condition de respecter les lois
commerciales locales et d'informer ses clients du prix de ses
produits et services.

Afin d'éviter tout malentendu sur mon identité, je souhaite
faire une déclaration de non-responsabilité :

Moi, Doris Yin, je suis une pionnière qui fournit
volontairement mon analyse sur le prix consensuel du réseau Pi
à GCV. Ceci est mon opinion personnelle et mon analyse à titre
de référence seulement.

Je respecte les différents prix, mais je fais la promotion du
GCV parce que je pense que c'est la solution la plus rapide à
l'OM et qu'elle soutient l'objectif à long terme de Pi de devenir
une monnaie mondiale.

Je ne suis impliqué dans aucun marchand ou écosystème, et je
ne reçois aucun paiement de leur part. Mon rôle est de
promouvoir les commerçants et pionniers du GCV, afin que
notre communauté puisse gagner en confiance. Je n'approuve
aucun marchand ou écosystème pour qu'il se conforme aux
GCV. Tant qu'ils ont des produits prenant en charge GCV, je
l'apprécie. Cependant, je recommande les petits objets pour
GCV. Pour les produits de grande valeur, je suggère d'utiliser
GCV après OM ou lorsque le prix est uni pour réduire le risque
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d'investissement de l'entreprise. De plus, envisagez le Pi partiel
fiat partiel, mais continuez à prendre en charge GCV. Il ne
m'appartient pas de vérifier si les commerçants ont adopté le
GCV ; c'est la responsabilité des pionniers de choisir le troc ou
d'autres services. C’est pourquoi je me concentre sur
l’éducation des pionniers.

Veuillez garder à l'esprit que CT et moi n'avons pas le
pouvoir d'imposer un certain prix pour Pi. Nous devons
respecter les lois commerciales des différents pays et locales et
respecter les différents prix Pi. Si les entreprises locales
respectent les réglementations et les lois, nous suggérons aux
pionniers de les respecter. En cas de litige, contactez
directement le commerçant local au lieu de le poursuivre en
justice. Si vous les poursuivez en justice et qu'ils ne violent pas
les lois locales, ils peuvent vous poursuivre en justice pour
diffamation. Les poursuites peuvent affecter le réseau Pi dans
votre pays. Veuillez lire tous les documents juridiques avant
d’entreprendre toute action.

Il est important que les pionniers de la communauté
mondiale apprécient les commerçants et l’écosystème car ils
constituent le fondement du Pi Network. En les protégeant, ils
peuvent devenir plus forts et prendre en charge le réseau Pi. De
cette façon, Pi Network peut attirer davantage de commerçants.
Si nous leur rendons difficile la réalisation de bénéfices,
comment peuvent-ils soutenir l’écosystème ?

Nous espérons que les pionniers mondiaux et l’écosystème
pourront entretenir des relations harmonieuses. Ce n’est que
lorsque nous nous apprécions que nous pouvons construire un
écosystème et une communauté solides. N'oublions pas que
notre objectif est le GCV et non le gain personnel. .

Cordialement,

Doris Yin

20h52 · 15 décembre 2023
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Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1735711914661978366
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Aujourd’hui, abordons le sujet du prix Pi. Le Dr Nicolas,
fondateur de Pi Network, a déclaré que Pi Price serait créé par
des pionniers. Il a également mentionné que chaque Pi est rare
et précieux. Chaque pionnier réalisera de grandes choses ! Avec
près de 50 millions de pionniers, les avis divergent sur le prix
de Pi. Certains pionniers pensent que cela vaudra 0,1 $, 1 $, 10
$, 100 $, 1 000 $, voire 10 000 $, ou notre GCV 314 159 $.

La question se pose : peut-on conserver librement ces
différents prix dans notre écosystème pour faire mûrir
l’écosystème ?

Cela fait maintenant un an et demi que nous attendons. Et
pendant ce temps, un prix d'environ 300 Pi par transaction a été
créé environ six mois auparavant, selon le calcul d'un pionnier.
En supposant que ces prix concernent les produits de
l'écosystème, qui ne coûtent généralement que quelques dollars,
disons 50 dollars en moyenne, le prix par Pi serait d'environ
0,16 dollar.

Dans ce scénario, si tous les pionniers réussissent le KYC et la
migration est effectuée, l’OM sera-t-il en sécurité ? Dans mon
analyse précédente, j'ai découvert que la plupart des pionniers
détiennent 10 à 400 Pi pendant 33 mois s'ils en bloquent 90 %.
Cela signifie que les pionniers utiliseront leur Pi en une à dix
transactions pour des produits tels que des chaussures, des
tasses, des colliers, des housses de toilettes, de la nourriture
pour animaux, etc. Comment l'écosystème du réseau Pi a-t-il
fonctionné pendant les 33 mois très importants qui ont suivi
l'OM sans aucun utilisateur ?
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Le Pi est-il vraiment rare et précieux, comme le prétend le Dr
Nicolas ? Les pionniers peuvent-ils réaliser les grandes choses
dont il a parlé ? Après tout, 400 Pi ne valent que 68 $ pour
quatre ans d’exploitation minière.

Si les pionniers n'ont pas verrouillé leur Pi, ils pourraient finir
par disposer d'un maximum de 4 000 Pi pour acheter un
téléphone portable, car certains centres commerciaux indiquent
le prix. Nous avons également remarqué que le prix affiché
d’une voiture Honda d’occasion est de 10 000 Pi. Je crois
qu’aucun pionnier n’a autant de Pi à disposition dans son
portefeuille. Cependant, où trouvent-ils autant de Pi ? Il est
évident qu'ils l'ont acheté au marché noir. Devons-nous
encourager un tel comportement ?

Le CT peut-il pénaliser ces pionniers ? Je ne pense pas. Des
prix différents sont autorisés à condition que l’acheteur et le
vendeur soient d’accord. Mais ce genre de comportement nuira
au projet. Que peut faire CT dans cette situation ? CT ne peut
qu'attendre que les pionniers valorisent leur Pi et s'alignent sur
l'objectif à long terme du réseau Pi. C'est pourquoi nous devons
éduquer la communauté des pionniers pour qu'ils soutiennent
GCV.

J'aimerais partager une histoire pour décrire notre
relation avec les pionniers.

L'histoire de l'oiseau à deux têtes.

Il était une fois un gros oiseau. Il avait un « corps », une paire
d’« ailes » et une paire de « griffes », mais il avait deux têtes.
Ces deux têtes ont chacune leurs propres pensées et agendas.
Chaque fois qu'il vole vers l'arbre pour manger des fruits, les
deux têtes mangent de toutes leurs forces. Quand il s'agit de
manger, si tu en manges un de plus, je te picorerai. La tête de
gauche picote la tête de droite et la tête de droite attaque la tête
de gauche, s'attaquant souvent l'une l'autre.
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Cet oiseau à deux têtes pensa dans son cœur, je dois m'en
séparer le plus vite possible, sinon je n'aurai rien à manger, et
tout sera mangé par lui. Cependant, l’un vole vers l’est et
l’autre vers l’ouest. Courtiser! Il est tombé au sol et ne pouvait
plus voler. Parce qu'ils partagent un « corps » et une paire d'«
ailes ». Mais les pensées et les opinions sont complètement
différentes. En ce moment, quand je vole, je ne peux pas voler.
Je dois me déplacer de manière indépendante, mais je ne peux
pas bouger.

Plus tard, la tête d'oiseau à l'est était plus intelligente et la tête
d'oiseau à l'ouest était plus bête. La tête d'oiseau à l'est pensait
qu'il était très intelligent, alors il dit à l'autre tête : "Je vais
t'emmener jusqu'à un grand arbre plein de fruits. C'est très
intéressant." C'est délicieux, n'est-ce pas ? » La tête d'oiseau à
l'ouest a dit : « D'accord ! » En conséquence, les deux têtes et
un corps se sont envolés vers un grand arbre plein de fruits.

La tête d'oiseau du côté est a dit : « Oh, c'est délicieux.
Mangez-le et voyez. La tête d'oiseau du côté ouest l'a mangé et
a dit : « C'est très délicieux. La tête d'oiseau à l'est n'a pas osé le
manger, alors il a pensé dans son cœur : Humph ! renifler!
renifler! Attends une minute et je t'empoisonne. Parce que ce
fruit est toxique. La tête d'oiseau de l'ouest ne le savait pas,
alors elle a continué à le manger. Après l'avoir mangé, il est
devenu toxique et est mort. Après la mort, parce qu’ils
partagent le même corps, ils tombent de l’arbre. Tuer la tête de
l'oiseau à l'ouest, c'est tuer la tête de l'oiseau à l'est, c'est-à-dire
se suicider.

Il est important de se rappeler que faire du mal aux autres
finit par se faire du mal à soi-même, et que la seule façon de
vraiment en bénéficier est de faire du bien aux autres. Dans la
communauté Pi Network, avec 50 millions de pionniers, nous
sommes comme un seul corps avec plusieurs têtes. S’attaquer
les uns aux autres ou profiter des autres qui ne comprennent
peut-être pas pleinement la valeur de Pi pourrait en fait se nuire
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à long terme. Même si l'équipe principale ne peut pas pénaliser
ceux qui vendent à bas prix en raison des réglementations de la
SEC, il est crucial que tous les pionniers comprennent que nous
devons travailler ensemble et ne pas être divisés. Nous ne
pouvons pas laisser les actions de quelques « chefs de l’Est »
nuire aux intérêts de tous les pionniers et du réseau Pi.

Créer un prix de crypto-monnaie est un défi nouveau et
complexe qui n’a jamais été relevé auparavant par des
personnes normales.

Alors que nous nous efforçons d'atteindre la mission du réseau
Pi consistant à devenir une monnaie mondiale, nous devons
nous assurer que Pi possède des caractéristiques monétaires
telles que la dispersion et la stabilité, ainsi que des fonctions
telles que la mesure, la circulation, le paiement, le stockage et
le fait d'être une monnaie mondiale.

C'est aux pionniers de résoudre les éventuels écarts de prix du
Pi, la Core Team ne pouvant pas intervenir sur le marché.
Cependant, la Core Team a le pouvoir d'assurer la sécurité de la
mission Pi Network en contrôlant le KYC et le processus de
migration, ainsi que l'OM.

C'est comme construire une belle maison et investir 10 millions
de dollars mais devoir la vendre. Si vous n'indiquez pas le prix,
les acheteurs potentiels ne peuvent proposer que de faibles
montants comme 10 $, 100 $, 1 000 $. Seriez-vous anxieux de
vendre votre maison à un prix aussi bas ? Bien sûr que non,
vous attendriez une bonne offre de quelqu’un qui connaît
vraiment la valeur de votre maison.

De même, la création d’un prix pour une cryptomonnaie est
différente du modèle traditionnel de l’offre et de la demande. Le
prix du Pi Network OM n’est pas uniquement basé sur l’offre et
la demande. Nous basons nos prix sur le prix consensuel de
tous les pionniers, qui est actuellement de 314 159 $ GCV.
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Faut-il attendre que 100 % des pionniers soient d’accord avec
GCV pour l’OM ? Je ne pense pas. Par exemple, lorsque vous
devez transférer une grosse somme d’argent à votre partenaire
commercial, vous transférerez une petite somme pour tester si
le système bancaire et le partenaire sont fiables et efficaces.
Lorsque le test est bon, vous pouvez être totalement assuré de
transférer une grosse somme.

L'OM est pareil, et il est impossible d'unir les esprits autour de
314 159 GCV$. Il n’est pas nécessaire d’attendre un soutien de
100 %, car le consensus signifie l’acceptation et l’adoption de
la majorité. Par conséquent, lorsque GCV $314159 peut être
prouvé sur la blockchain pendant quelques mois, nous pouvons
dire que GCV a été créé par des pionniers. Le prix créé par les
pionniers est en fait le prix consensuel créé par les pionniers
majoritaires ! À ce moment-là, soit CT peut publier un
enregistrement de blockchain pour annoncer que le prix GCV
de 314 159 $ a été créé, soit la minorité de gauche soutiendra
GCV par elle-même car ils veulent tous que leur Pi ait une
valeur élevée afin de pouvoir obtenir les produits. ils ont besoin.
Et l'écosystème s'alignera sur le GCV par lui-même parce que
le GCV a des utilisateurs. Il n'y a pas d'application car le
marché s'ajuste automatiquement.

CT peut choisir 10 millions de portefeuille Pi et 15 millions
de pass KYC pour accélérer le processus vers OM et
raccourcir le temps nécessaire pour unifier le prix à 100 %.
Donc de mon point de vue, c'est très encourageant !

Qu’en est-il de la majorité de gauche qui ne passe pas le KYC
et la migration ? Vous pouvez être rassuré car Pi a déjà réussi
quand OM (CT s'assurera que OM réussit). Tant que vous êtes
une personne réelle et que vous ne violez aucune politique,
vous réussirez le KYC et migrerez très rapidement car il n'y a
aucun risque à ce moment-là.

Je ne pense pas que nous ayons besoin de nous inquiéter de la
capacité technique de CT à permettre à 7 millions de personnes
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de passer le KYC et à 6,1 millions de migrer Pi en peu de temps,
car nous avons suffisamment de validateurs qui recherchent
anxieusement des applications. Nous devons seulement nous
concentrer sur la réduction des risques qui menacent le succès
de Pi. CT a la capacité de correspondre à notre processus.

Si vous comprenez ce que j’ai dit ci-dessus, vous développerez
une forte confiance en vous et saurez ce que vous devez faire.
Veuillez utiliser votre cœur pour lire trois fois et republier
partout.

Doris Yin

19h02 · 7 janvier 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1744019211809087941
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Bon dimanche, pionniers mondiaux.

J'espère que vous allez tous bien. Je voulais aborder certaines
idées fausses que j'ai remarquées parmi notre communauté de
pionniers du réseau Pi.

Premièrement, Pi est une crypto-monnaie destinée à devenir
une véritable monnaie, mais elle ne remplacera pas la monnaie
FIAT. Les crypto-monnaies traditionnelles ont échoué en tant
que monnaies mais sont devenues des actifs.

Par conséquent, Pi Network a besoin d’un prix consensuel pour
OM au lieu de s’appuyer sur le marché des changes. Veuillez
ne pas utiliser les concepts traditionnels de crypto-monnaie
pour limiter le réseau Pi, car les réglementations seront
différentes de celles des crypto-monnaies actuelles. La
réglementation du Pi Network en tant que monnaie n’a pas
encore été publiée car Pi n’a pas encore été introduit dans le
monde. Toutes les activités se déroulent actuellement au sein de
la communauté.

Deuxièmement, de nombreux pionniers ont demandé au Core
Team (CT) de donner un prix pour qu'on puisse faire l'OM,
mais ce n'est pas possible. CT ne peut pas donner de prix, ni de
guide, ni indiquer de prix car cela présenterait un risque pour le
projet.

CT ne peut travailler que sur les infrastructures et la
technologie. Le gouvernement ne sera pas impliqué dans Pi
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Network, en particulier pendant la période fermée du réseau
principal. Cette période permet à CT, aux développeurs
d'écosystèmes et aux pionniers de travailler ensemble pour
l'écosystème. Ils fournissent des applications et des utilitaires,
et les pionniers fournissent le prix consensuel pour aider
l'écosystème à prospérer et à devenir robuste et mature afin que
le prix ne soit pas affecté par le marché des changes lors de
l'OM.

Par conséquent, l’urgence actuelle pour les pionniers est
d’obtenir un prix consensuel sûr et suffisamment élevé. Si nous
pouvons atteindre ce prix et le prouver sur le registre de la
blockchain, plus tôt les pionniers pourront passer le KYC et
migrer pour atteindre l’OM.

Troisièmement, certains pionniers se considèrent comme
des clients et s'imaginent qu'ils n'ont rien d'autre à faire que
d'exiger que CT ou les grandes entreprises se tiennent devant et
fassent tout pour qu'ils puissent s'enrichir.

C'est impossible. Les pionniers ont la responsabilité
d’atteindre un prix consensuel qui correspond à l’objectif à long
terme du Pi Network, qui est de devenir une monnaie mondiale.

Plus tôt nous y parviendrons, plus le KYC et la migration
seront rapides. S'il vous plaît, ne vous plaignez pas auprès de
CT parce qu'ils ont terminé leur tâche. C'est aux pionniers de
faire notre travail.

Les luttes autour du prix ont retardé le processus. Comment
pouvons-nous vous aider ? Étudiez vous-même le livre blanc,
éduquez votre communauté et générez de bonnes données. Cela
contribuera au KYC et à la vitesse de migration de votre région.

N'oubliez pas que Pi Network contribue beaucoup et est
plus désireux d'OM que nous car ils dépensent beaucoup



ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

70

d'argent chaque jour. S'ils n'avaient pas insisté sur leur mission,
ils auraient pu se rendre sur le marché des changes il y a deux
ans et réaliser des bénéfices. Mais ils ont une mission et
peuvent résister à de fortes pressions pour atteindre leur
objectif.

Ils ont appelé les pionniers un an auparavant pour mener à
bien notre tâche, qui est de parvenir à un consensus sur les prix.
Il ne s'agit pas seulement de remplir votre liste de contrôle. La
liste de contrôle peut être réalisée en quelques minutes. Ce n'est
pas parce qu'il n'y a pas assez de validateurs, mais plutôt que de
nombreux validateurs n'ont pas de candidatures à valider parce
que CT ne les a pas publiées.

Pourquoi? Parce que trop de pionniers sont impliqués dans
le marché noir et que trop de prix bas sont enregistrés. S’ils le
font, la mission de Pi ne pourra pas être réalisée.

Il ne s’agit pas seulement de réussir le KYC et la migration.
Le point critique c'est le prix uni au GCV ! Et quittez
complètement le marché noir !

Si CT laisse passer tout le monde alors que le prix est trop
bas, Pi échouera en tant que monnaie et il n’y aura aucune
chance de la changer. J’étais impliqué dans une cryptomonnaie
allemande qui se trouvait dans la même situation il y a cinq ans.
Oui, c'était l'OM à l'heure, et tout le monde a passé le KYC.
Mais que s’est-il passé ? Étant donné que les détenteurs ont
reçu la pièce à un prix très bas, environ 0,2 euro par ICO, et que
certains l'ont obtenue pour 0,05 euro, de nombreux détenteurs
l'ont vendue à l'OM, faisant chuter le prix à 0,004 USD en 2
mois pendant quatre ans, et maintenant c'est toujours 0,002
USD. Même si le patron a investi énormément d’argent pour
créer un besoin et développer de nombreux écosystèmes, cela
ne peut toujours pas changer la réalité.
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Notre objectif n’est donc pas seulement le KYC, qui ne peut
pas vous faire gagner de l’argent ou du moins ne peut pas vous
rendre financièrement libre. Notre objectif est que Pi réussisse
OM, satisfaisant ainsi sa mission et son objectif à long terme !

Lorsque Pi Network lancera avec succès Mainnet, vous
atteindrez certainement la liberté financière. Il ne s'agit pas
seulement de gagner quelques centaines ou milliers de dollars
(en fait, j'ai entendu dire que beaucoup de pionniers ont été
arnaqués, ce qui signifie qu'ils ont perdu Pi mais aucun transfert
FIAT vers eux) comme vous l'avez peut-être déjà vécu. Ces
fonds finiront par être dépensés et vous pourriez vous retrouver
dans la même situation financière qu’avant. En fait votre
portefeuille Pi sera confisqué avant l'OM ce qui signifie que
vous perdrez totalement votre opportunité de changer de vie.
Pensez-vous que cela vaut le risque ? Si vous avez vraiment
besoin de centaines de dollars, je suggère de trouver un emploi
comme un serveur qui peut gagner au moins 3 000 à 4 000
dollars par mois.

Par conséquent, je suggère fortement aux pionniers de
diffuser l’éducation sur le GCV et d’étudier le livre blanc dans
votre communauté. Notre comportement doit s'aligner sur la
vision à long terme de Pi Network. Ce n'est qu'ainsi que nous
pourrons pousser l'OM rapidement, et peut-être que vous aurez
de la chance, et que votre région pourra obtenir plus de
créneaux KYC et migrer davantage grâce à votre travail
acharné.

AVIS DE NON-RESPONSABILITÉ : LES opinions ou
déclarations ci-dessus partagées sont uniquement personnelles
et non affiliées à Pi Network. Pour votre référence seulement !

Doris Yin
21h00 · 13 janvier 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1746223321350365195

https://x.com/dorisyincpa/status/1746223321350365195
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J'ai reçu de nombreuses questions de la part de pionniers
mondiaux se demandant s'ils pouvaient se rendre en Chine ou
dans d'autres pays pour échanger des produits de valeur. Alors,
aujourd’hui, je voudrais analyser cette situation.

Sur le réseau principal fermé, les commerçants et les
pionniers ne peuvent pas échanger Pi contre FIAT. Cela signifie
que les gros marchands de matières premières (y compris, mais
sans s'y limiter, les voitures, les maisons, les condos, etc.) ne
peuvent pas vendre leurs Pi collectés pour que FIAT se
réapprovisionne pendant le réseau principal fermé. Cependant,
les commerçants doivent payer les matériaux, les coûts de
main-d'œuvre et des montants importants de loyer, etc. en
FIAT.

Le troc de gros produits sur un réseau principal fermé est
possible, mais ce n'est pas quelque chose que la plupart des
commerçants peuvent se permettre. Bien que cela se soit
produit dans certains cas, ce n’est pas quelque chose auquel on
peut s’attendre.

Étant donné que ces produits sont tous des rêves de pionniers
et que bon nombre d'entre eux souhaitent acheter plusieurs
voitures, maisons et condos, les commerçants peuvent faire
faillite s'il n'y a pas de contrôle ou de limite. Même si les
commerçants sont riches et souhaitent fournir des produits
importants, ils ne peuvent toujours pas se permettre le
maximum. 100 à 1 000 pionniers pour acheter ces produits.
Alors, qu’en est-il de la majorité des pionniers ? Ils ne peuvent
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toujours pas obtenir ces produits importants en utilisant Pi
comme moyen de paiement.

Les commerçants qui utilisent un prix fixe de 1 $, 10 $ ou
100 $ pour chaque Pi au lieu du GCV actuel de 314 159
$ peuvent toujours être confrontés à des problèmes de trésorerie
malgré la collecte d'une grande quantité de Pi. Cela pourrait
conduire à la faillite et potentiellement causer des problèmes à
l’industrie de leur pays, créant ainsi des opportunités de
spéculation malveillante. En fin de compte, cela pourrait avoir
un impact négatif sur l’économie locale et rendre difficile
l’établissement d’un prix unifié.

Pour atteindre notre objectif à long terme consistant à unifier
le prix du Pi à un niveau sûr, nous devons garantir la sécurité, la
stabilité financière et la durabilité des moyens et grands
commerçants de matières premières de notre communauté. Par
conséquent, je recommande aux commerçants d’être prudents
lorsqu’ils troquent ces gros produits, sinon vous pouvez
attendre que les pionniers établissent un prix unique.

Quant aux produits de valeur moyenne, je suggère d’accepter
un paiement partiel en devise FIAT et un paiement partiel en
cryptomonnaie Pi. C'est une bonne option de payer le coût des
produits avec la devise FIAT et le bénéfice avec le paiement Pi.
Cependant, avant d'entreprendre toute action, veuillez vérifier
les lois locales de votre pays pour vous assurer que l'acceptation
d'un paiement partiel en devise FIAT est autorisée.

Cela encouragera davantage de commerçants à rejoindre
notre écosystème et à accepter le paiement Pi, ce qui est crucial
pour le succès de notre mission. Il est important de noter que
notre objectif n'est pas seulement de fournir aux individus des
maisons ou des voitures, car la plupart des pionniers ne peuvent
pas les obtenir. Notre objectif est de permettre à tous les
pionniers de s’offrir de gros produits.

Lorsque le prix du GCV atteint 314 159 $ et se stabilise, la
condition OM pourra alors être remplie. Cela accélérera les
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processus KYC et de migration, permettant à OM de se lancer
avec succès sous peu. Une fois l’OM lancé, les pionniers
pourront profiter de produits encore plus énormes tels que des
voitures, des maisons et des condos. Cependant, l'incertitude
des prix chaotiques constitue un obstacle à la participation des
grandes entreprises. Les faibles prix consensuels du Pi
découragent les entreprises extérieures d'investir dans le réseau
Pi à long terme, à moins qu'elles n'envisagent de thésauriser Pi.

Si les entreprises souhaitent réellement investir dans Pi
Network, elles doivent reconnaître la valeur de Pi. Cette
reconnaissance les amènera à accepter Pi comme option de
paiement. Les entreprises ne voudront pas détenir une monnaie
instable et à bas prix. Seuls ceux qui ont une activité à courte
vue souhaitent un prix bas à des fins de thésaurisation. Les
entreprises sérieuses souhaitent investir dans un projet réussi à
long terme qui ne peut être créé que par notre communauté.

Certains pionniers se sont interrogés sur le troc transfrontalier.
Pendant la phase du réseau principal fermé, les marchands de
produits de grande valeur pourraient ne pas être en mesure de se
le permettre, car ils ne peuvent même pas s'approvisionner
localement. Et il n’est pas nécessaire de s’engager dans du troc
transfrontalier pour de petits objets en raison des frais
d’expédition élevés. J'encourage les pionniers et les
commerçants à se concentrer sur le troc local.

Notre objectif dans le réseau principal ci-joint est de créer
des données GCV, et non d'en tirer profit par nous-mêmes.
Nous nous concentrons sur un prix unique afin que l'OM puisse
arriver plus tôt et lorsque l'OM arrive, vous pouvez acheter
n'importe quoi avec Pi ou avec FIAT car vous pouvez échanger
Pi contre FIAT si nécessaire.

Certains pionniers n’ont peut-être pas de formation en
affaires ou en économie et pourraient croire que les
commerçants peuvent accepter des paiements 100 % Pi sans
aucune limite, mais ce n’est pas vrai. Toutes les entreprises
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doivent payer les matériaux, la main-d'œuvre, le loyer et
d'autres dépenses en monnaie fiduciaire pendant le réseau
principal. Lorsqu'ils reçoivent des paiements Pi, ils ne disposent
toujours d'aucune devise FIAT pour couvrir ces coûts.

Il est regrettable d'entendre que certains commerçants
recherchent un prix inférieur pour le Pi lors du troc afin de
collecter davantage de Pi et de le vendre au marché noir pour
que FIAT puisse se réapprovisionner. Il ne s’agit pas d’une
manière durable et éthique de mener des affaires et peut en fin
de compte nuire à l’écosystème Pi. Il est important pour nous
de nous unir et d'établir un prix juste basé sur le GCV pour
pousser l'OM à résoudre au plus vite les problèmes de trésorerie
des commerçants. Il est crucial que les commerçants
comprennent que leur comportement a pu retarder l’OM et que
travailler ensemble vers un objectif commun est le meilleur
moyen d’assurer le succès de Pi.

Je souhaite aborder l'idée fausse de nombreux pionniers
selon laquelle l'utilisation d'une valeur inférieure pour un Pi,
par exemple 1 $ au lieu de 314 159 $, peut éviter des
problèmes de trésorerie. C'est totalement faux ! Car le
manque de trésorerie n’est pas une question de prix du Pi
mais une question d’OM qui ne se produira pas. Et l’OM a
besoin d’un prix solidaire et sûr. Par conséquent, nous
devons nous unir au GCV dès que possible pour résoudre
tous les problèmes de trésorerie des commerçants.

Pi n'est PAS une crypto-monnaie traditionnelle. Le livre
blanc explique que Pi est destiné à être une monnaie,
contrairement aux crypto-monnaies traditionnelles qui sont
simplement des actifs d’investissement. Pi aura un objectif
différent.

Il est important de noter que vous n’avez pas besoin
d’investir dans une devise. La monnaie est destinée à circuler et
non à être spéculée. C’est pourquoi le prix du Pi doit être



ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

76

suffisamment élevé pour résister à la spéculation lorsqu’il
atteindra le stade OM. De plus, il ne faut pas qu’il augmente
trop chaque année, sinon les gens pourraient le stocker au lieu
de l’utiliser, ce qui l’empêcherait de circuler.

Doris Yin

20h27 18 janvier 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1748026959253094692
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J'ai lu quelques commentaires de pionniers du Pi Network et
90% d'entre eux sont très positifs. Je vois que vous êtes
intelligent et que vous comprenez très bien mon point de vue.
Cependant, j’ai remarqué que certains pionniers ont une
approche étroite de la pensée. Permettez-moi de les corriger.
J'ai lu un pionnier qui disait qu'après l'OM,   le prix allait

augmenter sensiblement. Cela encouragera de nombreux
pionniers détenant 20 000 Pi à investir dans des entreprises,
dans l’immobilier, etc. Cela pourrait potentiellement créer des
guerres et des problèmes de stabilité sociale et le réseau Pi
deviendrait un crime contre l’humanité. Il souhaite que le Dr
Nicolas ait une solution à ce problème.

Ma réponse : Après le lancement de l'OM,   le prix du
GCV restera stable et n'augmentera pas de manière significative.
En effet, Pi sera une monnaie censée être stable et largement
utilisée. C'est pourquoi nous proposons de fixer le prix à 314
159 $, qui restera relativement stable avec seulement des
augmentations minimes pendant peut-être plus de cent ans.

Je pense que la plupart des pionniers se situent au bas de
l’échelle sociale et n’ont pas la capacité de gérer de grandes
entreprises ou d’investir dans l’immobilier. Certains pionniers
ont déclaré que le GCV était impossible car trop de pionniers
pouvaient acheter une ville ou même un pays. À mon avis, ce
genre de réflexion reflète une mentalité de pauvreté. Bien qu’il
existe de nombreuses personnes riches dans le monde, il est rare
de voir quelqu’un acheter une ville ou un pays. De plus, même
si quelqu’un avait les moyens financiers de le faire, il est peu
probable qu’une ville ou un pays soit disponible à l’achat
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De plus, s’il est vrai que l’on peut acheter des actions dans
une société, il existe des réglementations concernant le nombre
d’actions que l’on peut détenir. Quant à l'immobilier, avez-vous
besoin d'acheter un terrain alors que vous n'avez besoin que
d'une ou deux résidences maximum pour vivre ? Vous avez
besoin d'investir beaucoup dans l'immobilier ce qui engendrera
beaucoup de taxes foncières et de frais de gestion si vous
n'habitez pas et ne louez pas ? Bien sûr, si vous avez la capacité
et l’intérêt pour une entreprise de location, vous pouvez en
acheter plusieurs. Cela peut aider le secteur immobilier s’il est
bloqué et ne peut pas vendre ses biens. Et c’est un exemple
selon lequel Pi peut aider l’économie. Ou peut-être vaut-il
mieux que vous puissiez faire don de votre Pi à une œuvre
caritative afin de pouvoir vous détendre et laisser les autres s'en
occuper.

La richesse est comme une épée à double tranchant, avec
des avantages et des inconvénients. Cela peut tuer des gens,
mais cela peut aussi fournir une protection. La principale
différence réside dans les intentions de celui qui le possède. Par
conséquent, pourquoi certaines personnes pensent-elles que la
richesse entraîne des guerres et des problèmes de stabilité
sociale ? À mon avis, si nous avons un grand cœur et de la
sagesse, la richesse peut aider notre société à rester stable et à
bien se développer, et peut même aider à résoudre de nombreux
problèmes.

Comment Pi peut-il aider l’économie et la société ? Vous
pouvez utiliser le Pi pour investir dans de bons projets pour les
personnes et la société, mais sans but lucratif, ou vous pouvez
investir dans l'éducation ou faire un don à un organisme de
bienfaisance. Ainsi, vous pouvez aider les habitants et le
gouvernement de votre ville, de votre pays. L’excès de Pi que
vous n’utilisez pas peut être bloqué pendant des centaines
d’années.
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Certains pionniers se demandent comment liquider Pi et qui
nous paiera FIAT lorsque nous vendrons Pi lorsque OM lorsque
le prix GCV est si élevé.

Ma réponse : c'est un point intéressant que vous soulevez. Si
vous détenez Pi, vous pouvez tout acheter avec Pi, alors
pourquoi auriez-vous besoin de le convertir en FIAT, qui est
souvent dévalué ? Il est possible que de nombreuses personnes
veuillent acheter Pi avec leur FIAT en raison de l'inflation
FIAT. Après l’OM, il pourrait y avoir une forte demande pour
Pi et de nombreux pionniers pourraient encore vouloir vendre.
Cela pourrait être dû au fait qu'au début de l'OM,
  l'écosystème ne couvre peut-être pas tout ce dont les
pionniers ont besoin, il peut donc y avoir une demande de vente
de PI pour obtenir FIAT. Cependant, une fois que davantage
d’entreprises se joindront à nous et que l’écosystème couvrira
tous les secteurs, les pionniers pourraient réduire leur intérêt
pour l’échange de Pi contre FIAT.

Qui achètera notre Pi ? Après l'OM avec un prix GCV
stable, de nombreuses entreprises, organisations ou
gouvernements auront besoin de la blockchain publique et de la
technologie WEB 3.0 les plus avancées de Pi Network. Ils
devront nous acheter Pi pour s’engager à utiliser notre
blockchain. Puisque le prix de Pi est stable et que nous
disposons d’un écosystème solide, ils seront assurés de nous
rejoindre car il n’y a aucun risque.

Comme je l'ai dit plus tôt, ils ne trouveront pas le GCV 314
159 $ cher car il s'agit d'une monnaie et non d'un actif. Si vous
détenez des actifs ou des produits, vous les utiliserez ou si vous
vendez, le prix de vente baissera considérablement. C'est pour
ça qu'on peut dire que c'est cher. Mais Pi est déjà une monnaie.
Lorsqu'ils dépensent 314 159 $ pour acheter un Pi, ils peuvent
utiliser un Pi pour payer des frais de promesse de don ou des
produits d'une valeur de 314 159 $. C’est ce qu’on appelle le
pouvoir d’achat : 314 159 $ ! Nous devrions dire que le GCV
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de 314 159 $ est très puissant au lieu d'être cher ! Si le prix est
de 314 $, ils doivent acheter 100 Pi pour payer la même valeur
de frais de gage et de produits. En réalité, ils doivent toujours
payer 314 159 $ à FIAT pour obtenir le même niveau de service
ou de produit.

En fait, c'est très facile à comprendre. Mais je trouve que
beaucoup de pionniers ne peuvent pas comprendre. Je sais que
la plupart des pionniers n'ont pas beaucoup d'éducation
économique et financière. Mais j'espère que si vous ne
comprenez pas, vous pourrez être humble et prendre le temps
d'étudier. N'oubliez pas que la connaissance, c'est le pouvoir !
J'espère que ceux qui ne comprennent toujours pas pourront
étudier davantage et acquérir plus de connaissances afin que
vous puissiez avoir plus de pouvoir.

Doris Yin
07h18 le 31 janvier 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1752541210315513924

https://x.com/dorisyincpa/status/1752541210315513924
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Je sais que le principal sujet de discussion parmi les pionniers
du Pi Network est le lancement d’Open Mainnet. Cela fait
presque 5 ans depuis le 14 mars 2019, et pendant cette période,
j'ai malheureusement appris que certains pionniers sont décédés
avant d'avoir pu assister au lancement. Certains pionniers
attendaient avec impatience le KYC mais ne l’ont pas reçu
avant de décéder.

C’est déchirant d’entendre de telles histoires, et j’espère
sincèrement que tous les pionniers décédés trouveront la paix
au paradis et que leur Pi dans le portefeuille sera transmis à
leurs enfants. La vie n’est pas facile et avec une population
de 50 millions d’habitants, certains pionniers vont
inévitablement mourir.

J’ai également observé que de nombreux pionniers souffrent
d’anxiété, qui leur cause souffrance et dépression. Certains ont
même été victimes d’escrocs malveillants..

Je veux être ici pour offrir mon soutien à tous les pionniers
mondiaux. J'ai une formation en économie, finance,
comptabilité et fiscalité, avec deux licences en économie et
comptabilité, et j'étais auparavant expert-comptable agréé aux
États-Unis. Actuellement, je suis un fiscaliste américain et je
possède de fortes capacités d'auto-apprentissage. En tant
qu'ancien contrôleur et directeur financier, j'ai l'expertise
nécessaire pour comprendre le livre blanc et le sens profond du
travail du Dr Nicolas et du Dr Fan. Cependant, mon analyse se
base sur mon parcours, et je ne représente pas CT puisque je
n'ai jamais été en contact avec eux.
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Tout le monde a une compréhension différente d’un projet, mais
une seule d’entre elles est correcte. Cela s’applique également
au parcours réussi du réseau Pi. Lorsque nous comprenons
profondément le livre blanc de Pi Network, nous saisissons
l'esprit de Pi ! Avoir la même mission et la même vision que Pi
Network nous donne une conviction forte et jamais une attitude
lâche. Nous comprenons que le chemin vers le succès est
difficile, mais nous n'abandonnerons jamais car Pi Network
est un diamant ! Nous avons eu la chance de rencontrer Pi
Network et de marcher avec lui depuis près de cinq ans.
Nous sommes très reconnaissants d’avoir le Dr Nicolas et le
Dr Fan qui nous guident.

La plupart des pionniers ont une vision différente du KYC et du
processus de migration. Même si cela semble bloqué, je me
sens rassuré car je sais que CT est digne de confiance et
déterminé à réussir. Ils voient que la condition n’est pas remplie
et doivent donc protéger le projet. Cela reflète également leur
fort soutien financie.

Tous les pionniers doivent comprendre que le retard
dans l’OM n’est pas causé par le CT. C'est grâce aux
pionniers nous-mêmes. Je tiens à préciser que ce n'est pas
parce que les pionniers n'ont pas rempli la liste de contrôle du
réseau principal. Je crois que de nombreux pionniers le vérifient
quotidiennement pour s'assurer que tout est en ordre. Cependant,
le problème est que le KYC et la migration n’ont pas lieu parce
qu’ils n’ont pas été publiés. Vous souvenez-vous quand CT a
annoncé le KYC de masse l'année dernière ? Est-ce réellement
arrivé ?

En fait non ! Pourquoi?

C’est parce que les pionniers vendent et achètent. CT peut voir
que l'enregistrement de la blockchain montre que le prix moyen
réel du Pi est d'environ 10 cents. Peuvent-ils poursuivre leur
KYC et leur migration dans cette situation dangereuse ? De
mon point de vue, s’ils continuent à masser le KYC et la
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migration, Pi échouera et n’aura plus aucune chance d’être une
monnaie. Par conséquent, ils s’arrêtent et sauvent Pi de l’échec.
Ils ne peuvent pas nous dire que cela est dû au prix, car le prix
est la tâche des pionniers, et ils ne peuvent rien dire. Ils ne
peuvent qu’attendre que les pionniers valorisent le Pi.

La plupart des pionniers sont perdus et ne connaissent pas la
véritable raison, alors ils se plaignent et perdent confiance dans
CT. C'est pourquoi je pense que je devrais me lever pour
fournir mon analyse, et je crois que mon analyse est logique.
Puisque tous les projets doivent se concentrer sur leur mission,
ils doivent la protéger lorsqu’ils voient le projet aller dans la
mauvaise direction.

Beaucoup de pionniers sont impatients de recevoir des
nouvelles passionnantes, mais je crois que la seule nouvelle qui
compte pour l'OM vient des pionniers. En effet, CT a pris grand
soin de la condition 1 et l'a presque achevée, ne laissant que la
condition 2 aux pionniers.

La condition 2 semble simple : il suffit aux pionniers de
remplir une liste de contrôle. Cependant, deux conditions
cachées doivent être remplies : un prix solidaire et la sécurité du
projet. Le prix unique est nécessaire au bon développement de
l'écosystème, tandis que la sécurité du projet est cruciale pour
empêcher l'activité du marché noir. Si ces deux conditions ne
sont pas remplies, CT doit contrôler la vitesse de KYC et de
migration.

Selon la feuille de route V2, CT espère ouvrir le réseau
principal en 2024, mais ils ne peuvent pas aider avec la
condition 2 puisque c'est la tâche des pionniers. Cependant, ils
ont observé que 314 159 $ GCV avaient été adoptés hors ligne,
ils ont donc organisé le PiFest et le Pi Commerce Hackathon
pour une utilisation hors ligne. Ces efforts visent à atteindre
l'objectif à long terme de Pi Network et serviront de
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développement principal de l'écosystème, conduisant à un
développement croissant de l'écosystème suivant le prix GCV.

La question est de savoir si CT s’ouvrira de manière
aléatoire pour le KYC et la migration. C'est peu probable, car
ils choisiront la région la plus sûre et la plus active avec un prix
à la hauteur du succès à long terme de Pi. Cela introduira un
mécanisme compétitif entre les différents pays et régions,
permettant à l’OM d’arriver rapidement.

Actuellement, le Philippine Epimall sera une plate-forme
pour créer un GCV de 314 159 $. Il est important de se rappeler
que toutes les entreprises ont leurs propres règles, centrées sur
le profit. L'écosystème Pi fonctionne selon le même principe.
Par conséquent, je recommande de commencer par de petits
articles qui peuvent être achetés avec un paiement Pi intégral.
Cela créera une influence GCV, et les pionniers hors ligne
pourront générer des données GCV. La prochaine étape
consiste à introduire un mécanisme d'incitation qui permet aux
commerçants d'accepter des paiements FIAT partiels et d'être
prêts à y participer. Puisque Pi est toujours dans un réseau
principal fermé, seule la communauté à l'intérieur peut
l'accepter comme paiement. Ils doivent toujours payer tous les
frais et dépenses auprès de FIAT. Par conséquent, nous créons
des données GCV tout en leur permettant de compenser leur
FIAT pour la durabilité. Sinon, l'écosystème mourra pendant le
réseau principal fermé.

À mesure que nous attirons davantage de commerçants
vendant des produits de valeur moyenne et élevée, davantage
seront prêts à accepter Pi comme moyen de paiement. Cela
rendra Pi plus accessible et abordable pour nos pionniers, qui
pourront acheter des produits de moyenne et haute qualité à des
prix bien inférieurs chez FIAT. En conséquence, nous pouvons
générer une grande quantité de données GCV.
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Bien qu’il s’agisse d’une mesure temporaire, après OM, les
10 millions de pionniers pourront utiliser Pi comme paiement à
100 %. Construire un système de paiement efficace demande du
temps et des efforts, nous pouvons donc utiliser Pi comme
paiement monétaire partiel avec GCV. À mesure que de plus en
plus de pionniers soutiendront le GCV, les commerçants
deviendront plus confiants dans l’acceptation de Pi comme
paiement monétaire intégral. Rome ne se construit pas en un
jour, nous devons donc travailler ensemble pour l'objectif du
GCV OM !

Epimall est un écosystème en ligne qui a attiré des pionniers
et des commerçants de plus de 50 pays. Nous effectuons
également de nombreux échanges hors ligne pour créer du GCV
chaque jour. Lorsque nous commencerons à utiliser Pi comme
moyen de paiement plus fréquemment, cela encouragera
davantage de pionniers à arrêter de vendre. Cela nécessite de
l’éducation et des efforts de la part de tous. N'oubliez pas
qu'Epimaill proposait autrefois de nombreux produits à bas prix
consensuels. Mais ils seront bientôt supprimés et, du 12/02 au
3/12, les petits objets seront échangés contre des produits de 3 à
10 $. C'est comme un test et résout les problèmes. Ensuite,
démarrez les produits de valeur moyenne.

J'ai une grande confiance dans Pi Network OM en 2024 car
je vois de plus en plus de pionniers prendre conscience de leur
responsabilité, et récemment, je vois que presque tous les
messages soutiennent GCV ! C'est incroyable ! Merci beaucoup
au travail acharné des dirigeants communautaires, des
commerçants et des pionniers de nombreux pays. Il n’y a que
nous qui pouvons pousser l’OM plus tôt. Nous avons déjà perdu
plus d’un an, mais si nous travaillons dur, nous pouvons aider
de nombreux pionniers à réaliser leurs rêves et à jouir
rapidement de la liberté financière. Il n’y a aucune raison de se
plaindre à qui que ce soit ; c'est inutile ; ça porte malheur. Nous
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devrions le faire nous-mêmes dès maintenant ! Parce que ce que
nous attendons vient de notre propre main !

Comment pouvons-nous faciliter le processus ?

1.Repostez tous mes articles, vidéos et autres bons articles,
vidéos et actualités GCV partout.

2. Organisez plus activement le troc local ou rejoignez le troc
Epimall ou, à l'avenir, le Pi Commerce Hackathon.

3.Trouvez un emploi temporaire si vous n'avez pas d'emploi
pour subvenir à vos besoins pendant 3 à 6 mois. Ne vendez pas
votre Pi.

4. Veuillez ne pas acheter de Pi ou utiliser un prix consensuel
bas pour l'écosystème.

Si tout le monde peut faire un peu, cela aidera votre région à
obtenir de plus en plus de KYC et de migration. Nous n'avons
pas besoin de tous KYC et migrés vers OM. Tant que nous
avons 10 millions de pionniers de bonne qualité ou moins, nous
avons un écosystème solide et pouvons faire de l'OM avec
beaucoup de succès ! Comme pour les autres pionniers, CT
vous permettra de réussir le KYC et la migration en fonction du
contrôle des risques ou d'autres facteurs.

Mon analyse ci-dessus n'a pas mentionné la condition 3
puisqu'il s'agit d'une clause de non-responsabilité dans des
conditions incontrôlables. Nous n’avons pas besoin de nous en
soucier beaucoup. Si nous gardons un esprit paisible et prions
pour notre réseau Pi, nous obtiendrons l’énergie universelle
pour que tout se passe bien. Travaillons dur sur l'éducation, la
promotion du GCV et générons plus de données GCV ! Je
crois que 2024 sera très réussie !

Doris Yin
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8 h 28 · 1 février 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1752919331858513971

https://x.com/dorisyincpa/status/1752919331858513971
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Chers pionniers mondiaux,

J'espère que tout le monde profite de votre week-end ! Je viens
de consulter Twitter et j'ai été ravi que de nombreux grands
influenceurs fassent désormais la promotion de GCV. C'est
vraiment une bonne nouvelle !

J'ai également reçu quelques questions et j'ai participé à des
groupes communautaires de certains pays où j'ai remarqué des
idées fausses qui doivent être clarifiées.

1.Je tiens à préciser que je n'ai pas de doctorat, mais deux
baccalauréats. De plus, je ne suis actuellement employé dans
aucune banque, mais j'ai déjà travaillé pour la Banque
industrielle et commerciale de Chine. J'ai auparavant travaillé
comme auditeur interne et responsable du département du
commerce international.

Le réseau 2.Pi diffère considérablement de la crypto-monnaie
traditionnelle. Il est donc essentiel d’oublier la mentalité
traditionnelle des cryptomonnaies.

3.Certains pionniers pensaient que le prix du Pi était déterminé
par son offre et sa demande.

D’un autre côté, certains pionniers pensaient que les institutions
financières et les grandes entreprises devaient investir de
l’argent dans Pi pour que le prix du GCV se matérialise. C'est
pourquoi ils attendent des investissements de l'extérieur.
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Mon analyse est la suivante. N'oubliez pas que ceci est
uniquement à titre de référence. Je ne représente pas Pi
Network.

Pi Network est une crypto-monnaie unique qui emprunte un
chemin différent par rapport aux crypto-monnaies
traditionnelles ci-dessus. Le prix initial d’une cryptomonnaie
est déterminé par le principe économique fondamental de
l’offre et de la demande. La valeur perçue de la cryptomonnaie
par les acheteurs et investisseurs potentiels influence le prix
initial. Lorsque la demande est forte et l’offre limitée, le prix a
tendance à être plus élevé.

Cependant, il est important de noter que le prix du Pi Network
n’est pas déterminé par l’offre et la demande, mais par le
consensus de ses pionniers. Pi Network n’a pas l’intention
d’accéder au marché des changes et, par conséquent, le prix ne
sera pas déterminé par l’offre et la demande du marché des
changes.

Il est important d’établir un prix unifié pour Pi Network avant
sa cotation sur le marché des changes. Ce prix doit être soutenu
par l’écosystème pour assurer sa solidité et sa stabilité. Le
modèle actuel de crypto-monnaie traditionnelle n’a pas réussi à
atteindre son objectif de devenir une monnaie dominante en
raison du manque de stabilité. De plus, la technologie
blockchain n’a pas réussi à s’intégrer efficacement dans notre
vie quotidienne et de nombreux investisseurs subissent des
pertes sur le marché des changes. Certains pionniers
s'interrogent sur le prix GCV de la liste du marché des changes
d'Atlantis il y a quelques jours. Atlantis Exchange est une
bourse de crypto-monnaie basée aux États-Unis et enregistrée
auprès du Département du Trésor des États-Unis, selon son site
Web. Comme CT l'a annoncé, Pi Network n'a pas encore d'OM,
l'extérieur ne peut pas se connecter à Pi Blockchain pour de
vrais ventes et achats de Pi. Par conséquent, seule l'IOU (Initial
Offer Unit) permet aux utilisateurs de spéculer sur la valeur
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future de la pièce Pi avant son lancement officiel. Il est possible
que le consensus parmi les pionniers sur le prix du Pi Coin
puisse avoir une influence sur le marché des changes.

Le livre blanc de Pi Network décrit la motivation derrière sa
création et comment il vise à révolutionner le modèle
traditionnel de crypto-monnaie. Cependant, le retard dans la
sortie et la migration de Pi Network est dû à l’absence de
consensus sur le prix. Un prix consensuel élevé est nécessaire
pour empêcher la spéculation sur le marché et assurer le
développement et le succès de l'écosystème.

L’éducation est cruciale pour aider les pionniers à établir un
consensus sur le prix et à créer des données GCV. Cela
permettra un processus de migration fluide et plus rapide. Il est
essentiel de donner la priorité à cette question car l’ensemble de
l’écosystème et des commerçants dépendent des flux de
liquidités.

Il est également essentiel de noter qu’aucune institution
financière, gouvernement ou grande entreprise n’a
publiquement soutenu Pi Network. En effet, Pi Network est
comme un bébé qui n’est pas encore né. Le succès de Pi
Network dépend non seulement de la haute technologie en
matière de blockchain publique et de WEB3.0, mais également
du prix consensuel atteint par ses pionniers.

Voyons maintenant pourquoi le prix de 314 159 $ du GCV
est réalisable.

La monnaie apparaît lorsque les équivalents universels, qui sont
des marchandises séparées du monde marchand, expriment la
valeur de toutes les autres marchandises. L’émergence
d’équivalents généraux est due au fait que la forme valeur
élargie manque d’équivalent unifié, qui ne peut pas s’adapter
aux besoins croissants de l’échange. Par conséquent, la fonction
des équivalents se stabilise progressivement sur un produit
particulier et des équivalents généraux apparaissent. Les



ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

91

équivalents généraux sont des formes équivalentes reconnues
par la société. Sa forme naturelle devient la forme valeur
commune de toutes les marchandises. Il est directement
échangeable avec toutes les autres marchandises, le considérant
comme l'incarnation du travail humain abstrait. Toutes les
autres marchandises doivent d’abord être transformées en
équivalents généraux, et le travail privé qui y est consacré peut
être reconnu par la société et devenir un travail social direct.
Les équivalents généraux deviennent le moyen d’échange des
marchandises et jouent le rôle de monnaie, mais ce n’est pas
encore de la monnaie. Ce n’est que lorsque la fonction des
équivalents généraux se stabilisera dans les métaux précieux
qu’ils pourront se transformer en monnaie.

Pi a un grand potentiel en tant qu'équivalent général puisqu'il
compte déjà une base d'utilisateurs de 50 millions de personnes.
Il est également précieux, comme l'a mentionné le Dr Nicolas
(veuillez ne pas utiliser votre application qui affiche le montant
Pi car vous ne pouvez pas l'atteindre ou le réaliser en peu de
temps) et a la base d'une monnaie. Nous pouvons tous accepter
Pi comme équivalent général pour mesurer toutes sortes d’actifs,
de produits ou de services. Tant que les pionniers parviennent à
un accord sur le prix, le Pi peut certainement être utilisé comme
monnaie. Il est étonnant de voir à quel point les nouvelles
technologies changent notre façon de percevoir l'argent et la
monnaie.

La raison pour laquelle le prix traditionnel des cryptomonnaies
est déterminé par l’offre et la demande est qu’elles seront sur le
marché des changes. La crypto-monnaie sera répertoriée
comme un actif uniquement destiné à l'achat. C'est pourquoi le
prix est déterminé par l'offre et la demande.

N'oubliez pas que le prix PI n'est pas décidé par l'offre et la
demande. C'EST DÉCIDÉ PAR CONSENSUS DES
PIONNIERS !
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Le prix de Pi, une cryptomonnaie, n’est pas déterminé par
l’offre et la demande sur le marché des changes puisqu’elle ne
participe pas intentionnellement au marché des changes. Par
conséquent, Pi ne peut pas atteindre son objectif de devenir une
monnaie car son prix fluctue lorsqu’il est soumis aux forces de
l’offre et de la demande. En conséquence, les crypto-monnaies
traditionnelles n’ont pas atteint leur objectif et sont restées entre
les mains d’une minorité. De plus, l’application de la
technologie blockchain dans notre vie quotidienne reste limitée,
alors qu’un nombre important d’investisseurs perdent de
l’argent sur le marché des changes.

Pi Network a été retardé de près de deux ans et ne peut pas
accéder au réseau principal ouvert. Il est également regrettable
que CT ne puisse pas masser le KYC et la migration
principalement à cause de cela. C'est parce que le prix n'a pas
fait consensus ou est trop bas pour l'OM et que l'écosystème ne
se développe pas bien. Il est essentiel de se rappeler que lorsque
les prix ne sont pas unis, l'écosystème ne se développera pas
bien. Il est compréhensible qu’ils manquent de liquidités à
cause de cette situation.

La survie de ces écosystèmes et de ces commerçants dépend
fortement de la capacité d'échanger avec FIAT via OM. La
trésorerie est assurément une préoccupation majeure pour ces
acteurs. Si nos pionniers parviennent à un consensus sur un prix
suffisamment élevé pour résister à la spéculation sur le marché
des changes, afin que l'OM puisse se produire et que le
mécanisme de protection puisse être mis en place.

Parvenir rapidement à un prix unique est un facteur crucial qui
peut avoir un impact positif sur l’écosystème, les commerçants
et les prestataires de services à long terme. En atteignant GCV,
ces parties prenantes peuvent développer la confiance
nécessaire pour réaliser des investissements à long terme.
Notamment, la proximité de l'OM jouera un rôle crucial dans
leur planification de trésorerie, puisque l'échange de FIAT
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contre des flux de trésorerie se fera à l'OM. Par conséquent, il
est impératif d’accélérer le processus visant à parvenir à un prix
unique GCV, car cela contribuera à renforcer la confiance dans
l’écosystème.

On voit donc que ses pionniers ont retardé l'OM ! Pourquoi?
Parce que les pionniers ne lisent pas le livre blanc et que
beaucoup de pionniers ont été induits en erreur dans les groupes
« d'achat de Pi ».

Alors j’ai dit que la solution était l’éducation à grande échelle !
Lorsque les pionniers atteindront le GCV dans notre esprit,
notre cœur et que nous créerons des données GCV, l'OM
viendra très bientôt ! et un KYC et une migration de masse
peuvent se produire.

De nombreux pionniers ont adopté une mauvaise approche du
Pi en recherchant des institutions financières pour le financer,
en utilisant la mentalité traditionnelle des cryptomonnaies.
Cependant, Pi Network n'a reçu aucun soutien public de la part
des institutions financières, du gouvernement ou des grandes
entreprises (à l'exception des investisseurs initiaux). En effet, Pi
Network, comme un bébé, n’est pas encore complètement
développé. Il leur est difficile de soutenir quelque chose qui en
est encore à ses débuts.

Le Dr Nicolas et le Dr Fan sont tous deux des personnes
brillantes, le Dr Nicolas ayant été cité dans le rapport Microsoft
sur l'avenir du travail 2023. Cependant, le succès de Pi Network
ne viendra pas uniquement de la haute technologie dans la
blockchain publique et le WEB3.0. De nombreux pionniers ont
choisi de ne rien faire et d’attendre parce qu’ils ne comprennent
pas que la technologie n’est qu’une condition nécessaire au
succès de Pi, mais pas suffisante. Une autre condition
nécessaire est le prix consensuel convenu par les pionniers.

Je crois que le processus de création du GCV n’est pas aussi
difficile que certains pionniers auraient pu le penser. En fait, il
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n’est pas nécessaire de dépenser beaucoup d’argent pour faire
du GCV une réalité. J'ai un article qui explique pourquoi le prix
du GCV a été fixé à 314 159 $ lorsqu'il a été présenté pour la
première fois à la communauté mondiale. D’après mon article,
ce prix est raisonnable compte tenu de l’énorme quantité de
colonisation mondiale nécessaire et de la richesse actuelle qui
s’élève à environ 500 000 milliards. J'estime que le Pi
disponible atteindra environ 1,5 milliard lorsque OM (il est
actuellement d'environ 900 millions), il est donc important de
ne pas utiliser 100 milliards comme Pi disponible car la plupart
des Pi ne peuvent pas être libérés au cours des trois premières
années ou peut-être 10 ans ou plus long.

Les pionniers peuvent créer un prix stable et unifié pour le Pi
sans avoir besoin d’investissements supplémentaires de la part
des institutions financières, des gouvernements ou des grandes
entreprises. En effet, nous ne leur demandons pas d'acheter Pi
chez nous pendant la période de clôture du réseau principal au
prix GCV.

Nos pionniers disposent de 50 millions de portefeuilles, et 10
millions de portefeuilles seront créés lors de l'OM. Si la moitié
de ces 10 millions de pionniers ne créent qu’une seule
transaction GCV, cela ajoutera 5 millions de GCV à la
blockchain, ce qui contribuera à établir le prix du Pi. Chaque
pionnier peut échanger des produits dans une fourchette de
dépenses allant de 1 $ à 10 $. Une fois le prix fixé et unifié, Pi
Network peut annoncer OM avec succès, tout comme un bébé
naît dans le monde.

Étant donné que Pi Network dispose de la haute technologie
comme sauvegarde, il incitera presque toutes les grandes
entreprises, institutions financières et gouvernements à
rejoindre notre blockchain publique et WEB3.0. Cela créera
une énorme demande pour Pi, car ils en auront besoin pour
utiliser le réseau Pi. Cela créera une demande pour Pi. En raison
du prix élevé du GCV, le marché des changes peut le coter,
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mais il ne peut pas être acheté et détenu par les riches
investisseurs minoritaires en raison de son prix élevé. Par
conséquent, elle peut être considérée comme une monnaie à
caractère stable et dispersée. En conclusion, le prix Pi est créé
par des pionniers, et lorsque nous pourrons unir le prix au GCV,
il s'alignera sur la mission de Pi Network, et nous atteindrons
l'OM très bientôt !

Doris Yin

9h20 · 11 février 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1756556198600495258
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Je souhaite à tous une joyeuse Saint-Valentin ! Que tout
le monde soit entouré d'amour et de soins dans vos vies.

Je suis ravi de voir que notre communauté devient chaque jour
plus mature et plus solide. Nous sommes plus unis, plus
respectueux les uns des autres et nous nous apprécions
davantage. Nous travaillons également plus dur qu’avant. J'ai
reçu de nombreux messages de pionniers motivés et désireux de
savoir comment ils peuvent aider l'OM à grandir plus vite.
Alors, aujourd'hui, j'aimerais parler de ce sujet.

Veuillez vous assurer de lire la section d'introduction du livre
blanc du réseau Pi, qui donne un aperçu de l'historique, de la
mission et de la vision du réseau. Il est également essentiel que
vous lisiez la dernière section, qui décrit la feuille de route pour
le lancement du réseau principal ouvert et les tâches associées,
au moins trois fois. Ceci est crucial pour comprendre la feuille
de route du Pi. Malheureusement, de nombreux pionniers ont
été induits en erreur par certaines personnes qui en ont profité.

De plus, après avoir lu ces informations cruciales, vous ne
devez pas confondre Pi Network avec d’autres crypto-monnaies
traditionnelles. Par conséquent, vous devez abandonner toute
mentalité de marché des changes. Vous comprendrez que la
tâche de nos pionniers est de renforcer et de faire mûrir
l'écosystème. La clé pour faire croître et mûrir l’écosystème
passe par un prix unique.
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Il est compréhensible que certains pionniers souhaitent que le
processus de KYC et de migration de masse soit achevé
rapidement, mais il est important de garder à l'esprit que la
sécurité du réseau Pi et la rareté du Pi sont les principales
priorités. Cela signifie que le processus doit être minutieux et
prudent pour maintenir l’intégrité du réseau. Il est essentiel que
les pionniers comprennent la valeur de Pi et l'importance
d'assurer sa sécurité et sa rareté. Le KYC de masse et la
migration sont les « effets », mais la création d'un réseau Pi sûr
et durable est la « cause ». Lorsque nous pourrons le faire, les
effets seront assurés.

Lorsque nous aurons un prix consensuel uni qui satisfera Pi en
tant que monnaie mondiale à long terme - GCV 314 159 $, ce
qui suit se produira :

Attirer davantage de développeurs d’écosystèmes disposant
d’investissements à long terme

Inciter les commerçants et les prestataires de services à nous
rejoindre

Puisque tous les prix sont unis, il n’y a pas de spéculation et
c’est juste pour tous, ils peuvent voir que le prix de l’OM sera
GCV.

Il est important de s'assurer que la valeur de Pi est
suffisamment attractive pour que les fournisseurs d'écosystèmes
et les commerçants/prestataires de services y investissent. Si Pi
est considéré comme une monnaie de faible valeur, il sera alors
difficile de les convaincre d’échanger leurs produits et services
contre Pi. Il est important de créer un écosystème solide autour
de Pi afin que les investisseurs le considèrent comme un
investissement précieux et rentable.

Il est important d’avoir une perspective à long terme lorsqu’il
s’agit d’investir et de ne pas se concentrer uniquement sur les
gains à court terme. Les investisseurs sérieux préfèrent se
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concentrer sur le potentiel de l’investissement à long terme
plutôt que sur le faible prix actuel. Un prix bas peut attirer les
investisseurs à court terme qui cherchent à réaliser des
bénéfices rapides, mais ce n'est pas une stratégie durable pour
une croissance et un succès à long terme.

Lorsque le prix au GCV devient plus unifié, cela contribue à
accroître la confiance des fournisseurs d’écosystèmes dans
l’OM. Cela leur permet à son tour de répertorier leurs produits
sur la plateforme, car la plupart des entreprises ne peuvent
survivre que trois mois sans FIAT. Par conséquent, plus il y
aura de pionniers qui soutiendront GCV, plus le temps d'attente
sera court pour accéder à l'OM afin qu'ils puissent amener FIAT
à se réapprovisionner ou à investir.

Lorsque davantage de produits de plus grande valeur seront
répertoriés, davantage de pionniers soutiendront GCV. Cela
créera un écosystème sain.

Cela accélérera la maturité de l’écosystème.

Cela permettra à CT de gagner la confiance des pionniers car
les risques du projet seront supprimés.

Le KYC s’accélère et la migration s’accélère pour satisfaire
la demande de l’écosystème.

La condition 2 de l’OM sera satisfaite. OM condition 1
presque déjà réalisé par CT.

Il est temps que l'OM réussisse bientôt.

La plupart des pionniers n’ont pas encore terminé le
processus KYC et n’ont donc pas reçu Pi dans leur portefeuille.
Je suggère qu'il est important d'étudier mes articles et d'avoir
une bonne compréhension du réseau Pi et des activités du GCV
pour aider la communauté à mieux le comprendre. Que vous
choisissiez d'en discuter ou d'écrire à ce sujet vous-même, ou
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simplement de transmettre mes informations, l'objectif est de
faire connaître et de faire connaître l'impact de Pi et du GCV.
C'est très important pour l'éducation communautaire. Ça peut:

Arrêtez les pionniers de vendre Pi ou d’acheter Pi. Une
grande faille sera alors comblée.

Arrêtez d'aller dans l'écosystème à bas prix pour utiliser
votre Pi. Ne prend en charge que GCV.

Encouragez les pionniers qui ont Pi dans leur portefeuille à
se lever pour créer des données GCV. Sinon, ils veulent se
cacher et attendre que les autres le fassent.

Aidez la communauté à apprendre à se respecter les uns les
autres et à guider la communauté en paix et en harmonie avec
sagesse.

Il est important de considérer les principes qui contribueront
au succès de Pi Network. Même si certains peuvent penser que
je ne tolère pas les prix bas, il est crucial d'avoir une
compréhension claire de la mission du Pi. Le simple fait de
laisser le prix rester libre pourrait retarder la progression et
entraver la réussite de l’OM. Il est important de faire preuve de
sagesse dans ces domaines. Même si personne ne sera obligé
d’utiliser le GCV, l’éducation peut jouer un rôle clé en aidant
les pionniers à comprendre ses avantages et à choisir de le
soutenir volontairement.

Il est important que les pionniers qui ont réussi le KYC et qui
ont Pi dans leur portefeuille rejoignent l'écosystème qui prend
en charge GCV pour créer davantage de données GCV. Nous
devons comprendre que si nous ne plantons pas de graines, il
n’y aura jamais de fruits. J'ai remarqué que certains pionniers
pensent que chaque tâche devrait être effectuée par CT, et ils
continuent d'attendre. D'autres se rendent compte que les
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pionniers ont une tâche à accomplir, mais ils ne veulent pas
l'accomplir et attendent des autres qu'ils la fassent à leur place.
Ce genre d’état d’esprit retardera ce qu’ils veulent. J'ai entendu
de nombreux pionniers se plaindre que Pi Network ne faisait
rien et qu'ils attendaient depuis des années. Cependant, je crois
que le CT est le parti qui attend l'OM avec impatience. Mais la
tâche est entre les mains des pionniers, et ils ne peuvent rien
faire seuls. C'est pourquoi ils ont appelé à plusieurs reprises les
pionniers à travailler ensemble. Nous sommes bloqués depuis
longtemps et je pense que c'est parce que la communauté des
pionniers manque d'éducation. Nous avons besoin d’efforts
collectifs et nous devons aider les pionniers qui sont bloqués.
Nous devons les aider à comprendre pourquoi ils sont bloqués.
La raison en est que les pionniers n’apprécient pas leur Pi, et ce
comportement met le projet en danger. Par conséquent, nous
devrions partir de nous-mêmes et opérer le changement
maintenant. Nous n'avons pas besoin d'attendre demain.
Changeons nos mentalités et nos comportements.

Il est important pour les pionniers de collecter de vraies
données GCV plutôt que de fausses données, et il existe deux
manières d'y parvenir : la collecte hors ligne ou le troc en ligne.
D’après ce que j’ai observé, la plupart des pionniers semblent
créer des données GCV via un troc P2P local avec de petits
objets allant de 1 $ à 10 $. Il est bon de savoir qu'Epimall
propose désormais une option de troc en ligne qui permet aux
commerçants de choisir entre le paiement Pi complet et le
paiement Pi partiel. Même s’il y a déjà de nombreux
commerçants à bord, les pionniers doivent encore soutenir le
troc de produits. NOUS avons besoin de pionniers pour
échanger ces produits afin de créer des données GCV. Ouvrez
votre cœur pour améliorer votre vision. Il est important de se
rappeler que parfois, de petits frais et investissements peuvent
conduire à des gains financiers plus importants à long terme. Il
est important de ne pas trop se laisser emporter par des détails
mineurs et de se concentrer plutôt sur la situation dans son
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ensemble. C'est comme le dit le dicton "ne ramassez pas les
graines de sésame mais perdez les pastèques".

Il est important pour nous de nous rassembler en tant que
communauté et de nous respecter les uns les autres. Nous
devrions célébrer les réussites de chacun au lieu d’être envieux
ou critiques. Si nous ne sommes pas d’accord avec quelqu’un, il
est préférable d’aborder le problème en privé plutôt que
publiquement. Il est également crucial que nous autorisons
différentes opinions tant qu'elles ne nuisent pas à la confiance
de la communauté dans Pi Network et GCV. Nous devons
éliminer toute personne qui propage des propos négatifs ou
attaque la communauté et GCV. Il faudra du temps pour rétablir
la confiance des pionniers et nous devons donc la protéger.
Même s'il est permis aux pionniers de poser des questions au
GCV, nous devons arrêter toute personne ayant des intentions
malveillantes.

Les dirigeants de communauté, les propriétaires et
modérateurs de groupe ont une grande responsabilité dans
l’établissement des règles pour votre groupe ou communauté. Il
est important d’avoir une voix unifiée, positive et promouvant
le bien-être du CT et du GCV. Lorsque nous travaillons
ensemble et partageons le même objectif, nous pouvons réussir.
Les paroles et pensées négatives ne doivent en aucun cas être
tolérées, et il devrait y avoir une tolérance zéro à leur égard.

Si vous êtes des pionniers, vous pouvez rejoindre davantage
de groupes du réseau Pi pour diffuser l'éducation et les activités
GCV et publier sur tous les réseaux sociaux. Lorsque vous
voyez un autre message GCV, "aimez-le", "repostez-le" et
partagez-le avec votre groupe.

Si nous contribuons tous un peu, nous pouvons atteindre
l’OM très rapidement. Et même si vous n’avez pas terminé
votre KYC ou migré Pi, vous réussirez quand même car vous
gagnerez en liberté financière quelques mois seulement après
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l’OM. Et ne vous inquiétez pas, votre KYC et votre migration
auront lieu peu de temps après que l'OM soit établi avec succès
en tant que monnaie. Travaillons tous ensemble pour atteindre
cet objectif !

Doris Yin

8 h 55 · 15 février 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1757999444665000289

https://x.com/dorisyincpa/status/1757999444665000289
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De nombreux pionniers de la communauté Pi Network
attendent avec impatience le lancement de l’OM. Cependant,
certains pourraient se sentir frustrés et partir puisque le
lancement est retardé, tandis que d’autres persévéreront et se
battront pour sa réussite.

Pour mieux comprendre la situation, il est important d’identifier
la cause du retard. Certains pionniers ont affirmé que Pi
Network avait déjà connu du succès, mais ils ne pouvaient pas
utiliser leur Pi à d’autres fins que la vente ou le troc. Ce
manque de convivialité peut être une raison pour laquelle
certains pionniers ne se sentent pas couronnés de succès. Si ce
problème n’est pas résolu, l’écosystème restera stagnant.

L'incertitude entourant la date de lancement de l'OM a rendu
certains fournisseurs d'écosystèmes incertains quant à leur
planification d'investissement, ce qui a entraîné un manque
d'échanges sur l'écosystème. Actuellement, seuls quelques
produits sont disponibles au troc et le prix de la pièce Pi est très
bas, par exemple moins de 1 $ par Pi. Cependant, même avec
un prix Pi aussi bas, ces fournisseurs ne peuvent pas survivre
plus d’un an et finissent par manquer de liquidités. C'est
pourquoi ils veulent facturer plus de Pi avec le prix bas du Pi
afin de pouvoir échanger du Pi sur le marché noir afin d'obtenir
de l'argent pour se réapprovisionner. Étant donné que le monde
extérieur ne reconnaît pas Pi comme moyen de paiement, il ne
peut pas utiliser Pi pour payer les coûts et les dépenses.
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Par conséquent, je pense qu'il est très important d'unir le prix au
GCV. La raison est que l'OM est plus rapide afin que tous les
fournisseurs de l'écosystème puissent voir l'espoir. Le monde
des affaires n'est pas un jeu, tout doit être payé par FIAT. Notre
tâche est que tous les pionniers rejettent tout type d’argument
pour soutenir GCV. Ce n'est qu'ainsi que nous pourrons
raccourcir la période de fermeture du réseau principal. Lorsque
les prestataires voient de l’espoir, ils peuvent démarrer leur
entreprise.

De nombreux projets de l'écosystème Pi Network sont en phase
de test depuis plus d'un an sans être complètement lancés ni
fonctionner avec un volume de transactions élevé. D'après mon
analyse et mes observations auprès de certains représentants de
centres commerciaux en ligne, il semble qu'il s'agisse de
problèmes de trésorerie, car le retard du réseau principal en est
l'une des raisons.

Il est préoccupant que de nombreux développeurs soient à court
d’argent ou constatent une grande différence dans le prix du Pi.
Ils soutiennent le GCV mais s'inquiètent s'ils fournissent des
produits GCV tels que des téléphones portables, des ordinateurs
portables, des téléviseurs et des meubles, certains pionniers
pourraient les acheter et les vendre dans d'autres centres
commerciaux à un prix Pi très bas pour accumuler d'énormes
quantités de Pi. Cela entraîne une diminution de la valeur et
présente un risque important pour leur investissement. Par
conséquent, ils choisissent de conserver jusqu’à ce que le prix
s’unisse.

Cependant, pour garantir qu'un plus grand nombre de
commerçants puissent participer, Epimall et China Gongbang
Mall ont choisi le paiement partiel FIAT et partiel Pi. Toutes les
entreprises ont besoin d’investissements, et bien sûr, elles ont
besoin que FIAT en paie tous les coûts. La différence est que
toutes les entreprises qui nous rejoignent maintenant sont
également des pionnières et ont toutes le même objectif :
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soutenir GCV et accepter un paiement partiel Pi pour leur profit.
De cette façon, les pionniers peuvent acheter les produits de
grande valeur qu'ils souhaitent, mais à un prix FIAT bien
inférieur.

Si vous comprenez le contexte ci-dessus, vous pouvez voir
l’opportunité commerciale potentielle qui vous attend.

D’une part, il est difficile pour les entreprises de survivre et
de réaliser des bénéfices, en particulier pour les petites et
nouvelles entreprises de nos jours. Avec de nombreux
concurrents, il est difficile de prendre pied sur le marché.
Cependant, en rejoignant Epimall ou une autre plateforme et en
soutenant GCV, vous pouvez attirer une attention et une
visibilité immédiates dans le monde entier en quelques minutes.
Même si vous ne réalisez pas de profit, vous pouvez acquérir
une renommée et couvrir vos frais de base. Votre profit sera
sous la forme de Pi, et lorsque nous créerons un prix GCV,
l'OM sera de 314 159 $ GCV. Cela signifie que vos bénéfices
seront versés après l'OM et que votre entreprise aura occupé le
marché, avec au moins des milliers de clients. Si vous disposez
des ressources nécessaires pour acheter des produits
directement auprès de l’usine ou du grossiste, vous pouvez
réduire vos coûts d’achat et potentiellement réaliser un profit. Il
est important de vous assurer que votre prix affiché est
compétitif sur le marché.

D’un autre côté, les pionniers en bénéficieront également. Les
pionniers peuvent acheter les produits qu’ils souhaitent à un
prix bien inférieur et effectuer des paiements Pi partiels. À
mesure que de plus en plus de pionniers achètent des produits
au sein de notre écosystème, cela affectera les entreprises
extérieures, ce qui pourrait les inciter à rejoindre le réseau Pi et
à accepter le paiement Pi.

Il est essentiel de se rappeler que FIAT partiel n'est pas
notre objectif, c'est seulement un outil et un pont vers le
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paiement Pi complet. Par conséquent, en soutenant activement
GCV, nous pouvons progresser plus rapidement vers l’OM et
obtenir toutes sortes de produits avec le paiement intégral Pi.

CT a annoncé le Pi Day qu'il y aurait une application
commerciale pour connecter les magasins locaux hors ligne, qui
utilisera le paiement Pi complet. Tous les commerçants ou
prestataires de services locaux peuvent s'inscrire sur cette
application pour accepter Pi comme paiement intégral.
Cependant, de mon point de vue, les vendeurs de produits de
grande valeur peuvent hésiter à s'inscrire. Mais lorsque nous
unissons plus rapidement le prix au GCV, ils peuvent gagner en
confiance pour s'inscrire. Cette application est utile lorsque l'on
arrive à l'OM.

En résumé, ceux qui agiront tôt auront un avantage pour
fidéliser leurs clients et générer des bénéfices importants après
l'OM. Il est donc crucial d’agir maintenant plutôt que plus tard.
De plus, le plus grand avantage est que les pionniers et les
fournisseurs de systèmes augmenteront leur détention du prix Pi
de moins de 1 $ à 314 159 $ !

Clause de non-responsabilité. Il est toujours important de
demander conseil à un professionnel lorsqu'il s'agit de questions
fiscales et financières. Mon analyse est mon opinion
personnelle et n’est pas représentative de CT ou d’une
organisation ou d’un écosystème particulier. Il est également
judicieux de consulter des conseillers fiscaux pour garantir le
respect des réglementations et lois locales.

Doris Yins s Y

03h46 · 20 février 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1759741135075893285

https://x.com/dorisyincpa/status/1759741135075893285
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Nous devrions fixer le 28 juin 2024 comme objectif à l’OM.
N'oubliez pas qu'il ne s'agit pas d'une estimation ou d'une
annonce mais d'un objectif commun à la communauté GCV.
Sans date cible, nous ne pouvons pas réussir. Tout le monde
doit agir immédiatement, comme indiqué dans les articles
précédents. Travaillons ensemble pour atteindre notre
objectif !

Pour bien comprendre pourquoi nous avons confiance en
GCV, lisez mon article. Cela vous aidera à comprendre le livre
blanc et ce que le Dr Nicolas a dit. Si vous savez déjà tout, vous
n'avez pas besoin de lire mes articles.

Une fois que vous avez une solide compréhension de la
mission et de la vision de Pi, il est temps d'agir.

Aidez votre communauté et faites la promotion de Pi GCV
314 159 $ sur les réseaux sociaux. Nous ne pouvons réussir que
si nous travaillons ensemble. Comprendre par soi-même ne
suffit pas.

Diffusez plus rapidement ces informations GCV (en
particulier ma fondation pour l'éducation) afin que nous
puissions atteindre l'OM plus tôt. Cela peut empêcher la
violation des politiques et réduire le record de prix bas de Pi
pour prouver à CT qu'il est sûr de masser le KYC et la
migration.
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J'ai réfléchi à la manière de prouver à CT que notre
écosystème est stable et prospère, et je pense que générer autant
de données GCV que possible est la clé.

Le troc hors ligne et en ligne est important, mais nous devons
nous assurer que les commerçants ne courent aucun risque.
C'est pourquoi je pense que nous devrions nous concentrer sur
les petits articles avec des limites ou sur les produits de grande
valeur avec une FIAT partielle.

L’annonce selon laquelle Epimall sera prêt à commercialiser
des produits de grande valeur après le 12 mars 2024 est en effet
une excellente nouvelle. Il est temps pour tous les pionniers
mondiaux de faire passer le message et d'inviter davantage de
commerçants à se joindre à nous. Avec davantage de
commerçants proposant une gamme plus large de produits de
haute qualité, il est plus probable que les pionniers seront
motivés à se joindre au troc pour créer des données GCV. S'il
existe actuellement d'autres centres commerciaux GCV, nous
devrions également les soutenir.

Même si la contribution volontaire est une bonne chose, elle
n'est pas durable à long terme et il est important que les
commerçants bénéficient également du système. Cela garantira
un équilibre et une situation gagnant-gagnant tant pour les
commerçants que pour les pionniers, ce qui conduira finalement
au succès de la communauté GCV.

Pour attirer de bons produits de grande valeur auprès des
commerçants, Epimall propose deux options de paiement : un
paiement à 100 % Pi ou un partage 50-50 (ou peut-être d'autres
ratios à l'avenir) entre Pi et FIAT. Je crois que notre écosystème
ne pourra véritablement prospérer que lorsque les commerçants
et les pionniers pourront en bénéficier et parvenir à un
équilibre.
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Et à mesure que notre écosystème devient plus prospère et
plus robuste, la part FIAT va diminuer en raison de la
concurrence et des commerçants qui gagnent en confiance en
OM. Lorsqu’ils verront le prix associé à un grand nombre de
transactions, ils auront la confiance nécessaire pour accepter le
paiement intégral de Pi. Cela veut dire que l'OM est à nos
portes !

Il est extrêmement important d’impliquer divers écosystèmes,
notamment Epimall, Gongbang Mall ou un autre centre
commercial, dans le soutien du GCV. Il est crucial que tous les
écosystèmes soient traités avec le même respect, y compris les
autres plateformes de prix. Cependant, la communauté GCV
soutient exclusivement l’écosystème GCV pour atteindre plus
rapidement un prix unifié. Il est essentiel de comprendre ces
points clés pour accélérer le processus jusqu’à l’OM.

J'espère que ce résumé pourra être facilement compris et
rattrapé. Au lieu de perdre du temps à chercher de fausses
nouvelles, concentrons-nous sur la définition d’un objectif et
travaillons dur pour y parvenir. CT a déjà bien fait son travail,
mais nous, les pionniers, avons encore du travail à faire : unifier
les prix à un niveau sûr !

Doris Yin

20h20 · 3 mars 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1764332417144295820

https://x.com/dorisyincpa/status/1764332417144295820
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Je tiens à m'excuser pour le retard dans la publication de ma
série de sujets pédagogiques. J'ai été occupé par mon travail
récemment et je regrette que cela ait causé le retard. Néanmoins,
je suis ravi que plusieurs dirigeants communautaires
exceptionnels organisent mes 27 sujets sous la forme d'un
manuel du pionnier et les diffusent dans diverses langues dans
leurs communautés.

Alors que nous nous efforçons d'atteindre notre objectif pour
l'OM d'ici le 28/06/2024, nous devons unifier les pensées de
nos pionniers et établir le même objectif. Le triomphe du réseau
Pi doit provenir d’efforts collectifs, et non d’une seule personne
ou d’un seul pays. Nous avons besoin de l'aide de pionniers
issus des communautés de 233 pays. Je suis ravi que les
Philippines, la Malaisie, l'Indonésie et plusieurs autres pays
soient à l'avant-garde de la création de données et de l'éducation
GCV. J'ai vérifié auprès de ces dirigeants communautaires que
les processus KYC et de migration dans leurs régions sont
exceptionnellement rapides, ne prenant que quelques jours entre
la réception du KYC, la migration et la réception des PI dans le
portefeuille.

Aujourd'hui, parlons de la stratégie de victoire du GCV
314 159 $ et de la raison pour laquelle j'ai confiance dans le
GCV 314 159 $ pour remporter bientôt l'OM avec succès.

1. La fondation Forte Victoire GCV est issue de 55
millions de pionniers. 314 159 $ GCV peuvent transformer la
vie de tous les pionniers, y compris les nouveaux pionniers qui
ont récemment rejoint le groupe et qui n'ont peut-être que 10 Pi
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dans leur portefeuille. Cela ne concerne pas seulement les 55
millions de pionniers, mais également les 8 milliards de
personnes à l’avenir dans le monde. À mesure que le nombre de
mineurs passera de 55 millions à 8 milliards, la vitesse
diminuera au moins 200 fois. En regardant votre vitesse de base
de minage (hors bonus ou booster) selon la vitesse de mars
2024, vous pouvez extraire 63 Pi en un an (la vérité est qu'elle
sera inférieure car chaque mois la vitesse diminue). Avec une
baisse de 200 fois, ce sera 0,3 Pi par an. La réalité est que la
vitesse sera beaucoup plus faible en raison d’autres facteurs.

Si la vitesse annuelle est de 0,1 ou 0,2 Pi et qu’ils n’ont pas la
possibilité d’exploiter pendant une année entière, probablement
quelques mois, le prix de 1 $ ou 10 $ ou 100 $ ou 1 000 $ ou 10
000 $ peut-il attirer les futurs mineurs vers l’exploitation
minière ? Sinon, Pi peut-il réaliser sa mission en tant que
monnaie ? Cela n'attirera pas les futurs mineurs sur Pi Network
à ce prix car il n'y a pas assez de motivation pour cliquer sur la
foudre tous les jours alors qu'ils peuvent gagner entre 1 000 et 5
000 $ en un mois comme salaire. Parce que toute exploitation
minière d'un an ne peut rapporter que moins de revenus que leur
salaire d'un mois. Ensuite, Pi reviendra à l'ancienne voie de
spéculation de Bitcoin, ce qui va à l'encontre de la mission de Pi
Network.

Par conséquent, 314 159 $ GCV peuvent bénéficier à la
population mondiale. Lorsque les pionniers recevront une
éducation appropriée, ils soutiendront de tout cœur GCV ! J’ai
observé que les individus qui s’opposent au GCV ou l’attaquent
sont probablement d’autres détenteurs de crypto-monnaie ou
des pionniers qui ont été embauchés pour le faire. Il n’y a
aucune raison pour que les pionniers détestent le prix de leur Pi
en tant que GCV mais souhaitent le dévaluer à 1 $ ou à un prix
inférieur ! Pour cette raison, notre première stratégie est de
fournir une éducation de masse pour aider les pionniers à se
réveiller et à obéir à toutes les politiques du réseau Pi et à
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soutenir GCV ! Cette stratégie repose sur des bases solides qui
profiteront aux pionniers eux-mêmes.

2. 314 159 $ de GCV peuvent répondre aux exigences
OM de Pi Network CT. J'ai déjà expliqué pourquoi nous avons
Pi Network dans le monde. C'est pourquoi je suggère fortement
à chaque pionnier de lire attentivement le livre blanc.

D'après le livre blanc :

« La facilité d’extraction de Bitcoin et l’essor ultérieur des
fermes minières Bitcoin ont rapidement produit une
centralisation massive de la puissance de production et de la
richesse dans le réseau Bitcoin. Pour donner un peu de contexte,
87 % de tous les Bitcoins appartiennent désormais à 1 % de leur
réseau, et bon nombre de ces pièces ont été extraites
pratiquement gratuitement à leurs débuts. Comme autre
exemple, Bitmain, l’une des plus grandes opérations minières
de Bitcoin, a généré des milliards de revenus et de bénéfices.

La centralisation du pouvoir dans le réseau Bitcoin rend la
tâche très difficile et coûteuse pour l’individu moyen.

Selon l'article de Forbes : Bitcoin est un actif, pas une monnaie
écrit par Jeffrey Dorfman le 17 mai 2017 à 9 h 05 HAE « Au
cours du mois dernier, la valeur d'un Bitcoin a connu une
variation quotidienne moyenne de 2 % en valeur, parfois vers le
bas mais surtout vers le haut. À titre de comparaison, au cours
du même mois, le taux de change entre l’euro et le dollar
américain a connu une variation quotidienne moyenne de moins
de 1 % et n’a varié que de 3 % sur l’ensemble du mois. Alors
que le Bitcoin a augmenté de 49 % au cours des 30 derniers
jours, sa valeur a changé de plus de 3 % pendant sept jours, soit
plus que la valeur du dollar n’a changé au cours du mois entier.
Les gens ne veulent pas d’investissements ou de dettes libellés
dans une devise dont la valeur peut changer de 50 % en un
mois.
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Après avoir compris le livre blanc, il est important de savoir
pourquoi Pi Network a été créé il y a cinq ans. Le Dr Nicolas
souhaitait utiliser la technologie blockchain pour aider les gens
ordinaires. Il a donc créé le minage sans téléphone portable
pour permettre à n'importe qui de miner, mais avec un seul
compte par personne. Il a constaté que Bitcoin n’avait pas
rempli sa mission monétaire et il voulait empêcher que la même
chose ne se produise dans Pi Network. Pour ce faire, il visait à
cultiver un écosystème sur le réseau principal fermé. En effet, il
souhaite que les pionniers utilisent Pi comme moyen de
paiement au sein de l’écosystème, et lorsque l’écosystème
pourra fixer un prix suffisamment élevé, il n’y aura aucun
risque d’échec pour l’OM. Il estime que l’échec de Pi Network
signifierait qu’une minorité détient Pi.

C’est pourquoi nous, les pionniers, nous considérons comme de
véritables pionniers. Nous comprenons la vision et la mission
ambitieuses de Pi Network. Ainsi, 314 159 $ de GCV arrivent
au monde ! Le prix GCV peut résister à toutes sortes de
spéculations, et ce prix ne permettra jamais que la même chose
qui est arrivée à Bitcoin arrive à Pi Network ! Seul un prix très
élevé peut y parvenir, mais ce prix élevé est raisonnable, pas
ridiculement élevé. Ce prix élevé devrait rester stable pendant
des siècles.

J’ai mentionné à plusieurs reprises que de nombreux pionniers
ont encore besoin d’une formation en comptabilité, en finance
et en commerce. Ils pensent que 314 159 $ du GCV sont trop
chers et que les commerçants ne peuvent pas se le permettre.
C'est une mauvaise pensée ! Le risque pour les commerçants
vient uniquement de l’incertitude, c’est-à-dire d’un prix Pi
instable. Le risque ne vient pas d’un prix élevé. Notre objectif
est de créer un prix de monnaie stable, ce qui signifie un
pouvoir d'achat. Vous n'aurez pas l'impression que cela coûte
cher lorsque vous utilisez 700 RMB pour échanger un billet de
100 $. Pourquoi? Parce que vous obtenez des USD, qui sont
stables, vous pouvez acheter des produits d'une valeur de 100
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$ ou 700 RMB. Ainsi, les pionniers qui ne comprennent
toujours pas le concept devraient l’étudier. Voici Pi, c'est le
même concept. Lorsque Pi vaut 314 159 $ GCV, vous avez
autant de pouvoir d’achat !

Il est important de comprendre pourquoi CT ne peut pas
permettre à 100 % des pionniers de compléter le KYC de
manière fermée. Cela peut être comparé à une situation dans
laquelle un père riche aurait plusieurs enfants. Si un enfant
dépense de manière imprudente tandis que les autres utilisent
leur argent à bon escient, le père risque de perdre confiance
dans la capacité de l'enfant irresponsable à gérer son patrimoine.
En conséquence, le père ne peut autoriser l'accès de cet enfant
aux fonds qu'une fois qu'il a prouvé qu'il peut gérer ses finances
de manière responsable. Le même raisonnement s'applique au
KYC : si un utilisateur a des antécédents de comportement
irresponsable, il est compréhensible qu'une plateforme puisse
restreindre son accès jusqu'à ce qu'il puisse prouver qu'il peut
utiliser la plateforme de manière responsable et compétente.

J'ai reçu des commentaires de dirigeants communautaires aux
Philippines, en Malaisie et en Indonésie selon lesquels leurs
pionniers communautaires réussissent rapidement le KYC et
passent directement à la migration. Tous ces pays sont très
actifs dans les données GCV de 314 159 $. En effet, les
communautés de ces pays ont prouvé à CT qu'elles sont de plus
en plus conformes et plus actives dans l'écosystème Pi. En
conséquence, je suis convaincu que 314 159 $ du GCV peuvent
répondre aux conditions de dissimulation de l'OM de CT et les
motiver à intensifier le KYC et la migration vers ces régions.

3. Comme mentionné, les commerçants et l'écosystème
commenceront à soutenir 3 141,59 $ du GCV une fois qu'ils
auront parfaitement compris ce concept critique, qui peut
leur être bénéfique. Bien que certains puissent aller et venir
pour des gains à court terme, le véritable objectif à long terme
est que les commerçants soutiennent GCV. En effet, ils
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recevront Pi en guise de paiement et s’ils sont orientés vers le
long terme, ils préféreront détenir une monnaie stable à prix
élevé plutôt qu’une monnaie dévaluée, par exemple le
Venezuela VES 1USD = 4 000 815. Voulez-vous détenir des
VES ou des USD ?

Il est important que tous les pionniers, commerçants et
développeurs d’écosystèmes comprennent que la technologie
avancée ne peut à elle seule assurer le succès du Pi Network.
La clé pour inciter davantage d’utilisateurs à utiliser
l’écosystème Pi Network est d’avoir un prix unique et fixe.
Tous les écosystèmes font partie du monde des affaires et sont
liés à l’argent. Il est important de discuter ouvertement et
d'établir un prix fixe pour Pi afin de garantir que tous les
commerçants, fournisseurs d'écosystèmes et prestataires de
services sachent quand ils peuvent échanger leur Pi contre
FIAT pour couvrir leurs coûts. Sans une compréhension claire
du taux de change, il existe une incertitude et un découragement
potentiel pour l’investissement, ce qui conduit finalement à une
diminution du nombre d’utilisateurs. Par conséquent, nous
devons guider le prix et encourager un dialogue ouvert afin de
créer un marché stable et prévisible pour Pi. On attend l'OM
depuis trop longtemps. Le point critique est qu’il n’existe pas
de prix unique dans l’écosystème.

Il est important de comprendre que sur le réseau principal, les
commerçants, les fournisseurs de services et les développeurs
d'écosystèmes doivent utiliser la devise FIAT pour payer
diverses dépenses telles que les salaires, le loyer, le matériel, la
main-d'œuvre et les impôts gouvernementaux. Bien qu’ils
puissent fournir un paiement intégral en Pi pour de petits
articles en quantités limitées, cela n’est pas recommandé pour
les gros produits ou les produits de grande valeur. Une monnaie
FIAT durable est nécessaire pour maintenir le développement
de l’écosystème et pas seulement pour fournir 1 ou 2 produits.
Si quelqu'un décide de fournir une grosse marchandise pour le
paiement intégral de Pi, il doit se rendre compte qu'il doit payer
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la monnaie FIAT de sa poche pour compenser les taxes
gouvernementales ou autres frais de réglementation. C'est à eux
de payer. Ce n’est qu’après l’OM que tous les pays acceptent le
Pi comme monnaie légale de paiement, et que les gens peuvent
utiliser Pi pour payer leurs impôts. Après l'OM,   toutes les
taxes et réglementations du réseau Pi proviendront de 233 pays.
Par conséquent, il est important de se rappeler que l'objectif du
réseau principal ci-joint n'est pas d'obtenir un paiement intégral
du Pi afin d'obtenir un petit profit pour les pionniers. La relation
équilibrée entre commerçants et pionniers est essentielle au
développement à long terme de l’écosystème.

L’accent doit être mis sur la création de données GCV, et
non sur de petits profits, pour échanger le paiement Pi complet
d’un téléphone portable ou même d’une voiture. NOUS
devrions bientôt améliorer notre vision du succès de Pi OM
avec GCV ! Quand c'est OM, vous pouvez réaliser le paiement
Pi complet pour tout. Lorsque quelqu’un paie un paiement Pi
partiel, il crée une donnée. Les commerçants et les prestataires
de services peuvent émettre une facture indiquant clairement
combien coûte Pi et combien coûte FIAT. Un commerçant
vietnamien a montré sa facture, ce qui en était un bon exemple.
Cela peut constituer une preuve de paiement des impôts
gouvernementaux et laisser le comptable enregistrer la
transaction selon laquelle le produit ou le service a été cédé.

Lorsque les pionniers accepteront volontiers le paiement
partiel Pi, davantage de commerçants seront encouragés à
proposer des produits de plus grande valeur. Pi Network a
recueilli le soutien de nombreux commerçants prêts à accepter
le paiement Pi pour leur profit. C'est une excellente façon de
soutenir le réseau Pi et sa communauté. Il est toutefois
important de noter que cela s’applique généralement à des
produits ou services de valeur moyenne, s’élevant à plusieurs
milliers de dollars. Pour les articles ou montants plus petits, le
comptable peut les comptabiliser comme « dons ».
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Récemment, les commerçants chinois et les communautés
mondiales ont exigé des produits de plus grande valeur via le
troc de gros transfrontalier. Cela m'a amené à présenter la
communauté chinoise GCV aux ambassadeurs GCV et aux CM
d'Epimall des communautés africaine, arabe, asiatique et latino-
américaine. Hier, la Conférence Voov a connu un grand succès,
avec la participation de 12 grandes entreprises et PDG ou
directeurs généraux de sociétés d'import et d'export. Cela leur a
permis d'explorer des produits à avantage concurrentiel qui
pourraient leur bénéficier mutuellement et soutenir le prix du
GCV. Il est intéressant de noter que dans l’Antiquité, il existait
une Route de la Soie reliant la Chine aux pays occidentaux, qui
permettait aux hommes d’affaires de tirer un profit considérable
de la soie, du thé et d’autres produits chinois. De la même
manière, ils pourraient aider les Chinois à importer des produits
compétitifs d’Occident, tels que des bijoux, des médicaments,
du lin, des noix, etc. Alors pourquoi ne pouvons-nous pas avoir
une Route de la Soie en réseau Pi ? M. Danyll, l'ambassadeur
chinois du GCV, est également consultant en développement de
l'écosystème Pi du groupe international Gongbang et du groupe
NiDiao Shandao. Il a annoncé que ces deux grands groupes
disposent de plus de 20 ressources provinciales à exporter,
notamment du matériel informatique, des accessoires, des
téléphones portables, des vélos électriques, des vêtements et
chaussures, des cosmétiques, de la nutrition, des matériaux de
construction, etc. Quant au pourcentage de Pi, il consultera les
entreprises. Des groupes WeChat et Telegram ont été créés
pour qu'ils puissent communiquer, et d'autres conférences
suivront pour présenter davantage de produits. J'ai eu l'idée de
réunir des pionniers mondiaux et Epimal pour échanger des
produits de haute qualité afin de générer davantage de données
GCV. Nous pouvons impliquer de nombreux Ambassadeurs et
CM Epimall pour participer à cet échange. Veuillez noter que
ce n'est pas destiné à des fins de vente au détail. S'ils
parviennent à un accord, les CM d'Epimall peuvent inscrire
leurs produits dans l'inventaire de votre pays afin que vous
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puissiez échanger avec 314 159 $ de GCV. C’est formidable de
voir que ces grandes entreprises sont heureuses de soutenir
GCV car elles souhaitent recevoir des devises précieuses. De
cette façon, il y aura des millions de données GCV. De plus,
après l’OM, ils peuvent encore coopérer pour le commerce
international. L’objectif est que Pi devienne une véritable
monnaie mondiale. Ainsi, adhérer dès maintenant peut apporter
de nombreux avantages aux importateurs et aux exportateurs.

Je suis heureux d'annoncer que la communauté
philippine, dirigée par Mme Lumari, a créé 140 000
données GCV à partir de 15 événements de troc récemment
organisés dans diverses provinces. De plus, je sais que le
leader de la communauté malaisienne, Jiachen, organise
quotidiennement des activités de troc locales. Bien entendu,
de nombreux pays africains et asiatiques se livrent également
régulièrement au troc local. Je remercie tous les dirigeants
communautaires pour leur travail acharné.

Ces efforts confirment que la stratégie de victoire consistant
à atteindre 314 159 $ de GCV sera réalisée. CT a coopéré avec
nous et a amélioré les vitesses de KYC et de migration pour
réduire nos difficultés et gagner du temps. Ils ont également
réduit l'exigence OM à seulement 32 % de KYC et 20 % de
portefeuille migré.

Si vous avez lu jusqu'ici, il est clair que nous partageons
tous le même objectif au sein de Pi Network : bénéficier
ensemble du GCV, y compris CT, les développeurs de
l'écosystème, les commerçants, les fournisseurs de services
et les pionniers. Les développeurs d’écosystèmes veulent
également l’OM bientôt, et GCV peut aider à atteindre cet
objectif. Alors pourquoi quelqu’un s’y opposerait-il ? Nous
devons tous travailler ensemble pour atteindre notre
objectif de réussir l'OM le 28/06 avec un prix GCV.
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Avertissement : tous les articles que j'écris sont mes opinions
personnelles à titre de référence uniquement pour la
communauté Pi Network. Il ne s’agit pas de conseils
financiers ou d’investissement. Je ne suis pas membre de CT
et je ne représente aucune organisation ou entreprise.

Doris Yin

01h41 · 1 avril 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1774560134145913000

https://x.com/dorisyincpa/status/1774560134145913000
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Dans notre communauté, nous devons ouvrir notre esprit et
notre vision. Je trouve que certains leaders communautaires
prêtent attention à l’écosystème et nous reprochent ensuite de
promouvoir le GCV en disant que cela ne sert à rien, ce qui est
totalement faux. L’infrastructure de l’écosystème est comme un
corps physique et le GCV est comme l’esprit. Les deux sont
tout aussi importants. Si le corps n’a pas d’esprit, il ne peut ni
bouger ni rien faire.

Je suis d’accord que le développement de l’écosystème ou
la connexion des entreprises pour qu’elles acceptent le
paiement Pi sont très importants. Cependant, lorsque le prix
n’est pas fixe, comment les entreprises peuvent-elles accepter
Pi comme moyen de paiement ? Sur le réseau principal fermé,
s'ils acceptent Pi comme paiement, peuvent-ils utiliser Pi pour
payer les salaires des employés, les coûts de matériel et de
main-d'œuvre ? Peuvent-ils utiliser Pi pour payer les impôts du
gouvernement ? Si ce n’est pas le cas, comment peuvent-ils
continuer à gérer leur entreprise ? C'est pourquoi nous
travaillons dur sur l'exportation en gros transfrontalière pour
utiliser partiellement Pi et partiellement FIAT afin de tirer parti
de la compétitivité des différents pays.

Ce n’est que lorsque le prix du Pi sera fixé que nous
pourrons OM. Après l'OM,   nous n'avons plus à nous
soucier de l'absence d'écosystème. Par conséquent, lorsque
certains dirigeants communautaires préconisent de connecter
les entreprises au réseau Pi, ne dites pas que GCV est inutile ou
ne criez pas de slogans inutiles. L'union des prix est la priorité.
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Tout le monde n’a pas la capacité de développer l’écosystème,
mais tout le monde peut s’unir sur le prix.

Ce n'est que lorsque nous unissons les prix que nous
pourrons OM. Lorsque nous OM, le prix sera fixé de manière à
ce qu'il soit équitable pour tous les écosystèmes. Ils doivent
respecter cette valeur GCV de 314 159$. Ce n’est que lorsque
nous aurons ce prix unifié que toutes les grandes entreprises
oseront s’y joindre. Personne ne veut rejoindre un écosystème
qui s’inquiète de la dévaluation de la monnaie du jour au
lendemain.

Nous soutenons et respectons toujours tous les développeurs
d'écosystèmes, commerçants ou toute personne essayant de
convaincre les entreprises de nous rejoindre. Cependant,
n'oubliez pas que la valeur GCV de 314 159 $ représente
l'esprit de votre écosystème. Sans cela, tous les écosystèmes
seront morts, soit à court terme, soit sans utilisateurs.

Crier des slogans est très important car cela peut unir toutes
les voix et tous les esprits de la communauté. Cependant, nous
ne nous contentons pas de crier le slogan « GCV 314 159 $ »,
mais nous faisons également beaucoup d'éducation et de troc
pour créer des données GCV. J’espère donc que tous les
pionniers ou dirigeants communautaires pourront avoir une
large poitrine. Nous sommes une grande famille. Blesser les
autres qui contribuent au succès de Pi Network, c'est en fait se
faire du mal.

J'espère que toutes les communautés, quels que soient les pays,
peu importe ce qu'elles font, tant qu'elles contribuent leur
énergie, leur temps, leurs soins ou leur amour au succès du
réseau PI, toutes devraient être valorisées et appréciées.
N'OUBLIEZ PAS DE SUPPRIMER LES AUTRES NE
S'AMÉLIORERA PAS MAIS PERDRE LE SOUTIEN !

Doris Yin
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04h24 · 3 avril 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1775326024181440643

https://x.com/dorisyincpa/status/1775326024181440643
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Aujourd'hui, parlons de la loi de l'attraction. Selon Wikipédia,
il s'agit d'une croyance spirituelle de la Nouvelle Pensée qui
suggère que les pensées positives ou négatives peuvent apporter
des expériences positives ou négatives dans la vie. Cette
croyance est basée sur l'idée que les pensées et les personnes
sont constituées d'« énergie pure » et que des énergies
similaires peuvent s'attirer les unes les autres, conduisant à des
améliorations dans les relations personnelles, la richesse et la
santé.

Je voulais aborder ce sujet aujourd'hui car le moment de
l'OM approche bientôt et nous avons besoin que tous les
pionniers collaborent avec CT pour en faire une réalité.

Le succès de l'OM sera un moment historique qui changera
notre monde. Je me souviens qu'il y a plus de vingt ans, lorsque
j'ai immigré au Canada pour la première fois, ma famille me
manquait tellement que j'ai pris un bus pour Chinatown et j'ai
dépensé 10 $ pour une carte de téléphone, ce qui ne me
permettait de leur parler que 10 minutes. Aujourd’hui, nous
pouvons communiquer librement et facilement. C’est pourquoi
Pi Network peut connaître un énorme succès car nous n’avons
aucune distance.

Pi Network nécessite les efforts collectifs et le consensus de
tous les pionniers. Nous ne pouvons travailler ensemble et nous
entraider qu’en communiquant bien. Ainsi, en tant que
pionniers, nous devons être de véritables guerriers et soldats
pour lutter pour notre pouvoir, ce qui crée un prix consensuel le
plus rapidement possible.
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Par conséquent, nous avons besoin non seulement
d’éducation et de troc, mais aussi d’un objectif et d’une
conviction communs. Nous devons pratiquer la loi de
l’attraction afin de pouvoir toujours penser la même chose et
avoir le même objectif. Cela créera une énorme quantité
d’énergie et fera de notre objectif une réalité.

Certains pionniers m'ont dit que fixer notre objectif pour le
28/06/24 pourrait conduire à une déception s'il ne peut pas être
atteint. À mon avis, c'est un état d'esprit de perdant et je suis sûr
que les personnes ayant une telle mentalité ne peuvent pas
réussir. Lorsque les soldats se rendent sur le champ de bataille,
s'ils craignent de perdre, comment peuvent-ils lutter contre
l'ennemi ?

La raison pour laquelle nous nous donnons une date limite
est de prouver à CT que nous, en tant que pionniers, sommes
suffisamment matures et responsables pour collaborer avec eux
et sprinter vers l'OM au plus vite. Le Dr Nicolas n'est pas sûr de
nous, mais il veut l'OM d'ici la fin de cette année. Par
conséquent, en tant que communauté GCV, nous nous sommes
fixé pour tâche de travailler dur et de respecter la date limite du
28/06/24. Nous devons nous concentrer, être passionnés et
déterminés à atteindre cet objectif.

J'étais agent d'assurance en Californie, aux États-Unis. Mon
mentor était une dame chinoise titulaire d'un doctorat. en
Statistiques. Elle avait vécu en Allemagne et ne parlait que
chinois et allemand. Lorsqu'elle a déménagé aux États-Unis
avec son mari, elle ne pouvait rien faire car elle ne comprenait
pas l'anglais. Elle avait alors presque 50 ans. Cependant, elle a
rejoint une société financière et est repartie de zéro avec
l’anglais. Au bout de deux ans, elle devient la première agente
de vente personnelle aux États-Unis et dirige plus de 10 000
agents. Comment a-t-elle atteint cet objectif ?
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Elle a dit qu’elle n’avait jamais pensé à quelque chose
d’aussi impossible. Elle a dit que lorsqu’elle voulait faire
quelque chose, elle était très concentrée et n’était jamais
distraite par aucun bruit ou revers. J'avais l'habitude de suivre
ses cours de formation, et parfois j'assistais à de grandes
sessions de formation nationales pour plus de 10 000 agents.
Elle a déclaré que son mari était fermement opposé à ce qu'elle
devienne conseillère financière. Mais voyez-vous ce qui s’est
passé ? Son mari a démarré une entreprise avec ses amis et a
investi beaucoup d’argent, mais il n’a eu aucun revenu pendant
deux ans. Les deux partenaires ont démissionné, mais elle a
remboursé les fonds aux deux partenaires et a soutenu
financièrement son mari, ce qui l'a finalement aidé à réussir.

Mon mentor a partagé son expérience en assistant à un
cours dirigé par Antony Robinson, un auteur, coach et
conférencier américain très respecté. Robinson est réputé pour
ses livres et séminaires d'auto-assistance, notamment Unlimited
Power et Awaken the Giant Within. Pendant le cours, Robinson
a mis les participants au défi de traverser un lit de charbon de
bois sombre, déclarant que s'ils le faisaient sans crainte, ils ne
se brûleraient pas les pieds. Bien que Robinson n'ait forcé
personne à participer, certaines personnes ont quand même
souffert de brûlures causées par le test. Cependant, mon mentor
s'en est sorti sans aucune brûlure car elle n'a pas peur et se
concentre sur elle-même. Veuillez faire attention à ne pas tester
vous-même à la maison. Tout le monde ne peut pas le faire !

Une autre histoire de l'histoire chinoise: Li Guang, un général
de la dynastie Han, était doué pour monter Sheguang et partait à
la chasse. Il vit une grosse pierre dans l'herbe. Il pensa que
c'était un tigre et lui tira dessus avec une flèche. La flèche
toucha la pierre et s'y enfonça. Ce n’est qu’en regardant de plus
près qu’il réalisa qu’il s’agissait d’une pierre. Alors Li Guang a
tiré à nouveau sur la pierre, mais à la fin il n'a pas réussi à tirer
à nouveau la flèche dans la pierre. La raison pour laquelle il ne
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peut pas tirer à nouveau sur la pierre est qu'il sait que c'est une
pierre et qu'il pense que c'est impossible. C'est notre fonction
subconsense comme celle-ci. Quand on pense que c'est
impossible, ce sera impossible. Mais si vous ne pensez jamais
que c'est impossible et que vous vous concentrez sur l'objectif,
vous gagnerez !

Ce qu’il faut retenir de cette histoire, c’est que la pensée
positive est essentielle au succès. Je crois fermement que les
personnes qui s’inquiètent de l’échec sont plus susceptibles
d’échouer. De plus, les pionniers qui se plaignent constamment
et expriment des doutes peuvent entraver la réussite d’un projet
ou d’une initiative. Pour obtenir des résultats positifs, je
recommande de pratiquer la pensée positive.

Je pratique la loi de l'attraction depuis dix ans. Cette
approche m'a aidé à maintenir des niveaux élevés d'énergie et
de productivité, malgré l'âge de 55 ans. Je suis en bonne santé,
heureux et j'ai l'air beaucoup plus jeune que mon âge en raison
de mon état d'esprit positif. Rien ne peut m'abattre, pas même
les insultes ou les attaques des autres, car je reste concentré sur
mes propres objectifs et refuse de laisser la négativité
m'affecter.

Mon état d'esprit positif m'a permis d'accomplir beaucoup de
choses. J'ai réussi des examens très exigeants tels que l'examen
de comptable général canadien, l'examen d'expert-comptable
agréé aux États-Unis et l'examen d'agent inscrit à l'IRS des
États-Unis. J'ai également détenu diverses licences, dont celle
de conseiller financier, et j'ai été directeur d'une grande agence
de voyages américaine. J'ai dormi très profondément, presque
aucun rêve chaque jour. Je n'ai dormi que 5 à 6 heures pendant
près de 2 ans à cause du Pi Network. Je mange aussi très simple
mais digère très bien. Je suis végétarien depuis 18 ans.
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Le réseau Pi est quelque chose qui m’a profondément
marqué et je suis pleinement déterminé à le mener à bien
jusqu’à ce que nous obtenions notre victoire ultime.

Je crois fermement au pouvoir d’un état d’esprit et d’une
énergie unifiés, ainsi qu’à l’impact que cela peut avoir sur notre
réussite. Lorsque nous nous unissons tous avec un objectif et
une orientation clairs, nous pouvons réaliser des choses
incroyables. De plus, j’ai personnellement expérimenté le
pouvoir de la prière et je peux attester de sa capacité à
provoquer des changements positifs.

Maintenant, je veux partager une histoire sur l'eau. Le Dr
Masaru Emoto, un scientifique japonais de renommée mondiale,
a choqué le monde avec ses millions d'expériences sur l'eau au
cours de la dernière décennie. Leurs résultats expérimentaux
ont été traduits dans de nombreuses langues et publiés dans plus
de 70 pays à travers le monde. , la version chinoise du livre
s'intitule « L'eau connaît la réponse ». Le Dr Emoto Masaru a
également été invité aux Nations Unies pour présenter un
rapport spécial. Le thème était que tout dans le monde peut être
communiqué. Les pensées humaines déterminent
l'environnement qui nous entoure. Les pensées humaines, y
compris les paroles et les écrits, auront un impact sur l’eau.
Effets inattendus. Ces expériences ont non seulement montré
que l'eau a la capacité de ressentir, mais après avoir élargi les
sujets expérimentaux, les gens ont découvert que les arbres, le
riz et d'autres substances ont également la capacité de ressentir.
Les physiciens quantiques ont en outre démontré, du point de
vue de la physique théorique, que tout a des fonctions
sensorielles similaires. , parce que l'énergie de l'univers est
connectée et que l'univers correspond holographiquement.
Comme le disaient les anciens : « Lorsqu'un cœur humain a une
pensée, tous les cieux et toute la terre le savent. La bonne
énergie peut améliorer tout ce qui vous entoure, et la mauvaise
énergie peut tout détruire autour de vous. L'animisme signifie
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que tout dans le monde est vivant et spirituel. Il n'y a rien dans
les montagnes, les rivières, la terre, les plantes, les arbres, les
poissons ou les insectes qui ne soient étroitement liés au cœur
humain. Le pouvoir du cœur humain est capable de changer le
monde. transcende non seulement le temps mais aussi l'espace.
Le 25 juillet 2003, le Dr Masaru Emoto a placé une bouteille
d'eau du robinet de Tokyo sur son bureau et a photographié son
état de cristallisation, qui peut être considéré comme très laid et
déformé. plus de 200 personnes à des milliers de kilomètres.
Lorsque l'expérience a commencé, ces personnes se sont
tournées vers Tokyo et ont béni la bouteille d'eau à des milliers
de kilomètres avec les plus belles pensées d'amour et de
gratitude. En conséquence, la terrible bouteille de Tokyo. l'eau
du robinet a complètement changé la forme du cristal. devenir
merveilleux. Avec des pensées bienveillantes, tous les désastres
peuvent être résolus. Le grand amour de l’humanité peut
transcender non seulement le temps mais aussi l’espace.
Lorsque ce rapport expérimental a été projeté aux Nations
Unies, de nombreux téléspectateurs ont été émus jusqu'aux
larmes. Il y a de l'espoir dans ce monde et tout dans le monde
peut vivre en harmonie. Le principe est que le cœur des gens
doit changer. Tant que le cœur des gens devient beau et bon et
que les êtres humains rétablissent leur éthique et leur morale,
les gens croient fermement que tous les désastres et malheurs
peuvent être résolus. Montrez à l'eau l'image de cristallisation
après avoir montré « le cœur du ressentiment », « le cœur de
l'amour des autres » et « le respect et l'amour ».

Après avoir compris le message ci-dessus, nous devrions
comprendre que j’exhorte tous les pionniers à abandonner
les combats, l’avidité, la haine, les attaques, les doutes,
l’ignorance et l’arrogance. Nous devons nous unir et respecter
le montant de 3 141,59 $ du GCV pour aider les pionniers à
comprendre la vraie valeur de Pi. Même s’ils sont prêts à
vendre, n’achetez pas leur Pi à cause de leur ignorance.
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Donnez-leur plutôt une chance de changer la vie de leur
famille.

Nous n’avons pas besoin de détenir trop de Pis. Nous avons
la chance d’avoir exploité des mines depuis de nombreuses
années et d’en avoir en abondance. Cependant, nous devrions
utiliser ces Pis pour aider notre société au lieu de bénéficier
uniquement à nous-mêmes. Alors, pourquoi devrions-nous
acheter beaucoup de Pi ?

Je crois qu'avoir une vie simple est vraiment épanouissant.
Même si nous possédons des richesses, nous devons les utiliser
pour contribuer de manière significative au développement de
notre pays pour les individus ordinaires. Nous pouvons donner
tout Pis supplémentaire à une cause significative.

C’est pourquoi j’exhorte tous les pionniers à avoir un cœur
compatissant. Lutter pour le succès de Pi Network n’est pas
seulement pour nous-mêmes, mais aussi pour la prospérité et la
paix du monde. Puissent tous les êtres sensibles se libérer de la
souffrance et atteindre le bonheur ultime. Si nous avons ce
genre de cœur, prions et travaillons dur, nous pouvons
atteindre avec succès notre objectif du 28/06/24 OM avec 314
159 $ GCV !

Doris Yin

7 h 06 · 4 avril 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1775729084212953475

https://x.com/dorisyincpa/status/1775729084212953475
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Aujourd'hui, les ambassadeurs du réseau Pi et les dirigeants
communautaires de nombreux pays ont soumis des propositions
et des pétitions à l'équipe principale (CT) concernant l'heure
OM et le prix Pi. Ces deux points clés sont cruciaux pour
déterminer si Pi Network peut réussir l’OM. J'ai également
lancé une action appelée #Pi2DayGCVOMMovement.

Voyons maintenant pourquoi nous devons soumettre cette
pétition. "Le son des tambours de guerre est épais et énergique,
ce qui le rend très puissant et inspirant pour les soldats. Les
sons des tambours sont généralement utilisés pour exprimer des
attaques et remonter le moral. Le même concept a été utilisé
dans les guerres modernes pour lancer une charge et remonter
le moral." De même, en tant que pionniers du réseau Pi et
propriétaires de Pi coin, nous devrions lancer l’heure OM au
lieu de CT. C'est comme battre nos tambours pour remonter le
moral et attirer l'attention sur nos objectifs, en demandant à tous
les pionniers de s'y conformer désormais s'ils ne l'ont pas déjà
fait.

Soyez assuré que notre date OM est basée sur notre
comportement amélioré sur l'enregistrement blockchain. Nous
avons remarqué que CT a ouvert davantage de comptes Pi à
petit solde et de régions de sécurité, qui présentent un faible
risque de violation et d'activités GCV. C'est pourquoi nous
avons vu CT accélérer le processus de migration jusqu'à 50 000
personnes en 24 heures. Si nous parvenons à maintenir cette
vitesse de 60 000 par jour pendant 83 jours, nous pourrons
atteindre près de 5 millions de portefeuilles.
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Il est important de rappeler à tous les pionniers mondiaux que la
date de l'OM est DANS NOS MAIN, pas dans celle de CT. CT
et les pionniers doivent travailler ensemble pour franchir cette
étape. CT a fait un excellent travail, et c'est désormais aux
pionniers de faire notre part. Nous souhaitons souligner
l'importance de respecter la vision à long terme de Pi Network
pour gérer notre comportement. Arrêtez toutes les ventes et tous
les achats sur le marché noir ainsi que toutes les transactions
dangereuses à bas prix. Ce faisant, nous pouvons aider CT à
accélérer encore plus le processus de migration.

Nous avons soumis une pétition à CT pour leur faire savoir que
nous, en tant qu'ambassadeurs du GCV, travaillerons dur sur
l'éducation communautaire et créerons davantage de données
GCV. Cela peut aider CT OM sans aucun risque ou à faible
risque. Nous avons également demandé le prix GCV de 314
150 $. Nous voulons prouver à CT que nous avons généré
beaucoup de données GCV et que celles-ci continuent de croître
de plus en plus. CT doit respecter le consensus des pionniers
mondiaux et l'approuver afin que l'ensemble de l'écosystème
puisse démarrer. Le timing est essentiel, et un retard dans
l’écosystème leur fera perdre confiance, et ils ne pourront pas
les soutenir financièrement car ils ne peuvent pas bénéficier du
soutien de FIAT. Il faut donc agir maintenant !

L'adage chinois « Il ne faut pas manquer les opportunités, le
temps ne reviendra jamais » souligne l'importance de saisir les
opportunités rares, qui pourraient ne plus se présenter. Les
dirigeants communautaires investissent des efforts
considérables pour guider leurs électeurs, mais la passion et
l’enthousiasme des gens peuvent avoir une durée limitée. Après
une période de trois à six mois, il devient difficile de les
motiver. Par conséquent, une période de 83 jours est optimale à
cette fin.

Pour que les pionniers soient inspirés et se concentrent sur
l’éducation et le troc, ils doivent avoir un objectif. Sans un
objectif commun, les pionniers ne peuvent être unis et motivés.
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Retarder la réalisation d’un objectif peut provoquer un revers de
deux ans, comme en témoigne le retard de l’OM.

À mon avis, la maturité de l’écosystème ne peut pas être
atteinte tant qu’il est enfermé dans le réseau principal, car il ne
peut pas être échangé contre du fiat, un facteur essentiel au
maintien de la durabilité. Donner la priorité à la stabilisation du
prix et de l’OM est nécessaire. Avec l’infrastructure en place et
100 plates-formes utilitaires, je suis convaincu que Pi Network
suscitera un intérêt significatif de la part d’entreprises de
premier plan. Cette stratégie, associée à des plates-formes
utilitaires suffisantes, suffira pour un OM réussi.

C'est pourquoi nous soumettons la pétition. Cette pétition ne
constitue pas une application au CT. Cette pétition est notre
document de communication officiel d'ambassadeur mondial
du GCV à CT pour promettre notre engagement, notre
confiance et notre action pour protéger le réseau Pi et
demander à CT DE COLLABORER AVEC LE MÊME
PLAN ! TOUTES LES GRANDES CHOSES SE PRODUITS
NÉCESSITENT LA MÊME ACTION ET LE MÊME
OBJECTIF DES DEUX PARTIES !

GCV est le fruit de la sagesse collective et du travail acharné de
nos pionniers mondiaux. Voici ce que dit le Dr Nicoloas : Le
prix Pi est créé par des pionniers. Nous soumettons maintenant
notre réalisation honorable GCV 314 159 $. Nous demandons
sincèrement à CT de l'approuver pour montrer que CT respecte
le consensus des pionniers.

Nous devrions saisir les opportunités plutôt que d’attendre
qu’elles se produisent. Les pionniers devraient prendre les
devants pour piloter l’OM et les prix. Observons si les pionniers
ont mûri. Il est encourageant de voir que de plus en plus de
pionniers ont arrêté de violer et se consacrent chaque jour à
100 % à leur passion et à leur travail acharné. Nous devons
donc tirer le meilleur parti du bon moment pour atteindre nos
objectifs.
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En Chine, nous pensons que les trois points essentiels pour
réaliser de grandes choses sont le bon moment, le bon endroit
et les bonnes personnes. Je vois que nous avons les trois, alors
profitons-en et faisons bouger les choses.

@PiCoreTeam

Doris Yin

00h31 · 8 avril 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1777079365429236059
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Chers pionniers mondiaux,

J'espère que ce message vous trouvera bien. Je suis heureux de
constater des progrès significatifs dans de nombreux groupes et
enregistrements blockchain. Cela indique que notre
communauté GCV a fait un excellent travail ! Félicitations à
tous les pionniers qui ont contribué à cette réalisation
historique.

Aujourd’hui, je voudrais aborder une fois de plus la relation
entre CT et les pionniers, car j’ai remarqué que de nombreux
pionniers sont confus quant à cette relation. Si vous n’êtes pas
au courant de notre relation, vous risquez de vous retrouver
coincé et constamment en train de vous plaindre ou d’être
déçu.

J'aimerais utiliser une analogie pour vous aider à comprendre le
concept, car j'ai constaté que l'utilisation de termes techniques
peut être difficile à comprendre pour certaines personnes. Bien
que cette analogie ne soit peut-être pas entièrement liée à la
relation entre CT et les pionniers, elle est très facile à
comprendre. Dans cette analogie, CT représente une belle
épouse et les pionniers dans leur ensemble représentent un mari.
Le réseau principal ouvert Pi représente un bébé sur le point de
naître.

Le mari n'est souvent pas à la maison avec sa femme parce qu'il
pense qu'elle est intelligente, belle et en bonne santé, il pensait
que sa femme est géniale et qu'elle peut donc avoir un bébé
toute seule. Il fait donc toujours l'éloge de sa femme
publiquement, mais après 5 heures. des années, elle n'arrive
toujours pas à lui donner un bébé, il se sent très triste ou même
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anxieux. Il se plaint à sa femme de la raison pour laquelle elle
ne peut pas lui donner un bébé, même s'il n'a pas lui-même
rempli ses responsabilités d'époux en ne rentrant pas à la
maison pour coucher avec elle.

Le mari et la femme ont tous deux des responsabilités
concernant la naissance du bébé, mais le mari n'a pas fait sa part
et se plaint constamment. Quelles que soient la beauté et la
force de sa femme, elle a besoin que son mari travaille avec elle
vers leur objectif commun.

Souvent, le mari n'est pas à la maison avec sa femme parce qu'il
pense qu'elle est intelligente, belle et en bonne santé. Il se plaint
à sa femme de ne pas pouvoir avoir d'enfant, même s'il n'a pas
lui-même rempli ses responsabilités maritales en ne rentrant pas
à la maison pour coucher avec elle. Le mari et la femme ont
tous deux des responsabilités concernant la naissance du bébé,
mais le mari n'a pas fait sa part et se plaint constamment.
Quelles que soient la beauté et la force de sa femme, elle a
besoin que son mari travaille avec elle vers leur objectif
commun.

De nombreux pionniers croient que le CT est précieux,
mais ils oublient que leur collaboration est nécessaire pour
l'OM. Quel CT a besoin de pionniers pour collaborer ? Le
prix consensuel sûr et la conformité de Pi sont une nécessité
pour CT !

-CT est responsable de la haute technologie et des
infrastructures.

-Les pionniers sont responsables du prix consensuel. S’il n’y a
pas de consensus sur le prix, l’OM ne viendra pas.

J'espère que tous les pionniers comprennent l'importance
d'établir un prix consensuel. Sans un prix consensuel fixe,
l’écosystème ne peut pas croître et mûrir, et il devient
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vulnérable à la spéculation sur les marchés des changes. C’est
un point crucial à garder à l’esprit.

S’il n’y a pas de prix consensuel, l’écosystème stagnera et
finira par mourir. En outre, l’incertitude des prix découragera
les véritables investisseurs et entreprises de participer, car ils ne
peuvent pas se permettre le risque de fluctuations soudaines et
drastiques des prix. Par conséquent, un prix consensuel est
essentiel pour construire un écosystème stable et fiable capable
d’attirer les investisseurs et de permettre une croissance durable.
Si vous comprenez la relation décrite ci-dessus, vous devriez
être capable de comprendre ce qui suit : - Pourquoi êtes-vous
toujours bloqué avec KYC et n'avez-vous pas encore migré ?
Cela est dû au risque élevé de violation des politiques dans
votre région et/ou aux prix bas du troc. - Pourquoi n'y a-t-il pas
de KYC et de migration de masse ? Cela est dû au risque élevé
d’échec lorsqu’il n’y a pas de prix consensuel. - Pourquoi
l'écosystème ne s'est-il pas bien développé jusqu'à présent ? En
effet, il n'y a pas de prix consensuel et la plupart des
écosystèmes ou des commerçants sont myopes et accumulent Pi,
ce qui constitue une menace pour l'OM de Pi.

Il est important de comprendre la relation ci-dessus et de se
conformer à toutes les politiques tout en travaillant dur pour
unifier le prix au GCV. 314 159 $. C'est la tâche d'un pionnier.
Votre tâche ne consiste pas seulement à extraire la foudre, à
compléter votre liste de contrôle ou à valider. Cela va au-delà
de cela. Lorsque davantage de pionniers pourront le faire, CT
accélérera tous les KYC et migrations ! C'est eux qui veulent
que l'OM réussisse au plus vite ! Mais ils ne peuvent le faire
que selon le comportement des pionniers pour éviter tout risque
d’échec ! Pionniers, concentrons-nous sur l’éducation de masse
et troquons les GCV !

Ambassadrice mondiale du GCV: Doris Yin

06h42 · 17 avril 2024
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Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1780434125679219056

https://x.com/dorisyincpa/status/1780434125679219056
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Je comprends qu'aujourd'hui, de nombreux pionniers ont posté
la réponse du Dr Nicolas sur Discord concernant l'heure OM.
De plus, j’ai reçu plusieurs questions de pionniers à ce sujet.

Discutons de la manière dont nous pouvons comprendre
l'objectif Pi2Day OM défini par notre équipe mondiale GCV.

Il est important de s'appuyer sur les annonces officielles des
chaînes concernant l'heure d'Open Mainnet. . Même s'il existe
d'autres sources d'informations, comme les réponses du Dr
Nicolas sur Discord, il vaut mieux les traiter comme des
références plutôt que des annonces officielles. Si le Dr Nicolas
souhaite que tous les pionniers mondiaux prêtent attention à une
annonce importante, il la fera sur la chaîne officielle. Il est
possible que lorsqu'il parle sur Discord, l'information ne soit
pas prête à être rendue publique à tous les pionniers si elle est
réelle. (je ne l'ai pas vérifié)

Lors de la première conférence, j'ai expliqué l'importance de
Pi2Day. Je vous invite à lire attentivement mon explication
pour comprendre l’esprit qui la cache. Tous nos ambassadeurs
GCV ont soumis une proposition/pétition à l'équipe principale,
représentant l'engagement et les suggestions de notre
communauté GCV.

Cela signifie que lorsque l'équipe de base évaluera les
conditions et le timing de l'OM,   notre proposition/pétition
sera prise en considération. Lorsque nous sommes confrontés à
un moment historique important, nous devons soumettre une
proposition/pétition au nom de la communauté GCV, car nous
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sommes propriétaires de Pi. Bien que nous ayons le droit
d'exprimer notre suggestion à l'équipe principale, nous devons
noter que nous ne les forçons ni ne leur ordonnons d'accepter
notre proposition. Cependant, nous pensons que l'équipe
principale respectera tous les pionniers et écoutera nos voix.

Avoir un plan clair et un objectif précis est crucial pour
réussir. Sans eux, nous pouvons facilement nous perdre et
perdre beaucoup de temps. De plus, lorsque nous partageons le
même objectif avec un grand nombre de pionniers, cela peut
être une puissante motivation pour que chacun travaille
ensemble vers cet objectif. Cela peut conduire à de grandes
réalisations et à des changements positifs.

Nous pouvons faire confiance à l’équipe principale, car elle
s’engage à prendre des décisions qui sont dans le meilleur
intérêt du Pi Network. Ils adoptent une approche approfondie
lors de l’évaluation de toute situation, nous n’avons donc pas à
craindre que notre proposition soit acceptée. S’ils ne sont peut-
être pas en mesure de partager publiquement leurs réflexions,
c’est uniquement parce qu’ils accordent la priorité au bien-être
des pionniers. Néanmoins, il est important pour eux de recevoir
les retours des pionniers sur l’Open Mainnet et son prix.

Même si Pi2Day n’a pas lancé Open Mainnet, nous ne
devrions pas nous décourager ni exprimer notre
mécontentement. Nous devons plutôt nous concentrer sur la
culture et l’entretien des conditions nécessaires, en attendant
patiemment que les fruits mûrissent. En tant que pionniers de
cette entreprise, nous devons posséder le courage et le courage
de résister à tout obstacle et rester déterminés dans notre quête
du succès. Nous ne devons pas permettre à notre cœur de se
décourager et de se vaincre facilement. Au lieu de cela, nous
devrions rester fermes dans notre détermination et notre
confiance dans le processus. Grâce à notre engagement sans
faille, nous atteindrons notre destination en temps voulu.
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Toutes nos activités, y compris les conférences, les
événements commerciaux, les programmes d'éducation et de
formation, visent à atteindre l'objectif collectif de Pi2Day GCV
314 159 $. Ces efforts sont entrepris dans le but de promouvoir
l’excellence et de favoriser une culture de collaboration et de
travail d’équipe au sein de notre communauté.

Pour devenir un individu vraiment puissant, il est important
d’apprendre à rester calme face à l’adversité. Quels que soient
les défis qui se présentent, nous ne devons pas nous laisser
influencer par des rumeurs ou des fausses nouvelles, ni
abandonner nos objectifs. Au lieu de cela, nous devrions nous
concentrer sur notre travail acharné, nos pensées et notre
comportement. Nous devrions également annuler tous les
comptes négatifs, bloquer ceux qui cherchent à nous déranger.
En choisissant un groupe positif et solidaire avec lequel
apprendre, nous pouvons nous améliorer et devenir de meilleurs
pionniers.

Pour réussir, nous devons choisir la bonne direction et y
travailler sans relâche. Nous devons ignorer toutes les sources
d’information, à l’exception des annonces officielles, et rester
fermes dans notre détermination. Si nous nous laissons trop
décourager, nous deviendrons vulnérables aux influences
extérieures. Par conséquent, nous devons renforcer notre
confiance et rester déterminés dans notre quête de la grandeur.

Je voudrais informer l'équipe principale qu'il y a tant de
pionniers, d'ambassadeurs GCV et de dirigeants
communautaires qui travaillent sans relâche dans les domaines
de l'éducation et du troc. Ils ont investi beaucoup de temps,
d’énergie et d’argent dans l’Open Mainnet, et ils ne peuvent pas
continuer à le faire pendant encore six mois ou peut-être trois
mois.

Il est donc crucial de saisir le moment opportun et d’éviter
tout retard qui pourrait décourager la communauté et faire
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surgir des pensées négatives. Les grandes choses nécessitent de
la sagesse et du courage, et trop réfléchir au bon moment peut
entraîner des opportunités manquées et des résultats
défavorables.

Dans le contexte de la réforme économique chinoise depuis
1990, le président Deng a pris la décision stratégique d'utiliser
Shenzhen comme ville test pour la mise en œuvre des politiques
économiques. Suite au succès de ce modèle, il a ensuite été
reproduit dans d’autres grandes villes. Il est important de
reconnaître que le bon moment pour agir n’est pas toujours
évident. Il est néanmoins essentiel que nous prenions des
mesures proactives pour remédier à la situation. Il est donc
conseillé d’éviter une prudence excessive et d’adopter une
approche plus équilibrée.

En regardant vers l’avenir, je me souviens du rôle important
que joue le timing dans la détermination du succès. Alors que
nous nous dirigeons vers la prochaine phase du Pi Network, je
crois que le prochain Pi2Day sera un puissant timing de pointe
d’énergie qui nous mènera vers de nouveaux sommets.

Par conséquent, j'exhorte l'équipe principale à faire confiance à
la proposition et à la pétition de la communauté et à accélérer le
processus de KYC, de migration et d'OM.

Je suis convaincu que le Dr Nicolas et le Dr Fan prendront les
meilleures décisions pour Pi Network. C’est votre dévouement
et votre sacrifice qui mèneront l’humanité vers un avenir
meilleur, et je suis ravi de faire partie de ce voyage avec vous
tous.

Doris Yin

06h42 · 17 avril 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1788350481510633878

https://x.com/dorisyincpa/status/1788350481510633878
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Chers pionniers mondiaux,

Bon mercredi à vous tous !

Ces jours-ci, je prends le temps de me ressourcer afin d'avoir
plus d'énergie pour contribuer à nos objectifs. J'ai également
revu les discours des 18 intervenants et finalisé le dossier, qui
sera rendu public après la 2ème conférence. C'était incroyable
de lire tous ces discours, et je crois qu'après la 2ème conférence,
vous gagnerez plus de puissance, d'énergie et de confiance.

Lorsque nous examinons Pi2Day Open Mainnet, il est
important de maintenir une perspective équilibrée. Aujourd'hui,
je veux aborder le sujet du « Tao », car j'ai remarqué que de
nombreux pionniers ont trop de pensées délirantes. Ils
accordent trop d'attention au résultat du Pi2Day mais oublient
ce qu'ils doivent faire maintenant. Ce type d’état d’esprit n’est
pas sain et peut facilement conduire à l’anxiété.

La caractéristique du bouddhisme zen chinois réside dans
l'accent mis sur le concept selon lequel transporter du bois de
chauffage et de l'eau est le « Tao ». Cette pratique vise à
illustrer la difficulté de maintenir un esprit clair et concentré,
libre de distractions et d’illusions. Selon le Tao, l’absence de
pensées distrayantes et délirantes permet d’être pleinement
présent dans l’instant présent, qu’il s’agisse de transporter du
bois de chauffage, de l’eau ou de s’engager dans toute autre
activité. À l’inverse, lorsque l’esprit est obscurci par des
pensées délirantes, même des tâches simples comme transporter
du bois de chauffage et de l’eau deviennent des actions banales
dénuées de sens profond.
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Je comprends que le concept de « Tao » met l'accent sur
l'importance de se concentrer sur son état intérieur et son
comportement plutôt que de se concentrer sur des facteurs
externes. De nombreuses personnes consacrent du temps et des
efforts inutiles à rechercher une validation ou une approbation
externe, alors qu’en réalité, il est plus bénéfique de se
concentrer sur la culture d’un état d’esprit attentif et présent.
J'ai reçu de nombreux messages de pionniers exprimant leur
inquiétude quant à la date de l'Open Mainnet. C’est pourquoi je
voudrais aujourd’hui proposer ma suggestion.

La création de Pi2Day Open Mainnet témoigne de la confiance
inébranlable et du dévouement de nos pionniers à poursuivre
avec diligence cet objectif. Nous soumettons par la présente
notre proposition/pétition à CT, dans le but d'unir la
communauté mondiale et de travailler collectivement pour
atteindre cet objectif.

Même si nous nous sommes fixés cet objectif ambitieux, il est
impératif que nous nous rassemblions en tant que communauté
mondiale et que nous nous consacrions sans réserve à cette
cause. Cependant, il est crucial de noter que nos efforts ne
doivent pas être des spéculations passives sur le calendrier
d’ouverture du réseau principal par CT. GCV 314 159 $ Pi2Day
sert de symbole ralliant les pionniers mondiaux pour aligner
leurs objectifs et canaliser leurs énergies à l'unisson. En nous
concentrant sur les actions que nous devons entreprendre et
celles que nous devrions éviter, puis en diffusant ces
informations à notre communauté, nous pouvons assurer la
sécurité de notre réseau et nous aligner sur la vision et la
mission de l'équipe principale. J'ai publié de nombreux articles
pour aider les pionniers à comprendre correctement la
signification de la proposition/pétition Pi2Day Open Mainnet.
Veuillez lire mes articles au moins trois fois.

Il est contre-productif de s’attarder excessivement sur la
question de savoir si l’équipe centrale acceptera notre
proposition, car cela ne fait qu’accroître l’anxiété. De la même
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manière que nous prenons soin d’un arbre planté en l’arrosant,
en lui fournissant de l’engrais et en veillant à ce qu’il reçoive la
lumière du soleil, nous devons nous concentrer sur nos efforts
sans nous concentrer sur le résultat. En faisant les bonnes
choses, les résultats souhaités suivront naturellement.

Par conséquent, tous les pionniers mondiaux devraient aborder
cette entreprise avec un état d’esprit détendu mais concentré, en
mettant l’accent sur le travail assidu plutôt que sur la récolte,
qui n’est que le résultat de notre travail acharné.

Ce matin, je suis allé courir et j'ai fait 7521 pas. J'ai capturé la
beauté des fleurs et des arbres dans des photographies à
partager avec vous. À 43 jours du Pi2Day, j’encourage chacun
à donner la priorité à son bien-être physique et mental.
S'engager dans des activités telles que la marche, l'exercice, le
yoga et la méditation peut renforcer notre corps et favoriser la
positivité.

Veuillez ne pas perdre de temps à chercher si l'équipe
principale accepte Pi2Day Open Mainnet ou si elle accepte 314
159 $ GCV. Notre objectif est d'éduquer la communauté, et non
de créer un record de prix bas pour Pi, et surtout de ne pas
acheter ou vendre du Pi. Nous devrions pratiquer le troc du
GCV pour créer des données. Si vous ne pouvez rien faire,
cliquez simplement sur "J'aime" pour obtenir les informations
GCV et republiez. S'il vous plaît, ne regardez pas votre
téléphone toute la journée en attendant une bonne nouvelle.
J'espère que vous avez un emploi pour travailler, passer du
temps avec votre famille et faire davantage d'exercice. Pendant
ce temps, renforcez votre confiance inébranlable dans l’Open
Mainnet GCV à 314 159 $.

J'invite les pionniers à me rejoindre dans l'initiative
#RunforPi2DayGCVOM, où nous nous engageons à faire
314 159 pas pour Pi2Day OM, soit une moyenne d'environ
7 300 pas par jour. S'engager dans de telles activités favorisera
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non seulement la relaxation de l'esprit mais renforcera
également notre bien-être physique.

De plus, à mesure que nous nous concentrons collectivement
sur Pi2Day OM et pratiquons une activité physique, notre
détermination sera renforcée et, ensemble, nous pourrons
contribuer à sa réalisation. Rappelez-vous l’histoire de l’eau
que j’ai partagée précédemment ; Lorsque nous canalisons
collectivement nos pensées et nos meilleurs vœux vers un
objectif commun, nous pouvons influencer l’énergie globale en
sa faveur.

Grâce au succès de l'Open Mainnet, j'imagine que tous nos
pionniers incarneront une santé et une vigueur robustes, nous
permettant de savourer les offres de la vie et de servir notre
société plus efficacement.

Lorsque nous nous concentrons sur notre intérieur plutôt que
sur l’extérieur, nous pouvons atteindre notre objectif plus
rapidement. En fait, atteindre notre objectif Pi2Day GCV est
très simple. Mais la barrière vient de l'anxiété et des doutes des
pionniers. Cela détourne notre travail sur GCV. Cela empêche
les pionniers de se concentrer sur ce qu’ils devraient faire et ce
qu’ils ne devraient pas faire et ils ne peuvent pas consacrer leur
temps et leur énergie à aider la communauté.

Incarnons les principes du « Tao » et concentrons-nous sur le
travail acharné. Il n'y a pas lieu de s'inquiéter du résultat. Ce
faisant, nous pouvons augmenter considérablement notre
efficacité.

Doris Yin

19h32 · 15 mai 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1790774756473532689
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"On Timing" est un livre philosophique écrit par Francis Bacon,
considéré comme le fondateur de l'induction moderne et un
pionnier dans l'organisation logique des procédures de
recherche scientifique. Le livre aborde principalement
l’importance d’apprendre à reconnaître et à saisir les
opportunités, ainsi que l’importance des opportunités elles-
mêmes.

La caractéristique déterminante de l’opportunité est sa nature
éphémère. Si vous n’êtes pas préparé au moment où elle
surviendra, ou si vous ne parvenez pas à la saisir activement,
elle disparaîtra.

On suggère souvent que ceux qui profitent des opportunités
sont l’incarnation de la sagesse. Pourquoi est-ce la croyance
dominante ? C’est parce qu’un individu sage ne faiblit pas face
à l’adversité ou au péril. En vérité, le danger et le risque ne sont
pas aussi intimidants qu’on le croit généralement, et ils sont
inévitables. Il est préférable de les affronter avec courage et de
les affronter de front.

Il est crucial de pouvoir identifier le bon timing pour Pi
Network. Nos communautés GCV déploient beaucoup d’efforts
pour établir ce calendrier, qui inclut le respect de la condition 2
et d’autres facteurs. Nous nous préparons également à la
condition 3, en utilisant la loi de l'attraction pour rassembler
tous les pionniers mondiaux afin de prier pour un monde en
paix et des opérations fluides.

Le moment choisi pour l’OM dépend de plusieurs facteurs, la
confiance de la communauté étant particulièrement importante.
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La guerre commerciale est semblable à une guerre militaire.
L’opportunité commerciale s’apparente à une opportunité
militaire de premier plan. Ainsi, lorsque le moment est venu, le
général présent sur le champ de bataille n'est pas lié par les
ordres de son souverain. Cela illustre à quel point il est
important d’attaquer au bon moment.

La relation entre la monarchie et le général a été historiquement
régie par le principe selon lequel les commandants de première
ligne peuvent parfois être amenés à prendre des décisions allant
à l'encontre des ordres du monarque. Ce principe repose sur
plusieurs raisons : la nature spécialisée de la guerre, la distance
physique entre le monarque et les lignes de front et les défis liés
à la transmission rapide d'informations dans des situations de
guerre en évolution rapide. Il est essentiel de respecter
pleinement l'autorité du commandant de première ligne pour
prendre des décisions cruciales dans la poursuite de la victoire
et dans l'intérêt du pays.

Aujourd’hui, la communauté des Pionniers est comme un
général et l’équipe centrale est comme une monarchie. Nous
soumettons une proposition et une pétition parce que nous
pensons que le Pi2Day arrive à point nommé.

La plupart des pionniers ont été motivés et une énorme quantité
de données GCV a été créée. Je tiens à souligner qu'aujourd'hui,
plus de 92 % du contenu des 10 pages sont des données GCV.
En effet, la communauté des pionniers peut entrevoir un avenir
radieux et moins de pionniers s'engagent dans la vente, l'achat
ou le troc à bas prix.

Dans le monde, il n’existe pas de sécurité à 100 %. Nous
sommes toujours confrontés à des défis et à certains risques. Il
est donc important de tirer parti du fait que les pionniers
jouissent d’une grande confiance. Cependant, si la date de l’OM
est prolongée après Pi2Day, certains pionniers perdront
confiance et la plupart des dirigeants communautaires seront
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confrontés à de fortes pressions en termes de temps, d’énergie
et de finances.

Lorsque la date de l'OM et le prix seront finalisés, tous les
risques seront éliminés, ce qui ouvrira la voie à Pi Network
pour qu'il connaisse un grand succès dans un avenir proche.
Lorsque nous sommes confrontés au choix entre la date OM et
atteindre 10 millions de portefeuilles, je crois fermement que la
date OM revêt une plus grande importance. En effet, notre
écosystème est actuellement inadéquat et disposer de 7 ou 8
millions de portefeuilles est suffisant pour être utilisé à l’heure
actuelle.

Dans notre capacité actuelle axée sur la communauté, il est
impératif d’être attentif aux 55 millions de pionniers que nous
servons. Leur bien-être est actuellement mis à rude épreuve et
leur équilibre émotionnel est particulièrement précaire.

Par conséquent, je recommande fortement à CT de considérer
Pi2Day comme date officielle.

J'ai partagé une vidéo démontrant l'impressionnant GCV
mondial de 314 159 $, soulignant l'importance de Pi2Day OM.
De plus, la plupart des dirigeants communautaires du GCV ont
soumis une proposition ou une pétition au CT à ce sujet.

J'ai également utilisé la musique de fond "The Game of
Thrones" du violoncelliste croate M. Stjepan Hauser. J'espère
que cela pourra motiver tous nos pionniers mondiaux à se
concentrer sur la collaboration avec CT pour terminer notre
tâche le plus rapidement possible et renforcer la confiance de
CT en nous.

Doris Yin D

03h16 · 16 mai 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1790891583920840736
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Aujourd'hui, je veux parler de Pi2Day Open Mainnet. C'est
formidable de voir des communautés du monde entier adopter
le GCV de 314 159 $ et déployer beaucoup d'efforts dans le
troc hors ligne P2P. De nombreux pionniers se sont fixé pour
objectif de se lancer sur Pi2Day.

Avant d'examiner pourquoi notre équipe principale du GCV
appelle tous les pionniers mondiaux et l'équipe principale du
réseau Pi à fixer le même objectif pour la date de l'OM,
comprenons d'abord le raisonnement qui se cache derrière cela.

Pi Network existe depuis plus de 5 ans, une durée en effet
significative. Durant cette période, de nombreux pionniers se
sont succédés, tandis que d’autres ont subi des changements
substantiels. Nous voyons également certains pionniers mourir
et de nombreux nouveau-nés deviennent des enfants.

Chaque entité connaît des étapes de croissance, atteignant
inévitablement un sommet, puis une marée basse. Nous
sommes actuellement à ce sommet, avec la majorité des
pionniers mondiaux soutenant GCV, comme en témoigne le
large soutien sur les réseaux sociaux et les enregistrements de la
blockchain. Ne pas tirer parti de ce pic pourrait entraîner une
perte de confiance parmi les pionniers. C'est pourquoi nous
disons que Pi2Day est le moment idéal.

Alors pourquoi j'utilise le sujet: Pi2Day OM est le doigt
pointé vers la "lune". Qu'est-ce que ça veut dire?

Si vous avez un chat, vous remarquerez peut-être que ses yeux
semblent se concentrer uniquement sur votre doigt. En fait,
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nous aimerions qu'ils suivent la direction que notre doigt pointe
vers la "lune". Dans cette analogie, j'utilise Pi2Day comme
doigt. Le véritable succès de la vision et de la mission du réseau
Pi s'apparente à la « lune ». Nous utilisons Pi2Day comme
"doigt" pour pointer vers la "lune" - ouvrez avec succès le
réseau principal.

J'ai remarqué que certains pionniers sont inquiets à propos de
Pi2Day. Ils sont inquiets car lorsqu'ils calculent la vitesse à
partir du CT, cela semble désormais impossible.

Il est crucial de noter que Pi2Day représente l'objectif et le «
doigt » de nos pionniers, nécessitant la coopération de CT pour
atteindre la « lune ». La « lune » symbolise l'objectif final tant
pour les pionniers que pour CT.

Durant cette période, j'ai observé CT collaborer avec nous. Ils
ont annoncé que la vitesse pouvait être doublée et nous ont
conseillé d'utiliser uniquement notre phrase secrète sur
"http://wallet.pinet.com". De plus, nous avons remarqué que
plusieurs grands comptes de portefeuille Pi ont été gelés.

Ce message a pour nous un poids important : l’Open Mainnet se
profile à l’horizon. La directive d’utiliser exclusivement la
phrase secrète dans notre propre portefeuille et de s’abstenir de
le faire sur d’autres sites Web revêt une profonde signification.
Ce n'est pas seulement pour la sécurité de nos portefeuilles,
mais cela nous encourage également à nous engager dans des
transactions peer-to-peer hors ligne, car il est très difficile pour
les pionniers de bien gérer en ligne. J'ai déjà entendu beaucoup
de pionniers perdre Pi dans leur portefeuille. J'encourage donc
les pionniers à participer au troc P2P GCV local qui ne
comporte aucun risque.

Comme je l’ai mentionné plus tôt, lorsqu’il y a un grand
nombre de comptes gelés, cela indique que l’OM est en route.

Il semble donc que Pi2Day soit vraiment comme un guide
destiné aux pionniers pour mettre fin aux violations des
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politiques et soutenir le GCV. En parallèle, il a transmis
l'information au Core Team pour préparer tous les aspects
techniques de l'OM. Et cela a très bien fonctionné et cela
accélère notre progression vers l'OM.

Nous avons vu cela se produire. Alors, que se passe-t-il
ensuite ?

J'ai remarqué que de nombreux pionniers chinois ont réussi le
processus KYC très rapidement, y compris certains anciens
pionniers de 2019. Cependant, il existe encore de nombreux
pionniers avec un statut KYC provisoire (orange) dans de
nombreuses régions, et la vitesse de migration n'est pas encore
très rapide. . Nous avons également remarqué une fois de plus
de nombreux transferts Pi importants sur la blockchain. Cela
signifie que nous avons encore beaucoup à faire en matière
d’éducation. Merci de transmettre tous mes articles à votre
communauté et sur les réseaux sociaux. Ce n’est que lorsque le
risque diminue que le KYC orange et la vitesse de migration
rattrapent leur retard.

Notre prochaine tâche consistera à résoudre les problèmes
liés aux achats et aux ventes à grande échelle, car ils
ralentissent le processus de migration.

Il semble qu’il y ait un manque d’éducation à ce sujet. De
nombreux pionniers ont été mal informés, pensant qu’acheter et
vendre du Pi est similaire à acheter et vendre une pomme. On
leur a fait croire qu’ils pouvaient gagner beaucoup d’argent en
achetant Pi au prix modique de 0,1 $. Cette idée fausse a
conduit un grand nombre de pionniers à s'impliquer dans l'achat
et la vente.

Notre communauté de pionniers se concentre sur l'éducation,
CT a pris des mesures pour pénaliser ces comptes de violation
des politiques. Si vous rencontrez ce type de transactions, vous
pouvez les signaler à CT en haut à gauche de votre application
en cliquant sur « Support ». Vous devrez fournir la preuve qu'il
s'agit d'une vente, ainsi que le nom et la clé publique de
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l'utilisateur. Certains contrevenants peuvent utiliser le
portefeuille de l'écosystème pour dissimuler la transaction afin
qu'elle apparaisse comme un troc normal. Dans de tels cas,
notre seule option est d’éduquer la communauté afin que les
pionniers ne dépensent pas tout leur Pi. Attention, CT ne peut
pénaliser ce type de transaction lorsqu'elle est adossée à un
produit ou un service.

Lorsque tous les pionniers et l'équipe principale travaillent
ensemble pour le lancement réussi de l'Open Mainnet, vous
n'avez pas à vous soucier du Pi2Day car nous sommes sur la
bonne voie vers la victoire !

Notre pétition, notre proposition, nos échanges, nos
conférences et notre couverture médiatique, y compris des
reportages télévisés et des journaux, aideront notre réseau
principal ouvert Pi2Day GCV. Dans mon sujet n°35
concernant le timing parfait de l'OM, CT l'a reçu donc il
faut leur faire confiance. L'OM arrivera à point nommé !

Comme je le dis toujours, concentrez-vous sur ce que nous
devrions faire chaque jour et sur ce que nous ne devrions pas
faire chaque jour. Si nous cultivons des pensées positives, nous
n'avons pas à nous soucier de la vitesse car nous voyons
l'équipe centrale agir. Ils ne peuvent tout simplement pas
divulguer tout ce qu’ils font.

Je tiens à féliciter tous les membres de la communauté GCV !
Tu es génial et je suis tellement fière de toi !

Parce que mes yeux ne peuvent pas fixer un ordinateur pendant
longtemps, mon sujet d'aujourd'hui sera plus court que
d'habitude. J'ai reçu beaucoup de messages directs de pionniers,
mais je ne les ai pas encore lus parce que je ne veux pas que
mes yeux redeviennent douloureux. Je me concentre
simplement sur le sujet sur lequel j'écris afin que vous puissiez
bien comprendre notre stratégie et avoir une confiance à
100 %.
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Doris Yin

01h41 · 26 mai 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1794491603991626188

https://x.com/dorisyincpa/status/1794491603991626188
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Je suis ravi de voir un nombre croissant de pionniers démontrer
une profonde passion pour le GCV et une confiance
inébranlable dans son potentiel.

La croyance sert de fondement à la réussite. Cette conviction
inébranlable reste inébranlable et insensible à toute perturbation
potentielle.

Il a été porté à mon attention qu'il existe des opinions
dissidentes concernant GCV. En enquêtant sur leurs profils
Twitter, il est devenu évident que presque toutes ces personnes
défendent avec ferveur d’autres crypto-monnaies. Avez-vous
déjà réfléchi aux raisons sous-jacentes de cela ?

De mon point de vue, ce schéma signifie que GCV est puissant
sur le chemin de la victoire. Même d’autres détenteurs de
crypto-monnaie craignent que GCV ne triomphe bientôt, et
cette perspective pourrait avoir un impact sur la crypto-monnaie
qu’ils détiennent actuellement. C'est la raison pour laquelle ils
prennent des mesures pour empêcher le succès de l'IP.

Selon un dicton chinois : Celui qui connaît l’actualité est un
héros.

Ma suggestion est de commencer à exploiter Pi. "Vous n'en êtes
encore qu'aux premiers stades. Peu importe la façon dont vous
attaquez Pi Network ou GCV, cela ne sert à rien. Le destin de
Pi Network est d'aider le monde, et il doit réussir !"

Actuellement, notre priorité absolue est de trouver les comptes
frauduleux et de les signaler à CT. Depuis votre candidature,
rendez-vous dans « support » en haut à gauche. Il y a un rapport
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d'arnaque. Vous pouvez capturer n’importe quel site Web ou
portefeuille frauduleux et collecter des preuves de leurs
violations, telles que des noms d’utilisateur, des clés publiques
et l’achat ou la vente de captures d’écran. De cette façon, vous
pouvez aider CT à geler davantage de comptes et de
portefeuilles en infraction.

Publiez des avertissements à l'ensemble de la communauté
indiquant que les comptes qui ont enfreint les règles ont été
gelés. J'ai découvert que de nombreux pionniers ne savent
même pas qu'il n'est pas permis de vendre ou d'acheter. Notre
objectif est d'améliorer la sécurité du réseau pour permettre à
CT d'atteindre une double vitesse. Si des problèmes de sécurité
surviennent, la vitesse peut être réduite.

Tout le monde est impatient de lancer le Mainnet
rapidement, mais cela nécessite l'effort collectif de tous les
pionniers. Certains pionniers préfèrent attendre que d’autres
agissent. Ma suggestion est que tous les membres de la
communauté GCV assument leurs responsabilités plutôt que de
s'inquiéter, ce qui accélérera le processus. J'ai récemment
remarqué une augmentation significative des activités d'achat et
de vente. Cela est probablement dû au fait que de nombreux
pionniers ignorent encore que la vente est interdite ou sont prêts
à prendre le risque.

Les pionniers ont les tâches suivantes :

1.Lorsque vous trouvez le portefeuille d'achat et de vente,
signalez-le à CT en utilisant l'application « support » « rapport
d'arnaque »

2. Diffusez le GCV partout – à travers des articles, des discours
de conférence GCV, des échanges GCV et aidez votre
communauté à étudier.

3. Assistez à des événements de troc pour soutenir GCV en
offrant de petits objets, même pour seulement 0,1 $. C'est aussi
une bonne idée pour les pionniers d'échanger localement leurs
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produits avec d'autres pionniers qui ont des produits différents.
Si vous dirigez un petit restaurant, une manucure, un centre de
massage, un salon de coiffure, etc., vous êtes également les
bienvenus pour soutenir GCV. Si le coût du service est élevé, il
est bon d'accepter une GCV partielle et une FIAT partielle.

4. Si vous ne pouvez rien faire ci-dessus, vous pouvez
simplement cliquer sur "J'aime" pour GCV partout.

Internet a une mémoire. Lorsque nous publions beaucoup, cela
sera enregistré par Internet. Nous pouvons maintenant voir
GCV signifiant 314 159 $ sur ChatGPT. Mon nom, "Doris Yin",
est apparu sur Google en tant que "personnalité Internet". Le Dr
Nicolas est également une « personnalité Internet ». En effet,
nos noms sont apparus à plusieurs reprises sur les réseaux
sociaux. Ainsi, si vous publiez beaucoup sur les réseaux
sociaux, cela augmentera l’influence du GCV. Il ne nous reste
que 30 jours avant Pi2Day. Nous appelons l'équipe principale à
ouvrir le Mainnet à cette date, mais nous devons travailler dur
par nous-mêmes. Ils ont déjà dit que la balle était dans notre
camp. Alors travaillons de plus en plus dur. Rester assis là ne
peut pas aider, s’inquiéter ne peut pas aider.

Seule l’action peut aider !

Doris Yin

02h15 · 28 mai 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1795224763725381744

https://x.com/dorisyincpa/status/1795224763725381744
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« Cueillir des fleurs et sourire » est un idiome chinois, qui se
prononce niān huā yī xiào, et signifie être en harmonie les uns
avec les autres. Il vient de la « Collection Cinq Lampes · Sept
Bouddhas · Bouddha Shakyamuni ».
Avant de parler du sujet d'aujourd'hui, j'aimerais vous inviter à
écouter une histoire : lors de la conférence de Lingshan, le
Seigneur Brahma a offert à Bouddha une fleur d'ananas dorée et
lui a demandé de prêcher. Au lieu de parler, Bouddha montra
calmement la fleur au public. Seul son grand disciple,
Mahakasyapa, comprit le sens et sourit. Bouddha a ensuite
transmis la fleur à Kasyapa, symbolisant la transmission d'une
profonde sagesse par le silence. Cet état d'esprit silencieux
représente la paix, l'harmonie et le pur « véritable esprit » dans
le bouddhisme. L'interaction entre Kasyapa et Bouddha lors de
la conférence a mis en évidence le pouvoir du silence sur les
mots.
Maintenant, vous vous demandez peut-être pourquoi je vous
raconte cette histoire. Vous voulez seulement savoir quand OM
et vous voulez Pi2Day OM. Mais je dois vous dire que tout ne
peut pas être dit directement et clairement. Vous devez
apprendre à comprendre et à ressentir. Je suis là pour vous aider
à bien comprendre les points et à répondre à tous vos doutes.

CT ne peut pas annoncer la date de l'OM maintenant car
nous avons encore beaucoup de travail à faire. S’ils annoncent
la date de l’OM, de nombreux pionniers se coucheront et
attendront, et des achats plus agressifs de Pi auront lieu. Tout
cela rendra l’OM dangereux.
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Nous devons comprendre l’importance de donner la priorité
à la sécurité et à la stabilité du réseau avant d’annoncer la date
d’ouverture du Mainnet pour Pi Network. Il est crucial que la
communauté se concentre sur le soutien de l'équipe principale
dans ses efforts pour assurer une transition transparente vers
l'Open Mainnet.

En collaborant avec CT et en démontrant notre engagement
envers la sécurité des réseaux, nous pouvons contribuer à
accélérer le processus. Continuons à travailler ensemble vers
l'objectif commun du Pi2Day OM.
Maintenant, l’équipe centrale est comme le Bouddha
Shakyamuni dans l’histoire, et moi-même, ainsi que d’autres
dirigeants du GCV, sommes comme Mahakasyapa.
L’annonce d’hier et leur annonce récente s’apparentent à une
fleur d’ananas dorée. C'est pourquoi nous sourions et
célébrons déjà. C'est parce que CT et nous avons une
connexion cardiaque. Nous nous comprenons.

La sagesse est très importante car elle nous aide à
comprendre les choses compliquées et nous guide vers la
victoire en toute confiance. Cependant, j'ai remarqué que
certains pionniers ou même dirigeants de notre communauté
ressentent chaque jour une forte pression. C'est pourquoi je suis
là pour vous aider à naviguer dans Pi Network OM.

La sagesse vient des préceptes et de la concentration. Trop
de pionniers et trop d'attention à eux-mêmes, même si je poste
de nombreux articles notamment récents #35, #36, #37
concernant Pi2Day Open Mainnet. Lorsque vous accordez trop
d'importance au contrôle de vivacité, au KYC et à la migration,
vous ne vous êtes pas calmé pour écouter ce que j'ai dit. Mais
après, on est toujours déçu. C'est comme si une feuille vous
couvrait les yeux et que vous ne pouviez alors pas voir une
grande montagne devant vous.
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1.Ma première suggestion est de se détendre. Il n'y a pas lieu
de s'inquiéter de la vivacité, du KYC ou des questions de
migration. Les gens ressentent de la pression et de la douleur
parce qu’ils pensent trop à eux-mêmes. Si vous ouvrez votre
cœur et votre esprit pour réfléchir à la manière d’aider la
communauté, vous vous sentirez plus énergique et plus
accompli. Votre dévouement vous portera chance. La raison de
votre inquiétude excessive est probablement due à un manque
de sécurité. Cette insécurité est souvent le résultat de
l'ignorance. C'est pourquoi je vous encourage à étudier mes
articles. Il faut être patient pour le lire. Une fois que vous aurez
compris, vous ne vous inquiéterez plus.
2. Il est important de se rappeler que s’inquiéter ne peut jamais
vous aider à atteindre vos objectifs ; cela ne peut que vous
éloigner d’eux. Votre richesse dans la vie est déterminée par
votre cœur et votre comportement quotidien. Si vous êtes
généreux et dévoué, vous posséderez une richesse que personne
ne pourra vous enlever. Par conséquent, vous n’avez pas à vous
soucier du KYC ou d’autres choses. Le désespoir de richesse
peut nuire à votre santé et votre richesse peut être perdue dans
le processus.
3. J'ai souligné à plusieurs reprises qu'il n'y a pas lieu de
s'inquiéter de votre contrôle d'activité, de votre KYC et de votre
migration. L'équipe principale s'occupera de tous les problèmes
techniques. Ils ont récemment annoncé qu'ils travaillaient sur
des mises à niveau. Concernant le KYC et la vitesse de
migration, ils ont mentionné que les retards sont dus aux efforts
d'optimisation. La progression de ces vitesses n’est pas linéaire ;
elle peut être variable, parfois élevée et parfois faible.
Cependant, une fois la mise à niveau et l’optimisation du
système terminées, la vitesse augmentera considérablement.
4.Pour toute question technique, veuillez contacter CT via votre
candidature en envoyant un e-mail, ou vous pouvez consulter le
modérateur du salon de discussion. Je ne gère pas les problèmes
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techniques. Je me concentre sur l'éducation au GCV et à la
sécurité des réseaux pour aider bientôt Open Mainnet.
Laissez-moi maintenant parler de la façon de comprendre
P2Day OM : c'est notre objectif communautaire GCV ! Ce n'est
pas une annonce officielle de Pi Network. Cependant, le travail
acharné et les réalisations de notre communauté GCV peuvent
aider CT à confirmer l'heure d'ouverture du réseau principal
conformément à notre pétition. Alors s'il vous plaît, faites
attention à l'éducation de votre communauté pour comprendre
correctement la signification de Pi2Day OM.

J'ai lancé la 2e pétition GCV Pi2Day de notre équipe
principale mondiale GCV. J'ai remarqué que de nombreux
excellents dirigeants et ambassadeurs du GCV ont soumis la
pétition il y a deux jours. En raison de mon emploi du temps
chargé, je ne l'ai pas encore soumis.

Pourquoi est-ce que je lance cette deuxième pétition à CT ?
Il y a une signification profonde et importante derrière cela. Pi
Network CT et la communauté des pionniers de Pi Network
sont essentiels au succès de Pi Network. Ils sont comme le
bateau et l'eau : le bateau a besoin d'eau pour naviguer. CT est
comme le bateau, et nous, les 55 millions de pionniers, sommes
comme l’eau. Par conséquent, le moment idéal pour Open
Mainnet a une relation solide avec la communauté des
pionniers.

Lorsque GCV Global a aidé CT à protéger la sécurité du
réseau et à créer plus de 80 % des données GCV, CT peut
confirmer le risque réduit d'Open Mainnet et accélérer
l'ensemble du processus. Leur préoccupation doit être la
sécurité du réseau et un prix solidaire. Ces deux conditions sont
comme une main invisible contrôlant le succès du Pi Network.
CT n'abordera pas ces sujets car c'est la responsabilité des
pionniers, NOUS, les pionniers, devrions assumer cette tâche
car la sécurité et le prix unifié sont créés par nous. Si ces deux
facteurs sont incertains, l'ensemble du réseau Pi ne disposera
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pas d'une base solide pour OM, même si les conditions
techniques du CT sont satisfaites. C'est pourquoi j'ai passé deux
ans en éducation communautaire juste pour ces deux choses.
Grâce au travail acharné de nos ambassadeurs mondiaux et des
dirigeants communautaires, nous avons atteint les deux
objectifs : la sécurité et le GCV. Dans cette situation, j'appelle
CT à ouvrir le Mainnet sur Pi2Day avec GCV. Par rapport au
nombre de KYC et de portefeuilles, je pense que la passion, la
confiance et la confiance des pionniers sont plus importantes
que ces chiffres.

À mesure que de plus en plus de pionniers reçoivent Pi dans
leur portefeuille, les activités de vente et d’achat sur la
blockchain ont augmenté. J'encourage les pionniers à localiser
leur clé publique et leur preuve de vente et à les soumettre à CT
via la fonctionnalité « support » puis « rapport d'arnaque » de
l'application. Ces actions contribuent à la sécurité de notre OM
et de notre réseau. CT dispose de ses méthodes de suivi, mais
nous pouvons les aider davantage. Si vous souhaitez accélérer
le processus OM, vous pouvez contribuer à protéger le réseau
Pi et à réduire les risques. Je soutiens à la fois les pénalités et
l’éducation pour accélérer notre processus d’OM.

Après avoir soumis la pétition, CT a répondu dans les 2
jours, ce qui nous a rendu très heureux et reconnaissants. La
photo de l'écran principal montre deux pionniers dansant sur la
musique, indiquant qu'ils ont entendu la pétition de nos
ambassadeurs GCV. La date de l'OM devrait intégrer les
conseils de la communauté CT et des Pionniers. En Chine, il y a
un dicton : « Écouter les deux côtés mène à l’illumination, et
une croyance partielle mène aux ténèbres. » Cela signifie que ce
n’est qu’en considérant les opinions de tous les côtés que nous
pouvons comprendre correctement les choses. Nos
ambassadeurs GCV, qui travaillent sans relâche sur le terrain et
apportent beaucoup de temps, de ressources et d'énergie, ont le
droit de suggérer le temps OM en fonction de leur expérience
directe.
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Nous comprenons qu'il existe d'autres facteurs à prendre en
compte en CT. Cependant, le facteur le plus important est la
confiance des pionniers envers CT, en particulier ceux de notre
communauté GCV qui ont contribué de manière significative à
l'éducation et à la promotion de GCV.

Tout ce qui se prolonge n’est pas sans danger. Parfois,
prolonger le temps peut faire perdre tous les efforts précédents.
Le moment idéal est en juin, c'est pourquoi nous demandons
sincèrement à CT de respecter toutes les suggestions collectives
de nos pionniers lors du Pi2Day 2024. Je peux voir que CT
comprend parfaitement l'importance d'un timing parfait et
valorise nos efforts. Nous pouvons voir qu’ils agissent, nous
apprécions donc beaucoup CT. Et c'est pourquoi nous sourions
maintenant. Maintenant, je dois parler aux pionniers.

Tout d’abord, débarrassez votre esprit des inquiétudes, de
l’anxiété et des doutes. Porter trop de fardeaux dans votre esprit
peut vous retenir. Par exemple, si vous êtes de mauvaise
humeur et que vous ne dormez pas bien, vous pourriez vous
mettre en colère contre tout le monde. Ces pensées et attitudes
négatives peuvent entraîner des difficultés dans votre vie
quotidienne. Nous avons entendu parler de tragédies causées
par des sentiments de haine, de colère, de jalousie et d'anxiété.
Alors, s’il vous plaît, profitez du voyage vers la victoire. Allez-
y doucement et vous aurez de nombreuses chances de réussir le
KYC ou la migration.

N'oubliez pas non plus que la vérification de l'activité est un
processus supplémentaire avant la migration vers le portefeuille.
Il est là pour garantir que vous disposez réellement de ce
compte KYCed afin d'éviter d'acheter un compte KYCed. La
réussite du contrôle d'activité ne garantit pas que vous recevrez
la migration Pi immédiatement ; vous devez encore attendre
que CT vous ouvre la migration.
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Comment CT peut-il décider de vous autoriser à migrer Pi ?
Il sera également soumis au contrôle régional des risques. Cela
signifie que vous ne le recevrez peut-être pas car il n’est pas
ouvert à tout le monde, en particulier dans les régions à haut
risque. (comme un grand nombre de ventes et d'achats dans
votre région) Il vous suffit d'attendre votre tour. Comment
pouvez-vous aider le processus ? Comme je l'ai dit, aidez à
éduquer la communauté sur le GCV afin que les activités du
marché noir diminuent et s'unissent au GCV. Cela rendra votre
région plus sûre et créera plus d’opportunités.

Pendant ce temps, vérifiez votre liste de contrôle pour vous
assurer que tout est en ordre et aidez votre équipe à préparer
toutes les listes de contrôle nécessaires. Après avoir réussi le
processus KYC, vous êtes encouragé à devenir validateur.

En conclusion, ce n’est que lorsque nous pratiquons les
préceptes et la concentration que nous pouvons retrouver notre
sagesse. La sagesse nous permet de voir à travers tout et nous
guide vers la victoire. Non seulement nous possédons de la
sagesse, mais nous nous enracinons également et écoutons
différentes opinions. Je peux voir que CT possède non
seulement de la sagesse, mais qu'il écoute également la pétition
de nos ambassadeurs GCV. Nous sommes tous dans le même
bateau, il est donc crucial de se faire confiance. Ne doutez pas
de CT. Nous continuerons à les soutenir et à collaborer avec
eux vers la victoire. Pi2Day OM ! En chinois on dit : mari et
femme sont du même avis, leur pouvoir transperce le métal ! Ici,
je dirai : CT et les pionniers sont du même avis, nous pouvons
réaliser avec succès l'OM dans le timing parfait - PI2Day
GCV !

Doris Yin
02h29 · 2 juin 2024
Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1797040216290492417

https://x.com/dorisyincpa/status/1797040216290492417
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Chers pionniers mondiaux ! Bon samedi !

Aujourd'hui, je veux parler de : "L'esprit normal est la voie"
ou nous pouvons dire : "Traitez-le avec tranquillité d'esprit".

Dans la vie, beaucoup de gens ont tendance à trop réfléchir, à
devenir trop attachés, à faire de la discrimination, à errer et à
tomber dans des illusions. Ces pensées d’attachement, d’errance
et d’illusion doivent être rejetées. Nous devons nous concentrer
sur ce que nous devrions faire, plutôt que sur toutes ces
barrières supplémentaires qui nous empêchent de trouver le
bonheur et la liberté.

L’anxiété, la pression et la dépression découlant de cette
situation sont importantes. En déposant la pétition Pi2Day OM,
de nombreuses personnes s'attachent profondément à cette date
et craignent qu'elle ne devienne pas une réalité. De plus,
certaines personnes répandent de fausses rumeurs selon
lesquelles j'ai annoncé que la date de l'OM était Pi2Day et avec
le prix GCV.

Comme je l'ai dit à plusieurs reprises, la pétition est le droit et
la responsabilité de nos pionniers d'aider CT à comprendre la
situation de nos pionniers et à organiser l'OM pour qu'il
corresponde aux pionniers. Tous les projets nécessitent que les
deux parties travaillent dur et collaborent ensemble. Cependant,
l'autorité d'annonce ne peut être donnée que par CT, pas par
moi. Nous donnons nos conseils pour aider CT à remplir les
conditions de l'Open Mainnet afin que nous puissions bien
collaborer vers un même objectif : la réussite de l'OM !

Comme je le dis toujours : nous n'avons pas besoin de nous
soucier des nouvelles car les meilleures nouvelles sont créées
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par nous-mêmes. Il suffit de planter les bonnes graines, de les
arroser, de les fertiliser et de leur donner un peu de soleil. Le
fruit viendra tout seul.

Pourquoi certains pionniers s’imposent-ils beaucoup de
fardeaux pour vous faire ressentir de l’anxiété ? Pour ma part,
je suis chaque jour très heureux et plein de confiance en CT. Ils
sont incroyables et excellents. Et nous avons tellement de
chance d’avoir Pi Network et de coopérer avec CT. Je peux voir
qu’ils ont la capacité et la sagesse de guider Pi Network pour
réaliser sa mission.

Le succès du réseau Pi dépend des contributions de nos
pionniers communautaires. Des efforts continus ont été investis
dans GCV, et ces efforts se poursuivent. Les contributions de la
communauté GCV profitent considérablement à OM, et il est
important d’exprimer sa gratitude à tous les pionniers ayant des
intentions positives, ainsi qu’aux participants de l’écosystème
et aux commerçants, dont les contributions ont conduit au
succès actuel.

J'ai déjà souligné le caractère critique de la confiance dans un
projet. La confiance est un fondement essentiel du progrès
mutuel, exigeant que les deux parties se fassent confiance et
travaillent vers un objectif commun. Nous accordons notre
confiance au CT et, tout aussi important, nous devons faire
confiance à nos propres capacités. Ensemble, nous avons le
potentiel de faciliter la croissance et l’amélioration du réseau Pi.
Il est crucial que nous prenions des mesures proactives plutôt
que d’attendre une aide extérieure.

Les sentiments d’anxiété et de dépression proviennent souvent
du fait de rechercher une aide extérieure et de compter
uniquement sur des sources extérieures pour s’épanouir. Si vous
comptez sur les autres pour vous fournir des réponses, votre
moi intérieur peut se sentir insatisfait. C’est pourquoi j’ai écrit
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des articles visant à promouvoir la croissance personnelle et à
nourrir un sentiment d’abondance de l’intérieur.

De même, au sein du réseau Pi, l’autonomie joue un rôle central
dans l’établissement et le développement du GCV grâce à nos
pionniers, conduisant à des transformations significatives. Ce
parallèle est vrai pour notre vie quotidienne. Il est important de
rester résilient face à l’échec, car l’échec sert de catalyseur de
succès lorsqu’il est associé à la capacité d’en tirer des leçons.
Avec la création d’une solide communauté Pi, nous sommes
convaincus que Pi Network gagnera définitivement !

J’espère que tout le monde pourra atteindre un état
d’équanimité pour faire face à la date Open Mainnet, permettant
ainsi une tranquillité d’esprit durable. Ce n’est qu’avec un
esprit paisible que des décisions optimales peuvent être prises et
que les bases d’une belle vie peuvent être posées.

Je me souviens très bien de mon expérience de rafting à Bali, en
Indonésie. Au début, j'étais assez inquiet et hésitant à participer
à un rafting en canot pneumatique. Cependant, voir une femme
de 60 ans se lancer sans crainte dans l’aventure fluviale m’a
motivé à tenter le coup. Une fois sur le bateau, le mouvement
rythmé de l’eau a eu un effet apaisant et je me suis retrouvé
plongé dans un état de tranquillité et d’émerveillement. La
descente de la rivière a offert une vue imprenable sur le ciel
céruléen, les montagnes majestueuses et le débit serein de la
rivière, accompagnés des chants mélodieux des oiseaux de la
vallée.

Malgré l’expérience exaltante, j’ai observé une jeune fille
tomber par inadvertance dans la rivière, avalant une quantité
d’eau considérable. Heureusement, grâce à la vigilance de nos
guides de sécurité postés tous les 10 mètres le long de la rivière,
elle a été rapidement secourue. Il est évident qu’il est crucial de
maintenir un état d’esprit détendu lors de telles activités, car la
peur et l’anxiété peuvent potentiellement conduire à des
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incidents inattendus. Elle était trop nerveuse seule sur le bateau
et le bateau ne pouvait pas équilibrer le poids parce qu'elle
voulait contrôler. D'après mon expérience, le bateau
s'équilibrera si nous parvenons à nous détendre.

J'utilise cet exemple pour aider les pionniers à détendre leur
esprit. Il vous suffit de vous concentrer sur le beau processus
actuel, de vous détendre et de profiter du processus vers l’OM.
Ne vous inquiétez pas si l'OM n'est pas joignable le Pi2Day.
S'il vous plaît, enlevez tous ces fardeaux de votre esprit !
Pratiquons "l'esprit normal est la voie"

Allez-y doucement, et nous devrions être heureux d'avoir fait
notre travail, et le reste, nous pouvons laisser à l'univers le
soin de décider du meilleur arrangement pour nous. Tout va
pour le mieux car nous y avons travaillé dur et nous sommes
de vrais pionniers. C'est assez ! Le résultat est définitivement
génial ! Aucun doute là-dessus !

Doris Yin

20h09 · 22 juin 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1804554699879682070
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Aujourd'hui, j'aimerais approfondir les concepts de « Se
réjouir du mérite » et « Une myriade d'étoiles tiennent la
Lune ».
Bien que je puisse constater que la plupart des pionniers
comprennent le but des pétitions et les raisons pour lesquelles
l'équipe centrale mondiale du GCV les a lancées à trois reprises,
il semble également que certains pionniers manquent de
compréhension quant à leur signification plus profonde. C’est
pourquoi je souhaite exprimer mon point de vue. Même si j'ai
un grand respect pour les opinions diverses, je déconseille de
critiquer les ambassadeurs, les dirigeants communautaires ou
les pionniers qui ont lancé des pétitions. Il est tout à fait
acceptable d'opter pour le silence et d'attendre les arrangements
de l'équipe principale, et j'ai le plus grand respect pour votre
choix. J'exhorte cependant les individus à s'abstenir d'utiliser
leurs propres points de vue pour porter un jugement sur le
niveau de compréhension des autres. Ce faisant, nous pouvons
cultiver une communauté Pi harmonieuse et tranquille.
Comme je l'ai mentionné précédemment, il est important de
reconnaître que tous les pionniers ne sont pas de simples clients
ou employés qui peuvent attendre le service ou le salaire, mais
des partenaires appréciés de Pi Network qui ont des rôles, des
droits et des responsabilités différents au sein de l'équipe
principale.
Par conséquent, il est essentiel que nous nous engageons dans
une communication ouverte et efficace avec l'équipe principale
pour progresser en collaboration. Mme Lumari, M. Patrick et
d'autres ambassadeurs du GCV soulignent l'importance de cette
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date en raison de leur investissement considérable de 10 mois
dans le système de troc, qui est sur le point d'épuiser les
ressources de données du GCV. Il est impératif de transmettre
ce message à l'équipe principale et de coopérer pour fixer la
date de l'OM afin d'optimiser la gestion des ressources. Même
si cette date n’est peut-être pas aussi urgente pour les pionniers
permanents, car ils peuvent toujours générer des revenus sans
investir dans des ressources, la valeur des données GCV ne peut
être sous-estimée. Une réduction ou un arrêt de la plupart des
échanges de GCV pourrait entraîner une augmentation du
marché noir, ce qui aurait un impact sur le statut du GCV, soit
314 159 $.
Certains pionniers ont suggéré que la patience seule résoudrait
tous les problèmes. Même si cette approche reste valable au
début, une fois la situation mûrie, le timing devient crucial. Il
est impératif de saisir le bon moment pour agir, car les
opportunités manquées peuvent rendre inutiles tous les efforts
antérieurs. Ce concept peut être comparé à l’art de cuisiner le
riz : à moins d’être préparé correctement dès le départ, le
résultat final risque de ne jamais être vraiment satisfaisant.
De plus, la réussite de l’exécution d’un projet repose sur une
collaboration cohérente entre les différentes parties impliquées.
Une communication claire et une préparation entre toutes les
parties prenantes sont essentielles pour commencer. Ce
processus fondamental. Il est important de reconnaître qu’au
sein du réseau Pi, il peut y avoir des interprétations erronées
concernant le rôle des pionniers. Certains peuvent se percevoir
comme des destinataires passifs ou des employés en attente de
conseils. Cependant, il est crucial de comprendre que Pi
Network CT et les Pionniers ont un statut égal, chacun avec des
rôles et des responsabilités distincts. Il n’est pas de leur
responsabilité de nous guider pour devenir des pionniers
qualifiés, tout comme ce n’est pas notre rôle de les instruire sur
l’infrastructure technique. Même si nous avons chacun nos
propres devoirs, il est essentiel que nous collaborions vers un
objectif commun. Pour résoudre ce problème, les pionniers ont
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soumis une pétition au CT pour les aider à mieux comprendre la
situation, avec une proposition de calendrier pour Pi2Day.
Concernant le Pi Network OM, Pi2Day est notre proposition
d'initiative et de pétition soumise au CT, visant à favoriser une
compréhension plus approfondie de la situation des pionniers et
à atténuer les risques potentiels. Il est important de noter que
cette approche est distincte de la coercition, qui implique le
respect des règles. Notre pétition offre des conseils sincères à
CT, sollicitant sa collaboration avec les pionniers.
Il est important de reconnaître que la confiance des pionniers
est essentielle au succès de Pi Network. Comme CT l'a
mentionné, « la balle est entre les mains des pionniers », et cela
revêt une signification importante. Il ne s’agit pas seulement de
remplir une liste de contrôle ; cela implique également de
préparer sur les réseaux sociaux le lancement de Pi Network
afin de mettre en valeur l'unité, l'engagement et l'esprit
d'appropriation de notre communauté Pionnière. Cette force
attirera l’attention mondiale et renforcera la dynamique du Pi
Network. Il est important de noter que la promotion des OM de
Pi Network est une responsabilité partagée par tous les
pionniers, pas seulement par CT. Nous devrions envisager de
soumettre une pétition à CT, plaidant pour que les OM de
Pi2Day représentent le point de vue de nos pionniers. Bien que
CT ait ses propres plans, qui ne sont peut-être pas très connus
parmi les pionniers, il reste de notre responsabilité de
communiquer efficacement nos plans afin qu'ils s'alignent sur
nos objectifs communs.
Essentiellement, une communication claire est essentielle dans
Pi Network, ce qui revient à exprimer vos besoins avec votre
conjoint plutôt que de laisser les choses deviner. Une
communication efficace et ouverte est essentielle à notre succès
collectif au sein de Pi Network.
Alors que de nombreux dirigeants communautaires et
ambassadeurs GCV consacrent leur temps, leur santé et leurs
ressources au succès du réseau Pi, il est important pour nous
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d'exprimer notre appréciation et notre gratitude plutôt que de
recourir à des critiques ou à des attaques.
Selon les enseignements bouddhistes, se réjouir des mérites des
autres peut entraîner des effets positifs similaires à ceux de
l’accomplissement de bonnes actions. A l’inverse, les attaquer
ou les insulter peut avoir des conséquences négatives. C’est
pourquoi il est sage de soutenir ceux qui apportent une
contribution significative à l’humanité.
J'ai déjà expliqué l'importance d'avoir 3 pétitions et 4
conférences mondiales. Ceci est essentiel pour établir
l’influence de Pi Network et démontrer notre unité, notre
engagement, notre travail acharné, notre dévouement, notre
loyauté et notre force envers le monde. Tout au long de
l'histoire, lorsqu'un roi accédait au trône, il était de coutume que
les ministres et le peuple soumettent des pétitions et accueillent
le roi trois fois pour lui montrer respect et révérence. Le roi ne
s’est pas proclamé souverain de manière indépendante. Par
conséquent, avoir 3 pétitions et 4 conférences est un processus
fondamental pour afficher notre respect et notre accueil sincère
pour le lancement de Pi Network.
L'expression « Une myriade d'étoiles tiennent la Lune » sert de
représentation de notre soutien. En tant que pionniers, nous
sommes une myriade d’étoiles, tandis que le Pi Network CT
représente la Lune. Nous sommes ici pour soutenir, collaborer
et aider le CT à atteindre notre objectif commun.
J’exhorte les pionniers qui ne comprennent peut-être pas
pleinement le but de la pétition à rester calmes et ouverts à la
compréhension de sa signification.

Doris Yin
18h28 · 26 juin 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1805978980786311168
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Chers pionniers mondiaux,

J'espère que tout le monde va bien

Je sais que vous êtes tous impatients de l'annonce du CT
Pi2Day d'aujourd'hui et peut-être que certains d'entre vous n'ont
pas bien dormi en attendant l'annonce du CT OM.

Je crois que vous avez déjà lu l'annonce. Il est possible que
certains pionniers se sentent contrariés ou déçus. De mon point
de vue, je considère cela comme une bonne nouvelle. Enfin, CT
peut nous fournir une échéance pour l'OM. D’ailleurs, 314 159
GCV$ sont en bonne voie, ce qui veut dire que ce sera le prix Pi
lorsque viendra l’OM si nous pouvons continuer notre excellent
travail !

Comme je l'ai mentionné, notre communauté de pionniers a
atteint avec succès notre objectif, qui est de créer 1 million de
données GCV d'ici Pi2Day. En fait, nous avons dépassé cet
objectif. Nous disposons de plus de 700 000 données GCV de
Mme Lumari et de 200 000 données GCV de Patrick, pour un
total de près d'un million. Si nous incluons les contributions des
communautés indonésiennes et d'autres pays, nous disposons
probablement déjà de 2 millions de données GCV. La somme
de 314 159 $ GCV occupe une place particulière dans le cœur
de la plupart des pionniers. C’est la grande réussite de notre
Mouvement GCV. L'annonce d'aujourd'hui mentionne : "Grâce
aux incroyables contributions et innovations de toute la
communauté, nous avons fait de grands progrès et sommes sur
la bonne voie". Par conséquent, nous avons réussi à créer un
GCV de 314 159 $. Nous devons encore nous concentrer sur
l’éducation et le troc. J'ai entendu Mme Lumari, Mme Nonny,
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M. Marcel Dango et d'autres dirigeants communautaires dire
qu'ils continueraient le troc comme avant. Ainsi, après l'OM, le
prix sera sans doute de 314 159 $ GCV.

Avant notre mouvement Pi2Day OM, nos données GCV
n'étaient que de 10 à 20 %. Après nos 4 conférences et pétitions,
nous avons obtenu plus de 60% de données GCV stables, et
parfois même atteint 90%. Par conséquent, Pi2Day OM a été un
facteur essentiel pour créer une quantité importante de GCV et
obtenir le soutien des communautés de nombreux pays.

Il est important que les pionniers comprennent qu'ils et CT
entretiennent une relation de partenariat. Ils n’interféreront pas,
ne guideront pas et ne jugeront pas le prix fixé par les pionniers.
Par conséquent, les pionniers ne devraient pas s'attendre à ce
que CT annonce l'acceptation du prix GCV ou reconnaisse les
réalisations de notre mouvement GCV. On soupçonne qu’ils
pourraient influencer le prix du Pi communautaire s’ils le
faisaient et, par conséquent, ils ne s’attaqueront pas à tout ce
qui concerne le prix. Cependant, comme le disait le Dr Nicolas,
le prix est créé par les pionniers. Nous n’avons pas besoin de
leur approbation sur le prix car les données ont déjà fait leurs
preuves. Par conséquent, nous devons toujours nous concentrer
sur la création de données GCV.

Nous devons progresser sur les exigences de CT concernant le
KYC, la migration et les applications. À partir du mois
prochain, davantage de pionniers passeront le KYC et feront
migrer leur Pi. Il est important d'éduquer les pionniers de notre
communauté au respect du GCV afin d'éviter d'accumuler Pi.
CT souligne l'importance du KYC, des portefeuilles de
migration et des montants des demandes. En tant que pionniers,
nous devons collaborer avec eux, même si nous valorisons la
passion et l’enthousiasme. CT prend probablement en compte
d'autres facteurs que nous ne voyons peut-être pas à notre
niveau, il est donc important de faire confiance et de respecter
leurs décisions.
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Concernant la condition 3, « pas d'environnement extérieur
défavorable », nous maîtrisons la date de lancement de l'Open
Network. Cela nous permet d’éviter les lancements à des
périodes qui pourraient nuire aux écosystèmes
cryptographiques et commerciaux traditionnels. Même si nous
ne prévoyons aucun événement négatif pour le moment, nous
continuerons de veiller à ce que notre lancement soit
programmé pour obtenir les meilleurs résultats pour le réseau.

Conclusions :

1.GCV a gagné, ce prix sera le prix de l'OM puisque CT
n'interrompra pas le prix et nous l'avons déjà créé. Nous devons
simplement continuer à le faire.

2. L'OM sera achevé d'ici la fin de cette année, ce qui signifie
qu'il sera terminé au plus tard en décembre. Mais si nous
pouvons le terminer plus tôt, je pense que nous pourrons le
terminer plus tôt.

3.Actuellement, il n’existe aucun facteur global susceptible de
nuire à la date de l’OM. CT fera l'OM dans le meilleur de nos
intérêts. Nous pouvons donc simplement espérer que CT
annoncera l’heure de l’OM lorsqu’il estimera que c’est le
meilleur timing pour le projet.

Merci à tous nos ambassadeurs GCV pour votre travail acharné
et votre dévouement pendant le Mouvement mondial GCV.
Nous bénéficions du soutien des ambassadeurs GCV dans plus
de 100 pays, que ce soit par le biais de l'éducation ou du troc.
J'ai mentionné précédemment que la reconnaissance des
réalisations de GCV ne relève pas de la responsabilité de CT ;
c'est la responsabilité de notre communauté GCV.

Nous collaborons avec CT pour réaliser la partie technique du
projet. Je voudrais utiliser une analogie pour expliquer la
relation entre les pionniers et le CT. L'infrastructure de création
de CT est comme un corps humain, et GCV est son esprit. Sans
esprit, une personne ne peut rien faire. Cependant, si nous
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n’avons que GCV sans infrastructure, nous n’avons pas
d’endroit où opérer. Par conséquent, notre communauté GCV
est incroyable et nous avons déjà fait notre part.

Il faut maintenant attendre que CT termine la partie technique.

Tenons main dans la main, aidons CT à accomplir la tâche et
continuons à travailler sur l'éducation et le troc GCV ou toute
autre chose que CT nous confie !

Doris Yin

06h27 · 29 juin 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1806884621000298683
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Chers pionniers mondiaux,

J'espère que tout le monde se sent plein d'énergie après
Pi2day !

Personnellement, j'ai pris un peu de temps pour me reposer et
j'ai également regardé deux films documentaires historiques, «
HeXi Corridor » et « The Great Dunhuang ». Ces films mettent
en lumière l’histoire de l’ancienne Route de la Soie et les
profonds échanges culturels, commerciaux et économiques
entre l’Orient et l’Occident. Si l’on considère la commodité de
notre époque moderne, il est clair que nous avons de la chance.
Contrairement aux temps anciens, nous pouvons facilement
engager des conversations mondiales sans endurer des mois de
voyage ni les risques associés.

L’ancienne Route de la Soie servait de lien entre l’Orient et
l’Occident. De même, Pi Network rassemble désormais plus de
233 pays et 60 millions de pionniers. Pouvons-nous comparer
Pi Network à la nouvelle ère de la Route de la Soie ? Je crois
que Pi Network est la nouvelle ère de la Route de la Soie ! Il
semble que certains pionniers soient déçus car Pi2Day n’a pas
abouti au résultat escompté. Cependant, il semble que la plupart
des pionniers soient capables de comprendre et d'apprécier la
reconnaissance par CT des efforts collectifs au sein de notre
communauté GCV et de la trajectoire positive de notre GCV.
Nous faisons des progrès significatifs.

COMME NOUS POUVONS LE VOIR CETTE
ANNONCE DIT : "Comme détaillé dans les conditions du
réseau ouvert en décembre 2023, notre chemin vers le réseau
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ouvert repose sur les efforts collectifs de l'ensemble de la
communauté Pi, y compris l'équipe principale, les
développeurs de la communauté et tous les pionniers. En
raison de l'incroyable contributions et innovations de toute la
communauté, nous avons fait de grands progrès et sommes
sur la bonne voie. La déclaration concerne CT, les
développeurs communautaires et les pionniers. Notre
communauté GCV est la seule communauté pionnière à avoir
apporté des contributions et des innovations remarquables.

CT a mentionné à la fin de l'annonce : "Nous savons que
cette attente a semblé longue aux Pionniers, mais cette attente
a été utile. Et alors que cette attente touche à sa fin, nous
sommes fiers du projet que nous nous préparons à publier sur
Open Network. ".

Il semble qu'il y ait des raisons valables pour que CT retarde
l'OM jusqu'à la fin de l'année. En tant que pionniers, il est de
notre devoir d’apporter notre contribution. Cependant, nos
conseils sont limités par le manque d’accès à des informations
cruciales et se fondent uniquement sur le point de vue des
pionniers. D’un autre côté, CT opère depuis un point
d’observation plus élevé, avec une compréhension plus large de
la situation. Il peut y avoir des facteurs non divulgués
influençant la décision de l’OM. Néanmoins, nous avons
confiance dans le jugement de CT. En tant que pionniers, nous
nous engageons à aligner nos efforts sur les exigences de CT.

Puisque l’OM est encore dans 5 mois, l’accent devrait être mis
sur la poursuite de l’éducation de la communauté. Une
migration accrue peut conduire à plus de transactions
qu’auparavant, il est donc essentiel d’élargir la communauté
GCV. Tout le monde peut jouer un rôle en invitant davantage
de pionniers dans notre communauté. Avec notre groupe
international sur Telegram et le manuel des pionniers contenant
40 articles, la lecture de ces articles contribuera à renforcer la
confiance dans GCV et CT.
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Lorsque nous traitons des données GCV, nous devons utiliser
différentes méthodes pour éviter d'épuiser les ressources de
dirigeants communautaires ou de commerçants spécifiques.
Nous devrions nous concentrer sur une participation plus large
plutôt que sur certains groupes seulement. L’éducation est donc
le fondement.

1. Troc local P2P pour de petits objets: d'une valeur d'environ
1 $ chacun. S'il n'y a pas de commerçants locaux, les pionniers
peuvent échanger mutuellement des produits de première
nécessité. De cette façon, tous les pionniers peuvent faire du
troc entre eux, garantissant ainsi qu'il n'y ait aucune perte pour
personne, car ces produits sont nécessaires quotidiennement. Si
nous ne négocions pas ici, nous devons quand même acheter au
comptant ailleurs.

2. Troc de commerçant à commerçant: les dirigeants
communautaires ou les ambassadeurs GCV peuvent mener une
enquête pour identifier les commerçants qui soutiennent GCV
au niveau du pays, de la province ou de la ville. Nous devrions
chercher à comprendre la chaîne de production. Par
exemple, si je fournis des fruits ou des légumes, je rechercherai
des agriculteurs qui peuvent accepter le paiement Pi GCV. De
cette façon, je peux utiliser Pi pour réapprovisionner une variété
de fruits et légumes. Lorsque les agriculteurs reçoivent Pi, ils
peuvent trouver des commerçants qui peuvent leur fournir des
produits de première nécessité, comme du riz, de l'huile, des
vêtements et des chaussures. Les membres de la communauté
peuvent aider à connecter ces commerçants. De cette façon,
nous pouvons garantir que Pi circule au sein de notre
communauté, évitant ainsi les problèmes de trésorerie.

3. Marchand avec des pionniers : pour les commerçants qui
ne parviennent pas à trouver des fournisseurs disposés à
accepter le paiement Pi pour des produits de grande valeur (par
exemple 20 $, 50 $ ou plus), ils peuvent facturer le coût du
produit comme FIAT et accepter le bénéfice comme paiement
Pi. Alternativement, si le commerçant exerce une activité de
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services avec des coûts supplémentaires minimes pour les
clients supplémentaires, il peut opter pour le paiement intégral
Pi ou tout autre ratio couvrant le coût. Il est toutefois essentiel
de veiller à ce que les prix restent compétitifs sur le marché afin
que les pionniers puissent bénéficier du troc. Cette approche
aidera les commerçants à attirer plus de clients et à améliorer
leur activité sans subir de pertes ou avec un profit minimal. Ce
faisant, nous pouvons encourager davantage de commerçants à
accepter les paiements Pi.

4. Commerce international : lorsqu'il s'agit de commerce
international avec Pi GCV, il est important de reconnaître qu'il
implique des importateurs et des exportateurs avec des
transactions de grande valeur, telles que le besoin de conteneurs
d'expédition pour le fret maritime. Les exportateurs doivent
également payer des taxes gouvernementales sur leurs produits
d'exportation, en plus des frais de service, d'expédition et
d'assurance, qui nécessitent souvent le recours à FIAT. Dans de
tels cas, une combinaison de paiement partiel FIAT et partiel Pi
est recommandée. Il est conseillé d’établir des relations de
confiance, d’utiliser des documents juridiques et de demander
l’aide de sociétés d’importation et d’exportation ou de
consultants, en particulier pour ceux qui manquent d’expérience
dans le commerce international. L'intégration partielle de FIAT
garantit également que les prix des produits importés restent
compétitifs sur le marché intérieur. Pour les exportateurs, il est
crucial de disposer de produits à avantage concurrentiel pour
maintenir leur rentabilité en devise FIAT.

5. Applications en ligne du réseau Pi. Nous accueillons toute
plateforme qui respecte la valeur GCV de 314 159 $, et nous
encourageons tous les pionniers à nous rejoindre. La valeur
GCV n’est pas négociable à cet égard pour les pionniers de la
communauté GCV.

En résumé, nous pouvons réduire les risques réseau grâce à
l’éducation et augmenter l’utilisation des paiements Pi grâce à
la tarification GCV. Ce faisant, nous pouvons améliorer
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l'acceptation et la force du prix GCV de 5 mois et créer un
écosystème positif qui permet aux commerçants de se
réapprovisionner et de continuer à fournir des produits et
services. Quant aux pionniers, même avec des paiements FIAT
partiels, il n'y a aucune perte car ces produits sont essentiels.
Pour ceux qui choisissent de ne pas troquer avec les marchands
Pi, le paiement intégral par FIAT sera toujours nécessaire
auprès de sources externes, potentiellement à un coût plus élevé.

Le troc avec les marchands Pi peut entraîner une acquisition de
produits moins chère. De cette manière, les commerçants
peuvent bénéficier de la durabilité et les pionniers peuvent
échanger des produits de bonne qualité à un prix FIAT inférieur
à celui du marché. Cela peut donc profiter aussi bien aux
commerçants qu’aux pionniers sans se soucier de la trésorerie.
Nous transférons simplement le pouvoir d’achat de l’extérieur
de la communauté Pi vers l’intérieur pour augmenter la
circulation du Pi. De cette manière, davantage de commerçants
seront encouragés à prendre en charge le paiement Pi.

Travaillons ensemble pour créer un environnement dans lequel
les commerçants ont la possibilité de se réapprovisionner et de
fournir des produits et services de manière pratique, et où les
pionniers peuvent bénéficier d'une acquisition de produits
rentable.

Doris Yin

Avertissement : Veuillez noter que les informations et analyses
fournies ci-dessus sont destinées uniquement à des fins de
recherche et de discussion communautaires et ne doivent pas
être interprétées comme une proposition commerciale. Il est
impératif que tous les dirigeants communautaires et
ambassadeurs GCV évaluent minutieusement les réalités et les
capacités de leurs communautés respectives avant de décider
des plans d'action appropriés.



ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

181

06h18 · 4 juillet 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1808694276118724962

https://x.com/dorisyincpa/status/1808694276118724962
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Bon samedi, chers pionniers mondiaux ! .

Aujourd'hui, notre sujet est "Les Guerriers du GCV"(Warriors
of GCV). Je partage la chanson et la vidéo ici.

J'inclus également les paroles ici :

Hymne rock des Guerriers de GCV

Verset 1 :

Au cœur du réseau Pi, les guerriers s'élèvent, le moral au plus
haut. Avec une vision claire et forte, ils avancent, sans jamais
se tromper. Refrain : Oh, courageux guerriers du GCV, Unis en
harmonie. Ensemble, nous sommes, main dans la main,
construisant des rêves à travers le pays.

Verset 2 : De l'aube jusqu'à la nuit, Nous luttons de toutes nos
forces. Pour un avenir lumineux et libre, Guidé par notre unité.
Refrain : Oh, courageux guerriers du GCV, Unis en harmonie.
Ensemble, nous sommes, main dans la main, construisant des
rêves à travers le pays.

Bridge : Avec un cœur pur et vrai, il n'y a rien que nous ne
puissions faire. Nous sommes des pionniers, audacieux et
brillants, des étoiles brillantes dans la nuit la plus sombre.

Refrain : Oh, courageux guerriers du GCV, Unis en harmonie.
Ensemble, nous sommes, main dans la main, construisant des
rêves à travers le pays. Outro : Dans l'esprit de Pi, nous avons
confiance. Ensemble, nous devons nous élever. Pour un monde
juste et grandiose, nous réaliserons nos rêves, main dans la
main.
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J'ai récemment découvert cette chanson qui m'a vraiment
touché. Le chanteur et compositeur derrière lui a piqué mon
intérêt, et j'ai été captivé par l'impact émotionnel de la musique
et la voix remarquable du chanteur. Les paroles et la mélodie
traduisent magnifiquement le courage, les sacrifices et l’esprit
pionnier de nos dirigeants GCV et pionniers de la révolution du
réseau Pi.

Je regarde "L'Art de la guerre" publié par CCTV sur YouTube.
Il a été fascinant de se pencher sur l’utilisation stratégique des
troupes en temps de guerre. La nature complexe de l’emploi de
troupes au combat, impliquant des tactiques visant à tromper
l’ennemi, est un concept profondément enraciné dans l’histoire
militaire, en particulier dans la Chine ancienne. Ces
enseignements contiennent des informations précieuses, en
particulier dans des scénarios impliquant des groupes d’intérêts
divergents, c’est pourquoi de nombreux dirigeants d’entreprise
cherchent à les appliquer pour réussir.

Dans notre communauté Pi, nous avons observé la présence de
divers groupes d’intérêts, chacun avec ses propres perspectives
et activités. Il a été porté à notre attention que certains groupes
ou individus se sont livrés à des actions négatives telles que des
attaques, des diffamations et des diffamations à l'encontre des
dirigeants communautaires et des ambassadeurs du GCV. Leur
objectif est de semer la discorde et d’éroder la confiance au sein
de la communauté. Par mesure de précaution, je conseillerais à
la communauté des pionniers de s’abstenir de s’engager ou de
diffuser ces messages négatifs. Ces personnes utilisent le «
Couter-espinage » décrit dans L'Art de la Guerre. Ils visaient à
s’aliéner les dirigeants communautaires et à saper la confiance
et le soutien des pionniers. Il est important que l’ensemble de la
communauté GCV s’abstienne de prêter attention à ces activités
négatives et se concentre plutôt sur un engagement positif.
Désengagez-vous simplement de ces éléments négatifs en
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bloquant et en cessant de suivre : aucune autre action n’est
nécessaire.

Citant L'Art de la guerre de Sun Tzu, on dit que l'essence du
recours à la force est de mettre fin à la violence. Par conséquent,
s’engager dans des batailles et en sortir victorieux n’est pas la
plus grande excellence ; l'excellence ultime réside plutôt dans la
maîtrise de la résistance de l'ennemi sans recourir au combat.

Dans notre communauté Pi, nous, en tant que pionniers,
comprenons l'importance de sauvegarder les réalisations de
GCV et de renforcer la confiance des pionniers dans CT, des
dirigeants et des ambassadeurs de GCV. Il est impératif que
nous restions vigilants et ne nous laissions pas tromper par des
individus cherchant à perturber l’unité de notre communauté
GCV. Au lieu de nous engager dans une confrontation avec eux,
nous leur permettrons de continuer et de réorienter notre
attention vers nos objectifs. Cela peut impliquer de supprimer
leurs comptes, de ne plus les suivre ou même de les bloquer. Il
est essentiel que nous nous abstenions de nous montrer curieux
à l’égard de leurs actions, car l’exposition à leur influence
négative peut être préjudiciable. Personnellement, je m'abstiens
de lire tout propos diffamatoire ou hostile. Dans mes temps
libres, j'apprécie mon temps consacré à l'histoire, à l'art de la
guerre et à des pratiques telles que la méditation, l'exercice et le
yoga. Veuillez prendre plaisir à vos propres activités. Notre
devoir principal est de placer notre confiance dans CT et dans
les dirigeants altruistes de la communauté GCV qui ne sont pas
motivés par le gain personnel. La présence d'individus aux
intentions hostiles ne doit pas être autorisée au sein de notre
groupe afin de maintenir un environnement communautaire
paisible.

Notre communauté ne doit pas servir de plateforme pour
l’expression de griefs, de négativités ou de rumeurs. Il est
conçu pour permettre aux pionniers de s'engager dans une
éducation précieuse et de contribuer au développement de
l'écosystème de circulation Pi GCV. C’est pourquoi je plaide
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fortement pour la promotion de l’éducation au sein de toutes les
communautés pionnières. Ce n’est que grâce à l’éducation que
nous pourrons améliorer les connaissances et l’esprit de tous les
pionniers. Si nous abordons cette question avec sagesse, nous
pouvons éliminer tous les marchés noirs et toutes les attaques,
car nos actions refléteront véritablement notre souci envers tous
les pionniers.

Le terme « guerriers » englobe les individus qui participent
activement à la guerre ou qui possèdent une vaste expérience
des activités militaires. Il s’étend également aux individus qui
font preuve d’une vigueur, d’un courage et d’une détermination
exceptionnels, notamment dans des domaines comme la
politique ou l’athlétisme. Je voudrais ajouter de la sagesse à ces
qualités, ce qui renforce encore l'intégrité du titre. Nos guerriers
mondiaux du GCV illustrent ces attributs et méritent
véritablement d’être reconnus comme tels. J'ajoute la sagesse au
caractère des guerriers à la bravoure et au courage parce que
nous comprenons que le plus haut niveau de guerre ou de
conflit n'est pas le combat.

Le but ultime de la guerre est de dépasser le conflit, et le plus
haut niveau de compétition est d’aller au-delà de la rivalité.
Exhortons toute la communauté GCV à cesser de se battre avec
d'autres groupes d'intérêt. Au lieu de cela, nous devrions les
ignorer et ne nous engager dans aucun conflit. Nous utiliserons
des méthodes éducatives pacifiques pour créer un
environnement harmonieux et paisible pour la communauté des
pionniers du réseau Pi, afin que nous puissions pratiquer avec
succès le paiement GCV Pi. Cette approche permettra
également d'assurer le prix du GCV lorsque l'OM connaîtra le
succès d'ici la fin de cette année.

Je souhaite exprimer ma profonde gratitude aux ambassadeurs
GCV dévoués, aux dirigeants communautaires, aux
commerçants et aux pionniers de la communauté Pi Network
qui investissent leur temps, leurs ressources financières et leur
engagement inébranlable pour assurer le succès du Pi Network.
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Malgré le dénigrement, les attaques et la diffamation, ils
œuvrent constamment pour le bien commun. Leurs efforts
louables méritent notre soutien, notre respect et notre
appréciation sans équivoque. Il est impératif que nous
reconnaissions les efforts acharnés et les sacrifices qu’ils
consentent pour le bien collectif. En faisant référence aux «
combats », j'ai l'intention de transmettre leurs efforts vigoureux
pour renforcer et sauvegarder le réseau Pi, plutôt que de
s'engager dans un conflit avec des adversaires. Cordialement à
tous les Global GCV Warriors !

Doris Yin

02h41 · 7 juillet 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1809726774634279176
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Aujourd'hui, parlons de « créer une dynamique ». Sun Tzu était
un général militaire, stratège, philosophe et écrivain chinois qui
a vécu pendant la période des Zhou de l'Est. Sun Tzu est
traditionnellement reconnu comme l'auteur de The Art of War,
un ouvrage influent sur la stratégie militaire qui a affecté la
philosophie et la pensée militaire occidentales et est-asiatiques.
Dans son chapitre "Momentum" de Sun Tzu, "L'Art de la
Guerre" dit :

"Ainsi, un bon guerrier le cherche dans la situation, pas
dans la personne, afin qu'il puisse choisir la personne et profiter
de la situation. Un guerrier qui profite de la situation pour se
battre comme pour tourner du bois ou de la pierre. La nature du
bois ou de la pierre est que lorsqu'elle est en paix, elle est
immobile ; lorsqu'elle est en danger, elle bouge lorsqu'elle est
carrée ; rond, il bouge. Par conséquent, la situation d’un
guerrier est comme tourner une pierre ronde sur une montagne
de plusieurs milliers de pieds de haut ;

Signification : Les personnes qui savent diriger des troupes
au combat essaient toujours de créer une situation favorable et
n'exigent pas la perfection de leurs subordonnés, afin de
pouvoir sélectionner les talents à utiliser et créer une situation
favorable. Les gens qui savent bien utiliser la situation
commandent à l'armée de se battre, tout comme rouler du bois
et des pierres. Les caractéristiques du bois et de la pierre sont
qu'ils sont immobiles lorsqu'ils sont placés dans un endroit plat
et stable, et qu'ils roulent lorsqu'ils sont placés dans un endroit
escarpé et accidenté. Les objets carrés sont faciles à rester
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immobiles et les objets ronds sont flexibles à rouler. Par
conséquent, la situation favorable créée par des gens doués pour
commander des batailles est comme faire rouler une pierre
ronde d'une montagne, ce qu'on appelle « l'élan ».

Discutons de la manière dont nous pouvons commencer à
créer une bonne dynamique avant l'OM. Afin d’utiliser la
situation pour réussir à créer une dynamique pour l’OM à 314
159 $ GCV, nous devons considérer notre situation actuelle :

1. Nous pouvons voir que la blockchain affiche des transferts de
montants plus importants sur la blockchain, tels que des milliers
et des centaines de Pi par transaction. Cela pourrait provenir de
paiements écosystémiques ou de ventes sur le marché noir,
mais la plupart des milliers, voire des centaines, semblent
provenir de violations de la politique du marché noir. On
remarque également que la vitesse de migration est
généralement beaucoup plus lente, se situant en moyenne
autour d’un millier par jour. Nous avons observé que CT peut
atteindre une vitesse de 60 000 portefeuilles par jour.

2.On peut donc estimer que la vitesse de migration est liée aux
activités du marché noir. Lorsqu’il y a davantage d’activités sur
le marché noir, le risque pour le projet est plus élevé et CT sera
plus conservateur. Nous devrions donc nous concentrer sur
l’éducation communautaire. Nous avons un groupe Telegram
international https://t.me/Pi_network_inter où vous êtes invités
à inviter vos amis ou tout pionnier perdu à nous rejoindre. 2.
Désormais, les données GCV sont bien inférieures à celles
d'avant, comme estimé précédemment. En effet, la plupart des
membres de la communauté ont épuisé leurs ressources et n’ont
plus d’argent pour effectuer les paiements Pi complets. Même
si nous ne disposons pas de beaucoup de données sur le GCV,
celui-ci conserve une valeur significative dans le cœur de la
plupart des pionniers. Par conséquent, nous pouvons dire que le
GCV $314 159, la fonction monétaire principale « échelle de
valeur », a été complété avec succès.

https://t.me/Pi_network_inter
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3.Maintenant, nous devons passer à l’étape suivante : permettre
au Pi GCV de circuler dans l’écosystème de la communauté Pi.
Il est crucial que nous créions uniquement des données GCV et
non d'autres données. Le chapitre "L'Art de la Guerre"
"Momentum" nous a expliqué comment procéder.

Nous devons soigneusement réfléchir à des stratégies visant
à inciter les commerçants à rejoindre notre écosystème et à y
transférer automatiquement les habitudes d'achat des pionniers
afin que les données GCV soient automatiquement créées par
les activités normales. Puisque Pi n’est encore reconnu comme
forme légale de paiement par aucun gouvernement, nous
sommes actuellement dans la phase « outil de circulation » au
sein de la communauté. En tant que tel, il n’est peut-être pas
possible d’exiger des commerçants qu’ils acceptent l’intégralité
des paiements Pi. Comprendre les contraintes opérationnelles
auxquelles sont confrontés les commerçants à cet égard est
essentiel. Les commerçants ont besoin de FIAT pour la
comptabilité, les taxes gouvernementales, les salaires des
employés, le loyer, les matériaux et les services publics. Ils ne
peuvent assurer la pérennité de leur entreprise qu’en acceptant
Pi comme profit.

À la lumière des défis économiques généralisés, qui ont
entraîné des taux de chômage élevés et des difficultés
financières pour beaucoup, les entreprises ont également du mal
à vendre leurs produits, en particulier les petites entreprises
émergentes. Pour soutenir ces entreprises, nous pourrions
introduire une approche progressive, leur permettant d'accepter
des paiements partiels à la fois dans FIAT et Pi, et de passer
progressivement aux paiements Pi complets dans OM. Cette
approche leur sera sans aucun doute bénéfique et pourrait
contribuer à la génération de données GCV.

De même, pour les pionniers confrontés à des difficultés
financières dues à l’inflation et au chômage, la possibilité
d’économiser de l’argent sur les dépenses essentielles grâce à
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une combinaison de paiements partiels Pi et FIAT serait la
bienvenue. Il est crucial de mettre en évidence les avantages et
les économies potentiels qui pourraient être réalisés grâce à
cette approche, contribuant ainsi à la croissance de GCV.

La mise en œuvre d’une méthode alignée sur ces pratiques
servira à attirer davantage de commerçants et de pionniers à
rejoindre notre réseau. De plus, élargir notre base d’utilisateurs
et promouvoir l’utilisation de Pi pour les transactions est
essentiel au succès de notre écosystème. Cette approche
pourrait conduire à un écosystème collaboratif et mutuellement
bénéfique, apportant de la valeur à tous les participants et
stimulant la dynamique du réseau Pi.

En conclusion : Ce n'est que lorsque nous comprendrons bien
la situation que nous pourrons créer une dynamique qui
profitera à la communauté Pi Network dans son ensemble. De
cette manière, l’écosystème du réseau Pi présentera une activité
accrue et les données GCV posséderont une base solide et bien
établie. A l'OM,   il n'y aura ni incertitude ni nécessité
d'annonces de CT concernant le prix. Cela est dû à l'acceptation
et à la reconnaissance généralisées du GCV au sein des
pionniers et des commerçants ainsi que parmi les prestataires de
services, sur une période de 5 mois. Il est inconcevable que le
Dr Nicolas désavoue le GCV comme prix établi par les
pionniers. Ainsi, sans l’ombre d’un doute, le GCV apparaîtra
comme le prix à l’OM. Selon The Art of War, créer une
dynamique est crucial pour réussir dans toute situation
importante. Bien sûr, cela s’applique également au réseau Pi !

Aujourd'hui, une vidéo présentant les produits du marchand
canadien GCV "Maiden's Heart" a été publiée. Le commerçant
accepte les paiements à 70 % en fiat et à 30 % en Pi et propose
la livraison gratuite aux États-Unis et au Canada, tous les prix
incluant les frais d'expédition. Pour plus d’informations,
veuillez les contacter par e-mail à
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maidens.heart888@gmail.com ou visitez leur site Web à
https://maidensheart.com.

Doris Yin

03h54 · 9 juillet 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1810470151143182564

https://x.com/dorisyincpa/status/1810470151143182564
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Chers pionniers mondiaux.

Je suis ravi de voir notre communauté remplie d'énergie
positive et tout le monde se réunir pour collaborer avec CT afin
d'assurer la mise en œuvre réussie du GCV OM d'ici la fin de
cette année.

J'ai remarqué que certains pionniers se sentent désorientés par
la stratégie de CT et ont perdu confiance en CT. Je souhaite
partager mon opinion ici pour votre référence. Puisque je ne
suis pas membre de CT, tout ce que je dis est uniquement basé
sur mon analyse et ne représente pas CT. J'espère que partager
mon point de vue contribuera à dissiper les doutes et la
confusion.

Question : Il y a plus d'un an et demi, CT a mentionné le KYC
de masse, mais cela ne s'est pas produit, ou récemment CT a
annoncé que la vitesse de migration pourrait doubler, mais
cela ne s'est pas encore produit. Certains pionniers ont
exprimé leur incrédulité à l'égard du CT et sont sceptiques
quant à la réalisation de l'OM d'ici la fin de l'année.

Réponse : Je crois que le CT est le parti le plus désireux de
réussir la mise en œuvre de l'OM le plus rapidement possible.
Cependant, lorsqu’ils tentent de le faire, ils se rendent compte
que le risque est très élevé et choisissent donc de procéder
lentement ou d’arrêter complètement. Pourquoi cela arrive-t-il ?
Quels sont les risques ? De mon point de vue, je pense que le
risque peut résulter de la vente du compte après avoir passé
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KYC et de la vente de Pi après la migration. Il peut également y
avoir d'autres raisons dont nous ne sommes pas conscients,
telles que des problèmes techniques, politiques ou de
développement des écosystèmes. Quelles que soient les raisons
spécifiques, je pense que CT fait le meilleur choix pour Pi
Network. Puisqu’il n’est peut-être pas approprié de tout
divulguer au public, CT opte pour le silence et ne fournit
aucune explication. Nous devrions donc essayer de comprendre
leur point de vue. Ils doivent identifier le meilleur timing pour
l’ensemble du projet OM.

Q : Pourquoi CT n'a-t-il pas pénalisé la violation de la
politique du marché noir et laissé cela affecter l'ensemble du
processus de migration ?

R : Je crois qu’ils ont déjà pris des mesures. Je vois que 10
millions de Pi ont été restitués à CT. Ce n'est qu'un début, et ils
vont mener des actions encore plus massives devant l'OM.
Quant à savoir pourquoi ils ne l'ont pas fait maintenant et
pourquoi ils n'ont pas rendu publics les comptes ou les
portefeuilles pour avertir les contrevenants, c'est parce qu'ils ne
veulent pas que les contrevenants comprennent comment CT
les trouve. CT souhaite garder sa technologie secrète pour
empêcher les contrevenants de trouver des moyens d'échapper
aux sanctions. Ils souhaitent également que davantage de
pionniers conservent leur Pi. Ils ne veulent pas confisquer
autant de comptes ou de portefeuilles violés. Ils sont très
patients et attendent que l'éducation fasse effet afin que moins
de pionniers violent. C'est pourquoi ils ralentissent parfois le
processus, surtout lorsqu'ils ont déjà testé qu'ils avaient la
capacité de migrer au moins 60 000 portefeuilles par jour. Ils
sont sûrs de pouvoir boucler 10 millions de portefeuilles auprès
de l'OM pour protéger davantage de pionniers.

Imaginez que si nous n'avions pas une éducation massive sur le
GCV, la plupart des pionniers perdraient patience et confiance
et vendraient leur Pi. Si cela devait se produire, Pi échouerait en
tant que future monnaie.
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Nous devrions donc comprendre CT. Ils sont pleins de sagesse
et de compassion et souhaitent que les pionniers respectent
l’accord sur la migration. Aussi, ils pénaliseront ces comptes en
violation devant l’OM afin que leur Pi puisse être dans le pool
des futurs mineurs. Si le compte de violation vend et achète
plus de Pi avant l'OM,   il y aura plus de Pi dans le pool, les
futurs mineurs auront plus de Pi pour une population plus
large.

Q : Pourquoi pensez-vous que cette fois, CT tiendra parole et
mettra en œuvre l'OM d'ici la fin de l'année ?

R : CT n'a pas promis de mettre en place l'OM d'ici la fin de
l'année. Mais le Dr Nicolas a déclaré que cette année, le Pi2Day
était le dernier Pi2Day avant l'OM et, espérons-le, cette fin
d'année de l'OM. Nous devons comprendre qu’il s’agit d’un
grand progrès, ce qui signifie que le délai le plus long est d’un
an. Lorsque le Dr Nicolas mentionne la fin de l'année, cela
signifie qu'ils sont prêts à respecter cet échéancier.

Pourquoi le Dr Nicolas a-t-il dit un an maximum maintenant et
non un an avant ? C'est parce qu'il voit que GCV a presque
dominé l'esprit de tous les pionniers. Cela signifie que la
première étape vers une tarification consensuelle a été créée. En
fait, le prix consensuel GCV a été créé par Pi2Day. Cependant,
je pense que CT souhaite une base plus solide et plus solide. Ils
veulent voir le développement des écosystèmes, et pas
seulement les prix des pionniers. Ils veulent voir de vraies
entreprises se joindre à nous.

Si nous pouvons mettre en œuvre une stratégie d’utilisation
partielle de Pi et partiellement d’utilisation de FIAT, le prix
OM sera définitivement de 314 159 $ GCV. Et probablement,
CT n'aura même pas besoin d'annoncer le prix, car cette
stratégie a reçu le soutien de nombreux commerçants qui en
sont satisfaits. Si tous les pionniers peuvent coopérer, GCV
dominera tous les enregistrements de la blockchain (bien sûr,
les données du marché noir ne seront pas prises en compte).
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Cinq mois nous suffisent donc pour mener à bien cette tâche.
De cette façon, personne ne peut contester le prix indiqué ou le
prix indicatif de CT, ce qui rend le réseau Pi 100 % sûr.

Mon opinion n’est peut-être pas correcte à 100 %, mais si vous
pouvez penser de cette façon, vous pourrez probablement vous
sentir plus heureux, plus détendu et plus confiant.

Cordialement,

Doris Yin

20h09 · 12 juillet 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1811802546341659133

https://x.com/dorisyincpa/status/1811802546341659133
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Chers pionniers mondiaux,

Bon samedi ! Aujourd'hui, j'ai enregistré une vidéo de dix
minutes pour vous. Cependant, je comprends que de nombreux
pionniers ne comprennent pas l’anglais. J'écris donc cet article
pour vous aider à comprendre mon message.

Résumé du travail de la 1ère étape Monnaie de la
communauté des pionniers :

Selon le livre blanc, Pi sera une monnaie mondiale, conçue non
pas comme un actif ou un investissement traditionnel, mais
comme une monnaie. Par conséquent, nous, en tant que
communauté des pionniers, devons aider Pi à accomplir sa
mission. L'équipe de base ne peut s'occuper que des travaux
d'infrastructure ; le reste dépend de nous. C'est pourquoi il est
important que les pionniers comprennent que nous avons notre
tâche à accomplir. Notre tâche ne consiste pas seulement à
réaliser le KYC et la migration ; il s'agit de développer Pi
comme monnaie.

Les caractéristiques de la monnaie comprennent la durabilité,
la portabilité, la divisibilité, l’uniformité, l’offre limitée et
l’acceptabilité. La monnaie a cinq fonctions principales :
échelle de valeur, moyen de circulation, moyen de stockage,
moyen de paiement, monnaie de règlement mondiale.

Au cours des deux dernières années et demie, nous nous
sommes concentrés sur l'établissement de la première fonction
monétaire comme « échelle de valeur » et sur la génération d'au
moins un million de données GCV de 314 159 $. Nous avons
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reçu le soutien de pionniers représentant au moins 120 pays.
Nous pensons qu’il n’existe pas d’alternative au GCV en termes
de prix. L’annonce de CT lors du Pi2Day indique que nous
sommes sur la bonne voie et aux avant-postes de l’OM. En
conséquence, le montant de 314 159 $ GCV est conforme à la
mission et à la vision de Pi Network.

J’ai remarqué que de nombreux pionniers interrogent CT sur le
retard des procédures KYC et de migration au cours des deux
dernières années et demie. Ma réponse est qu'ils attendaient le
GCV des pionniers. Sans ce soutien, notre objectif d’établir une
monnaie ne serait pas réalisable.

Cependant, malgré le récent mouvement mondial GCV, nous
n’avons pas constaté d’implication significative de la part des
commerçants dans l’échange de GCV. La plupart des données
ont été générées par des pionniers. Ceci est crucial lors des
étapes initiales de « l’échelle de valeur ». de nos pionniers.
Nous avons déposé trois fois des pétitions au CT pour l'OM lors
du Pi2Day. En effet, la plupart des dirigeants communautaires
et des pionniers sont confrontés à un manque de ressources et la
première fonction de « l'échelle de valeur » a été couronnée de
succès.

Si CT peut annoncer le prix GCV et OM le Pi2Day, l'ensemble
de l'écosystème fonctionnera sur le même système de
tarification pour le développement. Nous pensons que cette
stratégie peut également bien fonctionner. Cependant, CT a
annoncé que l'OM le serait au plus tôt d'ici la fin de cette année.
De mon point de vue, l'objectif est d'atteindre 15 millions de
portefeuilles KYC et 10 migrations Pi, et plus important encore,
de s'assurer que l'écosystème s'est développé pour atteindre le
niveau de maturité décrit dans le livre blanc de 2019, ou au
moins dispose d'un prototype de l'écosystème. . Cette approche
pourrait éliminer la nécessité d’annoncer le prix Pi une fois que
l’ensemble de l’écosystème aura été accepté. Cette approche
conservatrice vise à empêcher les pionniers de convertir Pi en
FIAT après l'OM. Au lieu de cela, l’écosystème offrira des
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utilitaires que les pionniers pourront utiliser. Cela se traduira
par une monnaie Pi plus stable et plus sécurisée.

Puisque CT a décidé d'OM jusqu'à la fin de l'année ou plus tard,
il y aura au moins cinq mois pour le développement de
l'écosystème. Par conséquent, la question est maintenant de
savoir ce que les pionniers peuvent faire pendant la deuxième
étape de la monnaie ?

Les pionniers ont toujours pour tâche de terminer leur KYC et
leur migration à temps, et ils sont encouragés à devenir
validateurs s'ils le souhaitent. En plus de ce qui précède, les
pionniers ont une autre tâche importante, que CT ne peut pas
nous demander directement de faire, mais c'est quelque chose
que nous devons faire nous-mêmes. Cette tâche consiste à
rejoindre l'écosystème avec le prix GCV. Comme nous en
avons discuté, puisque nous voulons que Pi soit une monnaie, il
doit circuler dans notre communauté. Nous avons donc besoin
de commerçants et de prestataires de services pour proposer des
produits ou des services. Cependant, nous ne pouvons pas les y
forcer. Si nous imposons des paiements Pi complets, ils
éviteront de participer. Actuellement, nous constatons des
paiements Pi complets dans notre écosystème en ligne à des
prix différents, mais presque tous sont très faibles, inférieurs à 1
$ ou inférieurs à 0,1 $. Nous pensons que ce prix n’est pas
adapté à la vision et à la mission à long terme de Pi. C'est
pourquoi nous choisissons de prendre en charge uniquement
GCV.

La question suivante est donc la suivante : comment
pouvons-nous motiver les commerçants et les prestataires de
services à rejoindre notre écosystème afin que nous puissions
OM avec 314 159 $ de GCV ?

Ma suggestion est d'autoriser Pi partiel et FIAT partiel. Ils
peuvent utiliser 50 %, 60 %, 70 %, 80 % ou même 90 % de
FIAT. Tant que la valeur FIAT est inférieure au prix du marché,
cela profitera aux pionniers. Lorsque davantage de
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commerçants rejoindront le groupe, ils se feront concurrence
pour réduire le ratio FIAT. Ce concept vise à créer un véritable
environnement d’affaires et non un environnement caritatif.
Nous ne devrions pas dépendre des dirigeants, des pionniers ou
des commerçants pour faire des dons. Au lieu de cela, nous
devons créer un mécanisme pour les laisser rivaliser, ce qui leur
sera bénéfique et motivera davantage de commerçants à nous
rejoindre.

Et les pionniers ? Si vous aviez deux options, laquelle
choisiriez-vous ?

a.Seuls les petits articles d'une valeur de 1 $ sont disponibles
pour le paiement Pi complet, sans produits de valeur
supérieure disponibles et nécessitant toujours des dépenses
FIAT sur le marché extérieur.

b.Achetez des produits au sein de notre communauté à un ratio
FIAT de 50 %, 60 %, 70 %, 80 %, 90 %, inférieur au prix du
marché extérieur, et comprenant des articles plus gros comme
les téléphones portables, les téléviseurs, les appareils
électroménagers, les bijoux, les meubles, les vêtements. ,
chaussures, etc. sans limitation. Vous économiserez au moins
20 à 30 % sur vos achats quotidiens ou de luxe.

Je pense que vous voudriez l’option b, car vous économiseriez
une somme d’argent importante au cours des cinq mois. Plus
important encore, vous seriez très heureux parce que vous
comprenez que ce que vous faites fera sans aucun doute de 314
159 $ de GCV une réalité. Voulez-vous vivre dans l’incertitude
ou la certitude ? Rejoindre ce genre de système de troc vous
apportera du bonheur en toute certitude.

C’est ce que j’appelle la création de la circulation Pi, qui
constitue notre deuxième étape. Après OM, nous entrerons dans
les troisième, quatrième et cinquième étapes, qui sont les étapes
de stockage, de paiement et de règlement international des
devises.
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Puisque GCV 314 159 $ est en bonne voie vers l’OM, nous
devons faire en sorte que le GCV soit plus largement accepté et
largement utilisé pour créer une circulation. De cette façon,
nous rendrons la fondation du GCV OM très solide et cela
aidera l'écosystème après l'OM à réduire tout risque que les
pionniers se tournent tous vers le marché des changes pour se
débarrasser.

Pi représente non seulement l’avenir de nos pionniers mais
aussi l’avenir du monde. Rassemblons-nous pour former une
famille et une communauté fortes et unies. Cependant, au-delà
de cette unité, il est impératif d’établir un écosystème d’affaires
robuste et un environnement de développement favorable pour
encourager et inciter la participation d’un plus grand nombre de
membres de l’écosystème à nos objectifs à long terme. Cela
aura un impact positif sur notre économie locale et facilitera
l’obtention du soutien de divers gouvernements nationaux pour
le réseau Pi. Il est crucial que l'écosystème respecte les
obligations fiscales FIAT envers les gouvernements des pays
respectifs, même pendant la fermeture du réseau principal.

Par conséquent, les paiements FIAT partiels sont essentiels
pour permettre la conformité. Sans une telle pratique, les
commerçants auraient du mal à subvenir à leurs besoins et
n’auraient pas la monnaie FIAT nécessaire pour payer leurs
impôts.

Doris Yin

Avis de non-responsabilité : ce qui précède n'est que mon
analyse personnelle et ne représente ni CT ni aucune entreprise,
et est uniquement destiné à l'éducation communautaire. Tout
commerçant ou pionnier devrait utiliser sa propre évaluation
pour voir si cela lui convient.

06h49 · 14 juillet 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1812325934093017418
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Aujourd'hui, discutons de la manière dont les paiements partiels
Pi peuvent profiter à l'écosystème pendant le réseau principal
fermé.

J’ai soulevé cette préoccupation pour la première fois il y a
deux ans, et à cette époque, de nombreux pionniers s’y
opposaient. Ils ont fait valoir que Pi est une monnaie et ont
remis en question la nécessité de payer une partie du fiat pour le
troc. Certains m'ont même accusé de gagner du fiat auprès des
marchands qui utilisaient une monnaie fiduciaire partielle.

En tant que comptable, je base mes idées sur l'aspect pratique
et la faisabilité. J'ai les raisons suivantes pour suggérer des
paiements Pi partiels :

Notre objectif est de faire du Pi une monnaie, mais nous n’y
sommes pas encore. Nous créons actuellement Pi comme
monnaie dans la communauté. Seuls les pionniers y voient une
monnaie. Qu’en est-il des parties extérieures à la communauté
Pi, telles que le gouvernement qui perçoit des impôts ou les
commerçants qui paient le loyer, les salaires des employés, les
services publics et les matériaux ? Tout cela nécessite des
paiements fiduciaires.

Comme le réseau principal actuel existe depuis deux ans et
demi, il n'est pas possible pour les commerçants d'accepter des
paiements Pi complets sans fiat pendant une période aussi
longue. Le premier OM pourrait ne pas être accessible avant
cinq mois, ce qui pourrait prendre jusqu'à 11 mois. Pendant
cette période, moins de commerçants seront peut-être disposés à
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rejoindre le réseau Pi et à accepter les paiements Pi complets
sur le long terme. Il peut également y avoir un manque de
produits de grande valeur disponibles au troc, à l’exception de
certains commerçants qui proposent des produits limités et
visent à accumuler des Pi. C’est pourquoi j’ai observé que de
nombreux commerçants et centres commerciaux en ligne
chinois attendent l’ouverture du marché. Ils n’accepteront les
paiements Pi complets qu’une fois l’OM disponible. Cependant,
si nous ne parvenons pas à développer un véritable écosystème
pendant la phase actuelle du réseau principal fermé, lorsque
davantage de pionniers reçoivent Pi de leur portefeuille, ils
pourraient perdre espoir et décider de vendre Pi. Sans un
écosystème robuste en place, le prix pourrait chuter
considérablement après l’ouverture du marché, car de
nombreux pionniers pourraient chercher à vendre. Par
conséquent, il est crucial de construire un écosystème solide
pendant la phase actuelle proche de l’OM.

Nous avons soumis une pétition pour l'OM le Pi2Day car
nous avons observé que la plupart des pionniers, des dirigeants
communautaires ou des commerçants de la communauté GCV
utilisent leurs ressources pour échanger de petits objets avec un
paiement Pi complet après 6 à 10 mois. Pi2Day représente une
étape importante car nous avons réussi à établir le prix des 3 à 4
derniers mois de données actives GCV couvrant près de 90 %
de l'enregistrement de la blockchain. Si CT a annoncé OM ce
jour-là, il a besoin que CT annonce GCV comme prix pour
l'ensemble de l'écosystème. Cela accélérerait considérablement
le développement de l’écosystème, car tout le monde utiliserait
GCV pour le paiement intégral du Pi après l’OM. Cependant,
CT peut être plus conservateur dans cette approche. Je pense
qu’ils veulent que les pionniers construisent nous-mêmes
l’écosystème en utilisant le prix GCV. Je crois personnellement
qu'en accomplissant cela, ils ne trouveront peut-être pas
nécessaire d'annoncer le prix puisque le GCV serait déjà
largement accepté. Je vois cela comme une opportunité
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passionnante pour GCV et l’écosystème. La solution réside
dans le paiement partiel du Pi.

Dans la discussion suivante, j'expliquerai pourquoi
l'acceptation des paiements Pi complets sur le réseau principal
fermé peut ne pas fonctionner correctement.

Si les commerçants de produits de grande valeur acceptent
les paiements Pi complets, en particulier lorsqu’ils soutiennent
le GCV, les pionniers afflueront vers eux et achèteront tous
leurs produits, exposant ainsi les commerçants au risque de
faillite. En conséquence, aucun commerçant de produits de
grande valeur ne serait disposé à rendre publics le nom et
l’adresse de son entreprise ou de son magasin, de peur de faire
faillite.

Ce paiement complet du Pi avec GCV donnera aux
spéculateurs la possibilité d'échanger des produits de grande
valeur auprès des commerçants utilisant le GCV, puis de les
échanger contre des prix Pi bas pour accumuler du Pi. De cette
façon, les commerçants GCV sacrifient leur argent et leurs
produits mais n'obtiennent pas réellement de données GCV
solides. Ils soutiennent GCV parce qu'ils veulent le succès de
GCV, donc le Pi peut valoir 314 159 $. Mais lorsqu'ils troquent
des produits de grande valeur ici, les pionniers les vendent à bas
prix FIAT sur le marché pour obtenir de l'argent ou les troquent
dans le centre commercial avec des prix Pi bas pour créer des
données à bas prix. Cela rend inutile pour les commerçants de
faire des sacrifices, car certains pionniers perturberont le juste
prix du marché de la monnaie FIAT et créeront un prix Pi bas
qui nuira aux avantages du commerçant GCV. Je mentionne
cela parce que cela s'est produit et que les commerçants et les
centres commerciaux en ligne ont changé d'avis pour ne pas
fréquenter l'écosystème jusqu'à l'OM avec un prix fixe.

Cela ne profite qu’aux pionniers individuels au lieu de
bénéficier à tous les pionniers. Ceux qui ne parviennent pas à
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obtenir des produits de grande valeur se sentent anxieux et se
plaignent. Cette situation pourrait également décourager les
commerçants de rejoindre le réseau Pi. Je connais de nombreux
commerçants chinois qui ont beaucoup investi dans le troc et
qui connaissent des difficultés financières, ils ne participeront
donc pas si le paiement intégral du Pi est requis.

C’est le moment opportun pour plaider en faveur du
réengagement des commerçants dans l’utilisation du paiement
partiel Pi. La justification de cette affirmation est le soutien
substantiel des pionniers du GCV. Un développement crucial
est la prise de conscience généralisée, après deux années
d’études, que nous sommes activement engagés dans
l’établissement du prix Pi. Néanmoins, la période prolongée du
réseau principal fermé a limité la capacité de la plupart des
commerçants à prendre pleinement en charge les paiements Pi.
En tant que pionniers, il nous incombe d’aider les commerçants
à résoudre ce défi de trésorerie. Chaque pionnier dépense
régulièrement une quantité importante de FIAT pour des
articles essentiels tels que des produits d'épicerie, des vêtements,
des chaussures, des accessoires, des meubles, des appareils
électroménagers, des appareils mobiles, des téléviseurs et divers
autres biens. Notre pouvoir d’achat collectif est considérable
avec 6 millions de portefeuilles contenant 1,2 milliard de Pi
disponibles. Tirer parti de ce pouvoir en interne bénéficiera
énormément aux pionniers. Les actions d'aujourd'hui avec GCV
confirment que le prix OM s'élève à 314 159 $ GCV.

Si nous choisissons de ne rien faire et d’attendre,
premièrement, nous ne pouvons pas sauver Fiat des dépenses
des ménages de 5 à 11 mois. Deuxièmement, le prix du GCV ne
peut être garanti. Et le plus important, si pendant 5 à 11 mois
nous ne construisons pas un véritable écosystème, il n'y a pas
d'utilisateurs et il n'y a pas de prix unifié. Cela mettra l’OM en
danger d’échec. Je pense qu'aujourd'hui CT peut nous donner
une date limite d'ici le prochain Pi2day car ils peuvent voir que
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GCV a été créé. Mais les choses changeront si nous ne faisons
rien.

Je vois que la proposition de paiement Partial Pi reçoit
beaucoup de soutien de la part des communautés de certains
pays. J'ai remarqué que China GCV CT et Philippine GCV CT
ont publié leur proposition de paiements partiels Pi aux
commerçants. De nombreux commerçants sont très satisfaits de
cette proposition et désireux de soutenir GCV partiel Pi et
partiel FIAT. Le taux de paiement est flexible, allant de 10 % à
90 % du paiement en Pi. Les commerçants bénéficieront d’une
exposition à 10 millions de pionniers dans le monde, améliorant
ainsi leur réputation et augmentant leurs ventes. Mais nous
devons rappeler à tous les commerçants et prestataires de
services d'indiquer le prix FIAT d'origine et ce prix doit être
compétitif. Et puis indiquez le prix partiel de FIAT et le prix
partiel de Pi.

En acceptant les paiements Pi partiels, les commerçants
disposeront de suffisamment de FIAT pour se réapprovisionner
et couvrir les dépenses telles que les taxes, les salaires et le
loyer. Cela aidera leurs stocks à évoluer rapidement et à
maintenir leurs flux de trésorerie. Les commerçants font cela
pour conserver une partie de leurs bénéfices sous forme de Pi,
qu'ils peuvent ensuite utiliser pour payer leurs fournisseurs ou
les convertir en FIAT après l'OM. Ils ne sont donc pas exposés
à des risques significatifs, à l’exception des prix Pi. Néanmoins,
si des efforts mondiaux concertés sont consacrés au GCV, les
commerçants seront à l’abri des risques car le GCV sera un prix
fixe OM.

Les commerçants peuvent établir une clientèle fidèle sur
l'une des blockchains publiques les plus avantageuses au monde
en participant au réseau Pi. Cette approche vise à attirer les
pionniers de la communauté Pi qui sont des commerçants et à
attirer des commerçants et des entreprises extérieurs à la
communauté. L’établissement d’une chaîne industrielle
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complète est crucial pour que Pi soit reconnu comme une
monnaie pleinement fonctionnelle après l’OM. Maintenant,
nous construisons les bases de l’après-OM.

Les commerçants pionniers mais n’ayant pas encore
complété le KYC peuvent utiliser l’eco wallet. Alternativement,
les commerçants non pionniers peuvent postuler pour devenir
pionniers. Si les commerçants n’ont pas encore passé le KYC
ou activé un portefeuille, ils peuvent également utiliser l’éco-
portefeuille. Une fois qu’ils disposent de leur propre
portefeuille, ils peuvent transférer Pi vers leur portefeuille
personnel ou effectuer des paiements aux fournisseurs depuis
leur portefeuille écologique. Il n’est pas conseillé de transférer
Pi vers un portefeuille individuel si le commerçant est une
société. Cela est dû au fait que les bénéfices sont la propriété de
l’entreprise plutôt que celle de l’individu. Malgré la
représentation du profit par Pi, celui-ci reste la possession
légitime de la société. Ils devraient donc utiliser le nom de
l’entreprise pour ouvrir un portefeuille écologique.

En tant que pionniers, il est important de comprendre
que notre rôle va au-delà du simple KYC et de la migration
de Pi vers nos portefeuilles. Nous avons également la
responsabilité de contribuer à la création de valeur de Pi et
de soutenir le développement des écosystèmes. Cela signifie
participer activement au développement des écosystèmes,
partager des informations et participer au troc pour
générer des données GCV. Ces activités peuvent aider les
pionniers à économiser de l’argent et contribuer au
développement global de l’écosystème.

J'ai remarqué que récemment, de nombreux pionniers se
concentrent uniquement sur le processus KYC. S’il est
important d’y prêter attention, il est essentiel de comprendre
que le KYC n’est pas encore ouvert à tout le monde. Par
conséquent, il est crucial de ne pas paniquer si vous ne
parvenez pas à finaliser le KYC. Au lieu de cela, vous pouvez
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simplement attendre votre tour. Si vous ne l'ouvrez pas, votre
horloge ne démarrera pas. Alors ne vous inquiétez pas. Et nous
devrions porter notre attention sur le développement des
écosystèmes. La logique est simple: si nous voulons que les
processus KYC et de migration soient plus rapides, nous
avons besoin d’un écosystème robuste avec un prix GCV
stable. En contribuant activement au développement des
écosystèmes, nous pouvons accélérer le processus global. Si
nous restons passifs, le processus sera probablement plus
conservateur. Il est important de réaliser que sans un
écosystème dynamique, la migration rapide du Pi présente
un risque élevé d’activité du marché noir.

En donnant la priorité au développement des écosystèmes, tous
les pionniers bénéficieront d’un processus de migration plus
rapide et assureront son succès. Mme Lumari, ambassadrice
mondiale du GCV des Philippines, a fait preuve d'un grand
leadership en organisant près de 30 ambassadeurs GCV au
niveau provincial pour le développement des écosystèmes. Il est
crucial que tous les ambassadeurs locaux du GCV opèrent au
niveau local, car ils seront plus familiers avec les entreprises
locales hors ligne. Chaque communauté a ses tactiques et
stratégies uniques. Je vois que les dirigeants communautaires de
Mme Nonny en Indonésie, de M. Patrick en Malaisie et de M.
Dannyl en Chine sont très actifs dans cette stratégie, et il y a
d'autres dirigeants communautaires qui ont très bien réussi et
que je n'ai pas mentionnés. J’apprécie beaucoup votre travail
acharné et vos efforts.

Tant que nous parvenons à motiver divers commerçants et
prestataires de services à nous rejoindre, nous sommes sur la
bonne voie pour développer avec succès l’écosystème. Il faut
savoir que l'OM pourrait être lancé d'ici la fin de cette année ou
l'année prochaine avant le Pi2Day. Bien que le CT puisse avoir
plusieurs facteurs à prendre en compte lors de la prise de
décisions, je suis convaincu que le développement des
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écosystèmes sera un facteur important. Donc tôt ou tard, l'OM a
une relation directe avec nos pionniers.

Je publierai l'annonce chinoise et philippine du GCV CT «
L'appel à l'action aux commerçants pour les paiements partiels
du GCV Pi » dans mon prochain article. Si des commerçants
chinois souhaitent participer, veuillez contacter M. Shi Liang,
l'ambassadeur mondial du GCV en Chine. Je suis convaincu
que Mme Lumari, l'ambassadrice mondiale du GCV des
Philippines, fait déjà un excellent travail en prenant soin de la
communauté philippine.

Pionniers mondiaux, unissons-nous pour éduquer et promouvoir
le système de paiement partiel Fiat et Pi. Ensemble, nous
pouvons renforcer l’écosystème Pi Network et réussir le
lancement d’OM avec GCV plus tôt.

Doris Yin

03h04 · 22 juillet 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1815168385753231728
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Je tiens à souligner l'importance de comprendre la logique
derrière l'OM,   le KYC et la migration. Malgré mes
explications répétées, de nombreux pionniers n’étudient pas ou
ne lisent pas ce sujet. En conséquence, je constate une
confusion et des malentendus concernant le KYC et les
processus de migration. De nombreux pionniers sont stressés
par leurs minuteries en pause ou par leur statut de qualification
pour le KYC. De plus, il existe une confusion quant aux raisons
pour lesquelles il n’y a pas eu de migration récemment. Je
souhaite simplifier et donner un aperçu clair de la logique
contrôlant la vitesse du KYC, de la migration et de l'OM pour
aider à réduire la nervosité et les incompréhensions parmi les
pionniers.

Livre blanc du réseau Pi :

Pi est la première monnaie numérique destinée aux citoyens
ordinaires, ce qui représente une avancée majeure dans
l’adoption de la crypto-monnaie dans le monde entier.

Notre mission : Construire une plateforme de cryptomonnaies
et de contrats intelligents sécurisée et exploitée par des gens
ordinaires.

Notre vision : Créer l’écosystème peer-to-peer et l’expérience
en ligne les plus inclusifs au monde, alimentés par Pi, la
crypto-monnaie la plus utilisée au monde.

Afin de réaliser la mission et la vision ci-dessus en tant que
crypto-monnaie la plus largement utilisée au monde par les
gens ordinaires, elle doit être dispersée et sa valeur est stable. Il
doit également être uniforme, ce qui signifie que toutes les



ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

210

versions d’une même dénomination doivent avoir le même
pouvoir d’achat, portable pour pouvoir être transporté et
transféré à d’autres, et durable, ce qui signifie qu’il peut être
utilisé à plusieurs reprises. Parmi celles-ci, les caractéristiques
les plus importantes sont la dispersion, la stabilité et
l’uniformité. C’est la base du GCV 314 159 $. Seul ce GCV
peut satisfaire la vision et la mission du livre blanc du réseau
Pi.

Maintenant que nous avons réussi à créer un GCV de 314
159 $, je me souviens de l'annonce du CT Pi2Day, dans laquelle
ils mentionnaient que nous étions sur la bonne voie. Ils
prédisent que l'heure de l'OM sera au plus tard le 28 juin de
l'année prochaine et au plus tôt en décembre de cette année.
Cela indique que CT souhaite développer un écosystème avec
notre prix créé. Selon le Livre Blanc 2021, l'OM exige deux
conditions : la maturité de l'écosystème Network fermé et les
progrès du KYC. Cependant, à la fin de 2023, CT a modifié la
condition OM à 15 millions de KYC et 10 millions de
portefeuilles Pi migrés. Lorsque nous avons soumis une pétition
pour l'OM lors du Pi2Day, ils n'ont pas accepté mais ont dit que
nous étions sur la bonne voie. Cela signifie qu’ils ont reconnu
que le prix créé était réussi, mais que l’écosystème n’était pas
créé. Cela montre que CT se soucie toujours de l’écosystème.
Pourquoi? Parce qu'il est très important de fixer le prix avant
l'OM et de protéger le réseau Pi après l'OM avec l'écosystème.
Même s'ils ne mentionnent plus la maturité de l'écosystème,
l'écosystème est le fondement du succès du Pi Network.

La vitesse des processus KYC, la migration et la mise en
place de l'écosystème du Pi Network sont étroitement liées.
Notre récent appel pour le lancement de l'OM lors du Pi2Day
était basé sur l'annonce faite à la fin de l'année dernière, qui
n'incluait aucune condition liée à l'écosystème. Nous pensions
au départ que le CT avait la capacité de gérer le volume de
KYC et de migration sans attendre le développement de
l’écosystème. Cependant, de mon point de vue personnel, il
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semble qu'ils attendent jusqu'à ce que l'écosystème puisse
fournir une certaine utilisation à notre GCV créé. Ils nous ont
donné un calendrier de 5 à 11 mois pour le développement de
l'écosystème. Une fois l’écosystème bien établi, les processus
KYC et de migration s’accéléreront et le lancement du Mainnet
pourra avoir lieu d’ici la fin de l’année. Dans le cas contraire,
ils le reporteront à l’année suivante de six mois
supplémentaires.

La raison de cette approche, comme je l'ai déjà mentionné,
est d'assurer le succès à long terme du réseau Pi dans la
réalisation de sa mission et de sa vision. Ceci est également lié
aux attributs de la monnaie et à ses cinq fonctions. Avant le
lancement du Mainnet, nous devons remplir les deux premières
fonctions : établir la valeur et la circulation de la monnaie. S’ils
ouvrent le KYC et la migration à tous les pionniers avant le
lancement du Mainnet, cela pourrait conduire de nombreux
pionniers à vendre leurs comptes Pi et Pi en raison de l’absence
d’un écosystème entièrement développé pour prendre en charge
leur utilisation. De plus, de nombreux pionniers peuvent avoir
besoin d’argent et choisir de vendre leur Pi. Cependant, si un
grand nombre de pionniers vendent leur Pi, cela pourrait
compromettre l’objectif à long terme du Pi de devenir une
monnaie largement utilisée. Cela conduirait à une centralisation,
alors qu’une monnaie doit idéalement être largement
distribuée.

CT attend actuellement d’ouvrir 15 millions de KYC et 10
millions de portefeuilles de migration pour les pionniers jusqu’à
ce qu’ils puissent évaluer l’évolution de l’écosystème. Une fois
qu’il y aura davantage d’écosystèmes disponibles pour
l’utilisation de Pi, le risque sera minimisé et ils accéléreront le
processus d’ouverture à davantage de pionniers.

Alors, pionniers, soyez attentifs : votre minuteur sera mis en
pause si le KYC ne vous est pas ouvert ou si votre file d'attente
de migration est en attente. Vous n'avez pas à vous soucier de
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l'expiration de votre minuterie car elle ne s'est pas ouverte à
vous et les minuteries ne démarrent pas. Comme je l'ai
mentionné, CT n'est pas ouvert à tout le monde, donc si vous
n'avez rien reçu, c'est normal. Ils s’ouvriront à tous après l’OM
lorsqu’il y aura plus d’écosystème capable d’absorber votre Pi
pour l’utiliser. A l’OM, seul un petit nombre de pionniers ont Pi
dans leur portefeuille. C’est pour la sécurité et la réduction des
risques. Au cas où quelque chose se produirait et nécessiterait
d’être réparé, ils peuvent avoir une chance. Nous devrions donc
apprécier CT car ils protégeront Pi Network pour atteindre son
objectif. Et Pi Network atteignant son objectif signifie que tous
les pionniers réaliseront notre rêve de liberté financière. Le
simple fait de passer KYC ou d'avoir Pi dans votre portefeuille
ne signifie pas que vous avez atteint la liberté financière si Pi
Network ne parvient pas à atteindre son objectif. C’est la
différence entre Pi en tant que monnaie et la crypto-monnaie
traditionnelle en tant qu’investissement.

Tous les pionniers comprennent donc que tout ici est lié. Ce
que vous voulez, c'est KYC, migration et OM. Mais parce que
vous n’étudiez pas, vous ne comprendrez pas pourquoi CT a
retardé tous les processus de deux ans. Si vous comprenez bien,
vous verrez que CT fait un excellent travail. Ils protègent le
projet. Cependant, ils ne peuvent pas mener à bien notre tâche.
Si nos pionniers ne connaissent pas notre tâche, nous nous
plaindrons auprès de CT. En fait, CT devrait se plaindre de
nous. Ce sont les pionniers qui ont retardé les progrès.

Comment devrions-nous faire, nous les pionniers ? C'est très
simple. Si Pi n’a pas migré, étudiez d’abord par vous-même,
puis aidez les autres pionniers à obtenir une bonne éducation.
Désormais, vous n'avez plus besoin d'écrire, il vous suffit de
transmettre mes articles et les bons articles des autres
ambassadeurs GCV et de transmettre les informations de troc
GCV à votre autre groupe.
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Si vous avez réussi KYC et avez votre Pi dans votre
portefeuille, rejoignez activement le développement de
l'écosystème. Soyez soit un commerçant, soit un pionnier du
troc avec le prix GCV. Désormais, je recommande
partiellement Pi et partiellement FIAT pour que les
commerçants et les pionniers puissent gagner ! Avertissement :
ce qui précède est mon analyse personnelle. Je ne représente
pas CT. Il est uniquement destiné à servir de référence aux
pionniers.

Doris Yin

04h58 · 26 juillet 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1816646626796245170

https://x.com/dorisyincpa/status/1816646626796245170
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Aujourd'hui, nous allons discuter de la communauté Pi Network,
en particulier des membres pionniers. La communauté a une
définition large, comprenant l'équipe centrale du réseau Pi, les
développeurs d'applications, les commerçants, les fournisseurs
de services et les membres pionniers. Bien que la communauté
soit large, pour cette discussion, je me concentrerai uniquement
sur la définition étroite : communauté pionnière.

Selon la dernière annonce du Pi2Day CT, nous avons dépassé
les 60 millions de pionniers actifs dans plus de 200 pays et
régions. En tant que communauté diversifiée parlant différentes
langues et appartenant à différentes ethnies, religions et
croyances, comment pouvons-nous garantir que notre
communauté Pi Pioneers puisse coexister harmonieusement ?
Comment pouvons-nous œuvrer à la construction d’une
communauté forte et cohésive ?

J'admire sincèrement notre grande famille Pi Network car nous
partageons les mêmes objectifs et rêves. Le succès du Pi
Network ne peut pas être obtenu uniquement par l’équipe
centrale du Pi Network. S'ils avaient pu, je crois qu'ils auraient
annoncé la date précise de leur arrivée à l'OM deux ans à
l'avance. Aujourd'hui, le succès du Pi Network repose sur les
efforts de collaboration de l'équipe principale et des pionniers.
Ici, collaborer ne signifie pas seulement terminer notre KYC ou
migrer à temps ; cela signifie également que les pionniers
doivent parvenir à un consensus sur la valeur de Pi et
développer un écosystème utilisant ce prix. Le Dr Nicolas a
mentionné que le prix du Pi a été créé par des pionniers, mais
comment ? Différents pionniers ont des compréhensions
différentes, d’autant plus que la plupart n’ont pas lu le livre
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blanc et ne connaissent Pi que par le bouche-à-oreille. S’ils ne
comprennent pas la mission, la vision et les objectifs à long
terme de Pi, comment peuvent-ils déterminer le prix de Pi qui
puisse garantir son succès ? Il faut donc éduquer la
communauté et l’utiliser à ce prix. Ce n'est qu'ainsi qu'on peut
l'appeler « créer le prix » et non « décider du prix ». Il est
impossible d’atteindre l’OM si les pionniers insistent sur un
prix sans prix GCV. Je peux dire que le retard de l'OM est lié
aux pionniers qui n'alignent pas leurs comportements avec les
objectifs à long terme de Pi Network.

Heureusement, notre communauté GCV a fait des progrès
significatifs au cours de la dernière année. Même si nous avons
présenté le montant de 314 159 $ GCV à la communauté
mondiale il y a 26 mois, ce n'était qu'un concept à l'époque. Il a
été établi avec succès après un an de mise en œuvre dans la
communauté chinoise et une autre année de mise en œuvre dans
de nombreuses autres communautés mondiales. Bien que
d’autres prix existent, ils ne représentent que des prix
individuels et ne peuvent pas dominer l’ensemble de la
communauté mondiale. Bien qu’il existe de nombreuses
transactions de montant élevé, elles ne peuvent pas être
considérées comme la valeur réelle de Pi car la plupart de ces
transactions violent les politiques, ce qui indique qu’elles
proviennent principalement de ventes et d’achats non autorisés
sur le marché noir. Puisque ces transactions violent la politique,
elles ne représentent pas le prix Pi. Les prix bas, tels que 1 ou 5
dollars, représentent un consensus uniquement au sein de pays
spécifiques et ne peuvent pas représenter un consensus mondial.
La valeur de consensus mondial signifie qu'elle obtient le
soutien de la plupart des communautés de plus de 200 pays, ce
qui nécessite le soutien de plus de 100 pays avec des records de
valeur importants et continus. Seuls 314 159 $ de GCV peuvent
être qualifiés de valeur du consensus mondial.
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Discutons de la manière dont les différents pionniers de
l'opinion sur les prix Pi peuvent interagir
harmonieusement.

Il y a eu quelques cas d'attaques, d'insultes, de diffamation et de
calomnie dirigées contre les dirigeants communautaires du
GCV. En outre, des informations font état de mauvais
traitements infligés à des dirigeants communautaires ayant des
points de vue opposés. Bien que je défende le GCV depuis plus
de deux ans, je suis constamment victime d’attaques et
d’insultes, dont certaines ont été rendues publiques sur des
plateformes comme YouTube et les réseaux sociaux. Même si
je suis conscient de ces actions, je crois qu’il est important de
s’abstenir de représailles de la même manière.

Ici, je veux que tous les pionniers communautaires réalisent
une chose. Je vais vous refaire cette histoire : l'histoire de
l'oiseau à deux têtes.

Il était une fois un gros oiseau. Il avait un « corps », une paire
d’« ailes » et une paire de « griffes », mais il avait deux têtes.
Chacune des deux têtes avait ses propres pensées et arrière-
pensées. Chaque fois qu'il volait vers un arbre pour manger des
fruits, les deux têtes mangeaient désespérément. Du coup, en
mangeant, si tu manges un fruit de plus, je te picorerai. La tête
gauche picorait la tête droite, et la tête droite attaquait la tête
gauche, et ils s'attaquaient souvent l'un l'autre.

L'oiseau à deux têtes pensa en lui-même : je dois m'en séparer
rapidement, sinon je n'aurai rien à manger et il mangera tout.
Cependant, l’un a volé vers l’est et l’autre vers l’ouest.
Courtiser! Ils tombèrent au sol et ne purent voler. Parce qu'ils
partageaient le même « corps » et la même paire d'« ailes ».
Mais leurs pensées et leurs points de vue étaient complètement
différents. À cette époque, ils ne pouvaient pas voler et
voulaient se déplacer séparément, mais ils ne le pouvaient pas.

Plus tard, la tête d’oiseau à l’est était plus intelligente et celle à
l’ouest était plus bête. La tête d'oiseau à l'est pensait qu'il était



ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

217

très intelligent, alors il dit à l'autre tête : « Je t'emmènerai voir
un grand arbre plein de fruits. Ils sont délicieux, d'accord ? La
tête d'oiseau à l'ouest a dit : « D'accord ! En conséquence, les
deux têtes partageèrent un seul corps et s’envolèrent vers un
grand arbre plein de fruits.

La tête d'oiseau du côté est a dit : « Oh, c'est délicieux, essayez-
le. La tête d'oiseau du côté ouest l'a mangé et a dit : « C'est
délicieux. La tête d'oiseau du côté est n'a pas osé la manger et
s'est dit : " Hein ! Hein ! Hein ! Je vais t'empoisonner à mort
dans un instant. " Parce que le fruit est toxique. La tête d'oiseau
du côté ouest ne le savait pas et a continué à le manger. Après
l'avoir mangé, le poison a fait effet et il est mort. Après sa mort,
il est tombé de l’arbre parce qu’ils partageaient le même corps.
Tuer la tête d'oiseau à l'ouest, c'est tuer la tête d'oiseau à l'est, se
suicider.

Par conséquent, faire du mal aux autres, c'est en fait se faire du
mal, et seul le bénéfice des autres est vraiment un bénéfice pour
soi-même, en particulier dans la communauté Pi Network, car
nous partageons un seul corps, « Pi Network ».

J'espère que tous les pionniers mondiaux, y compris GCV et
d'autres communautés de prix, et même la communauté des
pionniers du marché noir (car je sais que le marché noir a
une grande population), pourront tirer des leçons de cette
histoire. Aujourd’hui, lorsque vous attaquez la communauté
GCV, vous vous attaquez essentiellement à vous-même. La
communauté GCV travaille très dur pour toutes les parties au
projet Pi Network, et les guerriers GCV nous aident à réaliser
tous nos objectifs et nos rêves. Si vous faites du mal à ces
guerriers du GCV, cela ne fera que retarder votre liberté
financière. Vous avez peut-être des dettes, pas de travail, pas de
voiture ni de maison, et parce que vous ne pouvez pas voir
l'avenir de Pi, vous voulez tromper les pionniers en leur disant
que Pi ne vaut rien et leur apprendre comment vous le vendre
afin que vous puissiez gagner de l'argent. Cependant, les
guerriers GCV rendent plus difficile la recherche de pionniers
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souhaitant vendre, ou le prix que vous avez acheté est plus
élevé qu'auparavant, vous souhaitez donc attaquer la
communauté GCV. Cette action est insensée car elle vous
empêche d'atteindre vos propres objectifs : la liberté financière
pour vous et votre famille plus tôt ! L'argent que vous gagnez
ne peut vous soutenir que pendant un ou deux mois, mais le
succès de Pi vous aidera à vous libérer complètement de vos
dettes et vous permettra d'acheter une voiture ou une maison.
Aujourd’hui, c’est GCV Warriors. Travaillez dur et librement
pour atteindre votre objectif !

En ce qui concerne les pionniers communautaires du GCV, je
voudrais vous appeler à ne pas attaquer ou abuser d’autres
dirigeants et pionniers communautaires, si vous l’avez fait.
Mais je n’ai jamais vu nos pionniers du GCV le faire. Je n'ai
reçu que quelques plaintes d'autres communautés. Donc, si nous,
en tant que pionniers de la communauté GCV, l’avons déjà fait,
soyez attentif ; nous ne devrions pas le faire. Personnellement,
je ne prête jamais attention à ce genre d’attaques, d’insultes ou
d’injures. Je suis un pratiquant bouddhiste, je comprends donc
profondément la relation « de cause à effet ». Chacun est
responsable de ses propres actes et de leurs conséquences. Si je
sème de mauvaises graines, j’en subirai les mauvais effets. Si je
plante de bonnes graines, je bénéficierai de mon bon
comportement. Si d’autres m’attaquent, cela ne m’affectera pas
mais m’aidera à éliminer le mauvais karma. Selon les sutras
bouddhistes, si je peux le supporter, ne pas m'inquiéter de
l'avantage qu'ils prennent sur moi et ne pas me laisser déranger,
alors non seulement notre mauvais karma passé sera éliminé,
mais nous serons également en paix dans le présent. moment.
Cela augmentera également nos bénédictions et notre sagesse et
prolongera notre durée de vie.

La patience est le fondement de la pratique spirituelle et
constitue le premier des préceptes. La patience est la plus
grande bénédiction. Ceux qui peuvent pratiquer la tolérance
recevront les plus grandes bénédictions et augmenteront
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également leur concentration, élimineront le karma et
ouvriront leur sagesse.

Si nous pouvons supporter les insultes des autres, c'est notre
bénédiction et cela augmentera progressivement notre sagesse.
Endurer l’humiliation est aussi un moyen d’accroître notre
sagesse.

Par conséquent, nous devrions nous cultiver et apprécier toute
sorte d’adversité. D’un autre côté, attaquer, insulter ou
calomnier les autres aura un effet néfaste sur soi-même. On
parle toujours d'énergie. En réalité, toutes ces sortes de pensées
et de comportements créent un mauvais Qi dans notre corps et
notre esprit. Selon la médecine chinoise, il est très facile de
tomber malade. Donc, si nous voulons être en bonne santé et
heureux, ne vous engagez pas dans ce genre de mauvais
comportements ou même de mauvaises pensées, car vous
pourriez vous blesser.

Comment la communauté GCV peut-elle coopérer pour
atteindre le même objectif : GCV OM d’ici la fin de cette année
ou peut-être après l’OM ? Je propose d'utiliser les « Quatre
respects harmonieux » suivants.

Les « Quatre respects harmonieux » incluent la parole et le fait
de parler sans objection, et l'esprit harmonieux, les vues et les
compréhensions, les bénéfices et les mêmes principes, et les
préceptes et la même pratique.

Ces quatre principes délimitent des domaines spécifiques de
conduite et d'interaction au sein de la communauté, et je les
présente que la communauté Pi peut mettre en pratique.

1. « Harmonie corporelle » : Ce principe met l'accent sur
l'importance d'une cohabitation harmonieuse au sein de la
communauté, tant physiquement que mentalement, tout en
s'abstenant de comportements pouvant inciter à des conflits
physiques ou à la disharmonie.
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Aujourd’hui, dans la communauté des pionniers, la plupart des
activités se déroulent en ligne. Cependant, nous nous
concentrons désormais sur l’éducation hors ligne et le
développement des écosystèmes. Nous aurons donc davantage
de rencontres comme du troc ou des séminaires. Il est très
important que nous nous respections les uns les autres et que
nous n'ayons jamais de conflits physiques. Depuis presque deux
ans, je n'ai jamais vu notre communauté GCV avoir ce genre de
problème dans les activités locales.

2. « Harmonie de la communication » : ce principe souligne
l'importance de la communication, de la coordination, de
l'encouragement et du soutien mutuel, en plaidant contre les
conflits verbaux ou l'utilisation d'un langage provocateur,
compte tenu du préjudice potentiel associé à l'agression
verbale et de son impact durable.

Premièrement, nous devons comprendre que tous les pionniers
sont égaux. Ils sont libres de fixer le prix qu'ils préfèrent, donc
dans la communauté GCV, nous ne devrions pas les critiquer ni
leur exiger d'accepter 314 159 $ GCV. Cela représente notre «
tolérance ». Cependant, nous devons protéger notre
communauté GCV contre toute tromperie par des informations
fausses ou incorrectes ou par des partisans des prix bas. Nous
les invitons à venir étudier dans notre communauté, mais nous
ne leur permettons pas de publier des informations contre GCV.
S’ils ne nous écoutent pas ou n’essaient pas de nous convaincre
du contraire, nous devons les retirer de notre communauté.
C’est ce qu’on appelle la « sagesse ».

Si des pionniers continuent de se plaindre après que nous ayons
expliqué la situation et qu'ils apportent encore beaucoup de
négativité à la communauté GCV, nous devrions les supprimer.

Lorsque notre équipe centrale GCV communique à différents
niveaux, il est très important d’écouter plutôt que de discuter.
Nous devons nous apprécier les uns les autres et éviter toute
forme de discrimination. D'autres dirigeants communautaires
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travaillent pour nous ; sans leur aide, nous ne pouvons pas
atteindre notre objectif. Nous ne devrions pas critiquer les
autres dirigeants communautaires devant les autres. Je
recommande fortement d'utiliser des mots d'encouragement. Si
nécessaire, vous pouvez les appeler ou leur envoyer un message
direct, et lorsque vous parlez, vous ne devez pas donner
d'ordres mais plutôt proposer des suggestions en utilisant un
langage doux. De cette façon, nous pouvons éviter bien des
malentendus et prévenir l’animosité. Nous devons comprendre
que ce n’est qu’en nous unissant que nous pourrons gagner.

3. « Accord harmonie » : ce principe favorise la camaraderie
et le contentement à travers des objectifs et des expériences
partagés, favorisant un environnement communautaire
harmonieux et joyeux.

Nous partageons tous un seul corps au sein de la communauté
Pi GCV : le réseau Pi. Nous sommes tous détenteurs de pièces
Pi et avons convenu d'un GCV de 314 159 $. Nous suivons
également la même stratégie « Pi partiel et FIAT partiel » et
pratiquons l'infrastructure Ambassadeur GCV. Par conséquent,
tous les pionniers qui souhaitent rejoindre notre groupe ou notre
communauté doivent l’accepter. Sinon, la communauté sera
confrontée au chaos. Par conséquent, nous devons admettre des
pionniers ayant le même état d’esprit ou ceux qui sont prêts à
apprendre et à s’améliorer à ce niveau.

4. « Harmonie cognitive » : ce principe encourage
l'expression ouverte et l'échange de points de vue divers, en
mettant l'accent sur la recherche d'une compréhension
partagée et en s'efforçant de trouver un terrain d'entente tout
en respectant les perspectives individuelles.

Dans notre communauté GCV, nous devons cultiver des
connaissances similaires, telles que des valeurs éthiques et une
vision positive du monde. Comme je l'ai déjà mentionné, nous
voyons le monde de manière positive, croyons que nous
pouvons contribuer à rendre le monde meilleur, et nous le



ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

222

faisons grâce à notre bon cœur et à nos paroles aimables envers
les autres. Nous démontrons notre appréciation pour les autres,
valorisons notre Pi et souhaitons contribuer au succès du réseau
Pi. Nous nous engageons à travailler dur, à être ouverts à
l’apprentissage de nouvelles choses et à comprendre
l’importance de s’améliorer. Nous sommes axés sur les
solutions et les objectifs, en nous concentrant sur la résolution
des problèmes et la compréhension de la situation dans son
ensemble du réseau Pi. De plus, nous reconnaissons
l’importance de prendre soin de nos familles et d’être des
citoyens responsables qui aiment et respectent notre pays tout
en respectant les autres pays.

Ces principes directeurs offrent un cadre complet pour une vie
et une interaction harmonieuses au sein de diverses dynamiques
de groupe telles que les lieux de travail et les unités familiales,
favorisant une philosophie de collaboration et de tranquillité
entre les membres de la communauté. Ici, dans notre
communauté Pi Network GCV, nous pouvons utiliser les lignes
directrices pour construire notre communauté Pi Network forte
et harmonieuse.

Doris Yin

18/08/2024est Yin Lotus Pourpre Oriental

04h15 · 19 août 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1825333256067096820
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Félicitations au marchand canadien GCV "Maiden's Heart"
pour son inscription réussie en tant que partenaire de Pi
Network. Merci beaucoup à Maiden's Heart pour son soutien de
longue date au troc GCV ! Le site Web de Maiden's Heart est :
https://maidensheart.com

Actuellement, ils expédient uniquement aux États-Unis et au
Canada et prennent en charge 70 % FIAT et 30 % Pi. Après
l'OM,   ils accepteront 100% Pi à 314 159 $ GCV.

J'ai déjà discuté de l'importance de se concentrer sur le
développement des écosystèmes locaux pour la préparation
post-OM. Après OM, il est crucial pour les pionniers de
disposer d'un espace d'utilisation pour leur Pi. Sinon, les
pionniers vendront leur Pi sur le marché des changes. Une fois
que les commerçants et les pionniers rejoindront le troc du
GCV, ils seront plus enclins à respecter le GCV et moins
susceptibles de baisser le prix pour vendre en grandes quantités.
Dans le même temps, il est essentiel de sensibiliser les
pionniers au GCV. De ces deux manières, nous pouvons aider
Pi Network à devenir plus sécurisé et CT peut ouvrir davantage
de KYC et migrer plus rapidement. Sinon, le processus sera
lent.

De nombreux pionniers m'ont dit qu'ils avaient lu des
informations sur de nombreuses banques ou grandes entreprises
rejoignant déjà Pi Network et pensaient que les pionniers
n'avaient pas besoin de faire quoi que ce soit. Je leur ai dit que
c'était une nouvelle trompeuse. Maintenant, laissez-moi vous
parler du bon sens.
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Avant, j'étais comptable public agréé aux États-Unis et je suis
désormais un agent inscrit certifié aux États-Unis, un spécialiste
américain de la résolution fiscale. Du point de vue de
l'entreprise, nous utilisons uniquement des données réelles pour
analyser le taux de risque et formuler ensuite des
recommandations. Si un projet n'a pas été officiellement lancé
ou n'a pas été un succès, un CPA ne le recommandera pas au
conseil d'administration. Puisque Pi n’est pas encore OM, cela
signifie qu’il existe une incertitude et un risque élevé
d’investissement. Par conséquent, même si certaines banques
ou entreprises observent Pi Network ou Pi Network tester le
système avec elles, elles ne prendront pas vraiment de mesures
d'investissement pour le moment. Ils se contenteront d'observer
et d'attendre.

Comme je le dis toujours, la valeur de Pi vient de la blockchain
publique Web 3.0 de Pi Network et de la communauté de nos
pionniers. Ce n'est que lorsque CT et les pionniers travailleront
main dans la main vers le même objectif, qui est la mission de
Pi Network, que nous pourrons réussir. Le monde extérieur
n’investit en nous que lorsque nous réussissons. Nous devrions
donc construire nous-mêmes un écosystème solide au lieu de
rechercher chaque jour de bonnes nouvelles. Parce que très
probablement, les bonnes nouvelles que vous trouvez sont de
fausses nouvelles. Ce n’est qu’en mettant les pieds sur terre que
nous pourrons réellement réaliser des progrès substantiels.
Pourquoi attendons-nous depuis presque trois ans ? Nous
devrions nous vérifier. Qu'avez-vous fait pour Pi Network ?
Vous allongez-vous et espérez-vous le succès de Pi ? Vous
devez ajuster vos objectifs égoïstes à l'objectif de Pi Network.
Ce n’est que lorsque la plupart des pionniers comprendront cela
que nous pourrons OM plus rapidement et avec succès.
N'oubliez pas qu'après OM, nous devons encore travailler dur
pour garantir que tous les pionniers puissent réussir la migration
de Pi.
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Pour une mise en œuvre réussie de l'écosystème de Pi Network,
il est essentiel que les entreprises locales acceptent Pi. Cela
facilitera grandement tous les processus pré et post-mainnet.

À ce stade, c’est le moment opportun pour tous nos estimés
pionniers de présenter aux entreprises un partenariat avec le
réseau Pi. Cette collaboration permettra aux entreprises
d'étendre leur portée sans encourir aucun risque tout en les
connectant directement à plus de 60 millions d'utilisateurs
engagés sur la plateforme de cryptomonnaie et Web3 la plus
répandue au monde.

Depuis juillet, nous plaidons pour des paiements partiels FIAT
et Pi GCV pour les entreprises locales, qui ont donné des
résultats positifs. De nombreux commerçants nous ont rejoint,
constatant une augmentation des ventes. Ce succès peut être
attribué au fort soutien des paiements Pi par nos prospères
commerçants GCV locaux, ce qui a incité d'autres commerçants
à adopter cette stratégie. Il est évident que CT soutient
fortement notre stratégie GCV Global CT, en raison de
l'établissement réussi de la valeur de Pi. Le moment est
désormais venu de le diffuser largement et de devenir, à terme,
un outil de paiement officiel.

Actuellement, les ambassadeurs GCV du monde entier
travaillent avec diligence pour établir des partenariats entre les
entreprises et le réseau Pi, en particulier avec leurs
commerçants existants. Il est important de noter que les
entreprises doivent disposer d’un site Internet pour s’inscrire
sur le formulaire de candidature.

Je suis tellement heureux de voir que CT et notre GCV CT font
un excellent travail et collaborent très bien vers le même
objectif ! Et j'ai confiance que CT voit nos progrès substantiels
et qu'ils se préparent pour l'OM. Nous espérons une fusion entre
GCV et Pi Network d’ici la fin de l’année. Je propose
personnellement la date du 12/12/2024 pour la fusion, car elle a
une valeur symbolique importante. Nous nous engageons à
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travailler avec diligence et nous pensons que notre sincérité et
notre travail acharné trouveront un écho auprès de Pi Network,
ouvrant la voie à une fusion réussie.

Doris Yin

29 septembre 2024

5h30 · 30 septembre 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1840572312304648211

https://x.com/dorisyincpa/status/1840572312304648211
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Aujourd'hui, j'ai partagé ma réponse avec un pionnier du
groupe International Pioneers Telegram. J'ai mentionné que
CT ouvre parfois la migration puis l'arrête pendant plusieurs
jours, pour ensuite l'ouvrir à nouveau pendant quelques jours,
puis l'arrêter une fois de plus. En effet, il y a trop de
transactions sur le marché noir après que de nombreux
pionniers aient reçu leur Pi. Le CT ne permet pas une
migration rapide au quotidien en raison de la prévalence des
activités du marché noir et des nombreux échanges de troc à
bas prix. La question du pionnier était de savoir pourquoi CT
n'avait pas annoncé qu'il arrêtait la migration en raison de
transactions excessives sur le marché noir. Il a également
demandé pourquoi CT ne punit pas ceux qui enfreignent la
politique mais punit les autres pionniers qui réussissent bien,
les empêchant de migrer leur Pi. Cela lui a fait penser que CT
était injuste. Il estime que CT devrait punir tous les pionniers
qui violent la politique et permettre à tous les autres pionniers
de poursuivre rapidement leur migration.

Ma réponse est la suivante pour les pionniers à titre de
référence car je pense que beaucoup d'entre vous se posent
probablement la même question. Veuillez faire attention,
l'opinion suivante est issue de mon analyse. Je ne représente
pas CT.

J'ai expliqué dans mes articles pourquoi CT ne peut et ne doit
pas annoncer ou divulguer son plan de migration, y compris
lorsqu'il envisage d'arrêter la migration. Ils ne peuvent pas non
plus indiquer que la raison de l’arrêt de la migration est due au
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risque élevé lié à la blockchain. Ces informations font partie de
leur stratégie interne et ne doivent pas être rendues publiques
pour des raisons de confidentialité. Cependant, ils nous ont
informés par le biais du KYC provisoire et de l'accord de
migration que tout comportement mettant le réseau en danger
sera surveillé et aura un impact sur les progrès globaux. NOUS
devons comprendre le montant important des transactions sur la
blockchain, certaines proviennent du marché noir, mais d'autres
sont des échanges à bas prix que CT ne peut pas punir.

L'avis orange KYC provisoire est en place en raison de
violations de la politique, notamment la vente de comptes et de
portefeuilles. Il est clairement indiqué que cela aura un impact
sur la sécurité du réseau. L'ajout de contrôles en direct vise à
identifier ceux qui ont acheté le portefeuille après que quelqu'un
l'ait vendu après avoir passé KYC.

Deuxièmement, avez-vous lu l’accord de migration ? Je l'ai
posté plusieurs fois. Tous les pionniers doivent signer l'accord,
s'engageant à ne pas vendre Pi contre du fiat pendant le réseau
principal ci-joint. Si une grande quantité de Pi migré était
vendue, cela affecterait-il la sécurité du réseau Pi ? Si oui, c’est
la raison pour laquelle ils ouvrent et observent pendant
quelques jours, puis ouvrent et observent encore davantage.

L'équipe centrale (CT) ne dispose pas d'informations
personnelles sur les pionniers individuels. Ils ne peuvent pas
reconnaître qui présente un risque élevé de violer la politique.
Ils ne peuvent surveiller les activités des pionniers que via la
blockchain. Les transactions qui indiquent un risque élevé
d'échec comprennent non seulement celles liées au marché noir,
mais également les échanges de faible valeur. Par exemple, en
Corée du Sud, quelqu’un a troqué 4 000 Pi contre une moto
d’occasion, et à Taïwan, un petit-déjeuner coûte 17 Pi. De tels
cas déclenchent des signaux d’alarme pour le CT et peuvent les
amener à retarder le processus de migration.



ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

229

Puisque tous les pionniers font partie d’un même collectif, les
actions de chaque individu affectent la communauté entière. Il
est important de comprendre et de communiquer ces
informations pour garantir que tous les pionniers respectent les
politiques du réseau Pi. C’est pourquoi les guerriers du GCV
travaillent sans relâche chaque jour. Si chacun agit dans son
propre intérêt, cela conduit finalement à l’échec de la
communauté tout entière, y compris l’individu.

La raison pour laquelle le CT peut parfois ne pas annoncer
publiquement les raisons de la migration ou de l'arrêt est qu'il
pense que c'est aussi clair que 1+1=2. Ils s'attendent à ce que les
pionniers comprennent sans avoir besoin d'explications
supplémentaires, car ils ont déclaré à plusieurs reprises qu'ils
devaient protéger la sécurité du réseau.

Afin d'illustrer davantage ce concept, considérons un scénario
dans lequel un père riche a 10 enfants, dont certains sont
dépensiers. Le père continuera-t-il à donner de l’argent à ces
enfants ? De même, si le père a 60 millions d'enfants, il lui est
impossible d'identifier personnellement qui seront les
dépensiers. Il ne peut évaluer leur comportement qu’à travers
leurs habitudes de dépenses. Si les enfants font preuve de
dépenses responsables, le père continuera à les soutenir. Alors,
il faut comprendre que face à une population de 60 millions
d'habitants, il est impossible de distinguer qui sera responsable
et qui sera dépensier. Par conséquent, lorsqu’ils perdent
confiance, ils ralentissent le processus.

Si le CT pouvait tout contrôler sans la collaboration des
pionniers, il ne serait pas nécessaire d'attendre trois ans pour le
Mainnet (OM). Le fait qu’ils attendent toujours indique qu’ils
comptent sur une collaboration pionnière. Grâce au travail
acharné des ambassadeurs du GCV, le CT fait désormais
preuve de plus de confiance et espère lancer le Mainnet d'ici la
fin de l'année, mais ils ont encore besoin d'une collaboration
pionnière.
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N'oubliez pas le texte suivant :

Si CT permet à tous les pionniers de passer le KYC et de migrer
dès maintenant ou fin décembre sans la collaboration des
pionniers, quel est le résultat ? Le résultat est une défaillance du
réseau Pi. Après le Mainnet, la plupart des pionniers vendront
PI sur le marché des changes. Même avant le Mainnet, ils
peuvent violer l’accord de vente et d’achat. Certains pionniers
pensent que si CT les punit, d’autres pionniers arrêteront.
Cependant, la réalité est différente. Même si CT confisque 10
millions de Pi, les futurs portefeuilles migrés continuent de
participer activement à la vente et à l'achat. CT ne veut pas
dépendre des sanctions pour résoudre le problème, car cela
affecterait le projet si des millions de portefeuilles étaient
perdus. Cela entraînera l’échec du réseau Pi. C’est pourquoi j’ai
toujours dit que la punition ne pouvait pas résoudre
complètement le problème. L'éducation peut totalement
résoudre le problème. Par conséquent, je suggère la punition en
même temps que l’éducation. Par conséquent, vous pouvez voir
CT utiliser la punition, mais attendre toujours. Avez-vous vu
l'extension CT KYC pendant 2 mois. C'est pareil ici. Ils essaient
d'attendre pour permettre à davantage de pionniers d'acquérir
une bonne éducation et de ne pas vendre ou acheter Pi après
avoir migré Pi. Pendant ce temps, ils continuent de suivre et de
punir ceux qui ont enfreint la politique.

Si vous pensez dépendre de la punition des pionniers, c’est
parce que vous n’avez jamais étudié ni lu le livre blanc. Pi
Network souhaite une dispersion de Pi, il a donc besoin d’une
base d’utilisateurs plus large. Vous ne comprenez pas ce qu'est
Pi ! Vous pensez que Pi n’est qu’une autre crypto-monnaie.
Vous pensiez qu'après le Mainnet de CT, vous auriez beaucoup
de Pi à vendre et gagner de l'argent. Mais ce n’est pas ce que
veut Pi Network. Ils veulent que Pi devienne une véritable
monnaie pour résoudre les crises financières ou plus.

Pourquoi ai-je dit que si les pionniers n’amélioraient pas leur
consensus, le réseau Pi échouerait ? En effet, après le Mainnet,
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de nombreux pionniers auront besoin de liquidités et vendront
leur Pi sur le marché des changes. Est-ce que tu comprends?
Nous éduquons les pionniers à soutenir l'écosystème et à
respecter GCV afin qu'ils ne vendent pas Pi et disposent de
l'écosystème nécessaire pour utiliser Pi. Si des millions de
pionniers vendent, le prix du Pi chutera considérablement, ce
qui nuira à l’écosystème qui a besoin d’un prix stable.

Pourquoi CT ne punit-il pas ces pionniers du marché noir ?
Comment sais-tu qu'ils ne l'ont pas fait ? Ils ont déjà confisqué
10 millions de Pi en juin. Ils ne divulgueront pas les personnes
à qui ils ont confisqué, car s'ils le font, tous les marchés noirs
sauront comment échapper à l'arrestation. Comprendre?

Le livre blanc indique très clairement que tous les processus
seront basés sur des paramètres, qui incluent, sans toutefois s'y
limiter, les enregistrements de la blockchain, afin de protéger la
sécurité du réseau et le succès de Pi.

En outre, l’enregistrement de la blockchain montre des
centaines et des milliers de Pi en une seule transaction,
provenant non seulement du marché noir mais également de
transactions de troc faibles. CT a été tenu de ne pas guider ou
indiquer le prix Pi. S'ils disent que c'est parce que le prix du Pi
est trop bas, ils arrêtent la migration et le réseau Pi sera fermé
par l'institution de réglementation américaine.

Vous avez votre cerveau et vous devriez avoir la capacité
d’étudier et d’en connaître les raisons. Juste parce que tant de
pionniers, comme vous, n’étudient jamais, cela a retardé tout le
processus vers l’OM.

Doris Yin

6 h 01 · 1 octobre 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1840942668664459646

https://x.com/dorisyincpa/status/1840942668664459646
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Q1 : Quels sont les projets en matière de sécurité et de
protection des transactions sur le réseau Pi pour garantir la
sécurité des fonds des utilisateurs face aux cybermenaces
croissantes ?

A1 : Je ne connais pas très bien les questions techniques, je ne
peux donc partager mon point de vue qu'à titre de référence. Je
recommande de demander l’aide d’un professionnel pour ce
problème.

Voici différents types de cyberattaques :

1. Attaque de logiciels malveillants : il s’agit de l’un des types
de cyberattaques les plus courants.

2. Attaque de phishing : les attaques de phishing sont répandues
et importantes.

3.Attaque par mot de passe

4. Attaque de l'homme du milieu

5. Attaque par injection SQL

6. Attaque par déni de service

7. Menace interne

8. Cryptojacking

Tous ces éléments proviennent du WEB2.0. Pi Network peut
empêcher efficacement ce type de cyber-piratage. Cependant,
Pi Network est confronté à d'autres menaces ou risques, tels que
l'oubli de votre phrase secrète ou l'exposition de la phrase
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secrète de votre portefeuille. Si cela se produit, vous risquez de
perdre votre Pi.

Q2 : Comment comptez-vous assurer la stabilité du prix du Pi à
mesure que le nombre d’utilisateurs augmente et que son
utilisation se développe, et quelles stratégies adopterez-vous
pour maintenir un équilibre entre l’offre et la demande sans
affecter négativement le prix de la monnaie ?

A2 : Tout d’abord, je tiens à vous corriger. nous appelons le
Consensus Global GCV « Valeur » qui n’est pas « prix ». La «
valeur » fait référence au concept de devise tandis que le « prix
» fait référence aux actifs, aux produits à vendre. Cependant, Pi
n'est pas à vendre, 314 159 $ est la mesure de l'échelle de valeur
pour tous les actifs, passifs et capitaux propres du point de vue
comptable.

J'ai mené une analyse approfondie dans 51 articles, que vous
pouvez lire pour plus de détails. Cependant, voici un résumé de
la manière dont nous prévoyons d'assurer la stabilité du prix du
Pi.

Pi est considéré comme une monnaie plutôt qu'un outil
d'investissement, donc sa « valeur » n'est pas déterminée par
l'offre et la demande du marché des changes, ce que l'on appelle
« prix ». Pour établir le prix, nous avons fermé le réseau
principal pendant trois ans. Actuellement, nous avons un seul
GCV, ce qui équivaut à 314 159 $. Ce processus ressemble à la
monnaie ancienne, où le gouvernement fixait des règles pour le
poids du cuivre ou de l'argent dans une pièce de monnaie. De
même, nous définissons la valeur de Pi à 314 159 $.

Lorsque l'OM sera activé, la valeur sera fixée à GCV pour
garantir une valeur Pi uniforme pour toutes les entreprises.
Cette stabilité est cruciale pour le développement de
l’écosystème, car les entreprises sont préoccupées par
l’incertitude. Nous avons terminé la phase initiale, qui peut être
assimilée à la « monnaie », en définissant un Pi à 314 159 $.
Notre objectif en encourageant davantage d’entreprises à
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adhérer est d’assurer la stabilité de cette valeur à l’OM. C’est
pourquoi nous soulignons la nécessité d’ambassadeurs GCV en
matière d’éducation et d’écosystème. Votre tâche n'est pas
seulement pour l'OM mais aussi pour la phase post-OM,
d'éduquer continuellement les pionniers afin qu'ils ne jettent pas
Pi sur le marché des changes, permettant ainsi l'utilisation de Pi.
De plus, je pense qu'après l'OM,   les processus KYC et de
migration prendront du temps et donneront la priorité aux
régions avec plus d'écosystème et aux entreprises qui acceptent
le paiement Pi. Q3 : Concernant la contribution de Pi à
l’inclusion financière dans les zones ayant un accès limité aux
services bancaires traditionnels. A3 : Je ne suis pas entièrement
sûr de ce que vous voulez dire. Je ne pense pas que Pi ait une
relation directe avec le système bancaire. Vous n'avez pas
besoin d'une banque pour utiliser le Pi. Pi peut assumer
certaines fonctions de banque lorsque nous parlons de fonction
de paiement et de stockage.

De nombreux pionniers ont été confus quant au GCV de Pi de
314 159 $. Ils pensaient que c'était impossible parce qu'ils se
demandaient qui pouvait acheter Pi à ce prix. En fait, Pi n’est
pas conçu pour être vendu. Il est conçu pour que vous puissiez
l’utiliser comme monnaie. Il n’est donc pas nécessaire que
quelqu’un achète votre Pi un jour.

J'ai déjà vu un convertisseur Pi. Donc après l'OM,   si les
pionniers ont besoin de cash FIAT, ils pourront aller se
convertir à partir de ces convertisseurs. Bien entendu, certains
iront probablement sur le marché des changes pour vendre.
Mais comme le prix de Pi sera stable si nous disposons d’un
écosystème suffisant à soutenir, le prix sera stable et il n’y a
aucune raison de spéculer. C'est la raison pour laquelle j'exhorte
fortement tous les pionniers à prendre des mesures pour
soutenir le programme de partenariat commercial de CT. C'est
pour le succès à long terme de l'après-OM Pi, et cela aidera
votre région à obtenir davantage de KYC et de migration. Q4 :
Une fois le réseau ouvert, continuerons-nous à travailler parce
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que le prix des rapports sexuels aura peut-être été établi ? Quel
est notre travail une fois le réseau ouvert ? A4 : Nous avons
déjà publié la Charte communautaire GCV. Veuillez le lire en
détail. J'ai modifié cette charte et je donne la mission et la tâche
à long terme des ambassadeurs GCV, qui incluent la formation
des pionniers après l'OM et la manière d'aider les entreprises
locales, les associations caritatives ou les grands projets
susceptibles de renforcer le réseau Pi.

La communauté GCV sera toujours là. C'est la maison des
pionniers. Après l’OM, nous devons guider les pionniers pour
qu’ils contribuent à notre pays et à notre société. Q5 : Quel est
le sort de ceux dont les comptes n’ont pas été vérifiés avant
l’ouverture du réseau et qui sont les Ambassadeurs du GCV ?
Et comment peuvent-ils en bénéficier lors de l’ouverture du
réseau ? A5 : Plus de 45 millions de pionniers n'obtiendront pas
de KYC, et plus de 50 millions de portefeuilles ne seront pas
migrés lors de l'OM conformément au CT. Il s'agit de la
stratégie CT visant à protéger le succès de Pi Network après le
lancement du Mainnet. La stratégie implique l'utilisation d'un
petit groupe de pionniers pour tester la sécurité du réseau
principal et exige que tous les pionniers travaillent ensemble
pour construire un écosystème et une utilité plus solides pour
que Pi puisse être utilisé comme monnaie.

Dans le cas contraire, si un grand nombre de pionniers détenant
Pi décident de le vendre sur le marché des changes,
l’écosystème aura du mal à se développer, conduisant à l’échec
de Pi à remplir sa mission. Par conséquent, si nous voulons
garantir la sécurité et le succès du Pi Network, le processus
permettant à tous les pionniers de réussir le KYC et de migrer
leurs portefeuilles doit être accéléré, même après le lancement
du Mainnet, nous devons assumer la tâche de nos pionniers de
les éduquer avec un livre blanc et développer l’écosystème.

C'est pourquoi j'ai créé le système des ambassadeurs GCV pour
éduquer les pionniers et les aider à aligner leurs comportements
sur la vision décrite dans le livre blanc. Nous visons également
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à encourager davantage d'entreprises à nous rejoindre et à
contribuer à stabiliser le prix du Pi (lorsque je fais référence à
Pi sur le marché des changes pour la vente, j'utilise « prix », et
lorsque je fais référence à Pi comme monnaie, j'utilise « valeur
»). ".

Les Ambassadeurs GCV ne sont pas embauchés par CT ou
GCV CT. Il s'agit d'un poste de bénévole. Il n’y a aucun
avantage ni compensation monétaire. Nous sacrifions notre
temps et nos ressources pour aider Pi Network à réussir. Je
pense que c'est l'avantage le plus important.

Cependant, je vois que CT a un « programme d'influence ». Si
vous êtes accepté en tant qu'influenceur, selon CT, ils vous
offriront une récompense ou un avantage, ce qui, je suppose,
vous permettra probablement d'obtenir le KYC.

En fait, il n'y a pas lieu de s'inquiéter du KYC. Votre travail
consiste à aider la communauté à se conformer et à aider le
réseau Pi à être sécurisé et prospère. Tous les pionniers
bénéficieront du KYC. Notre travail revient à mettre de
l’essence dans la voiture pour qu’elle puisse rouler. S'il n'y a
pas d'essence, la voiture ne bouge pas. Donc, si vous voulez
obtenir tous les résultats KYC antérieurs, vous devez faire votre
travail, que j'ai épinglé sur mon Twitter, ce que les pionniers
devraient faire pour renforcer la confiance de CT en nous afin
qu'ils puissent ouvrir davantage de KYC, de migration et d'OM
d'ici l'année. fin. Avis de non-responsabilité : la réponse ci-
dessus est uniquement mon point de vue personnel. Je ne suis
pas membre de CT et ne représente pas CT pour vous fournir la
réponse. Ceci est pour votre référence seulement.

Doris Yin

7 octobre 2024

19h02 · 7 octobre 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1843313432239763777

https://x.com/dorisyincpa/status/1843313432239763777
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Chers pionniers mondiaux,

Je suis ravi de la compréhension et de l’enthousiasme que la
plupart d’entre vous ont manifestés à l’égard du concept GCV.
Cependant, j’ai remarqué que certains pionniers ne sont pas
sûrs des raisons du prix élevé du GCV et le trouvent trop élevé
et inaccessible.

Cela a fait craindre qu’un prix aussi élevé puisse dissuader les
acheteurs potentiels. Certains m'ont même demandé d'acheter
leur Pi pour les convaincre que je soutenais GCV. MDR, ils
pensaient qu'un commerçant ne pouvait pas se permettre du
GCV. Toutes ces questions viennent d’un manque de
connaissances. Ils ne comprennent pas ce qu'est Pi. En réalité,
nous pouvons faire de GCV un grand succès sans exiger
d’argent supplémentaire de la part des commerçants. Comme je
l'ai dit dans notre stratégie de paiements Pi partiels, nous
pouvons aider les commerçants à augmenter leurs ventes et à
générer plus de bénéfices Fiat, et les pionniers peuvent en
bénéficier en payant moins Fiat pour leurs produits de la vie
quotidienne. Nous avons également créé près de 3 millions de
données GCV.

Il est important de préciser que l’intention derrière la fixation
d’une valeur élevée du Pi GCV est de décourager les achats
spéculatifs et de souligner que Pi n’est pas conçu comme un
outil d’investissement ou de spéculation. De plus, j’ai remarqué
que certains détenteurs de cryptomonnaies ont exprimé leur
appréhension quant au succès potentiel de Pi, craignant que cela
puisse avoir un impact sur la valeur de leurs cryptomonnaies. Et
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c’est probablement la raison pour laquelle beaucoup d’entre eux
ont attaqué Pi et GCV. Je voudrais aborder et corriger ces
malentendus.

Pi n’est pas conçu pour des transactions spéculatives sur les
marchés des changes à de telles fins. Au lieu de cela, il est
destiné à servir de référence pour toutes les crypto-monnaies et
monnaies fiduciaires en raison de sa nature stable, soutenue par
un écosystème robuste. Soyez donc assuré que Pi ne rivalisera
pas avec la crypto-monnaie que vous détenez.

Pour ceux qui considèrent Pi comme un actif spéculatif, la
stratégie GCV peut en effet avoir un effet dissuasif,
conformément à notre objectif de décourager les achats
spéculatifs. Il est également important pour nous de comprendre
le concept de monnaie, ce que nous avons réalisé avec succès !

Dans les temps anciens, les gouvernements définissaient le
poids des métaux précieux, tels que l’or, l’argent ou le cuivre,
en pièces de monnaie, non pas pour que les individus en
achètent de grandes quantités et les revendent pour réaliser des
bénéfices, mais comme moyen de mesurer les prix des produits.
De même, Pi se positionne comme une monnaie, dont la valeur
est déterminée par les pionniers plutôt que par les forces
traditionnelles du marché. Cette approche, connue sous le nom
de monnaie, cherche à faire évoluer la mentalité des pionniers
du simple achat vers la compréhension du concept de monnaie.

Compte tenu de ces points, il serait prudent d’éviter d’utiliser
des exemples liés au prix de produits ou d’investissements
standards, car Pi opère dans un cadre différent. Néanmoins, il
est acceptable de faire des comparaisons avec Bitcoin pour
évaluer la valeur relative de Pi, que nous pensons nettement
supérieure à celle de Bitcoin. Avertissement : l'analyse ci-
dessus n'est que mon point de vue. C'est uniquement à des fins
d'éducation ou de référence communautaire. Je ne représente
pas le CT de Pi Network.
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Doris Yin

8 octobre 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1843645410939748542

https://x.com/dorisyincpa/status/1843645410939748542
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Aujourd’hui, je voudrais aborder un problème de mentalité chez
les pionniers.

Relation entre les pionniers et l'équipe de base (CT) :
Nous sommes des partenaires qui ont des tâches et des
responsabilités différentes, nous ne sommes pas des
relations entre supérieurs et subordonnés.

1. Le CT ne dictera ni ne guidera ce que les pionniers
doivent faire. Leur responsabilité est de gérer l'infrastructure
technique et d'assurer le succès du réseau Pi conformément à la
vision et à la mission décrites dans le livre blanc. Ils ne
fourniront pas d’indications sur la valeur de Pi, mais si la valeur
de Pi met en péril le projet, ils suspendront et retarderont le
processus. Si la valeur de Pi correspond à la mission, ils
continueront. Il n'est pas nécessaire de demander l'approbation
du CT concernant GCV car ils doivent respecter les efforts
collectifs des pionniers. Nous pouvons maintenant constater
qu’ils avancent après avoir généré près de 3 millions de
données GCV. Cela indique que GCV peut répondre aux
exigences de sécurité et de réussite du projet.

2. Nos responsabilités de pionniers consistent à créer de la
valeur Pi et à développer et soutenir un écosystème pour
étendre l'utilité et l'utilisation de Pi. Tous les pionniers
devraient apprendre à être indépendants. J'ai constaté que trop
de pionniers n'assument pas leurs responsabilités et attendent
l'aide des gouvernements, des banques ou des grandes
entreprises. Ils dépendent de CT pour tout faire à leur place, y
compris la détermination de la valeur de Pi, dont le Dr Nicolas
a déjà dit qu'elle relève de la responsabilité des pionniers.
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Malheureusement, de nombreux pionniers ont été induits en
erreur en espérant que le monde extérieur assurerait le succès de
Pi sans le construire eux-mêmes. Ils ont été nourris avec tant de
fausses informations et se plaignent ensuite que Pi Network les
a trompés. CT nous a répété à plusieurs reprises que pour
obtenir des résultats positifs, il fallait que tous les pionniers
coopèrent. Ne vous méprenez pas sur le sens. La collaboration
ne se limite pas à remplir votre liste de contrôle. Cela nécessite
également le respect de toutes les réglementations et politiques
du réseau Pi, ainsi que la participation active à toutes les
activités et programmes CT. CT nous appelle désormais à
rejoindre le programme de partenaires commerciaux et
d'influenceurs. Merci de soutenir activement cette initiative.

La bonne nouvelle est que nous avons réussi à atteindre un
GCV de 314 159 $. Lorsque l’OM est atteint, il n’y aura pas de
deuxième valeur Pi. Certains pionniers ont douté que j'aie des
contacts avec le Dr Nicolas ou avec le Dr Fan. Ma réponse est :
NON.

J'ai entendu dire que de nombreux pionniers croient que le
Dr Nicolas et le Dr Fan ont un lien avec moi parce qu'ils sentent
que CT suit mes traces. Je vais vous dire la vérité : les héros ont
toujours le même état d'esprit. On peut dire que les personnes
ayant la même sagesse n'ont pas besoin de communiquer car
leurs esprits sont au même niveau. Moi-même et nos deux
fondateurs sommes alignés sur le livre blanc, que je comprends
profondément. Par conséquent, je sais toujours quel est notre
objectif, car il n’y a qu’un seul chemin vers le succès. Que ce
soit moi, le Dr Nicolas ou le Dr Fan, nous n'avons qu'une seule
solution. Ils ne peuvent pas créer de valeur Pi et guider la
communauté des pionniers, mais moi, je le peux. Par
conséquent, je les comprends et guide ensemble toute la
communauté vers l’objectif du Pi Network.

Si les pionniers parviennent à abandonner leur
comportement égoïste, nous pourrons progresser rapidement et
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avec succès vers l’OM. De plus, tous les problèmes de KYC et
de migration seront résolus. Si vous écoutez mes conseils dans
mes articles, vous ne violerez pas la politique et vous
contribuerez au développement de notre écosystème, en
réduisant les risques et en élargissant l'utilisation de Pi. De cette
façon, toutes les barrières seront supprimées. Je pense que vous
devriez maintenant comprendre pourquoi le KYC, la migration
et l'OM ont été retardés de deux ans. De nombreux pionniers
considèrent que leur KYC et leur migration sont bloqués, mais
ils ne comprennent pas pourquoi. Aujourd’hui, je vous en redis
la raison et je vous exhorte à agir pour collaborer avec CT
pour aller de l’avant. J'ai déjà publié comment faciliter le
processus dans mes articles sur le réseau Pi.

Aujourd’hui, les 60 millions de pionniers partagent un seul
corps. Si quelqu’un nuit au projet, cela nous affectera tous. Par
conséquent, vous devez assumer la responsabilité de prendre
soin de la communauté pour garantir la conformité. Se soucier
uniquement de son propre KYC et de sa migration est une
bonne chose, mais ce n'est pas suffisant. Si le risque d’échec du
projet n’est pas réduit, cela affectera l’ensemble du processus.
Peu importe à quel point vous êtes impatient de réussir KYC ou
de migrer votre Pi, ou combien de lettres vous écrivez au CT,
cela reste lent. Nous devons diffuser des informations correctes
partout pour aider davantage de pionniers à comprendre la
valeur de leur Pi. Choisir de tergiverser ne fera que retarder le
moment où vous réaliserez votre liberté financière.

Doris Yin

9 octobre 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1844101096739893705

https://x.com/dorisyincpa/status/1844101096739893705
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Chers pionniers mondiaux,

Aujourd'hui, j'aimerais discuter de l'importance de la paix
intérieure. Cela fait un moment que je souhaite aborder ce sujet,
car j'ai remarqué une augmentation significative de l'anxiété et
du stress chez de nombreuses personnes. Ces sentiments
conduisent souvent à des relations tendues avec la famille, les
amis et les collègues et peuvent créer des barrières et des
obstacles dans nos vies. Nous finissons souvent par consacrer
beaucoup de temps et d’énergie à essayer de réparer les
dommages causés par nos réactions émotionnelles, et parfois les
effets négatifs ne peuvent pas être entièrement réparés.

La paix intérieure est un état précieux qui incarne la
tranquillité et la sérénité de l’esprit. Dans nos vies complexes,
nous sommes souvent troublés par les inquiétudes, le stress et
l’anxiété, ce qui nous oblige à rechercher une véritable paix
intérieure.

Il est important de reconnaître que répondre par des mots ou un
comportement émotionnel ne nous aide pas à résoudre nos
problèmes. Les représailles contre les autres ne font que
conduire à de nouveaux conflits et drainent notre énergie.

Dans notre communauté Pi Network, en particulier parmi les
ambassadeurs et les dirigeants du GCV, il est crucial
d'apprendre à communiquer efficacement pour éviter les
conflits. Si nous ne pouvons pas contrôler nos émotions ou
utiliser un langage blessant, cela créera des problèmes alors que
nous travaillons à la construction d'un système GCV efficace
pour soutenir le succès à long terme du réseau Pi. Par
conséquent, j'aimerais partager ma propre expérience de
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pratique pendant 20 ans pour atteindre la paix intérieure, dans
l'espoir que tous les pionniers, en particulier les ambassadeurs
GCV, pourront faire de même. Cela bénéficiera non seulement
au progrès de notre réseau Pi, mais contribuera également à
notre bonheur et à notre bien-être quotidiens.

Il y a plus de 20 ans, j’ai souffert d’un mauvais caractère et
d’une instabilité émotionnelle, ce qui m’a causé beaucoup de
malheur et d’inquiétudes. Plus tard, j’ai pratiqué le
confucianisme, le bouddhisme et le taoïsme pendant près de
deux décennies. J'ai étudié et récité des textes tels que "Les
règles du disciple", "Le classique des trois caractères", "Les
Entretiens de Confucius", "Le Traité d'action et de réponse de
Tai Shang", "Le Sutra du Cœur", "Le Sutra du Diamant", "Le
Sutra Amitabha, " etc. Non seulement j'ai lu et récité ces textes,
mais je les ai également utilisés comme guides pour mon
comportement. Chaque petit changement que j'ai apporté en
moi-même m'a rapproché de la paix intérieure. C’est devenu la
base de ma transformation de mentalité. De plus, j'ai trouvé la
paix intérieure grâce au yoga, aux massages et à la méditation.
Voici mes recommandations :

Méditation et respiration : La méditation est une pratique
qui nous permet de nous connecter avec notre moi intérieur.
Trouvez un endroit calme, asseyez-vous et concentrez-vous sur
votre respiration. En respirant profondément, concentrez votre
attention sur les sensations et les sentiments du moment présent.
De telles pratiques de méditation peuvent aider à réduire le
bruit intérieur et les distractions, apportant paix et relaxation.

Essayez de ne pas répondre trop rapidement lorsque vous êtes
de mauvaise humeur ou que vous vous sentez très émotif.
Respirez profondément et reposez-vous un moment. Allez vous
promener ou écoutez de la musique. Veuillez éviter d'envoyer
des SMS ou de passer des appels lorsque vous êtes en colère.
Lorsqu'ils travaillent dans notre communauté, différents
ambassadeurs GCV peuvent avoir besoin de coopérer dans leur
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travail. Il est très important de ne pas utiliser de mots durs les
uns envers les autres. Veuillez éviter de vous attaquer et de
vous insulter les uns les autres. Au lieu de rechercher les erreurs
des autres, concentrez-vous sur vous-même. Pardonnez à ceux
qui vous ont blessé. Votre patience vous aidera un jour à avoir
un grand cœur et les autres reconnaîtront votre réussite.

Réflexion sur soi et acceptation : La paix intérieure n’est
pas seulement une question d’harmonie avec l’environnement
extérieur, mais aussi de notre propre mentalité. Réfléchir à nos
émotions, pensées et comportements et les accepter est une
étape importante pour atteindre la paix intérieure. Grâce à
l’auto-observation et à l’acceptation, nous pouvons mieux nous
comprendre, réduire le renoncement et le doute de soi, et ainsi
établir un dialogue intérieur plus positif et plus apaisé. Veuillez
vous abstenir de répandre des ragots négatifs sur les autres.
Lorsque nous nous lançons dans des rumeurs ou disons du mal
des autres, la négativité finit par nous affecter. Au lieu de nous
concentrer sur les autres, nous devrions réfléchir à nos propres
actions et nous excuser si nous avons causé du tort. Cela nous
apportera la paix intérieure. Sinon, nous pourrions nous sentir
coupables et agités. Il est important d'être gentil avec nous-
mêmes. Nous devons nous efforcer d’être de bonnes personnes
et si nous faisons des erreurs, nous devons nous pardonner
après avoir cherché à nous repentir. Cela aidera à libérer toute
énergie négative.

Connexion avec la nature : Établir une connexion avec le
monde naturel peut aider à calmer votre esprit. Sortez dans la
nature, sentez le soleil, le vent, l'eau, écoutez le chant des
oiseaux et regardez les plantes pousser. Ce contact étroit avec la
nature peut nous aider à échapper à l’agitation de la ville et à
rendre notre cœur calme et paisible. Il est important de prendre
le temps de se connecter avec la nature. Vous pouvez voyager
si vous en avez les moyens, ou simplement vous promener,
faire du vélo ou vous rendre au parc ou à la plage en voiture.
Écouter les sons de l’océan ou des oiseaux peut être très
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relaxant. Vous pouvez également planter des fleurs ou des
légumes à la maison, ou passer du temps avec un animal de
compagnie. Essayez de ne pas passer trop de temps sur votre
téléphone ou sur les réseaux sociaux. Soyez prudent avec les
nouvelles liées au réseau Pi car elles peuvent être fausses. Cela
créera de l’anxiété.

Expérience de flux : le flux fait référence à un état de
concentration et d'engagement complets qui permet aux gens de
se sentir épanouis et satisfaits. En nous engageant dans des
activités que nous aimons, qu'il s'agisse d'écrire, de peindre, de
faire du sport ou de la musique, nous pouvons entrer dans un
état de fluidité et oublier le temps et les distractions extérieures,
trouvant ainsi la paix intérieure et la satisfaction. Veuillez
choisir un intérêt sain pour votre vie. Pour ma part, j'aime
regarder la médecine chinoise, l'histoire, les voyages, l'Art de la
stratégie de guerre, la cuisine, le sport, le yoga, la finance et les
séries chinoises, etc. Quand je me concentre, j'apprécie
beaucoup et j'oublie le temps. De plus, au cours des deux
dernières années, je me suis concentré sur l'éducation Pi
Network GCV, et je me sens très heureux et je l'apprécie
beaucoup. Les pionniers devraient étudier le manuel des
pionniers et se joindre au troc pour soutenir l'écosystème.
Lorsque vous contribuez activement, vous ressentirez un
sentiment d'épanouissement et de sens, et gagnerez en
confiance dans Pi Network.

Concentrez-vous sur le moment présent : la paix intérieure
réside dans le fait d'être présent dans le moment présent. Faites
attention au moment présent et appréciez les expériences et les
sentiments actuels au lieu des regrets du passé ou des
inquiétudes pour l'avenir. En cultivant l'habitude de la pleine
conscience, nous pouvons être conscients et accepter les
émotions et les expériences actuelles, et répondre aux défis de
la vie d'une manière plus complète et plus paisible. Le Sutra du
Diamant dit que « l’esprit passé, l’esprit présent et l’esprit futur
sont inaccessibles », et le sens est constitué par ces quatre mots.
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De nombreuses personnes peuvent atteindre l’illumination
et la transcendance après avoir lu et compris une phrase.
L'esprit est la chose la plus fondamentale pour une personne.
Tous les êtres vivants se noient dans la mer de souffrance à
cause de leur attachement aux illusions. Par conséquent, le «
Sutra du Diamant » dit : « L’esprit passé, l’esprit présent et
l’esprit futur sont inaccessibles. » Sa signification réside dans
ces quatre mots : lâcher prise sur l’attachement à soi. Les « trois
esprits » ne peuvent pas être obtenus, ce qui signifie que le
passé, le présent et le futur sont tous en train de changer. Le
passé a complètement disparu et ne reviendra jamais. L’avenir
n’est pas encore arrivé et n’existe nulle part dans ce monde.
Certains diront peut-être : le « présent » ne peut-il pas être saisi ?
Mais le « présent » existe dans le moment présent. Quand vous
avez la pensée de chérir le « présent », cette pensée est devenue
le passé. En pensant à cette seconde, la seconde suivante arrive.
Les pensées sont comme l'eau qui coule, le moment présent
devient le passé et la seconde suivante devient le présent.
Lorsque vous remarquez l’arrivée d’une pensée, elle est déjà
devenue du passé.

Dans notre vie quotidienne comme au sein de notre
communauté Pi Network, il est important de prêter attention au
moment présent. Nous devons valoriser nos liens avec notre
famille, en leur montrant du respect et de l'attention. Tout
comme nous planterions de bonnes graines et les nourririons
avec de l’eau, du soleil et des engrais pour garantir leur
floraison, nous devrions nous concentrer sur la prise d’actions
positives plutôt que d’espérer simplement de bons résultats.
Que ce soit notre destin de rencontrer notre conjoint, nos amis,
nos collègues ou les membres de notre équipe Pi Network GCV,
il est crucial de bien les traiter et d'éviter de les blesser avec des
mots négatifs, car des actions négatives peuvent entraîner des
conséquences négatives. Nous devons nous abstenir de faire
quoi que ce soit qui pourrait diviser notre communauté GCV.
Même si certains ambassadeurs ou pionniers du GCV ne
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soutiennent plus le GCV, nous devons toujours être
bienveillants et respectueux envers leurs choix, car c'est leur
liberté de décider. Nous devrions nous concentrer sur la
plantation de bonnes graines, car elles finiront par produire des
fruits prospères. Par conséquent, au lieu de nous soucier de
savoir si GCV gagnera ou si Pi Network réussira, nous devrions
nous concentrer sur notre propre part.

Trouver une véritable tranquillité d’esprit est un voyage qui
nécessite des efforts et une pratique continus. La façon dont
chaque personne trouve une véritable tranquillité d'esprit peut
être différente, la clé est donc d'explorer et d'essayer les
méthodes qui fonctionnent pour vous. Parfois, nous pouvons
avoir besoin de l’aide d’un professionnel, comme un conseiller
ou un coach de méditation, pour nous guider dans la réalisation
de notre objectif de paix intérieure.

En même temps, sachez que la paix intérieure est un processus
dynamique et qu’on ne peut pas y parvenir du jour au
lendemain. Nous serons confrontés à des défis et à des
changements, mais la clé est de cultiver la paix intérieure et les
capacités d’adaptation pour mieux faire face aux hauts, aux bas
et aux défis de la vie.

Plus important encore, soyez gentil et compatissant. Construire
des relations avec les autres, offrir aide et soutien, peut nous
aider à ressentir la paix intérieure et le contentement. En
prenant soin des autres et en nous impliquant dans nos
communautés, nous pouvons développer un état d’esprit positif
et trouver des liens plus profonds dans nos relations.

En conclusion, trouver une véritable tranquillité d’esprit est
un voyage d’exploration de soi et de croissance. Grâce à la
méditation, à l’introspection, à la connexion avec la nature,
à l’expérience du flux et à la concentration sur le moment
présent, nous pouvons progressivement cultiver la paix
intérieure et le contentement.



ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

249

Cette paix affectera la façon dont nous vivons, pensons et
interagissons avec les autres, nous rendant plus résilients,
tolérants et satisfaits. Embarquons-nous dans ce voyage et
recherchons une véritable tranquillité d'esprit. Notre paix
intérieure dans notre esprit peut certainement aider notre
famille, notre travail, notre responsabilité sociale et notre réseau
Pi à réussir un OM prospère à court et à long terme. Tenons-
nous main dans la main ; nous sommes une grande famille et
nous devons nous aimer et nous apprécier. Nous ne devons pas
seulement le lire, le comprendre, mais aussi le faire à partir de
petites choses, du moment présent.

Je viens de publier mon 25e parcours depuis l'âge de 29 ans
jusqu'à aujourd'hui à 54 ans. J'ai beaucoup appris non seulement
des personnes qui prennent soin de moi, mais aussi de celles qui
m'ont blessé. Peu importe que ce soit bon ou mauvais, tant que
je l'accepte et que je l'apprécie, je tire beaucoup de bénéfices
des bons et des mauvais moments. Ce sont tous mes
professeurs.

Merci à ma vie et merci à Pi Network et à tous les pionniers
mondiaux. Merci particulièrement à Mme Lumari, Mme Nonny
et d'autres dirigeants indonésiens ainsi qu'à M. Patrick qui ont
créé près de 2,7 millions de données GCV pour faire de la
théorie GCV une réalité. Bien sûr, j'apprécie le Chinois M. Bao
qui a guidé la communauté chinoise pour créer un objectif de
314 159 $ GCV. Un grand merci également à tous les
ambassadeurs de la communauté GCV et au soutien de tous les
pionniers.

J'espère que tout le monde appréciera le voyage dans Pi
Network. Grâce à cette pratique, nous pouvons tous acquérir un
esprit intérieur paisible. Grâce à Pi Network, nous gagnons non
seulement de la richesse, mais également la sagesse nécessaire
pour avoir la paix dans notre vie.

Doris Yin

21 octobre 2024
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21h09 · 21 octobre 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1848418929963581794

https://x.com/dorisyincpa/status/1848418929963581794
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Il est maintenant minuit, mais je souhaite quand même écrire un
sujet court mais important car le temps presse. De nombreux
pionniers n’ont pas la capacité d’apprendre par eux-mêmes.
Même après plusieurs tentatives d’explication, ils ne
comprennent toujours pas. Aujourd’hui, comme l’ont demandé
certains pionniers, je serai bref et je fournirai une explication
logique.

Le temps de l'OM est entre les mains des pionniers et non
entre celles du CT. La responsabilité du maintien d’un
environnement sûr incombe aux pionniers et non au CT. Ce
n'est que lorsque le réseau est sécurisé que CT peut accélérer les
progrès. Les pionniers créent des risques lorsqu’ils enfreignent
la politique. Par conséquent, si les pionniers veulent atteindre
l’OM d’ici la fin de cette année, ils doivent lire la page blanche
ou le manuel des pionniers (constitué de mes 55 articles) et
participer activement à l’écosystème GCV pour garantir la
sécurité des données et davantage de partenaires commerciaux.

J’exhorte tous les ambassadeurs du GCV à s’engager
pleinement pour faire de l’OM de fin d’année un succès en
travaillant dur. Il faut se fixer une échéance, et je propose le
12/12/2024 comme date but de l'OM. Cette date n'est pas fixée
par le CT, l'OM ne pouvant avoir lieu que lorsque les pionniers
seront prêts, garantissant leur tranquillité. Nous, le Global GCV
CT, travaillerons dur sur l'éducation et la construction de
l'écosystème pour atténuer les inquiétudes et les préoccupations
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de CT, leur permettant de voir des enregistrements améliorés de
la blockchain et une utilisation accrue de Pi.

Le timing est crucial. Nous, le Global GCV CT, saisirons le
bon moment et agirons. Lorsque nous agirons, CT emboîtera le
pas. J'ai reçu de nombreux rapports selon lesquels de nombreux
pionniers ont récemment réussi le KYC et terminé la migration.
Je crois que les progrès réalisés lors de la Conférence
écologique chinoise du 13/10 et d'autres développements
importants du GCV ont satisfait CT.

Sun Tzu, le célèbre général et stratège chinois de l'Antiquité,
l'a clairement souligné dans L'Art de la guerre : « La vitesse est
l'essence de la guerre. Attendre et retarder rendra l'armée
paresseuse. » Cela signifie qu’en temps de guerre, l’armée qui
se déplace rapidement peut prendre le dessus, tandis que
l’armée qui se déplace lentement peut tomber dans une position
passive. Ici, dans Pi Network, c'est la même chose. Le retard
sera confronté à davantage d’incertitudes et de risques.

L'Art de la guerre de Sun Tzu souligne l'importance du
timing. En temps de guerre, le timing est crucial pour la victoire.
La vitesse n’est pas seulement une question de rapidité, mais
aussi d’agir au bon moment. Sun Tzu a dit un jour : « Ainsi,
ceux qui sont bons en guerre la recherchent dans la situation et
non dans le peuple, afin de pouvoir choisir les gens et profiter
de la situation. » Cela signifie que les généraux qui savent
commander les guerres choisiront le bon moment pour agir en
fonction des besoins de la situation, plutôt que de compter sur
les capacités des soldats. Ce n’est qu’en prenant des décisions
rapides que nous pourrons saisir l’opportunité favorable et
gagner la guerre.

Ici, dans Pi Network, nous ne devrions pas compter sur CT
ou sur les pionniers. Nous, en tant qu’ambassadeurs du GCV,
qui nous sommes réveillés, devrions agir dès maintenant. Il ne
nous reste que 50 jours jusqu'au 12/12/2024. Si nous
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accomplissons des progrès significatifs au cours de ce mois
critique, CT aura suffisamment de temps pour achever la
migration des 10 millions d’utilisateurs. Lorsque nous
sécurisons le réseau, la vitesse augmente. À mesure que de plus
en plus d’entreprises se joindront et créeront de nombreuses
données GCV, la pression du marché des changes diminuera
après l’OM.

Mme Lumari appelle toutes les communautés des pays GCV
à se connecter avec davantage d'entreprises. Chaque pays
devrait se fixer un objectif de 1 000 nouvelles entreprises en 50
jours. De cette façon, nous pourrons avoir 100 000 entreprises
soutenant Pi GCV d’ici la date limite. Nous devrions également
mettre en œuvre l’étude du Pioneers Handbook pour aborder les
problèmes liés au marché noir. Les données donneront
confiance au CT. J'espère que tous les pionniers pourront
comprendre cette logique, mettre de côté tout doute et travailler
dur.

Doris Yin

24 octobre 2024

8 h 22 · 24 octobre 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1849312990002077920
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Chers pionniers mondiaux,

Je suis ravie de constater les progrès remarquables que nous
réalisons ensemble ! Notre confiance collective dans le projet Pi
Network et CT continue de se renforcer.

PiFest marque une étape importante, car il fait suite au
succès remarquable de GCV. Cela indique que CT
reconnaît le potentiel de GCV à 314 159 $ pour répondre
aux exigences de sécurité de l'OM.

J’aimerais partager une histoire significative qui incarne
l’expression « agir d’une manière qui va à l’encontre de son
objectif ».

Pendant la période des Royaumes combattants, un homme
souhaitait se rendre dans l’État de Chu. Il conduisait une
calèche sur Taihang Road lorsqu'il rencontra un compagnon de
voyage. En apprenant que l'homme se dirigeait vers l'État de
Chu, le voyageur a exprimé son choc et a demandé : « L'État de
Chu est au sud. Comment pouvez-vous aller vers le nord ?
Quand atteindrez-vous l'État de Chu de cette façon ? L'homme
répondit calmement : « Cela n'a pas d'importance ; mon cheval
peut courir vite, donc je n'ai pas à m'inquiéter de ne pas
atteindre l'État de Chu. »

Le voyageur lui a rappelé : « Si vous empruntez cette route,
vous ne ferez que vous éloigner de l'État de Chu. » L'homme a
montré ses bagages et a déclaré : « J'ai apporté beaucoup de
frais de voyage et de nourriture pour plusieurs jours. La
distance n'a pas d'importance. Le compagnon de voyage,
maintenant anxieux, a déclaré : « Vous faites fausse route.
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Vous ne pouvez pas atteindre l'État de Chu en empruntant cette
route. L'homme a répondu avec confiance : "Mes compétences
de conduite sont excellentes, alors ne vous inquiétez pas."
Dérouté par l’entêtement de l’homme, le voyageur secoua la
tête, impuissant, et soupira..

Cette histoire nous rappelle que lorsque nous poursuivons des
objectifs, il est essentiel de commencer par établir la bonne
direction. Si vous faites fausse route, peu importe la qualité de
vos ressources ou de vos efforts, vous vous éloignerez encore
plus de votre objectif souhaité.

Je crois que le Dr Nicolas et le Dr Fan, qui possèdent une
grande sagesse, comprennent cette logique. Leur engagement à
évoluer vers l'OM indique qu'ils reconnaissent que notre
communauté pionnière est sur la bonne voie, d'autant plus que
GCV domine presque tous les enregistrements des médias
sociaux et de la blockchain. S’ils devaient refuser le GCV, ce
serait illogique, d’autant plus que les données de la blockchain
montrent qu’il existe au moins 3 millions d’enregistrements
GCV représentant plus de 69,22 % de toutes les transactions de
janvier à octobre 2024, y compris les données du marché noir.
Si l’on exclut les données du marché noir, le dénominateur
diminuera considérablement, ce qui entraînera un taux
d’occupation du GCV de près de 90 %.

Dans ce contexte de succès significatif de GCV, les projets de
CT pour OM et leur appel aux pionniers à rejoindre le PiFest
démontrent leur reconnaissance du fait que GCV est sur la
bonne voie. En fait, l'annonce de CT affirme que la
communauté est déjà sur la bonne voie. Cela met également en
évidence leur intention de montrer la valeur de Pi au monde.

Alors, je demande : serait-il judicieux que CT poursuive l'OM
d'ici la fin de cette année si GCV s'opposait aux objectifs de
CT ?

Ma réponse est un NON catégorique ! Ils sont incroyablement
intelligents et sages. Leurs doctorats attestent de leur



ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

256

intelligence et leurs décisions stratégiques tout au long du
processus du Pi Network révèlent leur sagesse.

Le PiFest d'aujourd'hui est l'occasion pour notre communauté
GCV de démontrer ce que Pi représente, grâce à nos efforts
collectifs. Nous devrions nous concentrer sur le partage de nos
progrès sur toutes les plateformes de médias sociaux,
notamment Twitter, Facebook, Reddit, Instagram, YouTube,
WeChat, Sharchat, Pinterest, VK, Baidu, LinkedIn, QQ,
WhatsApp, TikTok, Snapchat, Kuaishou, Discord, etc. . Cela
mettra en valeur la force de nos pionniers, de notre écosystème
et de notre GCV au monde.

PiFest est l'occasion pour CT d'évaluer le calendrier de l'OM et
d'identifier les processus KYC et les migrations
supplémentaires qui sont nécessaires. Plus notre écosystème est
actif avec GCV, plus il devient sûr de désenclaver ces régions.
Il s’agit d’un concept fondamental : soutenir des initiatives de
faible valeur conduit à une centralisation, ce qui nous mène
dans la mauvaise direction. La conséquence de la poursuite
d’efforts de faible valeur sera similaire au récit que j’ai partagé
plus tôt : cela obligera CT et tous les pionniers à faire face à
une attente interminable. Malgré le travail acharné des partisans
de faible valeur, leurs efforts sont encore loin d'atteindre les
objectifs de CT.

Tous les pionniers devraient avoir confiance en GCV. Votre
rôle est d'encourager activement davantage d'entreprises à
rejoindre le réseau Pi. La valeur du réseau est déterminée par
nous, les pionniers, et non par CT. Nous pouvons nous attendre
à ce que CT respecte nos efforts collectifs, et ils doivent
reconnaître que GCV joue un rôle déterminant pour aider le
réseau Pi à atteindre ses objectifs et sa mission.

Je comprends que de nombreux pionniers se sont sentis
découragés par un commentaire des modérateurs du PiFest
déclarant : « Direction de l'équipe principale : nous devons
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marquer/signaler/supprimer tous les messages dans #PiFest et
#PiCommerce qui mentionnent 314 159 $ de GCV.

Comme je l’ai toujours précisé, les modérateurs ont la
responsabilité de faciliter les discussions et de veiller au respect
des règles du CT. Ils ne servent pas de sources officielles pour
les annonces du Pi Network. L’équipe Pi Network Core dispose
de ses canaux officiels pour informer nos pionniers, nous
devrions donc nous fier aux annonces du CT plutôt qu’aux
déclarations des modérateurs.

Bien que nous devions respecter les Fireside Mods et les règles
et réglementations du Fireside (qui n'autorisent pas les
publications sur les prix), cela ne signifie pas que CT fait une
discrimination à l'égard de GCV. Toutes les valeurs, y compris
GCV, ne doivent pas être publiées. Il représente la justice et
garantit l'égalité et l'équité à tous les pionniers concernant la
valeur de Pi.

J'exhorte tous les partisans du GCV à s'abstenir de publier des
valeurs spécifiques telles que le GCV ou 314 159 $ sur Fireside.
Au lieu de cela, je vous encourage à partager votre carte
régionale des commerçants PiFest, des captures d'écran des
transactions ou des visuels capturant les interactions entre les
pionniers et les commerçants. Puisque PiFest vise à attirer
davantage d'entreprises dans notre écosystème Pi Network en
tant que partenaires commerciaux, concentrons-nous sur la
promotion de nos initiatives sur les réseaux sociaux externes
tout en soulignant l'importance du GCV.

Merci pour toute l’attention des pionniers et j’espère que cela
clarifie mon message, et continuons notre chemin ensemble
avec enthousiasme et notre objectif OM du 12/12/2024 !

Sincèrement,

Doris Yin

Fondateur, Mouvement mondial GCV

https://x.com/hashtag/PiFest?src=hashtag_click
https://x.com/hashtag/PiCommerce?src=hashtag_click
https://x.com/hashtag/PiCommerce?src=hashtag_click
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Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1852000015956189319

https://x.com/dorisyincpa/status/1852000015956189319
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De nombreuses personnes ne comprennent pas pleinement le
système comptable requis pour enregistrer toutes les
transactions commerciales ou le système fiscal du
gouvernement. En tant qu'ancien CPA aux États-Unis et
maintenant fiscaliste, j'aimerais clarifier les circonstances dans
lesquelles les entreprises et les particuliers doivent payer des
impôts gouvernementaux.

En tant que comptable, j'insiste sur l'importance d'enregistrer
toutes les transactions en monnaie légale. Si nous essayons
d’utiliser des cryptomonnaies, comme les paiements Pi, cela
pose des problèmes de tenue de registres adéquate.
Actuellement, aucun gouvernement ne reconnaît le Pi comme
monnaie légale, il ne peut donc pas percevoir d’impôts sur cette
base.

Si l'inventaire disparaît sans aucune trace comptable, votre
entreprise peut faire face à un audit de l'agence fiscale, ce qui
peut entraîner des pénalités. Dans un système comptable, tous
les achats, ventes et investissements doivent être clairement
enregistrés en monnaie fiduciaire. C'est pourquoi notre stratégie
consiste à utiliser les paiements Pi complets pour de petits
objets avec des montants limités. Ces transactions peuvent être
enregistrées par le comptable comme des « dons ».

Pour des montants ou des quantités plus importants, il est
conseillé d'utiliser des paiements Pi partiels pour couvrir les
coûts et garantir le paiement des taxes au gouvernement. De
petits bénéfices peuvent être payés en utilisant Pi, et en termes
comptables, cela peut être enregistré comme « bénéfice non
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réalisé ». Cela signifie qu'à l'avenir, lorsque Pi sera accepté par
le gouvernement comme monnaie légale, ces « bénéfices non
réalisés » pourront être convertis en « bénéfices réalisés ».

« Les taxes d'accise sont des taxes imposées sur certains biens,
services et activités. Les contribuables comprennent les
importateurs, les fabricants, les détaillants et les consommateurs,
et varient en fonction de la taxe spécifique. Les taxes d'accise
peuvent être imposées au moment :

Entrée aux États-Unis, ou vente ou utilisation après importation

Vente ou utilisation par le fabricant

Vente ou utilisation par le détaillant

Utilisation par le consommateur"

"Une taxe de vente et une taxe d'utilisation sont en fin de
compte la même chose. Elles s'appliquent toutes deux aux biens
et aux services. La différence réside dans la manière dont elles
sont calculées et qui les paie. Alors qu'une taxe de vente est
appliquée au moment où un achat est effectué et est collectée et
remise au gouvernement par le vendeur, une taxe d'utilisation
est calculée et payée par le consommateur ou l'utilisateur final.
Le taux est cependant généralement le même que celui de la
taxe de vente locale/étatique.

La citation ci-dessus concerne la taxe fédérale américaine, mais
il est important de noter qu'il existe également des taxes de
vente au niveau des États et diverses taxes dans de nombreux
pays liées aux transactions d'achat et de vente. Dans cet esprit,
j’espère que tous les pionniers comprendront pourquoi nous
utilisons des paiements Pi partiels alors que nous travaillons à
la construction d’un écosystème solide. Nous visons à
impliquer toutes les industries.

Nous commençons par des échanges de petits objets
entièrement payés en Pi pour établir le Pi GCV à 314 159
$ dans le cadre du processus de frappe. Nous sommes
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désormais entrés dans la phase de l’écosystème consistant à
établir la circulation Pi de la chaîne industrielle. Cela englobera
diverses industries, notamment la construction, l’immobilier, la
production et la vente de véhicules, l’agriculture, et bien
d’autres encore, avec des montants importants. J'espère que
tous les pionniers devraient avoir des concepts de base en
matière de comptabilité et de fiscalité.

Sincèrement,

Doris Yin

21h57 · 1 novembre 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1852364266478682518
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De nombreux pionniers ne comprennent pas pleinement les
raisons de la lenteur du KYC, du processus de migration et du
retard de deux ans de l'OM. Voici mon analyse.

Il est clair que certains pionniers manquent de compréhension
du fonctionnement des véritables entreprises. Beaucoup croient
à tort que la valeur Pi peut être n'importe quelle valeur. Ils
supposent qu’il ne devrait y avoir aucun mouvement du GCV,
pensant que tout « prix » peut simplement être étiqueté comme
une valeur Pi et appelé GCV.

J'ai entendu certains pionniers affirmer que des valeurs telles
que 6 700 $, 314 $, 31 $ ou même 1 $ peuvent toutes être
considérées comme du GCV. Cette perspective est
fondamentalement erronée. Même si certains peuvent paraître
gentils et ouverts d’esprit en autorisant n’importe quelle valeur
Pi au sein de l’écosystème, cette désinformation met le réseau
Pi en danger et laisse de nombreux pionniers confus et passifs.
Les pionniers attendent le CT, et le CT attend aussi les
pionniers. Heureusement, à partir de janvier de cette année, le
Global GCV CT s'est engagé à se concentrer sur le
développement de l'écosystème GCV, ce qui reflète la sagesse.
Cette sagesse guide le réseau Pi et la communauté des pionniers
sur la bonne voie et souligne l'importance d'une prise de
décision réfléchie dans nos efforts.

Faire des concessions sur la valeur de Pi indique un manque de
courage et de compétence. Certains pionniers semblent penser
que CT permet à différentes valeurs Pi de coexister sans aucune
interférence, ce qui les amène à supposer que les pionniers ne
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devraient pas non plus influencer la valeur Pi. Cette hypothèse
est complètement fausse. Le CT ne peut traiter que des
questions techniques et d’infrastructure, alors qu’il est de la
responsabilité des pionniers de guider la valeur Pi vers un
consensus unifié. CT et les pionniers partagent un partenariat.
Nous sommes tous deux tout aussi importants, mais avec des
rôles différents visant le même objectif.

Certains soutiennent également que nos partisans du GCV
perturbent ce qu’ils perçoivent comme un marché libre pour les
prix du Pi. Dans mon article, j'ai expliqué ce qu'est un marché
libre. Un marché libre utilise toujours une monnaie stable, telle
que le dollar américain, pour régler toutes les transactions. Par
conséquent, un marché libre Pi ne signifie pas une valeur Pi
différente ; cela signifie que l'écosystème peut bénéficier d'un
environnement libre et équitable à développer tout en exigeant
que GCV règle toutes les transactions.

Dans mes articles, j’ai largement abordé ces questions. Malgré
cela, de nombreux pionniers continuent de mal comprendre les
fondamentaux du monde des affaires tout en prétendant être
bien informés et en diffusant de fausses informations.

Soyons clairs : les pionniers ont le choix entre deux voies :

1. Si vous souhaitez qu'une valeur existe au sein de
l'écosystème, sachez que l'OM sera retardé jusqu'à ce que la
plupart des pionniers créent GCV. C’est pour cela qu’on attend
depuis deux ans et demi que le 28 juin 2024 on réussisse à créer
GCV, CT puis donner l’échéance à l’OM. Si la majorité des
pionniers avaient pris au sérieux mes conseils il y a plus de
deux ans, nous l'aurions déjà fait à l'OM. La désinformation de
certains pionniers a entraîné des retards importants.

2. Si votre objectif est d’amener l’OM ici rapidement, il est
essentiel de soutenir GCV et de reconnaître son importance.
Cela vous aidera à relever vos défis financiers actuels.
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Si vous voulez simplement jouer à des jeux, alors n’importe
quelle valeur peut suffire, car ce ne serait qu’un passe-temps.
Cependant, nous entrons désormais dans un environnement
commercial sérieux. L'incertitude entourant la valeur de Pi fera
fuir les entreprises. Les entreprises craignent l’instabilité,
notamment concernant la monnaie qu’elles gagnent. Si Pi vaut
100 000 $ aujourd’hui mais chute à 1 000 $ demain, les
entreprises seront-elles prêtes à accepter Pi comme moyen de
paiement ? Comprenez que si la valeur n’est pas stable, les
entreprises ne participeront pas. Pi n’est pas une crypto-
monnaie destinée à la spéculation ; c'est pour de vraies affaires.

J’ai observé que certains pionniers ne prennent pas au sérieux
l’aspect commercial du réseau Pi. Le réseau principal ci-joint
est explicitement conçu pour les environnements professionnels
sérieux. Sans une valeur stable, il est irréaliste de s’attendre à ce
que des entreprises comme Amazon ou des personnalités
comme Elon Musk les rejoignent.

Si Pi est évalué à seulement 1, 10 ou même 100 dollars, pensez-
vous honnêtement que ces acteurs importants, qui génèrent des
milliards par an, le considéreraient comme suffisant pour leur
entreprise ?

En tant que fiscaliste comptant plus de 2 000 clients tout au
long de ma carrière, j’ai tout vu. Beaucoup de mes clients
étaient autrefois des entrepreneurs à succès, mais certains ont
été confrontés à des défis en cours de route. Ils nous engagent
pour nos services car, sans connaissances professionnelles,
naviguer dans ces eaux est presque impossible. Il est essentiel
d’être humble lorsqu’on manque d’expertise et, à tout le moins,
de s’abstenir de tromper les autres. Cette désinformation est
justement la raison pour laquelle l’OM a pris du retard.

Lorsque nous ne parvenons pas à nous mettre d’accord sur une
valeur consensuelle, ces retards créent un marché noir rampant,
car les pionniers ne peuvent pas attendre l’OM et ont besoin
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d’argent maintenant. L’existence d’un marché noir ralentit la
migration, ce à quoi CT doit remédier pour protéger la sécurité
du réseau Pi.

Certains pionniers des attaques contre le GCV ou de leur
implication dans le marché noir peuvent être motivés par le
désir d’argent rapide. Cependant, ce gain financier est
temporaire et minime. Si vous deviez réorienter vos efforts loin
d’attaquer le GCV ou de vous engager dans le marché noir, et
plutôt vous concentrer sur le travail acharné pour l’écosystème
du GCV, vous pourriez atteindre la liberté financière beaucoup
plus tôt. Imaginez passer des vacances à Santorin avec votre
bien-aimé dans seulement deux mois et vivre dans une maison
luxueuse avec votre famille.....

Actuellement, vous risquez encore de vous retrouver dans de
mauvaises conditions de vie car vous-même attaquez le GCV,
entraînez l'énergie des ambassadeurs du GCV et cela gêne l'OM
rapide. En changeant votre état d'esprit, vous pouvez ouvrir la
voie à une réussite financière significative, en devenant
millionnaire ou même milliardaire en quelques mois. N’oubliez
pas que vous êtes le seul à faire obstacle à votre propre liberté
financière. Les retards liés à l'OM sont le résultat de vos choix.

En réfléchissant à ce que j'ai partagé pendant vos moments
calmes la nuit, vous verrez clairement quel choix vous convient
le mieux. Je suis convaincu que vous prendrez des mesures
décisives vers votre propre croissance et votre réussite. Nous
sommes toujours les bienvenus à votre réveil et à revenir dans
notre grande famille GCV qui prend soin de vous.

Travaillons ensemble pour garantir que nous avançons avec
clarté et en nous concentrant sur le développement des
écosystèmes, comme le GCV a été confirmé. Le GCV 314 159
$ est inébranlable ! Ensemble, nous ferons advenir l'OM du
12/12/2024 !

Que Dieu te bénisse!



ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

266

Doris Yin

3 novembre 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1853205063369396317

https://x.com/dorisyincpa/status/1853205063369396317
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Chère équipe de base du Rwanda GCV, ambassadeurs,
pionniers et commerçants,

Je voudrais exprimer ma gratitude à M. Oliver Ndatimana, chef
des ambassadeurs du GCV pour l'Afrique, pour m'avoir invité à
prononcer ce discours. Je voudrais également féliciter Mme
Hereine Makosewe pour sa récente nomination en tant que
nouvelle ambassadrice du GCV pour l'Afrique de l'Est, un rôle
important et vital pour notre mission. Mes remerciements vont
à notre directrice exécutive, Mme Lumari, pour ses conseils
dans le développement de l’écosystème africain, et merci aux
membres assidus de l’équipe principale du Rwanda GCV.

Aujourd'hui, notre discussion est centrée sur le sujet : « Dans
quelle mesure la communauté Pi au Rwanda a-t-elle progressé
dans la compréhension de l'intérêt de devenir des marchands
GCV et d'enregistrer leurs entreprises sur la carte de Pi ? » C'est
un sujet intéressant et j'attends avec impatience d'entendre les
rapports de nos ambassadeurs GCV à ce sujet.

Je voudrais déplacer l'orientation de mon discours comme
suit : les moyens d'augmenter l'enregistrement des
entreprises et leur importance pour l'OM.

Tout d'abord, je tiens à reconnaître l'excellente coopération de
M. Oliver et de Mme Lumari dans la réalisation de notre
objectif d'atteindre plus de 800 membres au Rwanda. Il s’agit
d’une réalisation importante en si peu de temps. Pour atteindre
le jalon OM de notre communauté GCV d'ici le 12 décembre
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2024, Mme Lumari a assigné à chaque communauté de pays un
objectif de 1 000 partenaires commerciaux d'ici la fin novembre.
Je suis heureux de voir que le Rwanda est sur le point
d’atteindre cet objectif. Continuez votre bonne humeur et votre
travail exceptionnel !

Mme Lumari a fourni des tâches détaillées sur la façon de
prendre les devants en motivant et en guidant les commerçants
à s'inscrire en tant que partenaires commerciaux et sur la carte
de Pi. Elle vous demande également de soumettre des rapports
hebdomadaires. Comme nous le savons, notre communauté a
un potentiel illimité si nous restons concentrés. L’engagement
est crucial et il ne nous reste plus beaucoup de temps.

Ensuite, après avoir défini notre objectif, j'expliquerai comment
motiver les commerçants à devenir des partenaires
commerciaux du réseau Pi et pourquoi cela est essentiel pour
nos ambassadeurs GCV et nos commerçants. Comprendre le
raisonnement derrière nos actions est essentiel ; Sans cette
compréhension, il peut être difficile de dialoguer en toute
confiance avec les commerçants.

Tout d’abord, nous devons démontrer les opportunités
significatives disponibles via le réseau Pi. Toutes les entreprises
visent à réaliser des bénéfices et font face à une concurrence
féroce. Pour toucher plus de clients, ils dépensent souvent
beaucoup d’argent en publicité. Cependant, même avec ces
dépenses, ils risquent de ne pas récupérer leur investissement,
car les clients potentiels peuvent hésiter à effectuer un achat
après avoir simplement vu une publicité. Si les entreprises
n’investissent pas dans la publicité, leurs produits peuvent
devenir rapidement obsolètes ou invendus, ce qui entraîne une
augmentation des coûts de stockage, car les stocks restent plus
longtemps en rayon. Ainsi, de nos jours, il est très difficile de
survivre aux petites entreprises, en particulier aux nouvelles
entreprises.
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Actuellement, de nombreux pays connaissent une stagflation,
caractérisée par une hausse des prix des produits et une baisse
des revenus. Même si les épiceries attirent encore beaucoup de
clients, les entreprises du secteur du luxe pourraient avoir du
mal à conserver leur clientèle. En fait, même les ventes des
épiceries pourraient diminuer à mesure que les gens essaient de
dépenser moins en nourriture et en produits d’épicerie.

C'est là qu'intervient le réseau Pi, non seulement pour aider à
atténuer les crises financières, monétaires et économiques, mais
également en tant que plate-forme permettant à toutes les
entreprises, quelle que soit leur taille, d'attirer de nouveaux
clients. La communauté Pi Network compte environ 60 millions
de pionniers fidèles. Si l’on inclut les pionniers inactifs, le total
dépasse les 100 millions. Si l’on inclut leur famille, elle atteint
probablement 3 millions d’habitants, ce qui représente une
opportunité de marché substantielle. Étant donné que de
nombreuses entreprises ne font pas encore partie du réseau Pi,
s'inscrire tôt leur permet d'être visibles auprès de notre
communauté, positionnant ainsi leur marque pour attirer ces
clients potentiels.

Plus important encore, rejoindre le réseau Pi en tant que
partenaire commercial est gratuit et ne présente aucun risque.
Cela nous permet d’aborder les entreprises en toute confiance, y
compris les pionniers du réseau Pi et les entreprises extérieures.
Nous pouvons les aider à s’inscrire en tant que pionniers s’ils
n’ont pas été pionniers, leur permettant ainsi de créer leur
propre compte. À l’avenir, je suis convaincu qu’ils auront la
possibilité de créer des comptes professionnels après le
lancement officiel du réseau principal. Quand je dis qu'il n'y a
aucun risque, je veux dire qu'ils peuvent s'inscrire maintenant
mais attendre le lancement du réseau principal pour accepter les
paiements Pi complets. Ils n’ont pas besoin de prendre de
mesures immédiates, ou ils peuvent opter dès maintenant pour
des paiements Pi partiels chez GCV s’ils ont des intérêts.
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Si les entreprises locales souhaitent démarrer dès maintenant,
nous pouvons les aider à s’inscrire sur la Carte de Pi. Ils
peuvent commencer avec de petits articles en quantité limitée,
offrant un paiement Pi complet ou un paiement Pi partiel allant
de 10 % à 50 %, en fonction de leur marge bénéficiaire.
Différentes industries ont des taux de profit différents. Pour le
secteur des services, puisque les coûts sont généralement
inférieurs, Pi peut être accepté jusqu’à 50 %. Cette approche
garantit que les entreprises n'auront pas à s'inquiéter de l'achat
de la totalité de leur stock par Pi alors qu'elles auront toujours
besoin de FIAT pour payer les coûts commerciaux. C’est pour
la durabilité des entreprises. En vendant leurs stocks, ils
peuvent augmenter leurs flux de trésorerie et réinvestir dans de
nouveaux achats, tout en réalisant des bénéfices. Cet
arrangement profite à la fois aux pionniers et aux marchands ;
les pionniers peuvent accéder à une gamme plus large de
produits, notamment des téléphones portables, des appareils
électroménagers, des meubles, des produits d’épicerie ou même
des biens immobiliers. Ainsi, avant l’OM, ils peuvent
commencer à économiser leur vie quotidienne.

Par exemple, aux Philippines, 50 % des paiements pour les
copropriétés peuvent être effectués en utilisant Pi, tandis qu'en
Chine, ce chiffre est de 15 % pour les appartements. Nous
approchons de la phase OM, qu'elle ait lieu le mois prochain ou
dans les sept prochains mois, et nous sommes confiants quant
au succès du GCV pour la valeur de Pi. Par conséquent, les
entreprises ne subiront pas de pertes, car elles ont déjà couvert
leurs coûts ou une partie de leurs bénéfices avec de la monnaie
fiduciaire. La partie bénéfice affichée dans Pi est très faible.

Nous aidons ces entreprises à augmenter leurs ventes, ce qui se
traduit par des bénéfices fiduciaires plus élevés qu'auparavant.
Ils conservent une petite partie de leurs bénéfices en Pi. De plus,
la demande pour leurs produits et services est importante après
OM, car les pionniers peuvent utiliser Pi pour acheter ce qu'ils
veulent, mais l'écosystème n'est pas suffisant pour les plus
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exigeants. Il n’y a donc pas lieu de s’inquiéter des ventes. Une
fois la phase OM commencée, Pi peut être échangé contre une
monnaie fiduciaire à un taux fixe, de sorte que les entreprises
n'auront pas à se soucier des fluctuations de « prix ».

Lorsque nous saisissons le potentiel du réseau Pi, notre
confiance et notre enthousiasme à collaborer avec les
entreprises locales grandissent. Ma fille et moi nous sommes
inscrits sur Map of Pi. Même si je n’avais pas de site Web et
que je ne me suis pas inscrite en tant que partenaire commercial,
ma fille l’a fait, consciente que cela profiterait à notre entreprise.
Même si le plein impact n’est peut-être pas encore évident,
nous prévoyons une croissance significative prochainement.
Plus tôt les entreprises s’inscrivent, mieux ce sera ; être un lève-
tôt entraîne souvent de plus grandes récompenses. Les premiers
inscrits peuvent gagner en visibilité au sein de notre
communauté, attirant ainsi l’attention des pionniers. S’ils
s’inscrivent plus tard, alors que beaucoup d’entre eux sont déjà
inscrits, ils risquent d’avoir du mal à susciter le même niveau
d’intérêt.

La clé pour dialoguer avec les entreprises est de les approcher
avec confiance, en soulignant que nous sommes là pour les
aider, et non pour mendier ou persuader. Je recommande
d’étudier mes articles, en particulier le Pioneer’s Handbook, qui
explique comment le réseau Pi peut aider les entreprises à
augmenter leurs profits. Ces informations peuvent être
partagées avec les entreprises locales pour démontrer les
avantages potentiels.

Dans l’ensemble, il est essentiel que nos efforts génèrent des
bénéfices mutuels. En soutenant les entreprises locales, nous
soutenons également le développement du Pi Network,
notamment en relation avec l'écosystème GCV. Le succès de
GCV, évalué à 314 159 $, illustre notre potentiel. Nous n’avons
pas besoin que l’équipe principale annonce la valeur OM Pi, car
nous réussissons déjà sur la blockchain indépendamment grâce
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aux données GCV. Aujourd'hui, je vois que pendant le PiFest
du 29 octobre au 3 novembre, les GCV occupent plus de
85,75 %. Le CT le reconnaît et nous fait confiance, c'est
pourquoi il a fixé une date limite pour l'OM l'année prochaine,
le 28 juin, mais avec des attentes pour l'OM le mois prochain.

La première étape pour nos marchands GCV est de s'inscrire
sur le site Web de Pi Network après avoir compris les avantages
pour eux.

Je vais maintenant expliquer pourquoi les commerçants GCV
qui sont également des pionniers devraient saisir cette
opportunité pour accélérer le processus OM. Comme je l'ai
mentionné plus tôt, GCV peut remplir la condition de
dissimulation de l'OM,   et CT reconnaît que nous sommes
sur la bonne voie. Cela implique que la valeur OM Pi est GCV,
et nous devons exploiter GCV pour créer plus de données
blockchain et inviter davantage d'entreprises à soutenir,
respecter ou adopter GCV pour un écosystème stable avec une
circulation de valeur Pi GCV.

Plus il y aura d’entreprises qui manifesteront leur soutien à
GCV sur la Pi Map, plus CT aura confiance en OM. Pourquoi
est-ce important ?

CT doit prendre en compte deux facteurs clés concernant la
date de l’OM. Tous les pionniers comprennent seulement que
CT a posé une condition pour 15 millions de vérifications KYC
et 10 millions de portefeuilles. Cependant, ils ignorent ce qui
pousse CT à ouvrir parfois le KYC, le processus de migration
rapide et ce qui les ralentit. Bien que d’un point de vue
technique, ils pourraient migrer plus de 100 000 portefeuilles
chaque jour sans interruption, ils ne l’ont pas fait. Cela soulève
la question de savoir pourquoi la réalisation des 10 millions de
portefeuilles est si lente et si difficile.

Vous devez comprendre qu’ils surveillent les risques et la
sécurité du réseau sur la base des enregistrements de la
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blockchain. Les transferts importants et fréquents présentent un
risque élevé d’activité sur le marché noir. D’un autre côté,
augmenter le GCV signifie développer un écosystème plus
robuste avec la valeur GCV Pi, ce qui peut aider CT à résister
aux pressions spéculatives du marché des changes OM.

Si nous pouvons réduire les données du marché noir tout en
augmentant les données du GCV, CT se sentira plus en sécurité
et pourrait accélérer le processus de migration, le rendant
potentiellement continu. Notre objectif est d’atteindre le cap de
l’OM d’ici la fin de l’année ou le mois prochain. À moins de
deux mois de la fin, notre réussite pour atteindre l'OM dépend
en grande partie des efforts des pionniers pour réduire l'activité
du marché noir et augmenter les données GCV.

C’est pourquoi j’insiste sur le fait que l’éducation est cruciale.
Cela peut contribuer à réduire les données du marché noir et
encourager davantage d’entreprises à rejoindre l’écosystème,
créant ainsi des données GCV fiables. Notre initiative GCV
Ambassador vise à éduquer les pionniers et les commerçants
pour qu'ils soutiennent le programme de partenariat commercial
et enregistrent davantage de vendeurs GCV sur la carte de Pi.

Même après l’OM, nous aurons encore besoin de vos efforts
continus en matière d’éducation et de développement des
écosystèmes. Les mois qui suivront l’OM seront cruciaux pour
déterminer la rapidité avec laquelle d’autres pionniers pourront
réussir le KYC et migrer. Il y aura des variations dans les
processus selon les pays et les régions, ce qui influencera le
développement des écosystèmes. À ce stade, nous n’avons pas
de problèmes de marché noir et nous nous concentrons
uniquement sur l’écosystème. Par conséquent, tous les
ambassadeurs GCV au Rwanda devraient travailler avec
diligence pour votre communauté.

Cela s’applique à toutes les communautés de tous les autres
pays. Après l’OM, nous verrons davantage d’entreprises



ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

274

extérieures rejoindre le réseau Pi, mais cela n’arrivera pas
immédiatement ; ce sera un processus graduel. La confiance de
ces entreprises extérieures repose sur notre communauté interne.
Si nous nous unissons et travaillons plus dur pour renforcer
l’écosystème du réseau Pi, ils nous rejoindront plus rapidement.
Et c'est la raison pour laquelle Pi Network CT se concentre sur
les entreprises locales hors ligne. Ce sera l’infrastructure de
l’écosystème après l’OM.

Merci beaucoup pour votre attention et votre engagement
envers Pi Network et le mouvement GCV.

Je souhaite à tous beaucoup de succès lors de la conférence
d’aujourd’hui. Après la conférence, j'encourage tous les
ambassadeurs GCV à aider votre communauté à bien
comprendre les informations partagées aujourd'hui et à les
mettre en œuvre efficacement. Cela aidera tous nos pionniers à
obtenir un KYC plus rapide et une migration plus rapide avant
et après l'OM. Nous pouvons ainsi aider les pionniers à
atteindre très rapidement leur liberté financière.

Doris Yin

Fondateur, Mouvement mondial GCV

3 novembre 2024

@PiCoreTeam

Avertissement : le discours ci-dessus est uniquement destiné à
l'éducation communautaire. Cela ne doit pas être considéré
comme un conseil financier. Je ne représente pas Pi Network
CT ni aucune organisation.

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1853237960675590207

https://x.com/PiCoreTeam
https://x.com/dorisyincpa/status/1853237960675590207
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Pour constituer une équipe exceptionnelle, il est essentiel non
seulement de se soutenir mutuellement mais également de se
concentrer sur la croissance personnelle pour devenir des
leaders indépendants et efficaces. Un bon leader incarne un
mélange de gentillesse et de pouvoir, de rigidité et de flexibilité,
d’ouverture d’esprit, d’équité, de justice et de réflexion
stratégique. Ils doivent être soucieux des détails tout en évitant
d’être limités par des dogmes. Il est essentiel d'évaluer chaque
situation, dans un esprit d'apprentissage continu.

Les dirigeants doivent prendre soin des membres de leur équipe,
établir des systèmes clairs de récompenses et de punitions et
lutter pour l'équité et la justice. Ils doivent pratiquer une
autodiscipline stricte tout en étant indulgents envers les autres.
Il est important d'éviter d'imposer ses désirs aux autres, de faire
preuve de générosité, de bienveillance, d'ouverture d'esprit et de
favoriser des liens forts. Un leader qui réussit doit être capable
de prendre en compte diverses perspectives afin de réaliser de
grandes choses.

En plus de ces qualités de tolérance et de bienveillance, les
dirigeants doivent posséder de la sagesse, un engagement
inébranlable à protéger la communauté. Ils doivent agir de
manière décisive contre tout ce qui pourrait miner la confiance
de la communauté et prendre des mesures proactives pour
éliminer les rumeurs négatives et les fausses rumeurs. Il est
crucial de maintenir un environnement sûr pour la
communauté.
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Les gens se sentent souvent frustrés parce qu’ils se soucient
trop de ce que pensent les autres. Lorsque vous vous libérerez
de cette cage mentale, vous retrouverez une vie plus libérée et
plus épanouissante. C'est pourquoi il est important de ne pas
laisser le jugement ou l'opinion des autres contrôler vos
émotions.

La souffrance surgit souvent lorsque nous remettons notre
bonheur entre les mains des autres. Lorsque les gens parlent
négativement de nous, cela reflète généralement leurs propres
expériences négatives. Alors s'il vous plaît, n'utilisez pas les
erreurs des autres pour vous punir. En adoptant une approche
compatissante, nous pouvons rester insensibles à leurs
jugements ou à leurs attaques, transformant la négativité en
opportunités de gratitude et de croissance personnelle. Cultiver
cet état d’esprit nourrit la gentillesse, la dignité et la sagesse,
attirant finalement des résultats positifs dans nos vies, comme
une apparence digne, de la chance, une bonne santé et du
bonheur. Si nous pouvons sincèrement remercier ceux qui nous
critiquent ou nous défient pour leur rôle dans notre
développement, nous verrons ces résultats se concrétiser.

En fin de compte, la clé est de transformer votre point de vue.
Une fois que vous y parviendrez, vous réaliserez que rien au
monde ne doit troubler votre paix. Embrassez cette
compréhension et élevez-vous au-dessus de la médiocrité !
Vous découvrirez que chaque jour est beau et rempli de
bonheur. Cultivons un cœur reconnaissant envers tout le monde,
y compris ceux qui vous attaquent et vous insultent.

Doris Yin

20h02 · 6 novembre 2024

Lien: https://x.com/dorisyincpa/status/1854147239641514180

https://x.com/dorisyincpa/status/1854147239641514180
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Aujourd'hui, je crois que c'est le bon moment pour
introduire le concept de l'esprit du bateau-dragon. Parce
que cet esprit peut aider notre réseau Pi et vous-même à
atteindre plus rapidement notre objectif.

Avant de discuter du processus KYC, de la migration et de la
vitesse de l'OM dans le réseau Pi, je souhaite vous donner un
peu de contexte sur les courses de bateaux-dragons. Cela vous
aidera à comprendre la relation entre les membres du réseau Pi
en matière de CT , GCV CT, du marché noir et les rôles des
pionniers réguliers.

En outre, j'expliquerai comment le développement du GCV
varie selon les pays, territoires et régions, ainsi que ses relations
avec le KYC et la vitesse de migration. J'ai déjà partagé mon
analyse dans divers articles, mais j'ai remarqué que les
pionniers ont des capacités variables pour comprendre
l'information. Alors que certains peuvent suivre, d'autres n'ont
peut-être pas la patience de lire de longs articles. Par
conséquent, j'ai décidé d'utiliser une analogie pour rendre les
choses plus claires.

Ce n'est qu'en comprenant nos rôles, ainsi que les vôtres, que
vous pourrez saisir les facteurs qui pourraient entraver votre
KYC et entraîner des retards de migration.

Commençons par explorer ce qu'est la course de
bateaux-dragons, car j'utiliserai une vidéo pour illustrer ce
concept.

La course de bateaux-dragons est une ancienne activité
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folklorique chinoise. La plupart d'entre eux sont des courses
directes.

L'esprit du bateau-dragon est également un héritage spirituel et
culturel de la tradition chinoise. Le processus de course de
bateaux-dragons est un processus de progrès et de lutte. Il
présente de nombreuses similitudes avec le processus de
développement de Pi Network et nécessite que le « timonier »,
le « batteur » et les « rameurs » travaillent ensemble et
coopèrent, s'unissent comme un seul homme, unifient la
direction et le rythme pour réaliser la vision, le progrès
commun et le gagnant-gagnant de Pi Network.

1. La course de bateaux-dragons n'est pas une compétition
individuelle, mais une compétition par équipe. La barre, le
batteur, le rameur et l'entraîneur dans les coulisses sont tous
importants.

2. Dans les courses de bateaux-dragons, ce n'est qu'en pensant à
un endroit et en dépensant de l'énergie à un seul endroit que
vous pouvez travailler ensemble et travailler à l'unisson pour
être efficace.

3. Les membres de l'équipe participants doivent être plus
conscients de s'intégrer dans l'atmosphère de l'équipe afin
d'avoir les mêmes idées.

Nombre de personnes approprié : 20-300 personnes

Le rôle des personnes à l'intérieur et à l'arrière du bateau est
vraiment remarquable. À une extrémité se trouve un jeune
batteur, qui applaudit avec une passion juvénile, tandis qu'à
l'autre extrémité se trouve un timonier qui utilise son expérience
et sa sagesse pour gérer la situation globale. Cette division
claire du travail favorise une coopération sincère entre les
rameurs. Pendant la compétition, tout le monde est uni dans un
but et travaille dur pour remporter la victoire. Ensemble, ils
incarnent l'esprit du dragon boat chinois en allant de l'avant
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courageusement et en s'efforçant de s'améliorer.

S'il est bien connu que les rameurs sont responsables de la
pagaie, les rôles du batteur et du barreur sont également
essentiels. Le batteur porte une responsabilité importante ; Non
seulement il amène les pagayeurs à ramer de manière
synchronisée, mais il coordonne également leurs mouvements
et aide à remonter le moral. Pendant ce temps, le barreur joue
un rôle essentiel dans la conduite du bateau vers l'avant en ligne
droite. Il doit contrôler la direction et utiliser son poids corporel
pour stabiliser la coque.

Dans une course de bateaux-dragons, le barreur et le batteur
sont des participants cruciaux. Le barreur est chargé de diriger
le bateau, de s'assurer qu'il reste sur le cap et d'effectuer les
ajustements nécessaires au gouvernail tout en surveillant la
course. Le batteur, quant à lui, donne le rythme à toute l'équipe,
aidant les membres à pagayer à l'unisson pour franchir la ligne
d'arrivée le plus rapidement possible et obtenir des résultats
exceptionnels.

Les rôles de l'aviron de bateau-dragon comprennent :
barreur, pagayeur et batteur.

1. Timonier : Dans les courses de bateaux-dragons, le timonier
est la personne qui contrôle la direction du bateau-dragon. Ils
doivent avoir un sens aigu du courant et de la direction du vent
afin d'ajuster leur route en temps opportun. Le timonier se tient
généralement à l'arrière du bateau et utilise le gouvernail pour
contrôler la direction du bateau-dragon afin de s'assurer que
toute l'équipe peut se déplacer le long de la bonne route.

Du point de vue de l'ensemble du projet du réseau Pi, le Dr
Nicolas et le Dr Fan jouent un rôle crucial en tant que timoniers
qui guident la direction et ajustent la vitesse de l'initiative. S'ils
remarquent que la communauté va dans la mauvaise direction,
ils arrêteront le processus. De même, s'ils identifient des risques
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externes plus élevés, ils adopteront une approche plus
conservatrice. Cette prudence à propos de la migration est
évidente, avec près de 15 millions d'utilisateurs ayant terminé le
KYC, mais seulement 6,8 millions ont migré. La raison de cet
écart provient d'un nombre important de transactions effectuées
sur le marché noir. Bien qu'ils s'efforcent de confisquer ces
comptes, ils veulent éviter de saisir de grosses sommes dans le
portefeuille de véritables pionniers.

Les membres du marché noir peuvent être comparés à ceux qui
percent des trous dans le fond d'un bateau ; Si le barreur laisse
le bateau prendre l'eau, il coulera inévitablement.

Alors, que pouvons-nous faire à ce sujet ? Nous devons réduire
l'influence du marché noir. Cela dépend de l'étude approfondie
du livre blanc sur la tomodensitométrie et du manuel des
pionniers pour s'éduquer et aider les autres à éviter de
s'impliquer dans le marché noir. Leurs actions ont un impact sur
les possibilités de migration pour tous les pionniers de leur
région. C'est pourquoi CT n'a sélectionné que 10 millions de
portefeuilles pour la prochaine phase. Ils donneront la priorité
aux pays, territoires et régions les plus sûrs afin de faciliter
davantage de processus de KYC et de migration, assurant ainsi
la protection du projet.

Nous avons observé que les pays ayant les plus grandes
communautés de GCV voient de plus en plus de pionniers
réussir le KYC et la migration, souvent avec des soldes plus
élevés et des délais de traitement plus rapides. En revanche, les
régions fortement impliquées dans le marché noir ont tendance
à avoir moins d'achèvements et de migrations KYC. Si vous
avez reçu un avis KYC provisoire, cela indique probablement
que votre région a un taux élevé de violations des règles.

2. Rameurs : Les rameurs sont la principale source d'énergie
lorsqu'ils rament sur des bateaux-dragons. Ils doivent travailler
ensemble pour propulser le bateau-dragon vers l'avant en
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pagaiant. Les rameurs s'assoient généralement des deux côtés
du bateau-dragon et sont divisés en deux groupes, à l'avant et à
l'arrière, qui sont responsables de différents rythmes et forces de
pagayage pour s'assurer que le bateau-dragon peut avancer de
manière stable et rapide.

Tous les pionniers mondiaux sont des rameurs. Si nous avons
plus de rameurs qui travaillent dur pour pagayer sur l'eau, notre
bateau peut se déplacer rapidement. Cependant, s'il y a
beaucoup de rameurs qui non seulement se couchent, mais
créent également des trous dans le bateau, cela mettra la vie de
tous les membres en danger.

Pourquoi ces pionniers sont-ils si actifs dans la création de
trous ? Beaucoup ont été induits en erreur et tentés de vendre
leur Pi en raison de difficultés financières, ou ils ont été attirés
par le fait de dépenser tous leurs Pi pour faire du troc contre des
articles comme des voitures, des biens ou des téléphones
portables. Certains sont même persuadés d'utiliser leur Pi pour
un repas coûtant 20 Pi. De cette façon, tous leurs Pi disponibles
peuvent être collectés en seulement un mois, se retrouvant dans
les poches de certains commerçants. Un tel comportement
reflète un refus de ramer et présente un risque pour tous les
membres.

Par conséquent, l'éducation est essentielle pour s'assurer que ces
pionniers ne s'engagent pas dans des actions à courte vue. Après
avoir lu le manuel des pionniers, ils développent un système
immunitaire fort contre les conseils trompeurs et sont moins
susceptibles d'être tentés d'épuiser leur Pi.

Plus nous avons de pionniers de l'aviron, plus vite nous
pouvons atteindre notre destination, l'OM, avec succès. Cela
permettra à tous les pionniers de recevoir leur Pi migré dans un
court laps de temps après OM. Sinon, cela prendra beaucoup
plus de temps, même après OM. Si vous êtes un pionnier qui
recherche plus rapidement la liberté d'expression, la liberté
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financière ou le KYC et la migration, veuillez éviter toute
information trompeuse ou « bonne nouvelle » qui pourrait vous
amener à être complaisant. Il est important d'agir et d'aborder
cela comme des guerriers. Vous seul pouvez vous sauver.
Partagez largement le manuel des pionniers pour aider ceux qui
cherchent toujours à vendre Pi, à acheter Pi ou à utiliser
activement leur Pi.

3. Tambour : Le batteur joue un rôle important dans les courses
de bateaux-dragons. Ils se tiennent généralement à l'avant du
bateau et contrôlent le rythme de tout le groupe en jouant du
tambour. Le son des tambours peut stimuler l'esprit combatif
des membres de l'équipe et coordonner les actions des rameurs
pour s'assurer que tous les rameurs pagayent avec la même
fréquence et la même intensité, améliorant ainsi l'efficacité du
bateau-dragon.

Notre GCV Global CT agit comme la force motrice qui
enflamme l'esprit combatif de notre communauté et coordonne
les actions de nos pionniers. Notre infrastructure GCV est
conçue pour garantir que tous les pays et régions peuvent
travailler efficacement et suivre le même rythme conformément
à la direction du réseau Pi TC.

Nous avons établi le symbole GCV, créé une Charte GCV et
développé un code d'éthique pour les ambassadeurs GCV. De
plus, nous avons le manuel des pionniers, un système de troc
GCV et des initiatives pour le développement de l'écosystème.
Nous présentons également les vendeurs GCV sur la carte de Pi
et collaborons avec divers partenaires commerciaux GCV.

Nous proposons de nombreuses sessions de formation GCV, des
conférences et d'autres activités, toutes visant à coordonner les
efforts du réseau Pi CT et à inspirer la passion de nos pionniers
tout en renforçant leur confiance. Ensemble, nous pouvons aller
de l'avant efficacement.
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Si nous nous tenons dans la perspective de la communauté
des pionniers, je suis le timonier pour contrôler la direction de
la communauté des pionniers par le manuel des pionniers. Tous
nos ambassadeurs GCV sont le batteur pour me coordonner et
coordonner toute la communauté GCV. Et tous les
pionniers/supporters de GCV sont des rameurs. Sur ce toit,
nous n'avons pas de membres au marché noir, donc nous
avançons très vite. Par conséquent, GCCV community est le
bateau le plus rapide parmi tous les bateaux communautaires.

Si nous nous situons dans une perspective différente, notre
chef de l'ambassadeur GCV est le timonier de votre pays/région
qui contrôle la direction. Et tous vos ambassadeurs GCV CT et
GCV de différents niveaux sont des batteurs. Étant donné que
votre pays/région est un bateau, votre tâche n'est pas seulement
la communauté GCV, vous avez la responsabilité de guider
toute la communauté de votre pays/région vers OM et plus de
pionniers obtiennent KYCed et migrent plus rapidement.

Aujourd'hui, nous avons plus de 200 pays/régions
communautaires, en fonction du développement de
l'écosystème GCV de différents pays/régions et de la situation
de l'écosystème du marché noir/de faible valeur, ces 200
bateaux sont en concurrence les uns avec les autres pour obtenir
plus de KYCed et de migration avant et après OM. CT qui est
le timonier donnera la priorité aux pays/régions qui présentent
la preuve de la valeur Pi, (ce qui signifie GCV) et le
développement de l'écosystème GCV et la violation de la
politique (qui provient du marché noir) pour décider de la
vitesse dans votre pays/région.

Pourquoi j'en suis si sûr ? C'est une question de bon sens. Si
CT n'applique pas cette stratégie, Pi Network présente un risque
élevé d'échec. Cela ne s'appliquait pas seulement à Pi Network.
Toutes les entreprises ou organisations sont toutes les mêmes.
Ils ne laisseront pas le risque affecter leur objectif. Par
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conséquent, ils doivent adopter une méthode de contrôle des
risques qui inclut, mais sans s'y limiter, un test de petite taille,
ouvrir un pays / une région sûr, ouvrir un portefeuille à faible
solde.

Regardez les vidéos que je vous montre, voulez-vous que
votre pays/région soit le plus lent ou vous voulez que votre
bateau de pays se noie ?

Dans la « course de bateaux-dragons » de Pi Network, ces
personnages accomplissent leurs propres tâches et travaillent en
étroite collaboration pour gagner la course. Une communication
efficace doit être établie entre le timonier, les rameurs et les
batteurs afin de réagir rapidement et avec précision pendant la
compétition. Leur synergie démontre l'importance du travail
d'équipe et est la clé d'une finition réussie.

« L'esprit du bateau-dragon » reflète à la fois nos valeurs
personnelles et notre sens collectif de l'honneur de nous unir, de
coopérer et de relever les défis sans crainte. Chaque membre
apprécie l'expérience de pagayer sur le bateau-dragon,
travaillant comme une unité cohésive.

En Grèce, l'oiseau préféré d'Athéna, la déesse de la sagesse
dans la mythologie, est un type de hibou, dont on pense qu'il a
la capacité de prédire les événements. En conséquence, les
Grecs de l'Antiquité vénéraient le hibou comme un symbole de
sagesse.

Le dragon est une mascotte bien connue en Chine. Pendant des
milliers d'années, le peuple chinois lui a adressé d'innombrables
vœux. Dans les temps anciens, le dragon représentait le bon
augure, la justice, la prospérité et la force.

J'utilise la combinaison des esprits culturels orientaux et
occidentaux pour représenter le mouvement GCV, car il incarne
la sagesse aux côtés de l'auspiciosité, de la justice, de la
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prospérité et de la force. L'esprit du bateau-dragon peut
englober toutes ces qualités. C'est un équilibre entre la
compassion et la sagesse. Dans notre communauté, si nous
voulons réussir plus rapidement, nous devons faire preuve de
sagesse.

J'ai observé certains pionniers promouvoir certains vendeurs de
Map of Pi avec des propriétés immobilières qui n'ont pas de
valeur réelle Pi. Quelle est la sage ligne de conduite ici ? Nous
ne les critiquerons pas, mais nous ne suivrons pas ou ne
promouvrons pas non plus leurs efforts. De plus, j'ai vu des
pionniers publier sur la Corée du Sud, affirmant qu'ils acceptent
50% de Pi et 50% de fiat à une valeur moyenne de Pi de 24 $.
Ils mentionnent également qu'un simple petit-déjeuner coûte 12
Pi, ce qui implique que la valeur réelle de Pi est bien inférieure
à 1 $. Que l'on considère qu'il s'agit de 24 $ ou de 1 $, les deux
scénarios pourraient nuire au succès à long terme du réseau Pi.

Alors, que devrions-nous faire ? Nous devrions cesser de suivre
et ne pas soutenir ces initiatives. Bien que nous ayons de la
compassion pour ceux qui publient ces messages, nous devons
nous abstenir de les approuver.

Tout ce qui précède pourrait ralentir votre progression. Quel
état d'esprit pouvez-vous adopter pour suivre le rythme ?
Voulez-vous que le bateau de votre pays ou de votre région
atteigne le point final en premier, en deuxième ou même dans le
top 100 ?

N'oubliez pas que la concurrence entre les différents pays et
régions est une rivalité saine qui peut motiver tous les pionniers
et accélérer le processus KYC et la migration. S'il vous plaît,
utilisez votre sagesse pour guider vos actions. Évitez de vous
engager dans des activités qui pourraient retarder le processus,
puis de vous plaindre plus tard de la raison pour laquelle votre
KYC ou votre migration est bloquée. Être une personne sage
vous permet de voir à travers ces problèmes et de les résoudre
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efficacement.

J'ai parlé à plusieurs reprises du fait que GCV a déjà gagné
depuis le Pi2Day cette année. Cependant, de nombreux
pionniers me doutent encore à ce sujet. Je tiens à souligner que
CT est le timonier qui contrôle la direction du réseau Pi. Si
GCV n'était pas sur la bonne voie, ils n'annonceraient pas qu'ils
prévoient une date d'OM cette fin d'année ou que la dernière
date d'OM sera l'année prochaine avant le Pi2Day. Pourquoi?
Parce qu'ils voient que GCV a été établi avec succès. Ce n'est
que lorsque la direction est correcte qu'ils peuvent anticiper le
calendrier de la marche omnifonctionnelle.

De plus, c'est la raison pour laquelle les partenaires
commerciaux et MapofPi sont lancés : ils sont convaincus que
GCV est dominant. La raison pour laquelle ils ne peuvent
toujours pas nous fournir une date exacte d'OM est que
l'écosystème GCV n'est pas encore assez fort et suffisamment
établi, et que des problèmes tels que le marché noir et le troc de
faible valeur sont toujours répandus. C'est comme un bateau-
dragon avec un barreur et un tambour qualifiés, mais de
nombreux pionniers restent couchés et ne font rien. Seuls
quelques pionniers du GCV travaillent dur, ce qui ralentit les
progrès.

Par conséquent, CT n'a toujours pas confirmé s'il participera à
l'OM le mois prochain. Il dépend de chaque pionnier qu'il
travaille dur et qu'il prenne ses responsabilités, qu'il s'agisse
d'étudier le manuel des pionniers ou de se ressourcer et d'aider
d'autres pionniers. En faisant cela, nous pouvons nous assurer
que nous pouvons atteindre l'OM le mois prochain. Après l'OM,
les processus de migration et de KYC peuvent se dérouler très
rapidement. Bien sûr, il est essentiel de développer l'écosystème
avec GCV pendant cette période.

J'encourage tous nos pionniers à embrasser la réalité et à s'unir
sous « l'esprit du bateau-dragon ». Ce faisant, chaque pionnier
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peut accomplir des choses remarquables, tout comme le Dr
Nicolas l'avait imaginé.

Doris Yin

Fondateur, Mouvement mondial GCV

12 novembre 2024

11 h 52 · 6 novembre 2024

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1855836649239842970

https://x.com/dorisyincpa/status/1854147239641514180
https://x.com/dorisyincpa/status/1855836649239842970
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Il y a beaucoup d'informations non professionnelles et
trompeuses qui circulent dans notre communauté Pi.

J'ai une suggestion : n'écoutez pas ceux qui manquent de
connaissances, qui ont leurs propres intérêts personnels ou
qui veulent simplement vous fournir des informations qui
attirent du trafic pour gagner de l'argent pour eux-mêmes.

Avant de prendre conseil auprès de quelqu'un, réfléchissez au
genre de personne qu'il est. Sont-ils au moins titulaires d'un
baccalauréat en économie, en finance ou en commerce ?
Montrent-ils leur visage et utilisent-ils leur vrai nom ?

Ont-ils servi la communauté pendant longtemps sans profiter de
ses pionniers ? Se sont-ils livrés à des attaques personnelles ou
à un comportement qui pourrait être considéré comme
diffamatoire ? Veulent-ils que vous investissiez dans un projet
qu'ils décrivent comme un programme d'« argent rapide » ? Si
la réponse à l'une de ces questions est oui, vous devez faire
attention à ce qu'elles disent.

Je suis tombé par hasard sur une chaîne YouTube, quelqu'un qui
prétendait que tout le monde pouvait avoir un « GCV » pendant
le réseau principal fermé, puis lorsque OM il y aurait un
« prix » Pi unifié. À partir de ces informations trompeuses, je
comprends pourquoi les processus de KYC et de migration sont
si lents et pourquoi l'OM a été retardé.

Actuellement, Pi manque de valeur en dehors de son propre
écosystème. Pour qu'elle fonctionne comme une monnaie, elle a
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besoin d'une valeur stable et fixe qui lui permette de mesurer
efficacement d'autres actifs. Dans mon article, j'ai développé les
cinq fonctions essentielles de la monnaie, en insistant sur ce
point.

Le livre blanc de Pi décrit son intention de servir de méthode de
paiement. Cependant, avec autant d'opinions divergentes sur sa
valeur au sein d'une vaste base d'utilisateurs de 60 millions, les
entreprises peuvent hésiter à accepter Pi car elles ne peuvent
pas déterminer avec certitude sa valeur. Une communication
claire et une compréhension de l'utilisation prévue de Pi sont
essentielles à son succès futur.

Notre objectif est que Pi devienne indépendant de la monnaie
fiduciaire, mais nous n'en sommes pas encore là. C'est comme
avoir besoin d'un bateau pour traverser une rivière ; nous
devons d'abord construire une chaîne de production solide avant
de pouvoir utiliser pleinement Pi sans utiliser FIAT pour définir
la valeur de Pi et compter uniquement sur Pi pour définir les
prix des produits ou des actifs. Ce processus prend du temps et,
actuellement, toutes les entreprises utilisent de la monnaie
fiduciaire pour payer les salaires, les loyers et d'autres coûts. Ils
doivent être sûrs qu'ils ne perdront pas d'argent en acceptant Pi
comme moyen de paiement lorsqu'ils fixent leurs prix de vente
en tant que Pi. Par conséquent, l'utilisation de 314 159 $ pour le
développement de l'écosystème de santé est obligatoire.

Nous disons souvent : « Rome ne s'est pas construite en un jour.
» Si vous vous attendez à tout réaliser en une seule journée,
vous ne pouvez voir que dans votre rêve. Cependant, vous ne
pouvez pas vraiment profiter de la liberté financière dans vos
rêves. La réalité est que vous aurez toujours du mal à manquer
d'argent pour acheter de la nourriture ou couvrir les frais de
santé. Vivre dans une petite pièce miteuse n'est pas idéal, et
vous n'aurez pas les fonds nécessaires pour payer les frais de
scolarité de vos enfants. Lorsqu'il s'agit de faire l'épicerie, vous
vous retrouvez toujours à acheter les options les moins chères.
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C'est la réalité. Par conséquent, mettez de côté votre arrogance
et apprenez à être modeste. Ce n'est qu'en étant modeste que
vous pouvez apprendre et gagner suffisamment d'argent pour
subvenir à vos besoins et à ceux de votre famille, en vous
assurant de ne pas souffrir de la faim. Compter sur les
commissions du marché noir ne peut vous soutenir qu'un ou
deux mois au maximum, peut-être six mois, mais c'est le
maximum. Après le lancement officiel de l'OM, vous ne
pourrez plus gagner de l'argent sur le marché noir. Alors,
pourquoi ne pas faire pression pour que l'OM arrive bientôt
avec nous ? De cette façon, vous pourriez profiter de vacances
luxueuses avec votre famille. Concentrons-nous sur le succès de
Pi. Si Pi réussit, les difficultés financières de votre famille
pourraient disparaître en une seule journée.

Cependant, vous devez être prudent avec votre portefeuille.
Certaines personnes peuvent essayer de vous convaincre que Pi
n'a aucune valeur afin de pouvoir vous acheter ou faire du troc à
une faible valeur Pi. Si vous tombez dans le panneau, vous
pourriez perdre la seule opportunité de votre vie.

Certains pionniers se demandent : « Si les entreprises
acceptent la VGD dès maintenant, que se passe-t-il si la MD
n'est pas de 314 159 $ ? »

J'ai abordé ce sujet dans mes articles à plusieurs reprises. C'est
pourquoi j'ai suggéré aux pionniers d'étudier le manuel des
pionniers pour comprendre pourquoi je préconise l'utilisation de
la monnaie fiduciaire partielle pour couvrir les coûts et certains
bénéfices. Les entreprises ne devraient utiliser qu'une petite
partie de leurs bénéfices pour accepter Pi.

En faisant cela, toutes les entreprises qui acceptent Pi chez
GCV ne seront jamais confrontées à des risques de perte, car
elles reçoivent de la monnaie fiduciaire pour tous les coûts et
réalisent déjà des bénéfices. De plus, nous aidons les entreprises
à gagner de nombreux pionniers en tant que clients. Du point de
vue des pionniers, ils ne perdent pas d'argent parce qu'ils vivent
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dans le monde réel et qu'ils ont de toute façon besoin d'acheter
des produits d'épicerie et de première nécessité. Ils soutiennent
GCV tout en obtenant des prix moins chers et en économisant
leur fiat.

Il faut compter que nous avons 60 millions de pionniers et près
de 7 millions de wallets. Si 7 millions de détenteurs de
portefeuilles pouvaient économiser 100 $ par mois pour une
famille grâce à des paiements partiels Pi, cela se traduirait par
une économie de 700 millions de dollars. Au fil du temps, de
plus en plus d'entreprises seront motivées à rejoindre Pi
Network, car elles verront que Pi a une valeur stable chez GCV
et le potentiel d'attirer 60 millions de mini-pionniers.

Cela motivera également les grandes entreprises à accepter Pi et
à utiliser notre blockchain. Nous ne devrions jamais croire à des
nouvelles trop optimistes. Si nous ne sommes pas forts, aucune
entreprise ne nous rejoindra. La force ne vient pas seulement de
la technologie ; Il provient également d'une forte communauté
de pionniers. Toutes les entreprises font attention au nombre
d'utilisateurs fidèles, et pas seulement à la technologie.

Par conséquent, nous, ambassadeurs GCV, nous concentrons
sur l'amélioration de notre communauté chez GCV pour
encourager plus d'entreprises à accepter Pi et plus de pionniers
n'acceptent que GCV. C'est essentiel pour attirer de plus grands
acteurs à nous rejoindre. Méfiez-vous des bonnes nouvelles qui
semblent trop belles pour être vraies ; Il peut souvent s'agir d'un
leurre. Ils peuvent exploiter votre désespoir pour gagner de
l'argent avec vous. Alors, ne regardez pas autour de vous en
espérant un sauveur ; Nous devrions être nos propres sauveurs.

Veuillez garder à l'esprit que pendant la phase du réseau
principal fermé, notre tâche n'est pas d'utiliser Pi pour
acheter ce que vous voulez. Au lieu de cela, notre objectif est
de confirmer la PCS et de l'utiliser pour l'ensemble de
l'écosystème. Ce n'est qu'en faisant cela que nous pourrons
avancer rapidement vers l'OM. Après l'OM, vous pourrez
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utiliser Pi pour acheter n'importe quoi, jusqu'à 5 maisons si
vous avez 10 Pi. Cependant, si vous insistez pour utiliser Pi
complet pendant la phase de réseau principal fermé pour les
grandes marchandises, les résultats pourraient être :

1. Aucun marchand qui vend des produits de plus grande valeur
ne sort. Ou certains marchands acceptent le Pi complet pour une
sélection très limitée d'articles de valeur supérieure, mais ils
peuvent utiliser une valeur Pi faible pour collecter tous vos Pi
disponibles, vous laissant sans aucun.

2. Bien que les marchands de plus grande valeur puissent
apparaître, ils pourraient faire faillite en une journée s'ils
ouvraient leurs grandes marchandises à tout le monde.

3. Ces commerçants pourraient être confrontés à des problèmes
avec les taxes gouvernementales et pourraient ne pas avoir
l'argent nécessaire pour les payer, car ils n'auraient pas de
monnaie fiduciaire. Cela pourrait entraîner des poursuites
judiciaires pour violation de la loi fiscale. Il a déjà été déclaré
que le CT ne sera pas responsable des taxes que vous devez si
vous acceptez Pi comme paiement.

4. L'Open Mainnet (OM) peut ne jamais exister car aucune
entreprise n'ose se joindre à lui pendant Enclose Mainnet. Ce
n'est pas à cause de GCV. En effet, tous les grands marchands
de matières premières ne peuvent pas se le permettre à long
terme sans FIAT.

Il est essentiel de comprendre ces dynamiques pour assurer la
croissance et la viabilité de l'écosystème Pi.

Toutes les entreprises devraient disposer d'un système
comptable sérieux pour suivre tous les coûts, dépenses et
revenus des ventes. Ils doivent également payer des impôts au
gouvernement, même pendant la période du réseau principal
fermé. Veuillez vous référer à votre accord de migration et
vérifier l'élément #6. CT déclare que toutes les entreprises
acceptant les paiements Pi sont responsables de toutes sortes de
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taxes de leur pays, qui sont en fiat pendant le réseau principal
fermé.

S'il n'y a pas de développement de l'écosystème avec GCV
pendant le réseau principal fermé, la MO n'aura pas lieu. Donc,
ceux qui comprennent fondamentalement mal Pi ; Il est clair
qu'ils n'ont pas lu le livre blanc ou saisi le fonctionnement des
opérations commerciales, de la comptabilité et de la fiscalité.
Par conséquent, les pionniers doivent être prudents et éviter de
tomber dans le piège des informations trompeuses.

À l'approche de la fin de l'année 2024, CT s'attend à ce que
nous jouions un rôle de pionnier pour garantir la conformité et
soutenir le développement de l'écosystème. Par conséquent,
pionniers, veuillez garder à l'esprit les points suivants :

1. Ne suivez plus tous les comptes de médias sociaux non
professionnels qui traitent de Pi.

2. Laissez tous les groupes qui suggèrent que vous n'avez qu'à
attendre ou à compter sur une aide extérieure.

3. Ne vous engagez pas dans le marché noir pour acheter ou
vendre. Compter sur les commissions du marché noir ne
résoudra pas vos problèmes financiers. N'oubliez pas que vous
êtes assis sur une opportunité en or, pas sur un mendiant.

4. Soutenez l'écosystème GCV en participant en tant que client
ou vendeur. Inscrivez-vous sur MapofPi et encouragez d'autres
entreprises à vous rejoindre également.

5. Passez le manuel des pionniers partout afin qu'il puisse éviter
à votre région des problèmes de KYC provisoire et de lenteur
de migration.

Unissons-nous et exploitons notre force collective pour protéger
le réseau Pi jusqu'à ce que nous atteignions notre succès !

Doris Yin

19 novembre 2024
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Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1859018057957655029
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Aujourd'hui, je veux discuter de l'important concept d'unité et
expliquer pourquoi GCV Global CT le priorise dans nos
initiatives éducatives et de développement de l'écosystème. Je
vais utiliser la révocation du certificat AAA GCV CT
d'aujourd'hui comme exemple. De plus, je fournirai une
explication claire aux pionniers de la communauté latine pour
les aider à éviter d'être induits en erreur.

Il est essentiel que les préférences personnelles n'influencent
pas la façon dont nous interagissons avec les autres
ambassadeurs et pionniers de la GCV. Notre objectif commun
est d'atteindre notre OM rapidement et efficacement grâce à
GCV. Par conséquent, il est important que tous les membres de
notre communauté pionnière fonctionnent comme une unité
cohésive.

En tant qu'ambassadeurs de la GCV, il est crucial que nous
abordions nos collègues, quel que soit leur pays d'origine, avec
respect et équité. Nous devons veiller à ce que chaque personne
se sente valorisée au sein de notre communauté. Dans le même
temps, nous avons la responsabilité, en tant que GCV Global
CT, de guider nos pionniers dans la bonne direction. Si nous
observons un ambassadeur GCV utiliser son titre et son autorité
pour influencer les pionniers à des fins potentiellement
inappropriées ou tenter de contourner notre surveillance
mondiale des ambassadeurs GCV, nous trouvons cela troublant
et préjudiciable à notre communauté. Dans de tels cas, nous
devrons envisager de révoquer les certificats d'ambassadeur
GCV des personnes concernées.
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Il est impératif que les ambassadeurs GCV respectent les idées
et les conseils fournis par leurs hauts dirigeants afin de rester
alignés sur notre mission collective. En outre, toute décision
d'expulser un autre ambassadeur du GCV ne doit pas être prise
à la légère et doit être approuvée aux niveaux appropriés.

Dans des communications précédentes, j'ai souligné la nécessité
de protéger notre communauté contre les individus qui
pourraient par inadvertance semer la confusion ou nuire aux
efforts de nos ambassadeurs GCV par des enquêtes répétées ou
des influences négatives, de sorte que nous les retirons ou les
bannissons. Cependant, les décisions concernant la révocation
d'un ambassadeur du GCV ne devraient être prises qu'après une
consultation approfondie avec les dirigeants de haut niveau.
Cette pratique permet d'éviter tout abus de pouvoir et de
favoriser un environnement favorable.

Je voudrais profiter de cette occasion pour m'excuser
sincèrement pour ma promotion antérieure de AAA en tant que
chef des ambassadeurs GCV de l'Argentine et par la suite en
tant que chef de l'Amérique latine. Au départ, il a fait preuve
d'un dévouement et d'efforts louables, ce qui, selon nous,
profiterait grandement à la communauté latine, surtout compte
tenu de ses défis précédents. Cependant, il a été porté à mon
attention que peu de temps après avoir assumé son rôle
d'ambassadeur latin du GCV AAA, il a pris la décision
d'expulser l'ambassadeur colombien du GCV BBB de tous les
groupes associés sans l'autorisation appropriée du Global GCV
CT, et il a déformé mon approbation comme base de cette
décision.

Bien que l'AAA ait exprimé la raison pour laquelle il a
supprimé BBB est que le BBB plaide pour le concept de
1Pi=1Pi, je crois qu'il est crucial d'aborder cette question
directement et de manière constructive en privé. Si l'AAA avait
trouvé difficile de s'engager avec BBB, il aurait pu demander
notre soutien pour résoudre le problème de manière appropriée.
Il n'est pas acceptable que l'Ambassadeur GCV au niveau
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régional expulse unilatéralement un autre Ambassadeur GCV
au niveau national qui a été autorisé par Global GCV CT.

Après avoir engagé une conversation avec BBB, qui a obtenu
un score maximal dans son évaluation d'ambassadeur GCV, il a
précisé qu'il a toujours soutenu GCV et n'a pas plaidé pour
1Pi=1Pi. À la lumière de cela, je tiens à présenter mes sincères
excuses à BBB pour toute détresse causée par les actions
impulsives de l'AAA, et je l'invite cordialement à poursuivre
son travail en tant qu'ambassadeur colombien de la GCV. Il est
important de préciser que sa démission est le résultat d'un
malentendu, car il croyait que c'était ma demande, ce qui n'est
pas vrai.

J'aimerais aborder une question concernant AAA et la
communauté latine. Il est crucial pour la cohésion de notre
communauté que nous trouvions une solution concernant la
situation de BBB. Je crois qu'il serait bénéfique pour AAA de
reconsidérer sa position et de présenter des excuses pour sa
décision antérieure d'expulser BBB du groupe et je lui demande
d'inviter BBB à revenir dans la communauté latine pour
travailler. Malheureusement, l'AAA a exprimé qu'il n'était pas
disposé à le faire. Je lui ai conseillé de tenir compte de mes
conseils pour favoriser l'unité au sein de la communauté latine.
S'il n'est pas en mesure d'embrasser notre esprit de
collaboration et d'unité, nous pouvons révoquer sa certification
afin de maintenir la clarté et d'éviter toute division potentielle.

Cependant, je le trouve qu'il a quitté Global GCV CT et qu'il
m'a retiré de tous les groupes de la communauté latine sans
aucune notification. Je peux voir le groupe WhatsApp latin
changé de l'icône du groupe de « Symbole GCV » à « Réseau
Pi ». Ce changement peut conduire à la confusion parmi les
pionniers latins. Malheureusement, il semble que de nombreux
membres de la communauté latine aient été induits en erreur en
raison de la direction actuelle.

Nous constatons des progrès remarquables dans la communauté
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de plusieurs pays qui comprennent l'importance de l'unité pour
le succès dans la GCV et la MO. Si certaines régions
choisissent d'adopter des points de vue différents, cela peut
décourager l'engagement proactif de leurs pionniers. Cette
inaction pourrait avoir de graves conséquences, mettant en péril
la force et la durabilité de l'écosystème. Par conséquent, CT
peut donner la priorité aux zones qui présentent un risque plus
faible et un écosystème solide pour des processus de KYC et de
migration plus rapides. En fin de compte, tout effet indésirable
aura un impact sur les personnes concernées.

Je voudrais également rappeler à certains candidats du GCV qui
ont déjà collaboré avec moi dans la communauté latine et qui
ont apporté des idées éducatives par le biais d'initiatives telles
que le manuel des pionniers doivent toujours se rappeler quel
est votre objectif. Choisir de suivre une voie moins constructive
peut conduire à des résultats moins favorables pour votre
communauté.

Cela dit, nous restons ouverts au leadership de toutes les
personnes exceptionnelles au sein de la communauté latine
GCV. Nous avons observé les réalisations impressionnantes des
communautés en Afrique et dans les régions arabes et nous
saluons leurs efforts. Bien que nous respections les choix faits
par certains pionniers de prendre une direction différente, il est
clair qu'un leadership efficace est essentiel à la réussite
collective. Après la cartographie des océans, la concurrence se
poursuivra entre les régions en ce qui concerne le KYC et la
migration, et CT a la capacité de gérer cela efficacement.
Naturellement, les régions faisant preuve de bonnes pratiques
bénéficieront d'un soutien pour assurer le succès à long terme
du réseau Pi.

Notre GCV Global CT favorisera un esprit d'inclusion et de
respect des décisions individuelles de tous les pionniers.
Cependant, il reste impératif que nous protégions l'unité de
notre communauté en ce qui concerne le GCV et que nous
promouvions la collaboration entre toutes les communautés de
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pays. À la lumière des événements récents, Global GCV CT a
immédiatement révoqué le rôle de M. Joaquin en tant que chef
de GCV en Argentine et dans la région latine. À compter
d'aujourd'hui, il ne sera plus l'ambassadeur de GCV. Nous
accueillons de nouveaux leaders de la communauté latine qui
émergeront et défendront nos objectifs collectifs.

Nous évaluerons prochainement les candidats potentiels au
poste d'ambassadeur latin de la GCV.

En terminant, j'aimerais partager la sagesse derrière l'adage : «
Une baguette est facile à casser, mais un paquet de baguettes est
fort. » Cela illustre l'idée que « l'union fait la force ». Unissons
nos efforts avec une forte détermination et travaillons ensemble
à la réalisation de nos objectifs communs. Comme je l'ai
mentionné dans ma discussion sur l'esprit de la course de
bateaux-dragons, plus nous sommes unis, plus nous pouvons
progresser rapidement dans nos efforts de KYC et de migration.

À tous les Ambassadeurs GCV, vous êtes des membres
exemplaires de notre communauté. Il est essentiel que vous ne
laissiez pas vos intentions personnelles et vos émotions
contrôler vos actions. Ce n'est qu'avec la maturité que vous
pouvez vraiment exceller en tant qu'ambassadeur GCV, ce qui
conduit à un développement plus rapide pour votre
communauté et à des avantages personnels. Toute division
basée sur des préférences personnelles finira par nuire à votre
communauté et à vous-même.

Doris Yin

Fondateur, Mouvement mondial GCV

24 novembre 2024

01:46 · 25 novembre 2024

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1860756978932576304
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Q : Vous avez mentionné que vous soutenez la GCV à 314 159
$. Pourquoi n'utilisez-vous pas cet argent pour acheter mon Pi à
ce prix pour prouver que vous soutenez vraiment GCV. R :
Quand je lis ce genre de question, je ne peux m'empêcher de
rire. C'est assez amusant !

Tout d'abord, je ne suis pas stupide

Deuxièmement, Pi n'est pas conçu pour la vente ou l'achat
même après OM. MÊME APRÈS OM, LE MARCHÉ DES
CHANGES L'INSCRIT, LE PRIX SERA STABLE. ET
MAINTENANT, IL EST INTERDIT D'ACHETER ET DE
VENDRE

Qu'achetons-nous ou vendons-nous réellement ? Nous
achetons généralement des actions, des titres ou des crypto-
monnaies traditionnelles et les vendons à profit, n'est-ce pas ?
Cependant, Pi n'est pas destiné à cet usage ; Il est conçu pour
être une monnaie.

Avez-vous déjà vu quelqu'un acheter du RMB, du CAD ou de
l'USD à profit ? Non, parce qu'il n'y a aucun profit à cela. En
effet, vous subissez souvent une perte puisque les banques
proposent des taux d'achat et de vente différents. C'est pourquoi
nous utilisons des termes tels que « convertir en USD », « CAD
» ou « RMB ». Ainsi, lorsque vous avez besoin d'USD pour
payer, vous échangez en fait votre FIAT contre USD. Ou c'est
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ce qu'on appelle la conversion.

Alors, qu'achetons-nous et vendons-nous d'autre à des fins
lucratives ? Certaines personnes investissent dans l'immobilier,
dans l'espoir de vendre à un prix plus élevé si le marché
augmente, mais cela comporte des risques et de nombreux frais
associés.

Les autres choses que nous achetons ne sont généralement pas à
vendre, comme nos propres résidences, nos voitures, nos
épiceries et nos appareils électroménagers. Si nous les vendons,
nous risquons de subir une perte due à la dépréciation ou à
l'amortissement, car leur valeur diminue rapidement.

Actuellement, Pi ne doit pas être considéré comme un titre
ou une marchandise à acheter et à vendre à but lucratif comme
les titres, les actions ou les crypto-monnaies traditionnelles. De
nombreuses personnes sont actives sur les marchés noirs en
achetant et en vendant Pi parce qu'elles croient à tort qu'il s'agit
d'une crypto-monnaie traditionnelle. Soit ils n'ont pas lu le livre
blanc, soit ils l'ont lu, mais ils ne croient pas que Pi puisse
devenir une véritable monnaie comme indiqué. Ils s'attendent à
acheter maintenant et à vendre sur le marché des changes plus
tard pour réaliser un profit. C'est une motivation pour les gens
qui veulent accumuler plus de Pi. Comme ils veulent acheter
aux pionniers, ils lancent des attaques agressives contre GCV
parce qu'ils craignent de devoir dépenser beaucoup plus
d'argent pour acquérir Pi auprès des pionniers si ces pionniers
comprennent qu'ils détiennent quelque chose de précieux. Ainsi,
ils essaient de tromper les pionniers en étiquetant ce qu'ils
détiennent comme sans valeur pour les inciter à vendre.

Cependant, cette activité est interdite pendant la phase du
réseau principal fermé. Tous ces comptes seront gelés. Bien que
le CT n'ait pas publié la liste des portefeuilles de ces comptes
gelés, cela ne signifie pas qu'ils n'ont pas pris de mesures. Des
comptes LOT ont déjà été gelés, tandis que d'autres restent
actifs sur le marché noir ont déjà été étiquetés. CT veut juste
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attraper de gros poissons. Certains pionniers se demandent
pourquoi la tomodensitométrie ne les punit pas. La vérité est
que CT a déjà pris des mesures que vous ne savez peut-être pas.
Ceux qui choisissent de voler subiront finalement des pertes.
Par conséquent, je conseille à ceux qui sont encore engagés
dans le marché noir d'arrêter, car vous perdrez non seulement
votre Pi mais aussi votre monnaie fiduciaire. Si vous le faites
encore à l'heure actuelle, cela signifie que vous perdrez
beaucoup de FIAT car toutes les FIAT que vous avez dépensées
pour gagner des PI seront perdues. Étant donné que le Pi sera
confisqué par CT. PI NE VOUS APPARTIENDRA légalement.
Je ne veux pas voir pendant que d'autres pionniers célèbrent
leur nouvelle richesse, vous pourriez vous retrouver avec une
dette importante de FIAT et vous perdrez également Pi. Il y aura
probablement des poursuites judiciaires contre vous parce que
vous affectez le réseau Pi et violez la politique.

Maintenant, parlons de la raison pour laquelle je n'achète
pas votre Pi. Je peux réussir GCV sans aucun investissement. Et
je n'ai pas besoin de faire de mon mieux pour vous faire croire à
GCV. Je me concentre uniquement sur ceux qui se soucieraient
d'eux-mêmes et des pionniers intelligents. Parce qu'ils savent
bien comprendre. Et je me fiche que vous croyiez ou non.
Certaines personnes ne comprennent pas cela. Nous menons un
processus de monnayage, qui consiste à créer de petites
transactions pour générer plus d'enregistrements blockchain.
Même un produit de 0,01 $ peut faciliter une transaction GCV.
Alors, pourquoi aurais-je besoin de vous donner 314 159 $ pour
prouver la VCS ? Peu importe les transactions les plus
importantes ou les plus petites, elles sont tout aussi importantes.

Je suis sûr à 100% que GCV a déjà réussi. Non seulement
nous pouvons générer dix millions d'enregistrements GCV,
mais nous aidons également les entreprises à se développer. Ils
peuvent toujours gagner beaucoup de monnaie fiduciaire tout
en augmentant leur visibilité et leur présence sur le marché. Les
pionniers n'ont pas besoin de dépenser de l'argent pour créer
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GCV ; En fait, ils économiseront beaucoup d'argent en le
faisant. Si nous pouvons tous saisir cette logique simple, le
GCV sera très facilement adopté. De plus, si nous devenons
tous des participants actifs, des millions d'entreprises peuvent
s'inscrire avant même le lancement de l'OM. Et cela fera de Pi
Network une prospérité à long terme.

J'insiste également sur le fait que GCV existe pour résister
aux tentatives d'utilisation de Pi à des fins spéculatives. J'ai mis
en place des stratégies pour contrecarrer ceux qui veulent
abuser de Pi, c'est pourquoi tant de pionniers et de marchands
soutiennent Pi et GCV. Cela démontre la sagesse : nous
pouvons réussir sans dépenses inutiles.

Tout comme nous n'avons pas besoin d'acheter une tonne de
marchandises pour démontrer le poids d'une tonne, nous
n'avons pas besoin de dépenser 314 159 $ pour prouver la VCS.
Un produit d'une valeur de seulement 0,01 $ peut servir à cette
fin 1Pi = 3141,59 $. C'est parce que Pi est une monnaie. Il est
utilisé pour mesurer l'actif, le produit, le service, la fiabilité,
l'équité.

La monnaie n'est pas faite pour acheter et vendre ; Il s'agit
de faciliter l'échange de biens et de services. Pensez-y comme si
vous teniez un outil de mesure ; GCV sert de mesure 1 Pi. Si
nous utilisons une mesure trop petite, elle ne suffira pas pendant
des centaines d'années.

De plus, j'ai remarqué que certains détenteurs de crypto-
monnaies font semblant d'être des pionniers afin d'attaquer
GCV. Ils se trompent parce que Pi fonctionnera comme une
pièce stable, et non pour la spéculation.

Pi ne rivalisera pas avec vos crypto-monnaies ; il s'agira
plutôt d'une référence stable pour le marché des changes.
Actuellement, nous avons l'USDT, mais à l'avenir, Pi
pourrait très bien devenir un standard.
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Je tiens à faire savoir à ceux qui détiennent des crypto-
monnaies traditionnelles que Pi a des caractéristiques
fondamentalement différentes de ces crypto-monnaies
traditionnelles. Cependant, pour ceux qui recherchent une
meilleure qualité de vie à l'avenir, le soutien de Pi et GCV
facilitera sans aucun doute un résultat plus favorable, que vous
soyez des pionniers ou non.

Doris Yin

09 h 47 · 26 novembre 2024

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1861240444979445896
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J'apprécie beaucoup le service de massage des pieds.

Au Canada, le coût d'un massage du corps ou des pieds d'une
heure est de 100 $, en plus d'environ 10 $ à 20 $ en pourboires.
Envisagez la possibilité qu'un fournisseur de services de
massage des pieds en Chine accepte 30% de Pi et 70% de RMB.
Cet arrangement pourrait permettre d'économiser au moins 30
$ s'il était mis en œuvre ici.

Certains pionniers ont soulevé des questions concernant
l'acceptation de la monnaie fiduciaire partielle par les
commerçants, critiquant cette approche et affirmant que le Dr
Nicolas a déclaré que Pi devrait fonctionner comme une
monnaie dépourvue d'implication fiduciaire. Ces critiques
suggèrent un manque d'expérience pratique des affaires ou de
connaissances professionnelles en comptabilité chez ces
personnes.

Il est essentiel de reconnaître que toutes les entreprises sont
tenues de payer des impôts à leurs gouvernements respectifs. Si
les commerçants acceptent exclusivement les paiements
complets en Pi, ils devront couvrir personnellement leurs
obligations fiscales. L'accord de migration décrit explicitement
dans la liste de contrôle #6 que les commerçants qui acceptent
les paiements Pi sont responsables de la conformité fiscale. Le
non-paiement des impôts en fiat pendant le réseau principal
fermé pourrait entraîner des pénalités imposées par le
gouvernement ou des allégations de fraude, pouvant entraîner
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une peine d'emprisonnement.

Si l'on paie des impôts au gouvernement, il est crucial de
réfléchir à la manière dont on acquerrait de la monnaie
fiduciaire lorsque toutes les transactions sont effectuées en Pi,
étant donné que les dépenses telles que les matériaux, la main-
d'œuvre, le loyer et les coûts administratifs sont généralement
réglées en fiat. Le réseau principal fermé devant durer trois ans,
la question se pose : une entreprise peut-elle maintenir ses
activités sans décret pendant une période aussi longue ?

De plus, de nombreux pays interdisent l'utilisation de la
crypto-monnaie, ce qui limite intrinsèquement l'acceptation de
Pi comme option de paiement. Par conséquent, il est imprudent
pour les pionniers de ces juridictions d'essayer de développer le
paiement complet Pi puisque Pi ne peut pas être considéré
comme une monnaie légale actuellement.

À l'inverse, l'utilisation de paiements partiels Pi pourrait
être considérée comme une réduction pour les clients. D'un
point de vue gouvernemental, les entreprises qui acceptent des
paiements Pi peuvent éviter un examen, car ces transactions ne
seraient pas enregistrées dans leurs systèmes comptables. Au
lieu de cela, seuls les prix réduits seraient reflétés, ce qui
permettrait de remplir les obligations fiscales par le biais de la
monnaie fiduciaire, assurant ainsi la durabilité des commerçants.

J'ai réitéré que si le paiement intégral de l'IP représente
notre objectif ultime, l'atteinte de cet objectif nécessite une
phase de transition soutenue par des paiements partiels de l'IP.
De tels paiements peuvent également démontrer les propriétés
monétaires fonctionnelles de Pi. Au cours du réseau principal
fermé, notre objectif principal n'est pas d'obtenir des
paiements Pi complets, car une telle insistance pourrait
compromettre l'établissement d'un écosystème viable.
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Notre tâche actuelle est de générer des millions de points de
données GCV grâce au développement de l'écosystème. Cette
approche renforcera notre application de la GCV, en attirant
d'importantes entreprises mondiales à utiliser la blockchain Pi,
d'autant plus que nous avons établi une base d'écosystème
solide et une valeur stable associée à la GCV Pi.

À la suite du Pi2Day de cette année, nous avons atteint avec
succès notre objectif stratégique de la phase 1, générant environ
2 millions de points de données GCV, principalement grâce aux
efforts des pionniers, avec une participation limitée des
entreprises jusqu'à présent. Par la suite, nous nous
concentrerons sur le développement de l'écosystème et nous
poursuivrons la mise en œuvre de notre stratégie. L'annonce de
partenariats et d'initiatives, comme Map of Pi, par CT témoigne
d'un engagement à soutenir les entreprises locales. Cette base
est cruciale pour la réussite de la MO, qui ne peut commencer
qu'après l'établissement d'une valeur de la VGD de 314 159 $.

Au cours de cette phase, il est impératif d'accorder une
attention particulière aux commerçants, de leur fournir un
service exceptionnel tout en faisant activement la promotion
de l'initiative Map of Pi. Le décompte actuel de 50 000
vendeurs sur MapofPi est insuffisant ; notre objectif devrait être
d'augmenter ce nombre à au moins 100 000 vendeurs. Il est
essentiel pour tous les pionniers de donner la priorité à
l'introduction et à l'encouragement des entreprises à s'inscrire
sur MapofPi. Pour faire progresser le développement de votre
territoire, vous devez vous concentrer sur cette initiative,
complétée par des efforts continus d'éducation. Le manuel des
pionniers est une ressource précieuse pour aider à atténuer les
risques de migration et attirer davantage de dirigeants
communautaires et d'entreprises à le rejoindre.

À l'approche de la fin de l'année 2024, CT prévoit d'atteindre la
OM en décembre, bien qu'il subsiste une certaine hésitation. Il
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est crucial que toutes les parties prenantes restent proactives
plutôt que d'attendre que les autres prennent des initiatives.

Maintenant, permettez-moi de vous poser quelques questions :

1. Vous rencontrez des difficultés pour trouver un emploi stable
et sûr ?

2. Estimez-vous qu'il est nécessaire de faire une à deux heures
de trajet par jour, que ce soit en voiture ou en transport en
commun, afin de gagner un revenu suffisant pour faire face à
vos obligations financières, notamment lors de conditions
météorologiques extrêmes ?

3. Quelles sont vos conditions de vie actuelles et quels sont les
obstacles financiers que vous présentent les limites financières ?

4. Aspirez-vous à apporter du soutien aux membres de votre
famille et à vos proches en cas de besoin, mais vous sentez-
vous limité dans votre capacité à le faire ?

5. Êtes-vous en mesure de prendre soin de vos parents, surtout
dans les cas où ils nécessitent une hospitalisation, et pouvez-
vous vous permettre les dépenses associées ?

6. Êtes-vous capable d'offrir à vos enfants un environnement
d'étude propice et pouvez-vous les aider à payer leurs frais de
scolarité universitaires ?

7. Avez-vous investi beaucoup de temps dans les épiceries à la
recherche d'options alimentaires plus économiques ?

8. Êtes-vous propriétaire d'une résidence spacieuse ou êtes-vous
limité à louer une chambre ou à vivre dans un logement
insalubre ?

9. Avez-vous eu l'occasion de voyager, ce qui a nécessité le
paiement de frais d'hôtel et de billets d'avion élevés ?
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Si vous pouvez vous identifier à l'une des situations ci-dessus,
cela indique que vous avez vraiment besoin de Pi pour atteindre
vos objectifs de liberté financière. Cependant, vous ne pouvez
pas simplement vous allonger et vous plaindre ; Cela n'aidera
pas votre situation à changer.

J'ai une solution que tout le monde peut mettre en œuvre sans
avoir besoin d'investir de l'argent. Cette approche peut vous
aider à augmenter les ventes de votre entreprise ou à réduire vos
dépenses pendant que vous traversez des périodes difficiles, ce
qui vous aidera finalement à atteindre la liberté financière plus
rapidement.

Je vous suggère de lire et de partager le Manuel des pionniers.
Si vous possédez Pi dans votre portefeuille, je vous encourage à
participer à l'écosystème. De plus, les propriétaires d'entreprise
devraient envisager d'accepter des paiements partiels en GCV
Pi.

J'espère que toutes les personnes concernées reconnaîtront
l'importance d'une participation active. Rester passif et attendre
l'aide des autres peut entraver la réalisation des résultats
souhaités. Nous assistons aux efforts stratégiques de CT pour
ouvrir des portefeuilles pionniers partiels, le rythme de mise en
œuvre dépendant des risques régionaux et des progrès du
développement de l'écosystème. Cela s'appliquera également à
la période post-OM.

Il ne nous reste qu'un maximum de 30 jours avant la fin de
l'année. Tous les pionniers devraient vous remonter le moral et
se concentrer sur notre objectif et travailler dur pour notre OM
cette fin d'année.

Doris Yin

12 h 04 · 28 novembre 2024

https://x.com/dorisyincpa/status/1861999635759595799
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Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1861999635759595799
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Dans le développement de notre communauté GCV, les
principaux obstacles auxquels nous sommes confrontés ne
proviennent pas du marché noir ou de la négativité externe ; au
contraire, ils proviennent de l'intérieur de nous-mêmes. Une
préoccupation particulière surgit lorsque les ambassadeurs de la
GCV ou les leaders communautaires acquièrent plus de pouvoir.
Le désir de pouvoir et de gloire peut éclipser nos
responsabilités et notre initiative à contribuer de manière
significative. Au fur et à mesure que notre communauté GCV
s'agrandit, l'attrait du pouvoir peut devenir enivrant, rendant de
nombreux ambassadeurs GCV ou dirigeants communautaires
trop désireux de contrôler les autres.

Tous les ambassadeurs GCV, les leaders communautaires et les
pionniers devraient constamment réfléchir à notre état d'esprit.
Nous devons éviter les sentiments de jalousie, d'avidité et de
haine. Au lieu de cela, nous devrions apprécier ceux qui
contribuent de manière significative et les encourager et les
soutenir activement. Il est crucial d'éviter d'utiliser les « erreurs
» des autres comme excuses pour les saper par jalousie. Nous
devrions nous concentrer sur nos propres erreurs plutôt que sur
celles des autres. Si quelqu'un enfreint la loi, il s'exposera à des
sanctions selon le droit commercial ou le droit civil. Devant le
tribunal, tous les pionniers ne doivent pas salir leur réputation.
Tous les ambassadeurs de GCV, les leaders communautaires et
les pionniers, les commerçants coopèrent étroitement et
pacifiquement sont très importants Nous devons nous
encourager mutuellement et nous soutenir mutuellement. Nous
ne devrions voir que leur contribution au lieu de leurs «
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problèmes ».

Rappelez-vous toujours pourquoi nous sommes ici : la gloire et
le pouvoir ne signifient pas grand-chose si nous échouons avec
Pi Network. Notre succès ne peut pas être réalisé dans une
communauté chaotique. La gloire et le pouvoir sont des
illusions fugaces qui finiront par disparaître. Nous devons
examiner nos barrières intérieures qui nous empêchent
d'accepter les autres, comprendre pourquoi nous pouvons nous
contredire les uns les autres et transformer la jalousie et les
conflits en harmonie et en appréciation. Ce n'est qu'alors que
nous pourrons consacrer notre énergie et notre temps à
l'éducation GCV et au développement de l'écosystème.

Nous devons nous débarrasser de nos préjugés et considérer les
autres avec respect. Cela inclut le respect de tous les pionniers
de tous les pays, même ceux qui ont pu être impliqués dans le
marché noir. Au lieu de nous battre avec eux, nous devrions leur
offrir notre soutien et les éduquer, car de nombreux pionniers se
tournent vers le marché noir en raison d'un manque
d'opportunités d'apprentissage. Nous devons offrir les
meilleures opportunités de croissance et encourager les leaders
émergents plutôt que de les supprimer.

En conclusion, je tiens à partager un message
important : notre plus grand ennemi, c'est souvent nous-
mêmes. Notre tâche est de : Se conquérir pour gagner la
paix intérieure. Nous devrions nous considérer comme des
serviteurs de la communauté plutôt que comme des leaders.
Il est essentiel de nous voir comme des partenaires égaux
plutôt que comme des patrons et des subordonnés.

Nous devons toujours avoir de l'empathie pour tout le
monde et posséder la sagesse de gérer nos émotions et nos
comportements. Lorsque nous restons humbles, nous
obtiendrons le soutien de notre communauté. Le respect ne se
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gagne pas par l'application de la loi ; Elle provient de nos
actions et de la façon dont nous traitons les autres, ainsi que de
notre capacité à utiliser la sagesse pour résoudre les conflits.

Ne vous battez jamais avec qui que ce soit ; La vraie lutte
réside en nous-mêmes. Lorsque vous relevez vos propres défis,
vous pouvez vraiment conquérir le monde et vous obtiendrez le
soutien de la communauté. Ne blâmez jamais les autres de ne
pas vous accepter. Tout au long de notre vie, nous nous
efforçons continuellement de nous adapter et de surmonter les
défis présentés par notre environnement. Beaucoup voient la vie
comme un champ de bataille, où les courageux réussissent et les
timides vacillent.

Tout au long de notre voyage, nous rencontrons diverses
personnes et circonstances qui peuvent nous sembler être des
adversaires. Souvent, nos propres pensées sont nos adversaires
les plus importants et peuvent être difficiles à contrôler.

Beaucoup pensent que sans un sentiment de crise ou de
compétitivité, ils pourraient avoir du mal à prospérer. Par
conséquent, les gens travaillent dur pour façonner un avenir
pour eux-mêmes et leurs enfants, en traitant la vie comme un
champ de bataille pour la croissance.

Sur ce champ de bataille, d'innombrables forces sont en jeu. Un
général victorieux peut gagner de nombreuses batailles, mais sa
paix intérieure reste incertaine. Par exemple, Napoléon, qui
commandait autrefois une grande puissance, a été confronté à
un profond désespoir après sa défaite. Il a dit : « Je peux
conquérir d'innombrables ennemis, mais je ne peux pas
conquérir mon propre cœur. »

Cela montre que la maîtrise de ses émotions est la marque des
plus grands leaders.

Les gens ordinaires ont souvent du mal à rester insensibles à
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leur environnement, ce qui conduit à des conflits inévitables. La
gestion des inquiétudes est cruciale. Les problèmes externes
sont généralement plus faciles à gérer, tandis que les luttes
internes nécessitent une réflexion sur soi-même et un état
d'esprit équilibré.

Reconnaître que les circonstances découlent de diverses causes
peut aider à stabiliser les émotions. Cultiver l'autodiscipline et
la paix intérieure est essentiel ; Trouver la tranquillité dans
n'importe quelle situation signifie que vous vous êtes vraiment
conquis.

Concentrons-nous sur notre développement personnel et
donnons le bon exemple à la communauté. Nous devrions
toujours réfléchir à nos erreurs au lieu d'essayer de trouver des
excuses pour blâmer les autres. Ce n'est que lorsque nous
vainquons nos conflits intérieurs que nous pouvons atteindre
une paix véritable et accélérer notre succès avec le réseau Pi.
Les conflits internes se manifestent souvent à l'extérieur et
drainent notre énergie sur le chemin de la réalisation de nos
objectifs. Cela non seulement retarde nos progrès, mais va
également à l'encontre de nos intentions initiales. Alors, soyons
plus intelligents et ayons une vision claire de l'avenir.

Doris Yin

28 novembre 2024

08 h 10 · 29 novembre 2024

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1862303152097435861

https://x.com/dorisyincpa/status/1862303152097435861
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Chers pionniers de la communauté mondiale GCV,

J'ai remarqué que beaucoup de nos ambassadeurs et pionniers
GCV n'ont pas pleinement compris la signification du certificat
d'ambassadeur GCV. Ce malentendu a conduit à une confusion
quant au rôle du certificat.

Pour clarifier, permettez-moi d'utiliser une analogie :

Par exemple, j'étais un expert-comptable agréé (CPA) aux
États-Unis. Pour obtenir cette certification, j'ai dû passer quatre
cours d'examen, et ma licence a été délivrée par un conseil de
comptabilité de l'État. Cependant, même après avoir réussi les
examens et obtenu ma licence, je pouvais toujours travailler
comme comptable régulier. L'obtention de postes avancés
comme CFA ou Controller est venue plus tard, sur la base de
mes compétences, de mes connaissances et de mes
performances démontrées. Je pourrais être nommé chef du
département de la comptabilité ou assumer un rôle de CFA ou
de contrôleur seulement après avoir fait mes preuves dans ces
domaines.

Dans notre communauté GCV, le certificat GCV que nous
délivrons signifie vos connaissances et vos réalisations au sein
de la communauté. Cependant, il ne vous désigne pas
automatiquement comme leader de la communauté. Le
leadership vient de votre capacité à inspirer la confiance au sein
de votre communauté, les pionniers vous choisissant comme
leader. En fait, la plupart des ambassadeurs GCV sont des
leaders communautaires. Nous formons également des leaders
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communautaires qui deviennent des ambassadeurs GCV parce
que nous avons gagné la confiance des pionniers de la
communauté mondiale. Par conséquent, lorsque nous vous
délivrons un certificat, vous avez la qualification et la capacité
d'être votre pays, les leaders et les pionniers de la communauté
vous feront plus confiance que ceux qui n'ont pas le certificat.

Le Global GCV CT, ou moi, n'affectera pas un leader à une
communauté ; nous reconnaissons simplement que cet
Ambassadeur a les qualifications requises pour être un leader.
Ainsi, il n'y a aucune raison pour qu'un ambassadeur GCV
démissionne de mon poste de leader ou de Global GCV CT.
Parce que la position de leader n'est pas celle que nous avons
fournie. C'est votre communauté qui vous accepte en tant que
leader. Cependant, nous pouvons révoquer le certificat si nous
trouvons l'ambassadeur GCV, nous nous trompons de chemin et
mettons notre communauté GCV en danger.

Je me considère comme un pionnier plutôt que
comme un leader. Je me considère comme un enseignant.
Mon objectif est d'utiliser mes connaissances pour servir
notre communauté équitablement et sans préjugés ni
discrimination. Notre Global GCV CT fonctionne de la même
manière que le conseil de comptabilité de l'État, principalement
responsable de la délivrance des certificats. Cela permet de
guider la communauté dans la bonne direction. Nous
fournissons la formation, l'éducation et le soutien.

Si un ambassadeur GCV recueille le soutien de sa communauté,
il en deviendra naturellement le leader. Si vous possédez les
compétences de leadership nécessaires pour obtenir un soutien
plus large, vous serez en mesure de prendre soin d'un plus grand
nombre de pionniers. Si vous ne pouvez pas gérer une
communauté particulière, nous interviendrons pour vous aider
si nécessaire.
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Comme je l'ai mentionné, il est essentiel d'aider tous les
pionniers, en particulier ceux qui ne comprennent pas encore la
GCV et qui sont engagés dans le marché noir. Ils ont besoin de
nos conseils. Nous devons leur offrir une éducation et un
soutien pour les aider à arrêter d'acheter ou de vendre le plus
rapidement possible, afin de se protéger et de sauvegarder le
projet.

Le sutra du vœu originel du bodhisattva Ksitigarbha
déclare : « Si je n'irai pas en enfer, qui le fera ? » Cela exprime
un esprit de sacrifice audacieux pour les autres, un esprit de
servir nos communautés avec bravoure et diligence, et de
chercher à transformer les coutumes sociales.

Pour avancer rapidement vers le succès dans le domaine de
la cartographie des océans, nous devons réduire les transactions
sur le marché noir. Il est crucial de contacter tous les groupes de
médias sociaux, en particulier ceux qui semblent ignorer ou être
impliqués dans le marché noir. Nous partagerons le manuel des
pionniers et répondrons à leurs questions, ce qui les aidera à
changer leurs perspectives. Tous les pionniers et ambassadeurs
GCV partagent le même objectif ; Nous sommes une grande
famille, il n'y a pas de patrons ou de subordonnés, seulement
des partenaires. Si nous pouvons collaborer harmonieusement,
notre coopération sera plus forte. S'il y a des opinions
divergentes, je les respecte pleinement. Si un ambassadeur
GCV n'apprécie pas le certificat et souhaite démissionner, c'est
tout à fait acceptable. Cependant, n'oubliez pas que vous
travaillez pour vous-même, pas pour moi. Indépendamment de
votre reconnaissance à mon égard, je continuerai à soutenir tous
les partisans et dirigeants de GCV.

Je respecte également tous les leaders communautaires,
qu'ils souhaitent ou non être certifiés par les ambassadeurs GCV.
Tant que vous soutenez GCV, je serai toujours là pour vous
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soutenir. À l'inverse, si vous êtes contre GCV, je respecte
toujours votre position également. Même si tu ne m'aimes pas,
j'ai toujours du respect pour toi et je ne m'engagerai pas dans
des conflits. Je reconnais que nous sommes tous frères et sœurs,
partageant la même mission. Attaquer les autres ne fait que
nous miner nous-mêmes. Nos vies sont courtes, et je suis
reconnaissant d'avoir l'occasion de servir notre communauté du
réseau PI. J'apprécie ce voyage car il me rend plus fort.

Sincèrement

Doris Yin

Fondateur, Mouvement mondial GCV

28 novembre 2024

10 h 39 · 29 novembre 2024

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1862340496141820235

https://x.com/dorisyincpa/status/1862340496141820235
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Chers pionniers mondiaux,

Je comprends que beaucoup d'entre vous puissent trouver
difficile de comprendre la stratégie CT et ma stratégie gagnant-
gagnant. Cependant, je crois que nous pouvons assez bien nous
comprendre. En collaborant avec la stratégie CT, mon approche
peut nous mener à un grand succès.

Je reconnais qu'il peut être difficile pour tous les pionniers de
bien comprendre cette stratégie, principalement parce qu'elle est
conçue pour un commandant. Ce n'est pas quelque chose qu'un
soldat régulier peut facilement comprendre, et il n'est peut-être
pas approprié d'en divulguer tous les aspects. Par conséquent,
j'aimerais partager quelques idées du célèbre général et stratège
chinois, Sun Tzu.

Si vous êtes capable de comprendre cela, c'est excellent ; Sinon,
ce n'est pas grave non plus. Ce qui compte, c'est que vous
écoutiez et suiviez les conseils fournis.

Sinceres salutations

Doris Yin

-----------

Attaquer par stratagème

Auteur : Sun Wu

Sun Wu est vénéré sous le nom de Sun Tzu, également connu
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sous le nom de « Saint militaire » et de « Sage des stratèges
militaires ». Il est connu comme le « professeur de stratèges
militaires pour tous les âges » et l'"initiateur de la science
militaire orientale ». Son livre, L'Art de la guerre, est le plus
ancien livre militaire chinois existant. Le livre expose les lois
de la victoire des guerres, les principes stratégiques, les
tactiques de champ de bataille et la logistique militaire. Il est
riche en contenu et concis en écriture. Le livre met l'accent sur
l'initiative subjective en temps de guerre et sur la façon de gérer
des situations objectives. Il est plein de dialectique. Ses
principes de base ont été largement appliqués à divers aspects
de la société et de l'économie par les générations suivantes. Il a
été traduit en anglais, en français, en allemand, en japonais et
dans d'autres langues, et a eu un impact profond sur les
générations suivantes.

Sunzi a déclaré :

En général, en temps de guerre, la meilleure politique est de
prendre l'État ennemi entier et intact, de le détruire ne l'est pas.
Il vaut mieux faire capituler l'armée de l'ennemi dans son
intégralité que de l'écraser ; De même, il vaut mieux prendre
intact un bataillon, une compagnie ou une escouade de cinq
hommes que de le détruire. Par conséquent, mener cent batailles
et gagner chacune d'entre elles n'est pas la chose la plus sage à
faire. Briser la résistance de l'ennemi sans combattre l'est.

Ainsi, la meilleure politique en temps de guerre est de
contrecarrer la stratégie de l'ennemi. La deuxième meilleure
solution est de perturber ses alliances par des moyens
diplomatiques. Le troisième meilleur est d'attaquer son
armée sur le terrain. La pire politique de toutes est
d'attaquer les villes fortifiées.

N'attaquez une ville fortifiée que lorsqu'il n'y a pas
d'alternative. Car il faut au moins trois mois pour préparer les
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mantelets et les véhicules blindés et préparer les armes et
l'équipement nécessaires ; Car il faut encore trois mois pour
construire les monticules de terre pour que les soldats puissent
escalader les murs. Le commandant qui perd son impatience
ordonne à ses troupes d'attaquer comme des fourmis
grouillantes, de sorte qu'un tiers de ses hommes sont tués et que
la ville n'est pas prise. Telle est la calamité d'attaquer des villes
fortifiées.

Par conséquent, celui qui est habile à la guerre soumet
l'armée de l'ennemi sans combattre. Il capture les villes de
l'ennemi sans les attaquer. Il renverse le royaume ennemi sans
opérations prolongées sur le terrain. En prenant tout sous le ciel
avec sa « stratégie entière et intacte », il remporte une victoire
totale sans épuiser ses troupes. C'est la méthode d'attaque par
stratagème.

Par conséquent, l'art d'utiliser les troupes est le suivant :
lorsque vous surpassez l'ennemi de dix contre un, encerclez-le ;
à cinq contre un, attaquez-le ; quand deux contre un, partagez-
le ; et s'ils sont à égalité, ils lui tiennent tête. (trad. : Une autre
version du texte dit : « Quand vous êtes deux contre un, tenez-
vous tête à lui ; et s'ils sont égaux, partagez-le. Si vous êtes
moins nombreux que l'ennemi, battez en retraite. Si vous n'êtes
pas à la hauteur de lui, essayez de lui échapper. Car quelle que
soit l'obstination avec laquelle une petite force peut se battre,
elle doit à la fin succomber à une plus grande force et tomber
captive d'elle.

Le commandant est le rempart du pays. Sa compétence dans la
guerre peut rendre le pays fort, sa déficience le rend faible.

Il y a trois manières par lesquelles un souverain peut apporter le
désastre à son armée :

Premièrement, il ordonne arbitrairement à son armée d'avancer
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ou de reculer alors qu'en fait elle ne devrait pas, entravant ainsi
l'initiative de l'armée.

Deuxièmement, il interfère avec l'administration de l'armée
lorsqu'il ignore ses affaires intérieures, provoquant ainsi la
confusion parmi les officiers et les soldats.

Troisièmement, il interfère avec le commandement des officiers,
ignorant le principe selon lequel une armée doit adopter des
tactiques différentes selon les circonstances. Cela créera des
doutes dans l'esprit des officiers et des hommes.

Lorsqu'une armée est confuse et pleine d'appréhensions, les
États voisins profitent de la situation et attaquent. Cela
perturbera l'armée et aidera l'ennemi à gagner.

Par conséquent, il y a cinq facteurs à prendre en compte pour
anticiper quel camp gagnera, à savoir :

Le camp qui sait quand se battre et quand ne pas se battre
gagnera ;

Le camp qui sait faire la différence entre commander une
grande armée et une petite armée gagnera ;

Le camp qui a l'unité de but entre ses officiers et ses hommes
gagnera ;

Le camp qui engage des troupes ennemies qui ne sont pas
préparées avec une préparation de sa propre part gagnera ; et

Le camp qui a un commandant compétent qui est libre de toute
ingérence du souverain gagnera.

En gardant ces points à l'esprit, on est en mesure de prédire la
victoire dans une guerre.

C'est pourquoi je dis : connais ton ennemi et connais-toi toi-
même, et tu peux livrer cent batailles sans péril. Si vous
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ignorez l'ennemi et que vous ne connaissez que vous-même,
vous aurez des chances égales de gagner et de perdre. Si
vous ne connaissez ni l'ennemi ni vous-même, vous êtes
obligé d'être vaincu dans chaque bataille.

CE QUI PRÉCÈDE N'EST QU'UNE PETITE PARTIE DE
L'ART DE LA GUERRE. IL COMPORTE 13 CHAPITRES ET
J'ENCOURAGE LES PIONNIERS, EN PARTICULIER LES
DIRIGEANTS, À L'ÉTUDIER.

Mme Doris Yin

Fondateur du Mouvement Global GCV

06 h 09 · 1 déc. 2024

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1862997361804349539

https://x.com/dorisyincpa/status/1862997361804349539


ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

331



ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

332

J'adore étudier l'histoire. Récemment, au cours de la semaine
écoulée, j'ai approfondi le sujet suivant.

« Historical Records », connu à l'origine sous le nom de « Tai
Shi Gong Shu » ou « Tai Shi Gong Ji », est un livre d'histoire
biographique compilé par Sima Qian (Tai Shi Gong), qui a servi
en tant que Tai Shi Ling pendant le règne de l'empereur Wu de
la dynastie des Han occidentaux. Ce texte relate une période
allant du légendaire empereur jaune au règne de Taichu de
l'empereur Wu, couvrant un total de 2 500 ans d'histoire
chinoise.

Lorsque Sima Qian a exploré la relation entre le ciel et l'homme,
il n'a pas reconnu le pouvoir mystérieux du ciel. Au lieu de cela,
il s'est concentré sur l'évolution de cette relation, cherchant à
comprendre la clé des « changements entre les temps anciens et
modernes » et examinant le développement dynamique et les
transformations de l'histoire.

Pourquoi avons-nous besoin d'étudier l'histoire ?

Parce que nous pouvons tirer de nombreuses leçons de
l'histoire pour éviter de répéter les erreurs. Tous nos pionniers
se trouvent actuellement à un moment critique de l'histoire de
l'humanité ; Nous sommes en train de le créer. Comprendre
l'histoire est essentiel pour déterminer comment assurer le
succès de Pi Network.

Il est essentiel de reconnaître que le succès du réseau Pi
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repose sur un effort de coopération entre l'équipe principale
et les pionniers. En ce moment, nous invitons les pionniers à
se concentrer sur l'accomplissement de nos responsabilités,
alors que nous travaillons ensemble pour assurer le succès à
long terme du réseau Pi.

Par conséquent, je recommande vivement aux pionniers de lire
sur l'histoire, qu'elle se rapporte à leur propre pays ou à d'autres.
Cependant, je crois que la lecture de « Tai Shi Gong Ji » est
essentielle si vous voulez comprendre le réseau Pi et devenir un
pionnier avisé qui sait comment aider le succès du réseau Pi
afin que nous puissions réussir.

Je reçois souvent de nombreuses questions ou défis de la part
de pionniers qui s'opposent à mes points de vue. J'aimerais
aborder deux de ces questions.

Q1 : Êtes-vous de Pi Network CT ?

R1 : Non, je ne suis pas affilié à Pi Network CT et je n'ai aucun
contact avec eux. La raison pour laquelle certains pionniers n'y
croient pas, c'est qu'ils ne comprennent pas pourquoi je protège
constamment et soutiens inconditionnellement Pi Network CT.

La raison est assez simple. Les pionniers et la CT (Core Team)
sont dans le même bateau. Si nous nous y opposons ou si nous
avons des doutes, cela ne peut que retarder le succès de Pi
Network, voire risquer son échec. Je vois la situation d'un point
de vue plus élevé, en m'alignant avec eux pour m'assurer que
nous pouvons coopérer efficacement pour le succès de Pi
Network. Je comprends les objectifs de Pi Network sur la base
du livre blanc et je connais la stratégie pour réussir. Cette
compréhension provient de mes connaissances approfondies en
finance, en économie, en fiscalité, en histoire et de « l'art de la
guerre » de Sun Tzu. Il est crucial pour les pionniers qui n'ont
pas la capacité de saisir ces complexités de faire confiance aux
conseils de CT et Global GCV CT, car ils ont l'expertise
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nécessaire pour nous guider sur la bonne voie vers le succès.
Certaines personnes ont même recours à la menace du CT pour
faire pression en faveur du réseau principal opérationnel (OM),
ce qui est un comportement stupide et à faible QI qui ne mènera
qu'à leur propre échec. De telles actions ne porteront pas
atteinte au réseau Pi ou à GCV.

Q2 : Quand l'OM aura-t-il lieu ? CT peut-il annoncer OM
ce mois-ci ?

R2 : De mon point de vue personnel, je pense que le CT fera
une annonce d'ici la fin de l'année, très probablement le 31
décembre 2024, soit pour annoncer le MO, soit pour mettre à
jour les progrès vers le MO. La probabilité de l'annonce de
l'OM est d'environ 80 %. Les 20 % restants sont source
d'incertitudes, principalement parce que l'écosystème n'est pas
encore tout à fait prêt pour une cartographie des mouvements
sûre. La migration de 10 millions de Pi n'est qu'une
préoccupation superficielle ; le vrai problème provient de
l'insatisfaction avec l'enregistrement MapofPi pour l'écosystème.
Il nous reste encore 23 jours, c'est pourquoi j'exhorte tous les
pionniers à aider à s'inscrire sur MapofPi avec GCV. Si le
nombre d'inscriptions est faible, cela n'aura pas d'impact positif
sur l'OM.

Pourquoi? Le TC contrôle la vitesse de migration. Parfois, les
retards sont dus aux capacités techniques, mais les problèmes
proviennent principalement du marché noir et de la faible
valeur Pi, qui réduisent la sécurité. De plus, l'enregistrement du
vendeur GCV nécessite au moins 100 000 ou peut-être même
200 000 enregistrements. Le TC est préoccupé par le fait que
l'utilisation des services publics doit être adéquate pour les 10
millions de portefeuilles. Ils ne veulent pas que tous les
pionniers vendent leurs avoirs immédiatement après l'OM. Par
conséquent, lorsque les pionniers montreront leur respect pour
le GCV, cela rendra le CT plus sûr de procéder à la MO.
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Comment?

Comme je l'ai mentionné hier, les pionniers devraient se
concentrer sur leur rôle.

1. Étudiez en profondeur le manuel des pionniers et partagez
des informations dans tous les groupes pour encourager les
autres pionniers à respecter GCV et à valoriser leur Pi. Cette
pratique contribuera à réduire la pression à la baisse sur les prix
du marché des changes. Cette stratégie peut réduire le risque de
défaillance de la MO.

2. Enregistrez largement les vendeurs de GCV sur MapofPi
pour augmenter l'utilisation des utilitaires dans votre
écosystème local. Cela aidera votre région à obtenir plus de
devis de migration. Utilisez un paiement partiel Pi avec un petit
montant en fiat pour attirer les commerçants et les fournisseurs
de services. Cette stratégie augmentera le taux de réussite de la
cartographie harmonique.

Si tous les pionniers peuvent mettre en œuvre les deux
stratégies mentionnées ci-dessus, CT pourra voir à la fois les
indicateurs de l'enregistrement de la blockchain et de
l'enregistrement MapofPi. Cette information aidera CT à
décider s'ils vont OM d'ici la fin de l'année, avec seulement 23
jours restants.

À l'heure actuelle, Global GCV CT a traduit le manuel des
pionniers en 20 langues. Il est de la responsabilité de tous les
pionniers de le lire cinq fois et de le partager largement afin
d'engager et d'éveiller d'autres pionniers. C'est pour la stratégie
#1.

Global GCV CT a guidé toutes les communautés GCV
régionales et nationales à s'inscrire sur Map of Pi sous la
direction de Mme Lumari. Nous faisons de grands progrès,
mais ce n'est pas encore suffisant. Tous les pionniers doivent
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agir. Comme l'indiquait mon article, « Dragon Boat Spirit »,
plus il y a de gens qui rament, plus le bateau arrive vite à
destination. C'est pour la stratégie #2.

Meilleurs voeux

Doris Yin

12/08/2024

02 h 15 · 9 déc. 2024

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1865837590827438437

https://x.com/dorisyincpa/status/1865837590827438437
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Chers pionniers mondiaux,

L'annonce récente de CT a probablement pris beaucoup d'entre
nous par surprise, moi y compris. Bien que CT ne se soit jamais
officiellement engagé à lancer le MO d'ici la fin de l'année, ses
communications suggéraient fortement qu'ils avaient l'intention
de le faire. Avec l'atteinte de 10 millions de portefeuilles d'ici la
fin de l'année, beaucoup d'entre nous ont supposé que l'OM
serait lancé dans les derniers jours de l'année. Lorsque CT
configure 10 millions comme condition, ils doivent être
conscients de l'écart entre les 15 millions d'exigences KYC et
les 10 millions de portefeuilles nécessaires, ce qui n'est pas une
nouvelle information.

Alors, quelle est la vraie raison de ce changement soudain ? Je
vous encourage à ne pas tenir compte des affirmations selon
lesquelles CT ne fait que jouer à des jeux ou essayer de nous
induire en erreur pour obtenir des revenus publicitaires - de
telles hypothèses ne résistent pas à un examen minutieux. Voici
mon analyse pour votre considération.

La notice d'exploitation présente un défi important et complexe,
caractérisé par de nombreuses incertitudes. À la lumière de
cette complexité, le Dr Nicolas et le Dr Fan s'efforcent d'établir
une base plus solide avant de prendre d'autres mesures dans le
processus. Les pionniers croient que la cartographie des
ressources peut générer de l'argent, mais ils sont myopes et ne
comprennent pas l'importance du succès à long terme dans le
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maintien de la valeur de Pi.

Il semble qu'il y ait eu des désaccords entre nos fondateurs, ce
qui a probablement contribué au retard de l'annonce jusqu'à hier.
S'ils avaient été en mesure de parvenir à un consensus plus tôt
dans les discussions, je pense que nous aurions reçu des
informations concernant le MO plus tôt.

Le Dr Nicolas et le Dr Fan ont probablement été confrontés à
une décision cruciale : poursuivre l'OM pour satisfaire toutes
les attentes des pionniers qui ont été proposées pour la fin de
cette année, ou endurer des critiques substantielles pour l'avoir
reporté. Il ne s'agit pas seulement de respecter les délais ; Les
implications de leur décision auront des effets considérables à
la fois sur le projet et sur la communauté au sens large.

Malgré les défis immédiats et les réactions négatives
potentielles auxquelles ils pourraient être confrontés, cette
décision est cruciale à long terme. Il vise à s'assurer que le
projet répond non seulement aux attentes actuelles, mais qu'il
jette également les bases des avantages futurs. Cela rend la
décision particulièrement difficile pour eux, car ils doivent
peser le pour et le contre entre les attentes à court terme et le
succès à long terme après l'OM.

Le message spécial envoyé par le Dr Nicolas et le Dr Fan
indique qu'ils ajustent leurs politiques pour s'assurer que la
phase post-OM est moins risquée, ce qui permettra à davantage
de pionniers de se joindre à l'OM et favorisera un écosystème
durable pour une prospérité à long terme. Compte tenu des
risques associés à une éventuelle défaillance de la MO, je pense
qu'il vaut la peine d'attendre un maximum de trois mois
supplémentaires. Certains pionniers peuvent manquer
d'expérience dans des environnements commerciaux réels et ne
pas comprendre pleinement les types de risques qui pourraient
survenir après la MO. Cependant, nos fondateurs doivent faire
preuve de prévoyance pour renforcer nos fondations contre tout
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risque possible.

Quelles sont les sources de ces risques ? J'y reviendrai plus tard.
Mais analysons maintenant pourquoi la tomodensitométrie doit
parfois changer. Le changement est basé sur les progrès de
notre communauté et sur le fait de rendre notre communauté
plus forte.

CT s'est fixé l'objectif de 10 millions de wallets en décembre
2023, alors que nous ne disposions pas encore d'un GCV établi
et d'un véritable écosystème de support GCV. Le livre blanc de
2021 indiquait que la cartographie des océans nécessitait un
écosystème mature, mais en 2023, la feuille de route ne mettait
pas l'accent sur l'écosystème. Ce changement suggère une perte
de confiance dans nos progrès, mais ils n'ont pas d'autre
meilleur choix. Cependant, après le 28 juin de cette année, ils
ont reconnu des améliorations dans notre situation en raison de
l'établissement du GCV 314 159 $, même l'écosystème lui-
même reste sous-développé. Ils nous ont donné 6 à 12 mois
pour construire cet écosystème chez GCV, en adoptant une
approche conservatrice du KYC et de la migration en raison de
la prévalence des activités du marché noir.

Aujourd'hui, avec la publication du manuel des pionniers dans
près de 30 langues et nos efforts dans l'éducation GCV, CT est
confiant dans l'accélération du processus de migration.
Maintenant, je peux voir qu'ils prennent vraiment 200 000
portefeuilles par jour comme vitesse de migration quotidienne
et maintenant nous atteignons 8,2 millions de portefeuilles.
Initialement, l'objectif de 10 millions de portefeuilles était basé
sur les conditions de l'année dernière, qui ont été influencées
par les activités du marché noir, de sorte qu'ils sont plus
conservateurs. Leur véritable intention est de permettre à
davantage de pionniers de conserver Pi dans leurs portefeuilles
et de s'assurer qu'il existe un écosystème suffisant en place pour
une utilisation significative des services publics.
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Une autre raison importante de cette approche prudente est le
déséquilibre de notre écosystème actuel et le manque de
diversité de l'industrie et le besoin de plus de grands
commerçants. Alors que les pays d'Asie du Sud-Est sont actifs
avec de petits articles, il y a eu peu de développement de
l'écosystème en Amérique du Nord et en Europe. Nous avons
constaté un certain engagement de la part de l'Afrique, du
monde arabe et de l'Amérique latine, principalement de la part
de petites entreprises. Il est urgent que les grandes entreprises,
les écoles, les hôpitaux et les usines, l'industrie des services
participent. La communauté chinoise, en particulier, prend
rapidement de l'ampleur, et CT souhaite que son implication
contribue à la construction d'un écosystème solide pour les
pionniers mondiaux. La Chine abrite de nombreuses grandes
entreprises qui ont le potentiel d'apporter des contributions
importantes à l'économie mondiale. En tant que l'un des
principaux exportateurs mondiaux, la Chine joue un rôle crucial
pour répondre à la demande internationale, en particulier après
le lancement de l'Open Mainnet.

La Chine est la deuxième plus grande économie du monde, et la
Chine est le leader des exportations. La Chine a exporté pour
près de 3,59 billions de dollars de marchandises en 2022. En
septembre 2024, la Chine, le plus grand exportateur au monde,
a signalé une baisse spectaculaire de 15 % des volumes
d'exportation d'une année sur l'autre, soit la plus forte baisse en
une décennie. Ce ralentissement important, qui a touché des
secteurs allant de l'électronique au textile, a provoqué une onde
de choc dans l'économie mondiale, suscitant des inquiétudes
quant à l'état du commerce international et des chaînes
d'approvisionnement. Les raisons de ce déclin sont multiples,
enracinées dans une demande plus faible, des tensions
géopolitiques et des changements à long terme de la chaîne
d'approvisionnement.

Pour résoudre ce problème, il est essentiel d'encourager les
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commerçants chinois à accepter Pi comme mode de paiement
dès maintenant avec un paiement partiel en Pi. Ce changement
améliorerait non seulement l'économie chinoise, mais offrirait
également des avantages substantiels aux pionniers mondiaux
qui souhaitent utiliser le Pi comme monnaie dans le commerce
international. Actuellement, de nombreux commerçants en
Europe et en Amérique du Nord hésitent à accepter Pi, et
certains pays peuvent ne pas disposer d'un approvisionnement
adéquat en produits pour soutenir efficacement l'écosystème Pi.
Si les pionniers de ces régions possèdent Pi mais ont du mal à
trouver des endroits où le dépenser après l'OM, ils peuvent
finalement décider de vendre leur Pi sur les marchés d'échange,
ce qui exercerait une pression supplémentaire sur l'écosystème
et déstabiliserait potentiellement la valeur de Pi. C'est aussi une
bonne idée pour d'autres grands exportateurs tels que les États-
Unis, l'Allemagne, etc., qui sont des deuxième et troisième
exportateurs, d'aider l'économie de leur pays.

Notre formation continue est conçue pour empêcher les
pionniers de s'engager dans des activités d'achat ou de vente
pendant la période de fermeture du réseau principal. Cependant,
à la suite de la cartographie des océans, si un nombre important
de pionniers se retrouvent confrontés à des difficultés
financières, ils pourraient se sentir obligés de se décharger de
leurs avoirs en Pi, ce qui pourrait perturber la sécurité de
l'écosystème. Cela souligne la nécessité pour la TC d'offrir aux
pionniers mondiaux de nombreuses opportunités d'utiliser Pi
pour acheter des biens et des services, éventuellement par le
biais du commerce international si les commerçants locaux ne
l'ont pas encore adopté. Par conséquent, il est important de
donner plus de temps au développement de l'écosystème pour la
communauté de tous les pays.

En résumé, CT a confiance en l'efficacité de nos efforts
éducatifs et nous encourage vivement à construire un
écosystème équilibré. Chaque pays doit se concentrer sur le
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soutien d'un large éventail d'entreprises, y compris les
établissements d'enseignement, les supermarchés, les détaillants,
les sociétés immobilières, les producteurs agricoles, les
restaurants, les hôpitaux, les entreprises de logistique et le
secteur manufacturier, l'industrie des services tels que les
cabinets d'avocats, les cabinets d'experts-comptables, les salons,
les clubs, etc.

Le renforcement de cette chaîne de produits est essentiel pour
favoriser un marché robuste pour Pi. Cette évolution positive
est rassurante pour les pionniers, car la croyance de CT dans les
ressources éducatives fournies par GCV contribue à atténuer les
inquiétudes concernant les activités potentielles du marché noir.
Ils visent à renforcer notre ancrage au sein d'un véritable
écosystème. Pendant la transition vers le réseau principal ouvert
et une fois que d'autres portefeuilles ont été migrés, différents
pays peuvent développer leurs écosystèmes pour accepter Pi
comme moyen de paiement. La communauté chinoise, en
particulier, a besoin d'un plus grand nombre de Pi migrés pour
son écosystème et a démontré une forte présence avec de
nombreuses grandes entreprises et institutions diverses. Ils n'ont
besoin que d'environ 1 à 2 mois pour grandir encore plus.

Pour ces raisons, j'approuve pleinement la révision de la
politique de MO par CT. Nous pouvons être optimistes sur le
fait que OM réussira non seulement, mais qu'il se développera
également rapidement, ouvrant des portes à davantage
d'entreprises extérieures pour rejoindre le réseau Pi et accepter
Pi comme moyen de paiement avant OM.

Mme Lumari a méticuleusement conçu une stratégie complète
pour guider notre communauté vers l'avenir, et il est impératif
que tous les pionniers et ambassadeurs GCV alignent leurs
efforts sur ce plan bien pensé.

Lorsque nous remarquerons des changements de politique de
CT, nous devrions prendre un moment pour célébrer ces progrès
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car notre OM est très proche et il a été confirmé avant le
31/03/2024. Leurs exigences plus élevées démontrent leur
croyance dans le potentiel collectif des pionniers pour atteindre
la grandeur. En relevant ces défis de front, nous nous préparons
à naviguer dans toutes les incertitudes qui pourraient survenir,
nous propulsant vers le succès à long terme du réseau Pi en
seulement 100 jours maximum ! J'appelle tous les pionniers
mondiaux à comprendre profondément la vision de nos
fondateurs et à collaborer selon la stratégie de Mme Lumari
et à continuer à travailler dur !

À l'approche des fêtes de fin d'année, j'encourage tous les
pionniers mondiaux à prendre une pause bien méritée. Après
cette période de repos, revenons rajeuni et engagés à nous
consacrer au cours des 100 prochains jours à travailler en
étroite collaboration avec CT pour atteindre nos objectifs de
l'OM et créer collectivement un avenir meilleur pour toutes les
personnes impliquées.

Oh, et bonne nouvelle : vous pouvez planifier vos vacances
après le 31 mars 2025, c'est sûr ! Haha!

Doris Yin

Fondateur, Mouvement mondial GCCV 20 décembre 2024

06 h 38 · 21 déc. 2024

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1870252389783236647

https://x.com/dorisyincpa/status/1870252389783236647/history
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Chers pionniers mondiaux,

JOYEUX NOËL!

Récemment, j'ai eu l'occasion de regarder une série télévisée sur
l'histoire chinoise intitulée « L'empereur le plus puissant - Wu
Di de la dynastie Han ». La nationalité Han, à laquelle je
m'identifie, tire son nom de cette dynastie influente qui a joué
un rôle important dans la formation de l'identité de nombreux
Chinois aujourd'hui. La Chine est une nation diversifiée
composée de 56 nationalités, et je suis fier de faire partie de la
nationalité Han. Je chéris mon héritage chinois et je suis fier
d'être un Chinois Han.

Aujourd'hui, je voudrais présenter l'histoire chinoise de la
dynastie Han, en me concentrant sur l'empereur Wu Di, qui a
considérablement élargi le territoire de la Chine deux fois plus
qu'auparavant. Ses contributions et ses influences durent depuis
plus de 2 000 ans. Je veux aussi partager la chanson puissante et
magnifique « The Final Confession » à la fin de cet article.

Notre réseau Pi est assez similaire à celui de la dynastie Han. Il
vise à créer un royaume mondial caractérisé par la paix et la
prospérité qui durera des milliers d'années. Cela jettera les
bases de l'histoire future pour des milliers d'années.

Les fondateurs de notre réseau Pi, le Dr Nicolas Kokkalis et le
Dr Chendiao Fan, ainsi que tous les ambassadeurs GCV et
toutes les communautés de plus de 200 pays et créateurs de
l'histoire, travaillent ensemble pour changer le monde. C'est la
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première fois que des gens normaux créent de la monnaie en
milliers dans l'histoire de l'humanité. J'utiliserai la dynastie Han
comme analogie pour expliquer la signification profonde du
réseau Pi et souligner l'importance de renforcer notre
communauté et notre écosystème et pourquoi nous avons
besoin de patience et de stratégie, d'unité et de collaboration.

La dynastie Han adopta un changement stratégique de la
tolérance à l'agression à mesure qu'elle se renforçait, ce qui
conduisit finalement à la défaite des Xiongnu. Les Xiongnu se
retirèrent vers l'ouest et ne revinrent jamais. L'histoire nous
enseigne l'importance de la patience et de l'attente du moment
idéal pour les étapes opérationnelles. Si nous ne sommes pas
entièrement préparés, cela pourrait être un désastre pour le
réseau Pi. Il a fallu 70 ans à la dynastie Han et quatre
générations d'empereurs pour vaincre les Xiongnu, et j'espère
que cette introduction inspirera tous les pionniers intéressés à
tirer des leçons de l'histoire. En comparaison avec la victoire de
la dynastie Han à Xiongnu, même 10 ans de Pi Network sont
très courts. Sans oublier que nous n'avons besoin que d'un
maximum de trois mois pour OM. Pendant les trois mois
maximum, apprenez de la Dynastie Han à vous concentrer sur
notre écosystème et le développement de l'éducation pour
garantir notre victoire à 100% ! C'est plus important que la date
OM.

Les Xiongnu étaient un ancien groupe ethnique du nord de la
Chine qui a commencé à se développer pendant la période des
Royaumes combattants au IIIe siècle av. J.-C. et a prospéré à la
fin des dynasties Qin et au début des Han. Au début de la
dynastie Han, les Xiongnu avaient établi une société d'esclaves.
Leurs nobles possédaient un bétail important et asservissaient
de nombreux individus, avec une population estimée à environ
1,5 million d'individus. Ils occupaient un vaste territoire, allant
du nord-est de la Chine actuelle à l'est au corridor du Hexi et au
Xinjiang dans le Gansu à l'ouest, et du désert du nord au nord
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au Hetao au sud de la Chine.

Les Xiongnu étaient une tribu nomade guerrière, et la
population, le bétail et les ressources des territoires adjacents
aux Xiongnu étaient fréquemment la cible de leur harcèlement,
de leur invasion et de leur pillage. Ce comportement constituait
une menace sérieuse pour la sécurité de la dynastie Han. Les
soldats Xiongnu étaient rapides dans leurs attaques et leurs
retraites, se comportant comme un tourbillon, et devinrent une
épine persistante dans le pied de la cour Han. Ils capturèrent des
Han comme esclaves, les forçant à des tâches telles que
l'élevage, l'agriculture, le creusement de puits, le transport
commercial et l'artisanat au profit des nobles Xiongnu.

En 200 av. J.-C., l'empereur Gaozu des Han, Liu Bang, dirige
personnellement une armée de 300 000 hommes pour lutter
contre les Xiongnu dans des conditions de froid rigoureux. De
manière inattendue, ils tombèrent dans le piège des Xiongnu et
furent assiégés par des centaines de milliers de soldats Xiongnu
sur le mont Baideng, dans l'actuel Shanxi, pendant sept jours et
sept nuits. Malgré leurs efforts, ils n'ont pas pu se libérer, les
renforts n'ont pas pu les atteindre et ils ont manqué de
nourriture et de provisions. Les soldats ont dû endurer des
températures glaciales, ce qui a entraîné une dévastation
généralisée. En regardant vers le bas de la montagne, l'empereur
Gaozu vit les troupes Xiongnu, vêtues d'une armure de cuir,
chevauchant des chevaux agiles et manœuvrant rapidement sur
le champ de bataille. Autour d'eux se trouvaient des forces de
cavalerie Hu, se rassemblant comme des fourmis. Liu Bang
n'eut d'autre choix que d'adopter le plan proposé par Chen Ping,
envoyant des individus avec une grosse somme d'argent pour
soudoyer le chef Xiongnu, Maodun, pendant la nuit, le
persuadant de faire preuve de clémence. Cette stratégie permit à
l'empereur Gaozu et aux soldats restants de s'échapper de
justesse.

Après avoir subi ce coup dur, la dynastie des Han occidentaux
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était dans un état d'épuisement. Le royaume était en plein
désarroi, les soldats étaient fatigués, l'économie déclinait et les
conditions intérieures étaient instables. Face au puissant
Xiongnu, la cour des Han n'eut d'autre choix que d'adopter une
politique de « mariage » compromettante, qui impliquait de
marier une fille royale au Xiongnu Chanyu et d'envoyer une
quantité substantielle de biens, de nourriture, de vin fin, de soie
et d'autres biens en guise de dot en échange d'une paix
temporaire le long de la frontière nord.

Dans les premières années de la dynastie Han, alors que les
industries commençaient tout juste à se développer, la reprise
de l'économie nationale est devenue une priorité absolue. Le
développement économique était considéré comme essentiel
pour assurer la sécurité nationale. Les trois empereurs, Gao,
Hui et Wen, ont constamment poursuivi une politique de
tolérance et de mariage avec les Xiongnu pour rechercher la
récupération et le développement au début de la dynastie Han.

Pour soutenir davantage le peuple, l'empereur Jing des Han
perpétua l'héritage de ses ancêtres en maintenant la politique de
mariage avec les Xiongnu. Au cours de la première année de
son règne (156 av. J.-C.), de la deuxième année (155 av. J.-C.)
et de la cinquième année (152 av. J.-C.), il envoya des
princesses épouser le Xiongnu Chanyu à trois reprises.
Cependant, les Xiongnu ont souvent rompu leurs promesses et
ont envahi la frontière nord dès que l'occasion s'est présentée.
L'empereur Jing ordonna des défenses strictes et envoya à
plusieurs reprises des ministres et des généraux renommés pour
garder les frontières, mais il s'abstint d'organiser une armée
offensive afin d'éviter d'accabler davantage le peuple et de
mettre en péril la reprise de l'économie.

Le mariage seul ne pouvait pas éradiquer complètement les
menaces posées par les nobles Xiongnu. Pendant plus de 70 ans,
de l'empereur Gaozu à l'empereur Jing, les nobles Xiongnu ont
continuellement attaqué les régions frontalières de la dynastie
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Han, tuant et pillant les gens et volant du bétail. Le dicton
disait : « Les petites invasions apportent de petits avantages ;
Les grandes invasions apportent de grands avantages. En
particulier, le nombre de personnes tuées et enlevées par les
Xiongnu à Yunzhong et Liaodong dépasse les 10 000 chaque
année. Au cours de l'hiver des sixième et quatorzième années du
règne de l'empereur Wen, la cavalerie Xiongnu lança des
invasions à grande échelle, pillant au passage. Leur avant-garde
avança directement vers Yongxian, Ganquan et vola même des
chevaux dans le jardin impérial de l'empereur. Des balises ont
été allumées dans diverses villes frontalières, et les flammes et
la fumée ont atteint Chang'an. Chaque fois que l'armée royale
de la dynastie Han apparaissait, les troupes Xiongnu fuyaient
rapidement vers le nord. En réponse, la cour Han adopta une
stratégie à deux volets de corruption et d'action militaire contre
les Xiongnu, équilibrant à la fois des tactiques douces et dures.
Si les négociations de paix échouaient, ils recourraient à l'action
militaire et, si les combats n'aboutissaient pas, ils chercheraient
à nouveau la paix. Cette approche d'alternance entre conflit et
diplomatie visait à sécuriser une frontière plus apaisée.

L'empereur Jingdi aurait-il pu imaginer sur son lit de mort
qu'une ère glorieuse et prospère le suivrait à travers la dynastie
Han ? Après que l'ambitieux empereur Wu de Han, Liu Che,
soit monté sur le trône, il s'est appuyé sur les bases solides
établies par les règnes de l'empereur Wen et de l'empereur Jing.
Il a apporté une attitude ouverte à la dynastie des Han
occidentaux, impactant la politique, l'armée, l'économie, la
culture et la diplomatie. Cette approche a connu une prospérité
sans précédent à l'apogée de la dynastie Han, transformant
finalement les Han occidentaux en un grand empire connu pour
ses réalisations civiles et militaires.

L'empereur Wu des Han a aboli toutes les écoles de pensée
concurrentes et n'a respecté que le confucianisme, jetant les
bases de la civilisation millénaire de la Chine.
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Il est à l'origine du conflit entre la dynastie Han et les Xiongnu.
Grâce à une planification stratégique et au leadership de
généraux exceptionnels tels que Wei Qing et Huo Qubing,
l'armée Han vainquit de manière décisive les Xiongnu, récupéra
Hexi, les poursuivit vers le nord et étendit les frontières de la
dynastie Han de la Grande Muraille au nord du désert. Cet
effort a créé une situation où il n'y avait pas d'autorité royale au
sud du désert. De plus, il annexa Nanyue, Minyue, Yelang, Dian,
Weiman Korea et d'autres territoires, doublant ainsi la
superficie de la dynastie Han. Il a également mené des
expéditions pour conquérir trente-six pays dans les régions
occidentales.

Grâce à sa grande ambition, sa forte volonté et sa formidable
autorité, l'empereur Wu des Han a considérablement rehaussé le
prestige de la dynastie Han, établissant la Chine comme la
nation la plus puissante du monde à cette époque.

Depuis la dynastie Han, le principal groupe ethnique est la
nationalité Han, l'écriture prédominante est les caractères Han
et la langue principale est le chinois. Le système féodal en
Chine a été stabilisé et consolidé au cours de la dynastie Han,
conduisant à une civilisation qui a duré plus de deux mille ans.
La phrase « Ceux qui offensent les puissants Han seront punis
même s'ils sont loin » suscite encore un sentiment de fierté,
reflétant l'immense pouvoir que la dynastie Han exerçait à cette
époque.

La formidable dynastie Han a une importance historique dans
les 5 000 ans d'histoire de notre nation chinoise.

Le peuple Han tire son nom de cette époque. Il a insufflé une
dignité sans précédent à la Chine et, pour la première fois, a
donné au peuple chinois un fort sentiment d'identité nationale,
de responsabilité collective et de fierté. Il reste un symbole
durable de fierté pour la nation chinoise et un monument
permanent aux descendants de Yan Huang.
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L'introduction à l'histoire de la dynastie Han nous rappelle avec
force qu'être mal préparé peut entraîner des conséquences
importantes. La quasi-chute de l'empereur Gaozu à Baideng lui
a enseigné de précieuses leçons sur la priorité accordée à la
croissance économique et le renforcement de l'armée de sa
dynastie. Aujourd'hui, nous sommes confrontés à un défi
similaire. Nous devons étendre notre écosystème et fournir une
éducation de masse à l'échelle mondiale pour créer des freins et
des contrepoids contre la spéculation du marché.

Ce qui suit est les paroles de cette chanson puissante et
magnifique « The Final Confession ». Il s'agit d'une confession
sincère de la part du Global CT de GCV, ainsi que de tous les
TC GCV régionaux et nationaux ainsi que des ambassadeurs
GCV, marquant notre engagement envers Pi Network CT, à la
fois pour l'histoire de la blockchain et pour l'avenir de
l'humanité. Près de six ans après son lancement lors du Pi Day
en 2019, avec près de 60 millions de pionniers dédiés à notre
développement, Pi Network est sur le point d'annoncer la
naissance du Pi Network Kingdom au premier trimestre 2025.
Cette confession incarne notre engagement indéfectible et notre
serment solennel au monde. Ensemble, nous visons à nous
consacrer au réchauffement de la planète grâce à nos efforts
collectifs.

La confession finale Paroles de Gegentana et chant de Han Lei,
composition de Zhang Hongguang.

----------------

Dans la rivière en crue, vous êtes une vague.
Dans les montagnes vallonnées, vous êtes un étrange sommet.
Vous cachez votre solitude dans les interstices des nuages noirs.
Vous écrivez vos rêves sur le ciel bleu et les prairies.
Vous vous brûlez pour réchauffer la terre.
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Laissez-vous devenir des cendres.
Laissez les flammes danser.
C'est votre dernière confession. Confession.
Dans la rivière en crue, vous êtes une vague.
Dans les montagnes vallonnées, vous êtes un étrange sommet.
Vous cachez votre solitude dans les interstices des nuages noirs.
Vous écrivez vos rêves sur le ciel bleu et les prairies.
Vous vous brûlez pour réchauffer la terre.
Laissez-vous devenir des cendres.
Laissez les flammes danser.
C'est votre dernière confession. Confession.

Doris Yin

Fondateur, Mouvement mondial GCV

24 déc. 2024

C'est le lien de cette magnifique chanson. Il nous apportera tant
d'énergie et nous fera prendre conscience de notre tâche
historique.

https://t.co/npWfkyvyfK

23 h 40 · 24 déc. 2024

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1871596742157758556

https://t.co/npWfkyvyfK
https://x.com/dorisyincpa/status/1871596742157758556/history
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Chers pionniers mondiaux,

J'espère que ce message vous trouvera en bonne santé, et je
tiens à vous offrir mes vœux les plus chaleureux pour de
joyeuses fêtes de fin d'année.

Après avoir passé en revue la dynamique de notre communauté,
je souhaite aborder plusieurs points importants de clarification.

Tout d'abord, il est impératif de noter que la PCS est établie
à 314 159 $ US, et non à 3 141,59 $, comme certaines
informations trompeuses peuvent le suggérer. Certaines sources
inconnues ont déclaré que le code Github CT utilise 314 159
cents plutôt que USD, ce qui a créé de la confusion parmi les
pionniers. Il est crucial de souligner que la PCS en centimes
n'est pas nécessaire. Un examen de notre portefeuille Pi révèle
que la précision s'étend à sept décimales, ce qui permet de fixer
le prix des produits et services à des cents américains déjà
lorsque nous utilisons GCV 314 159 $.

Nos efforts collectifs ont abouti à la création de plus de 5
millions d'entrées de données GCV, représentant plus de 80 %
des enregistrements authentiques de la blockchain de troc. Pour
illustrer le principe impliqué, considérons l'analogie selon
laquelle la plantation de graines de pastèque ne donnera pas de
haricots ; Nous avons créé 314 159 $ en tant que PCS, il ne sera
pas changé en 3141,59 $. Vous devez comprendre que n'importe
qui peut écrire du code sur Github. Alors, s'il vous plaît, ne
tombez pas dans le piège de quelqu'un. Il faut comprendre que
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CT ne peut accepter que la valeur générée par les pionniers sur
la blockchain et que la somme de 314 159 $ de GCV a été
confirmée et qu'elle satisfait l'objectif à long terme de Pi
Network. Si ce n'est pas confirmé, CT ne mentionnera pas la
date de l'OM. Car s'il n'y a pas de GCV, OM est impossible car
si OM, ce sera un désastre pour Pi Network.

Il est essentiel de s'abstenir d'utiliser le prix pour décrire la
valeur Pi, plutôt, nous devrions utiliser la valeur pour décrire Pi.
Le processus par lequel nous avons créé les données GCV est
analogue à la monnaie de monnaie. Historiquement, les
gouvernements déterminaient la teneur en métal de leurs pièces.
Si de mauvaises pratiques en matière de pièces de monnaie
devaient apparaître, telles que la réduction du poids du cuivre,
de l'argent ou de l'or, des sanctions importantes seraient
imposées, car de telles actions menacent de déstabiliser
l'économie d'un pays. Ce principe est directement applicable au
réseau Pi ; lorsque le OM mondial, CT doit reconnaître et
accepter la valeur des pièces Pi créées par les pionniers, GCV
314 159 $. Pour que l'OM s'épanouisse, il est vital que
l'ensemble de l'écosystème respecte et adopte cette GCV, sinon
elle risque un chaos qui détruira définitivement le réseau Pi.

De plus, il est crucial de comprendre que les entreprises, en
particulier les grandes entreprises, hésiteront à accepter Pi
comme mode de paiement en l'absence d'une CGV définie.
Aucun commerçant n'est enclin à adopter une monnaie sans
valeur stable.

Cette nécessité d'une valeur clairement définie explique
pourquoi la TDM nécessite plus de temps avant de commencer
la MO. Le retard n'est pas uniquement attribué aux écarts entre
les chiffres KYC et migratoires ; cela reflète également la
nécessité pour l'écosystème de générer des données
supplémentaires à l'aide de la PCS. Nous devons favoriser un
environnement où davantage d'entreprises acceptent Pi comme
moyen de paiement afin d'améliorer l'intégrité fondamentale de



ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

357

notre écosystème. Plus le nombre d'entreprises disposées à
accepter Pi et à reconnaître GCV sera important, plus la
transition vers la MO sera sûre et rapide.

Une question souvent posée concerne la façon dont les
entreprises peuvent s'engager dans notre écosystème avant la
mise en œuvre de la cartographie des opérations, en particulier
lorsqu'elles ont besoin de flux de trésorerie pour soutenir
l'exploitation. Comme je l'ai toujours préconisé, notre approche
stratégique implique une combinaison de Pi et de monnaie
fiduciaire. Ce modèle double permet à divers types d'entreprises
de participer sans se soucier du paiement des impôts en fiat au
gouvernement, tout en s'assurant qu'elles peuvent couvrir les
coûts opérationnels. De plus, cette approche leur permet de
réaliser des bénéfices modestes et d'élargir leur clientèle grâce à
nos efforts promotionnels.

Il est important de reconnaître que nous entrons dans un
véritable environnement commercial lorsque nous construisons
un écosystème. Nous ne devrions pas imposer aux entreprises
d'être exploitées comme des organismes de bienfaisance. Au
lieu de cela, nous devons créer un paysage commercial
équitable, compétitif et motivant. En fin de compte, les
entreprises privilégient la rentabilité, et notre communauté est
bien équipée pour les aider à atteindre cet objectif.

L'objectif de la communauté est de renforcer le GCV et
d'inciter davantage d'entreprises à accepter Pi comme moyen de
paiement et à adopter le GCV. Les pionniers doivent s'associer à
tous les participants de l'écosystème pour le bénéfice de toutes
les personnes impliquées. Les entreprises ont besoin de plus de
clients et de bénéfices, tandis que les pionniers recherchent une
gamme plus large de produits avec des options de paiement
fiduciaire moins élevées et la création de plus de données GCV
avant OM. Plus important encore, le réseau Pi a besoin
d'entreprises diversifiées pour réussir après l'OM. Les pionniers
peuvent bénéficier d'un système qui permet des paiements
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partiels en fiat et en paiements partiels Pi, ce qui leur permet de
dépenser moins de fiat pour l'épicerie et les nécessités dans la
période maximale de 90 jours. Cela conduira à un écosystème
plus fort après l'OM avec des options de paiement Pi complètes
chez GCV.

Tous les pionniers devraient comprendre qu'exiger des
entreprises qu'elles acceptent le paiement intégral de Pi avant
l'OM revient à leur demander de faire faillite. Cela dissuadera
les entreprises de rejoindre le réseau Pi. Les entreprises ne
peuvent se développer que lorsqu'elles peuvent réaliser des
bénéfices et en tirer des bénéfices. Ce ne sont pas des
organismes de bienfaisance qui doivent satisfaire sans cesse les
désirs des pionniers. Nous devons respecter les règles du
marché. Les pionniers devraient changer leurs habitudes d'achat
de l'extérieur de la communauté vers l'intérieur, permettant au
monde extérieur de voir la valeur de rejoindre le réseau Pi. Cela
aide les entreprises à réaliser des bénéfices et des avantages, ce
qui les encourage à présenter leurs fournisseurs pour qu'ils nous
rejoignent dès que possible. C'est très important pour créer une
chaîne de production afin que nous n'ayons pas besoin de FIAT
dans le futuer.

J'espère que tous les pionniers peuvent saisir nos
objectifs et nos stratégies. Notre objectif n'est pas seulement
l'OM ; au lieu de cela, nous visons une OM réussie,
accompagnée d'une durabilité et d'une prospérité à long
terme.

Que doivent faire les pionniers ?

1. N'acceptez que le troc de 314 159 $ de GCV et évitez
toute implication dans le marché noir. Ne vous engagez pas
dans un troc de valeur Pi non GCV.

2. Distribuez activement le Manuel des pionniers à tous les
pionniers autour de vous et assurez-vous de le lire cinq fois.

3. Présentez d'autres entreprises pour qu'elles rejoignent le
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réseau Pi et expliquez les avantages d'y participer dès
maintenant. La blockchain Web 3.0 les positionnera
avantageusement dans la concurrence future du marché. En
acceptant un paiement partiel Pi avec GCV, ils peuvent
gagner en notoriété et attirer des clients. De plus, nous OM
dans un délai maximum de 90 jours, ce qui signifie qu'ils
peuvent occuper le marché plus tôt sans aucun coût et après
OM, le Pi peut être échangé contre FIAT.

4. Aidez-vous et aidez votre équipe à remplir la liste de
contrôle.

N'oubliez pas que le succès à long terme du réseau Pi
dépend du travail acharné collectif de tous les pionniers.
Lorsque nous nous unissons pour cultiver l'écosystème GCV,
nous attirerons l'attention des grandes entreprises, des banques,
des gouvernements et des organisations. Notre propre pouvoir
et notre succès doivent passer en premier. Ils ne nous
soutiennent que lorsque nous réussissons et qu'ils ont besoin
d'en tirer profit.

Trop de pionniers attendent à tort que les gouvernements et les
banques fournissent des financements ou que les entreprises
offrent des produits haut de gamme. Cette approche est
malavisée. Ces entités ne prendront pas de risques pour soutenir
le réseau Pi si nous cherchons seulement à en profiter. Ils ont
besoin de voir la valeur d'un partenariat avec nous. Si nous ne
pouvons pas leur offrir des avantages, pourquoi choisiraient-ils
de nous soutenir ?

Le financement gouvernemental provient de l'argent des
contribuables, et ils ne peuvent pas utiliser les impôts des
citoyens pour donner aux pionniers lorsque les citoyens sont en
difficulté. Les entreprises se concentrent sur le profit, et les
banques recherchent également des rendements. Ils ne nous
fourniront pas de soutien si le réseau Pi ne dispose pas d'un
écosystème solide. Il est essentiel de s'en souvenir !
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La solution réside dans le partenariat des pionniers avec CT.
En nous unissant, nous pouvons construire un écosystème
puissant avec lequel d'autres voudront s'engager. Ils
reconnaîtront la valeur de notre blockchain et de nos pionniers
en tant qu'utilisateurs, s'appuyant sur notre pièce Pi pour la
stabilité et la commodité et pour les futurs paiements de
règlement international.

J'exhorte tous les pionniers à lire attentivement ce message
et à aligner leurs mentalités vers un objectif commun.
Ignorons les distractions et mettons de côté les conflits.
Ensemble, nous nous soutiendrons mutuellement et
propulserons le réseau Pi vers un grand succès. Ce n'est
qu'en travaillant dur que nous pouvons réaliser nos rêves.

Doris Yin

25 déc. 2024

01:48 · 26 déc. 2024

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1871991436427624845

https://x.com/dorisyincpa/status/1871991436427624845
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Merci, M. Kim, pour votre travail acharné et votre excellent
commentaire !

Et merci beaucoup à Mme Lumari et à tous nos ambassadeurs
du dévouement collectif dans le Mouvement mondial du GCV.
Récemment, Mme Lumari a appelé l'ensemble de la
communauté GCV à agir pour atteindre notre objectif
d'atteindre 200 000 commerçants GCV. Je tiens à souligner les
fonctions essentielles de notre système GCV qui sont
essentielles pour cet important plan, et j'exhorte tous les
ambassadeurs GCV à agir dès maintenant. À mon avis, si tous
les ambassadeurs GCV agissent sérieusement et judicieusement,
nous devrions avoir au moins 300 000 commerçants GCV dans
70 jours.

Je veux aborder les fonctions essentielles de notre système
GCV dans la réalisation de ce plan et au-delà.

Éducation : Le manuel des pionniers est la base pour
éduquer les pionniers et les marchands sur l'adhésion à la carte
GCV de Pi et la réduction du marché noir pour protéger le Pi
des pionniers. Plus important encore, il peut aider à créer des
alliances régionales ou nationales entre les commerçants Pi
GCV. Après OM, cela permettra à toutes les entreprises
d'utiliser Pi comme mode de paiement les unes des autres. Tous
les ambassadeurs GCV au niveau régional, national,
provincial/étatique, et de la ville/du comté ont pour tâche
d'utiliser différentes méthodes pour partager le manuel des
pionniers. Cela ne peut pas se faire uniquement en postant dans
des groupes ; tous les ambassadeurs GCV doivent lire le manuel
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cinq fois pour bien assimiler l'information. Cette préparation
leur permettra de présenter en toute confiance et de répondre
avec précision à toutes les questions. Les discours en direct sont
le moyen le plus efficace d'éduquer les pionniers, en particulier
en face à face. Par conséquent, les séminaires en ligne et les
sessions de formation locales sont essentiels.

Écosystème : Nous devrions apporter de réels avantages
aux commerçants et utiliser ces exemples pour démontrer
comment les paiements GCV Pi peuvent aider leurs entreprises.
Nous devrions inviter les commerçants à fournir des
témoignages et à promouvoir leurs noms d'entreprise dans le
monde entier. Cela aidera à attirer et à motiver d'autres
commerçants. De plus, lorsque nous facilitons l'augmentation
des ventes pour les commerçants, ils partageront probablement
ce succès avec leurs amis commerciaux et leurs fournisseurs.
Cette approche nous permettra d'établir rapidement une alliance
de marchands au sein de la chaîne de production, ce qui est
notre objectif.

Comment? Notre objectif est de transférer le pouvoir d'achat
des pionniers de l'extérieur vers l'intérieur de l'écosystème.
Cette stratégie est incroyablement puissante, et tous les
pionniers devraient bien la comprendre. La prise en charge des
paiements partiels Pi est essentielle, car cela permettra aux
commerçants de gagner plus d'argent grâce à l'augmentation des
ventes. Lorsque les commerçants seront satisfaits, l'inscription à
la carte de Pi s'épanouira puisqu'ils partageront largement ces
informations. Ce que nous devons faire, c'est ne pas nous
attendre à des paiements complets de Pi pendant le réseau
principal fermé.

Notre objectif est de nous concentrer sur la chaîne de
production et d'établir une alliance de commerçants. Les
produits et services de GCV devraient comporter une large
gamme de produits, de l'agriculture aux textiles, des meubles
aux appareils électroménagers, des voitures à l'immobilier, de



ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

365

l'épicerie aux bijoux, des cabinets d'experts-comptables aux
cabinets dentaires, des écoles aux hôpitaux, des cabinets
d'avocats aux agences de voyages, et du commerce de détail à
la vente en gros, notre approche s'applique à divers secteurs.
Nous n'exigeons qu'un paiement partiel Pi, qui peut varier de
10 % à 50 %, en fonction du taux de profit de votre secteur.
Cependant, tous les prix de produits ou de services doivent
rester compétitifs sur le marché équitable pour garantir que
nous offrons réellement des avantages à nos clients pionniers.

À seulement 70 jours environ, pourquoi ne pas encourager tous
les pionniers à passer à l'action pour soutenir les commerçants ?
Après le GCV OM, dans environ 70 jours, vous pourrez utiliser
Pi pour le paiement intégral de n'importe quoi. Cependant, si
nous ne contribuons pas ensemble, la migration de votre
portefeuille Pi pourrait prendre plus de temps, ou vous risquez
d'avoir du mal à trouver des commerçants à proximité qui
acceptent Pi. Même après l'OM, bien que l'échange contre de la
monnaie fiduciaire soit autorisé, nous n'avons pas encore de
plan clair sur la façon dont cela fonctionnera. Il peut également
y avoir des impôts élevés sur les plus-values dans votre pays ou
des limitations sur les montants que vous pouvez convertir.

Il est essentiel que tout le monde reconnaisse que la force est la
clé pour obtenir un soutien à l'échelle mondiale. Plutôt que de
demander l'aide des grandes entreprises par le biais d'appels, il
est plus efficace de démontrer nos propres capacités et notre
résilience. En mettant en valeur nos forces, nous pouvons
gagner l'adhésion de ces entités.

Nous avons de nombreux ambassadeurs dévoués de la GCV,
notamment Mme Lumari, Mme Nonny, Mme Huda, Mme
Herine, Mme Yanfang, Mme Su Ping, Mme Huixin, Mme
Hongxuer, M. Oliver, M. Ali, M. Edier, M. Patrick, M. Jojo, M.
Rad, M. Liangshi, Dr. Issack, M. Shetty, M. Daniel, M. Kiavash,
M. Yanbungan, M. Jason, M. Kerun, M. Iyanda, M. Tresor, M.
Mazi, M. Munyaneza, M. Marcel, M. Alexander, M. George, M.
Mohammed et M. Mohamed, M. Hongzhi Wu, M. Bingxu Lin,
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M. Jianping Zhen, M. Jingming Ma, M. Donglin Li, M. Zaiqiao
Cai, M. Huolong, M. Qingshen Tian, M. Zhizhong Yang, M.
Asep Rohimat ect. Nous avons des centaines, voire des milliers,
d'ambassadeurs GCV, allant des ambassadeurs GCV mondiaux
à ceux au niveau des comtés et des villages. Bien que je sois
désolé de ne pas pouvoir énumérer tous leurs noms ici, je crois
que nous créerons un Fame Hall après l'OM. Ce hall présentera
les noms de milliers de personnes, dont vous, qui se consacrent
au Mouvement mondial des GCV. Sans votre travail acharné et
votre engagement, nous n'aurions pas atteint ce niveau de
succès.

Pi Network a besoin que tous les pionniers, les leaders de la
communauté, les ambassadeurs GCV, les commerçants et les
développeurs d'applications travaillent ensemble avec CT. Cette
collaboration est comme un orchestre symphonique – un grand
ensemble composé d'instruments à vent, à cordes, de cuivres et
de percussions, organisé pour interpréter de la musique
classique. Chacun d'entre vous est unique et important, et il est
essentiel que nous nous appréciions les uns les autres, car tout
le monde travaille pour notre bénéfice collectif.

Lorsque nous adoptons cet état d'esprit, nous n'abriterons pas de
jalousie ou de haine. Nous traitons tout le monde comme des
frères et sœurs. Réprimer les autres n'a pour résultat que de
nous supprimer nous-mêmes et de retarder la réalisation de nos
rêves. Dans mes articles, j'ai discuté de l'importance de la
compassion et de la sagesse ; Les deux sont tout aussi
importants. J'encourage tous les pionniers à comprendre cela
profondément.

Nous devons pratiquer la tolérance tout en établissant des
limites claires pour empêcher les autres de profiter de nous.
Dans notre communauté, nous devons apprendre à nous gérer et
à gérer nos communautés avec sagesse pour éviter les conflits
et les divisions. Dans le même temps, nous devons expulser
complètement ceux qui propagent la haine ou de fausses
informations, sapant ainsi la confiance des pionniers dans Pi ou
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GCV. Nous devons également nous attaquer aux personnes
négatives qui rejettent l'apprentissage et drainent notre énergie
positive. Il est essentiel d'éliminer rapidement ces influences
néfastes afin de protéger l'intégrité de notre communauté.

Merci à tous les pionniers mondiaux pour votre soutien.
J'exhorte chacun d'entre vous à agir dès aujourd'hui.
Commencez par étudier le Manuel des pionniers cinq fois. C'est
comme avoir de l'essence dans votre voiture ; Quand on a du
carburant, on peut rouler très vite.

Doris Yin

Fondateur, Mouvement mondial GCV

3 janvier 2025

@PiCoreTeam

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1875314782842261973

https://x.com/PiCoreTeam
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Annexes
Liens X articles
SUJET #1 : QUAND OUVRIR LE RÉSEAU PRINCIPAL ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1714116344344400082

SUJET #2 : FRAIS D'UTILISATION 0,01

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1767049162724385257

SUJET #3 : D'OÙ VIENT LA RICHESSE ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1714857959094677952

SUJET #4 : POURQUOI LE PRIX DE PI UNITED DEVRAIT-IL
ÊTRE DE 314 159 $ ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1714997782669320625

SUJET #5 : POURQUOI LES PIONNIERS DEVRAIENT-ILS
SOUTENIR LA MISSION ET LA VISION DE CT ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1717194520431821306

SUJET #6 : COMMENT CHANGER NOTRE DESTIN ?

Il s'agit de la série YouTube intitulée « Les quatre leçons de Liao-Fan »
avec audio en anglais et sous-titres chinois.
https://youtu.be/niYD3Fpdds0?si=Vg85DMS5xYtJcbQv

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1717208905875362179

SUJET #7 : INTRICATION QUANTIQUE ET PCS 314 159 $ !

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1760720132916044194

SUJET #8 : QUE DEVRAIENT FAIRE LES PIONNIERS POUR
COLLABORER AVEC CT AFIN DE MENER À BIEN LA TÂCHE
DE FERMETURE DU RÉSEAU PRINCIPAL ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1718735727272333678

https://x.com/dorisyincpa/status/1714116344344400082
https://x.com/dorisyincpa/status/1767049162724385257
https://x.com/dorisyincpa/status/1714857959094677952
https://x.com/dorisyincpa/status/1714997782669320625
https://x.com/dorisyincpa/status/1717194520431821306
https://youtu.be/niYD3Fpdds0?si=Vg85DMS5xYtJcbQv
https://x.com/dorisyincpa/status/1717208905875362179
https://x.com/dorisyincpa/status/1760720132916044194
https://x.com/dorisyincpa/status/1718735727272333678
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SUJET #9 : UN DSCR DE 314 159 $ PEUT SATISFAIRE UN
ATTRIBUT DE DEVISE

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1724656567381790802

THÈME #10 : L'IMPORTANCE DE LA FOI EN NOUS-MÊMES

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1728247513927295405

SUJET #11 : COMPASSION ET SAGESSE ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1730085928352219493

SUJET #12 : QU'EST-CE QUE LE MARCHÉ LIBRE ?

https://www.britannica.com/money/free-market
https://corporatefinanceinstitute.com/resources/foreign-
exchange/currency-risk/
Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1730249246345974155

SUJET #13 : LE CODE QR AFFICHE CT CONTRE GCV 314 159 $ ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1730343855365501118

SUJET #14 : QUI NOUS ACHÈTERA PI À 314 159 $ QUAND OM ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1730376580361249265

THÈME #16 : LA RELATION ENTRE LES PIONNIERS ET LES
COMMERÇANTS LOCAUX OU L'ÉCOSYSTÈME EN LIGNE.

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1735711914661978366

SUJET #18 : QUE SIGNIFIE « PIONNIERS CRÉANT PI PRICE » ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1744019211809087941

THÈME #19 : CORRECTION DES IDÉES FAUSSES CHEZ
CERTAINS PIONNIERS

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1746223321350365195

https://x.com/dorisyincpa/status/1724656567381790802
https://x.com/dorisyincpa/status/1728247513927295405
https://x.com/dorisyincpa/status/1730085928352219493
https://www.britannica.com/money/free-market
https://corporatefinanceinstitute.com/resources/foreign-exchange/currency-risk/
https://corporatefinanceinstitute.com/resources/foreign-exchange/currency-risk/
https://x.com/dorisyincpa/status/1730249246345974155
https://x.com/dorisyincpa/status/1730343855365501118
https://x.com/dorisyincpa/status/1730376580361249265
https://x.com/dorisyincpa/status/1735711914661978366
https://x.com/dorisyincpa/status/1744019211809087941
https://x.com/dorisyincpa/status/1746223321350365195


ARTICLES DE CONSENSUS SUR LAVALEUR MONDIALE 314 159 $ GUIDE

372

SUJET #20 : PUIS-JE ÉCHANGER DES VOITURES ET UNE
MAISON AVEC PI PENDANT LE RÉSEAU PRINCIPAL FERMÉ ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1748026959253094692

THÈME #21 : CORRECTION DES DEUX ANGLES DE LA
PENSÉE

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1752541210315513924

SUJET #22 : POUVONS-NOUS OUVRIR AVEC SUCCÈS LE
MAINNET EN 2024 ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1752919331858513971

THÈME #23 : COMPRENDRE POURQUOI ET COMMENT LE
PIRCE DE PI PEUT ÊTRE RÉALISÉ À GCV $3141,59 ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1756556198600495258

SUJET #24 : QUELLES MESURES LES PIONNIERS PEUVENT-
ILS PRENDRE POUR ACCÉLÉRER LE LANCEMENT DU
RÉSEAU PRINCIPAL OUVERT ?
Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1757999444665000289

SUJET #25 : POURQUOI EST-IL TEMPS POUR L'ÉCOSYSTÈME
DE SAISIR LES OPPORTUNITÉS D'AFFAIRES ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1759741135075893285

SUJET #27 : LES ÉTAPES VERS NOTRE OBJECTIF : 28 JUIN
2024 OM RÉUSSI AVEC 314 159 $ DE GCV !

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1764332417144295820

SUJET # 28 : LA STRATÉGIE DE VICTOIRE DE GCV 314 159 $ !

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1774560134145913000

SUJET #29 : L'ÉCOSYSTÈME ET LA PVS 314 159 $ SONT TOUT
AUSSI IMPORTANTS L'UN QUE L'AUTRE

https://x.com/dorisyincpa/status/1748026959253094692
https://x.com/dorisyincpa/status/1752541210315513924
https://x.com/dorisyincpa/status/1752919331858513971
https://x.com/dorisyincpa/status/1756556198600495258
https://x.com/dorisyincpa/status/1757999444665000289
https://x.com/dorisyincpa/status/1759741135075893285
https://x.com/dorisyincpa/status/1764332417144295820
https://x.com/dorisyincpa/status/1774560134145913000
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Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1775326024181440643

SUJET #30 : LA LOI DE L'ATTRACTION

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1775729084212953475

SUJET #31 : POURQUOI DEVONS-NOUS SOUMETTRE LA
PÉTITION GCV OPEN MAINNET ON Pi2DAY 2024 À CT ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1777079365429236059

SUJET #32 LA RELATION ENTRE LES PIONNIERS ET
L'ÉQUIPE DE BASE

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1780434125679219056

SUJET #33 : LA SIGNIFICATION DE LA PÉTITION DU RÉSEAU
PRINCIPAL OUVERT PI2DAY À L'ÉQUIPE PRINCIPALE

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1788350481510633878

SUJET #34 : TAO" DANS LE RÉSEAU PI OPEN MAINNET

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1790774756473532689

SUJET #35 : L'IMPORTANCE DE SAISIR LE
TIMING/OPPORTUNITÉ

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1790891583920840736

SUJET #36 : PI2DAY OPEN MAINNET EST « LE DOIGT POINTÉ
VERS LA LUNE »

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1794491603991626188

SUJET #37 : APPEL À TOUT GCV COMMUNITY SPRINT POUR
PI2DAY OM

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1795224763725381744

SUJET #38 : CUEILLIR UNE FLEUR ET SOURIRE

https://x.com/dorisyincpa/status/1775326024181440643
https://x.com/dorisyincpa/status/1775729084212953475
https://x.com/dorisyincpa/status/1777079365429236059
https://x.com/dorisyincpa/status/1780434125679219056
https://x.com/dorisyincpa/status/1788350481510633878
https://x.com/dorisyincpa/status/1790774756473532689
https://x.com/dorisyincpa/status/1790891583920840736
https://x.com/dorisyincpa/status/1794491603991626188
https://x.com/dorisyincpa/status/1795224763725381744
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Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1797040216290492417

SUJET #39 : L'ESPRIT NORMAL EST LA VOIE

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1804554699879682070

THÈME #40 : SE RÉJOUIR DES MÉRITES ET D'UNE MYRIADE
D'ÉTOILES QUI RETIENNENT LA LUNE

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1805978980786311168

SUJET #41 : COMMENT COMPRENDRE L'ANNONCE DU
PI2DAY

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1806884621000298683

SUJET #42 : COMMENT CONSERVER LE PRIX DE 314 159 $GC
JUSQU'À L'OM

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1808694276118724962

SUJET #43 : LES GUERRIERS DE GCV DE PI NETWORK

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1809726774634279176

THÈME #44 : CRÉER UNE DYNAMIQUE POUR PI NETWORK
OM

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1810470151143182564

SUJET #45 : QUESTIONS-RÉPONSES CONCERNANT LE KYC
ET LA MIGRATION DE PI SPEED

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1811802546341659133

THÈME #46 : DÉVELOPPER UN VÉRITABLE ÉCOSYSTÈME
LORS DE LA 2ÈME ÉTAPE

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1812325934093017418

https://x.com/dorisyincpa/status/1797040216290492417
https://x.com/dorisyincpa/status/1804554699879682070
https://x.com/dorisyincpa/status/1805978980786311168
https://x.com/dorisyincpa/status/1806884621000298683
https://x.com/dorisyincpa/status/1808694276118724962
https://x.com/dorisyincpa/status/1809726774634279176
https://x.com/dorisyincpa/status/1810470151143182564
https://x.com/dorisyincpa/status/1811802546341659133
https://x.com/dorisyincpa/status/1812325934093017418
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SUJET #47 : EXPLORER LES AVANTAGES DU PAIEMENT PI
PARTIEL PENDANT LE RÉSEAU PRINCIPAL FERMÉ

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1815168385753231728

SUJET #48 : LA LOGIQUE DERRIÈRE LE KYC, LA MIGRATION
ET L'OPEN MAINNET

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1816646626796245170

THÈME #49 : COMMENT CONSTRUIRE UNE COMMUNAUTÉ
HARMONIEUSE

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1825333256067096820

SUJET #50 : POURQUOI PI NETWORK A-T-IL BESOIN DE
PARTENAIRES COMMERCIAUX ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1840572312304648211

SUJET #51 : POURQUOI CT N'ANNONCE-T-IL PAS LA RAISON
POUR LAQUELLE ILS ARRÊTENT PARFOIS LA MIGRATION
DE PI ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1840942668664459646

THÈME #52 : QUESTIONS ET RÉPONSES POUR LES
AMBASSADEURS OU CANDIDATS ARABES AU GCV

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1843313432239763777

SUJET #53 : LE SUCCÈS DE GCV PROUVE QUE LE PROCESSUS
DE MONNAYAGE PI EST TERMINÉ

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1843645410939748542

SUJET #54 : PIONNIERS DU RÉSEAU PI ET RELATION AVEC
LA CT

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1844101096739893705

https://x.com/dorisyincpa/status/1815168385753231728
https://x.com/dorisyincpa/status/1816646626796245170
https://x.com/dorisyincpa/status/1825333256067096820
https://x.com/dorisyincpa/status/1840572312304648211
https://x.com/dorisyincpa/status/1840942668664459646
https://x.com/dorisyincpa/status/1843313432239763777
https://x.com/dorisyincpa/status/1843645410939748542
https://x.com/dorisyincpa/status/1844101096739893705
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THÈME #55 : COMMENT TROUVER NOTRE PAIX
INTÉRIEURE

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1848418929963581794

THÈME #56 : APPEL À TOUTE LA COMMUNAUTÉ GCV UNIE
ET CONFIGURÉ 12/12/2024 EN TANT QU'OBJECTIF OM

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1849312990002077920

SUJET #57 : Le message des mods de PiFEST & FIRESIDE

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1852000015956189319

THÈME #58 : CONCERNANT LA STRATÉGIE DE PAIEMENT
DES PI PARTIELS ET LE DROIT FISCAL

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1852364266478682518

SUJET #59 : QUI A RETARDÉ LE KYC, LA MIGRATION ET
L'OM ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1852364266478682518

THÈME #60 : MOYENS D'AUGMENTER L'ENREGISTREMENT
DES ENTREPRISES ET LEUR IMPORTANCE POUR LA MO

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1853237960675590207
SUJET #61 : COMMENT ÊTRE UN BON LEADER ET UNE
PERSONNE HEUREUSE

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1854147239641514180

SUJET #62 : L'ESPRIT DU BATEAU-DRAGON DANS LE
RÉSEAU PI

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1855836649239842970

SUJET #63 : CONCERNANT LES INFORMATIONS
TROMPEUSES « 1Pi=1Pi & TOUT PRIX DE PI EST GCV »

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1859018057957655029

https://x.com/dorisyincpa/status/1848418929963581794
https://x.com/dorisyincpa/status/1849312990002077920
https://x.com/dorisyincpa/status/1852000015956189319
https://x.com/dorisyincpa/status/1852364266478682518
https://x.com/dorisyincpa/status/1852364266478682518
https://x.com/dorisyincpa/status/1853237960675590207
https://x.com/dorisyincpa/status/1854147239641514180
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THÈME #64 : L'IMPORTANCE DE L'UNITÉ PARMI LES
PIONNIERS DU RÉSEAU PI

SUJET #65 : POURQUOI JE N'ACHÈTE PAS 1 PI DE PIONEERS
POUR PROUVER QUE JE SOUTIENS GCV 314 159 $ ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1861240444979445896

SUJET #66 : LA VIABILITÉ COMMERCIALE DU PAIEMENT
PARTIEL PI I

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1861999635759595799

SUJET #67 : CONQUÉRIR NOUS-MÊMES POUR OBTENIR LA
PAIX

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1862303152097435861

THÈME #68 : À PROPOS DES AMBASSADEURS GCV ET DU
CERTIFICAT

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1862340496141820235

THÈME #69 : L'ART DE LA GUERRE : ATTAQUER PAR
STRATAGÈME

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1862997361804349539

SUJET #70 : EST-CE QUE DORIS YIN DE CT ET CAN PI
NETWORK CETTE FIN D'ANNÉE EST OM ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1865837590827438437

SUJET #71 : COMMENT COMPRENDRE LA PÉRIODE DU
NOUVEL OM CT - Q1 2025 ?

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1870252389783236647
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SUJET #72 : LA CONFESSION FINALE - BRÛLEZ-NOUS POUR
RÉCHAUFFER LA TERRE

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1871596742157758556

SUJET #73 : GCV N'A QU'UN SEUL 314 159 $ ET POURQUOI
NOUS DEVONS CONSTRUIRE UN ÉCOSYSTÈME EN
UTILISANT GCV

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1871991436427624845

SUJET #74 : APPEL À L'ACTION PUISSANT POUR NOTRE
PLAN 200 000 COMMERÇANTS GCV AVANT L'OM

Lien : https://x.com/dorisyincpa/status/1875314782842261973
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Liste des coordonnées des responsables des ambassadeurs
GCV, des ambassadeurs GCV de l'écosystème et des

ambassadeurs GCV éducation dans les pays.
Name Country Title Telegram ID Email X ID (Twitter)

1 Rong Zhang
Bao CHINA GCV $314,159

FOUNDER
@baorongzhan

g1

2 Doris Yin CANADA

FOUNDER GLOBAL
GCV MOVEMENT -
GRAND GLOBAL GCV

AMBASSADOR

@Dorisyin dorisyincpa@gmail.com @dorisyincpa

3 Lumari PHILIPPINES GLOBAL GCV
AMBASSADOR @lumari1 @lurima_pi

4 Majid
Mousavi Rad IRAN GLOBAL GCV

AMBASSADOR
@M_Rad_20

24
@mousavirad

majid

5 Nonce Fenty
Padja INDONESIA GLOBAL GCV

AMBASSADOR
@NP301179

NTT @NoncePadja

6 JoJo VIETNAM GLOBAL GCV
AMBASSADOR @HYNYNE @jojo102102

7 Cherif Abiola
Iyanda

IVORY
COAST

GLOBAL GCV
AMBASSADOR

@IyandaCher
ifA @AbiolaCherif

8 Chua Lai Seng MALAYSIA GLOBAL GCV
AMBASSADOR

@patrickchua
81

@Patrick19811
7

9 Jason Wong MALAYSIA GLOBAL GCV
AMBASSADOR

@jasonwong
22 pc3dw3030@gmail.com @MoretopMovi

e

10 Kiavash
Kamraniyan IRAN GLOBAL GCV

AMBASSADOR @kiavash_k2 Kamraniyan@gmail.com @Kamraniyan

11 Yohanes
Helebak INDONESIA GLOBAL GCV

AMBASSADOR @Yanbungan yhelebak@gmail.com @YohanesHele
bak

12 Liang Shi CHINA GLOBAL GCV
AMBASSADOR @liangshi555 @LiangShi99

13 Daniel Chen CHINA GLOBAL GCV
AMBASSADOR

@dannierche8
0682

14 Olivier
Ndatimana AFRICA GLOBAL GCV

AMBASSADOR
@Olivierndati

12 @oliverndati

15 Mayass Ali YEMEN GLOBAL GCV
AMBASSADOR

@mayassalial
imayass @YemenPi

16 Dzmitry
Maskvin POLAND HEAD OF GCV

AMBASSADOR
@mosonia3008

1979

17 Owolabi Kossa
Innocent

IVORY
COAST

HEAD OF GCV
AMBASSADOR @Kossinno1 kossinno@gmail.com @innocent_kos

sa

18 Zienab
Ibrahim EGYPT HEAD OF GCV

AMBASSADOR @Zienab369 asersamehez@gmail.com @Zienab_25376

19 Ado Bajida
Abdouramane NIGER HEAD OF GCV

AMBASSADOR @bajida badjida2022@gmail.com @bajida_ado

20 Emad
Abuelela SUDAN HEAD OF GCV

AMBASSADOR
@Emadabuel

ela
emadabuelela@gmail.co

m
@anaemadabu

elela

21
letenou
Fongang
Gidrin

CAMEROON HEAD OF GCV
AMBASSADOR

@letenougidr
in76 letenou76@yahoo.com @FongangGid

20896

22 Floribert
Rumesha

DEMOCRATI
C REPUBLIC
OF THE
CONGO

HEAD OF GCV
AMBASSADOR

@Floribertba
hala

rumeshafloribert2@gmail
.com

@Floribe1Rume
sha

23 Samah Mousa
Alrwabdeh JORDAN HEAD OF GCV

AMBASSADOR @S575M samaharwabdeh11@gmai
l.com

@Samah_s303
20

24
Osama

Abdelrahim
Hajib Ali

YEMEN HEAD OF GCV
AMBASSADOR @Al_Hajibi osama773890060@gmail.

com
@OsamaAlhaje

bi31

25 Mammon
Huang

TAIWAN-
CHINA

HEAD OF GCV
AMBASSADOR

mammon1314@gmail.co
m

@mammon13
14

mailto:dorisyincpa@gmail.com
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26 Assadullah
Rasuli

AFGHANIST
AN

HEAD OF GCV
AMBASSADOR

@Pinetworki
nafghanistan

omranasayesh.cc@gmail.
com

@Assad41356
701

27 Simon
Havyarimana BURUNDI HEAD OF GCV

AMBASSADOR @Simon1508

havyarimanasimon2016@
gmail.com -

headecoedugcvbdi314@g
mail.com

@havyarimanas
im3

28 Warith Imani
Moh’d TANZANIA HEAD OF GCV

AMBASSADOR @khudhey warithiman96@gmail.co
m

29 Kerun Li SPAIN HEAD OF GCV
AMBASSADOR

30 Issack Bester INDIA HEAD OF GCV
AMBASSADOR

@ISSACKBES
TER

gcvambassadorindia@gm
ail.com @issackbester1

31 Edgar Paulo
Cadir

MOZAMBIQ
UE

HEAD OF GCV
AMBASSADOR

@malemata
was01 logoscadir@gmail.com @malematawas

32 Hebert Frank
Castilla Helfer PERU HEAD OF GCV

AMBASSADOR
@Hebert_Cas

tilla1970 buhito70@gmail.com @frankito1970

33 Abduselam Ali
Seid ETHIOPIA HEAD OF GCV

AMBASSADOR @Abdu00012 peacefulme168@gmail.co
m

@AbduAli47498
6

34 Samer Sioury PALESTINE HEAD OF GCV
AMBASSADOR

@samersiour
y samersioury@gmail.com @SiourySamer

35
Chegri

Mohamed
Elamine

ALGERIA HEAD OF GCV
AMBASSADOR

@Chegrimoh
amed

Chamine079@hotmail.co
m @chegraou

36 Hala
Mohammed IRAQ HEAD OF GCV

AMBASSADOR
@pipiNetwor

kGCV
mohammadhala237@gm

ail.com
@HudaMoufk9

3662

37 Marouane
Tajouat MOROCCO HEAD OF GCV

AMBASSADOR
@Afala_yand

oroun
marouane.tajouat@gmail

.com

38 Sebagande
Samuel RWANDA HEAD OF GCV

AMBASSADOR @sebasam1 sebagande@gmail.com @Ssengande

39 Huda Ibrahim EGYPT
ARAB REGION

EDUCATION GCV
AMBASSADOR

@huda_Ibrah
im44 huda.awad44@gmail.com @hoda4481

40 Doina Ahmed
saad EGYPT

ARAB REGION MEDIA
AND MARKETING GCV

AMBASSADOR

@zomoroda7
11

Marwaahmed101094@g
mail.com

41 Tresor
Kasereka

CEEAC-
ECCAS

THE HEAD OF
CENTRAL AFRICA GCV

AMBASSADOR

@kaserekatre
sor1

kaserekasikihingya@gmail
.com

@kaserekatreso
r1

42 Herine
Makosewe

EAST
AFRICA

THE HEAD OF
EASTERN AFRICA GCV

AMBASSADOR
@ausurus herinemakosewe956@gm

ail.com
@herinemako3

7549

43 Alexander
Tafira Chigodo SADC

THE HEAD OF
SOUTHERN AFRICA
GCV AMBASSADOR

@chigalex1

44
Mohamed
Abouda

Mohamed
EGYPT HEAD OF ARAB AFRICA

GCV AMBASSADORS
@lovelife202

4
m.abdelnaeim@yahoo.co

m.
@almoheb1001

00

45 Mohammed
Najib Alademi YEMEN HEAD OF ARAB ASIA

GCV AMBASSADORS @invplus Mohammedinvplus@gma
il.com @Lowcupking

46 George
Mathias Solo AFRICA

AFRICA ECOSYSTEM
DEVELOPMENT GCV

AMBASSADOR

@Mtwaramix
edfoods

sologeorge278@gmail.co
m

47 Edier Alonso
Rincon

LATIN
AMERICA

THE HEAD OF LATIN
AMERICA GCV
AMBASSADOR

@EdierAlons
o

edieralonso79@gmail.co
m @edieralonso79

48 Munyaneza
Moise RWANDA AFRICA EDUCATION

GCV AMBASSADOR @Munyanez munyanezamoses27@gm
ail.com

49 Pi Showroom INDONESIA

PI NETWORK ONLINE
ECOSYSTEM

DEVELOPER GCV
AMBASSADOR

@pi_showroo
m

mailto:warithiman96@gmail.com
mailto:warithiman96@gmail.com
mailto:logoscadir@gmail.com
mailto:sebagande@gmail.com
mailto:edieralonso79@gmail.com
mailto:edieralonso79@gmail.com
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50 Berkah Lestari
Jambi INDONESIA

PI NETWORK ONLINE
ECOSYSTEM

DEVELOPER GCV
AMBASSADOR

51 Moderan
Amoussou

IVORY
COAST

ECOSYSTEM
DEVELOPMENT GCV

AMBASSADOR
@moderano moderano100@gmail.co

m
@messankof

52
Munguiko
Binwa
Aimable

DEMOCRATI
C REPUBLIC
OF THE
CONGO

ECOSYSTEM
DEVELOPMENT GCV

AMBASSADOR
@PailotDRC munguikoaimable@gmail.

com
@Aimablemung

53
Abdulkariem

Maher
Handoqa

PALESTINE
GAZA STRIP

ECOSYSTEM
DEVELOPMENT GCV

AMBASSADOR

@Abedmahe
rr Abed.m.h18@gmail.com

54 Abubeker Ali
Seid ETHIOPIA

ECOSYSTEM
DEVELOPMENT GCV

AMBASSADOR
@abuki143 abubekerali00@gmail.co

m @abubeker01

55 Elias
Niyongabo BURUNDI

ECOSYSTEM
DEVELOPMENT GCV

AMBASSADOR
@Eliasniy eliasniyongabo347@gmai

l.com @niyon92121

56 Reza Heidari IRAN
ECOSYSTEM

DEVELOPMENT GCV
AMBASSADOR

heidaripoorreza8@gmail.
com

@heidari1992r
eza

57 Faustine Fajan
Niyonzima UGANDA

ECOSYSTEM
DEVELOPMENT GCV

AMBASSADOR
@Fajan25 kinfajan@gmail.com @KinJetem

58
Fayz

mohammed
abdo Alwabr

YEMEN
ECOSYSTEM

DEVELOPMENT GCV
AMBASSADOR

@ALWABR w770037004@gmail.com @FayzAlwabr

59 Alfred Benard
Chimika TANZANIA

ECOSYSTEM
DEVELOPMENT GCV

AMBASSADOR
@mlowola1 abchimikabc@gmail.com @AlfredC61001

6

60 Anthony
Balabat Nierra PHILIPPINES

ECOSYSTEM
DEVELOPMENT GCV

AMBASSADOR

@AnthonyPcf
ix

starknet17@gmail.com -
anthonynierra@yahoo.co

m
@AnthonyPcfix

61

Abdel
Moneim

Fawzy Rabie
Ibrahim
Hegazy

EGYPT
ECOSYSTEM

DEVELOPMENT GCV
AMBASSADOR

@monemfa monemaster@gmail.com @monemfa1

62 Kylie Yang TAIWAN-
CHINA

ECOSYSTEM
DEVELOPMENT GCV

AMBASSADOR

63 Cristian
Pereyra ARGENTINA

ECOSYSTEM
DEVELOPMENT GCV

AMBASSADOR

@Cristian198
02 Cp9264000@gmail.com

64 Ramesh
Shetty INDIA

ECOSYSTEM
DEVELOPMENT GCV

AMBASSADOR

@rameshb_s
hetty

rameshb.shetty@gmail.co
m

@rameshb_she
tty

65 Bahadio
Mohamed

BURKINA
FASO

ECOSYSTEM
DEVELOPMENT GCV

AMBASSADOR
@BAHADIO bahadiomohamed@gmail

.com @BAHADIO

66 Katherine Diaz
Bejarano PERU

ECOSYSTEM
DEVELOPMENT GCV

AMBASSADOR

@katherined
b dibeka32@gmail.com @Kty12dXto

67 Khalid
Alabbadi PALESTINE

ECOSYSTEM
DEVELOPMENT GCV

AMBASSADOR

@Alabbadi20
0r aucarim200@gmail.com @Alabbadi221

68 Elgaily
abdelah SUDAN

ECOSYSTEM
DEVELOPMENT GCV

AMBASSADOR
@elgaily10 Elgailyabdelah@gmail.co

m
@elgailyabdela

h

69 Moataz
Elkashlan JORDAN

ECOSYSTEM
DEVELOPMENT GCV

AMBASSADOR

@moataz_ka
shlan

Moatazelkashlan@gmail.c
om

@etshowk8550
5

mailto:dibeka32@gmail.com
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70 Bigirimana
Bernard UGANDA EDUCATION GCV

AMBASSADOR @bigberno bigberno2020@gmail.co
m

@BIGIRIMANAB
ern5

71 Yum Dai
YanFang CHINA EDUCATION GCV

AMBASSADOR @ydyf520 963327275@qq.com. @tinmm27879
2

72 Alireza
Zardoust IRAN EDUCATION GCV

AMBASSADOR @Arsys021 az.zardoust@gmail.com @arsys021

73

Hanan
Muhammad
Ibrahim Abdel

Wahed

EGYPT EDUCATION GCV
AMBASSADOR

@Hanan6666
66666

hananmohamed1990hh@
gmail.com

@HananMO064
58679

74 Hayder Ali
Saeed ETHIOPIA EDUCATION GCV

AMBASSADOR @HAS1273 hayderalisaeedn@gmail.c
om

75 Arnold Chang TAIWAN-
CHINA

EDUCATION GCV
AMBASSADOR

76 Marlon P.
Domantay PHILIPPINES EDUCATION GCV

AMBASSADOR
@superman6

48
domantaymarlon648@g

mail.com
@DomantayMa

rlon

77 Serge Pacome
Kablan

IVORY
COAST

EDUCATION GCV
AMBASSADOR

@PacoHighte
c paco.hightec@gmail.com @PacoHightec

78 Axel Galarza ECUADOR EDUCATION GCV
AMBASSADOR

@AxelGalarz
a galarza23axel@gmail.com @Axel0610789

1

79 Abogast
Njuyuwi TANZANIA EDUCATION GCV

AMBASSADOR
@MasterAbo

G abogasts@gmail.com @Astans_A

80 Rachid Fekkai ALGERIA EDUCATION GCV
AMBASSADOR

@rachidfekka
i

rachidfekkai03@gmail.co
m @LCei79

81 Abdallah
Salameh JORDAN EDUCATION GCV

AMBASSADOR @A491986 light492012@yahoo.com @abdallah4920
121

82 Rana Abu
Aisha PALESTINE EDUCATION GCV

AMBASSADOR
@ranaabuais

ha
ranatah16295@gmail.co

m @Rororeta9

83 Abubakr
Osama YEMEN EDUCATION GCV

AMBASSADOR @Aldubai_Pi bakrialdubai115@gmail.c
om

@Aldubai_Pi_G
CV

mailto:paco.hightec@gmail.com
mailto:galarza23axel@gmail.com
mailto:ranatah16295@gmail.com
mailto:ranatah16295@gmail.com
mailto:bakrialdubai115@gmail.com
mailto:bakrialdubai115@gmail.com
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